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DEDIE A   

ALEC GAUNT 

 

Nous remercions notre frère en Christ, Alec Gaunt, qui a consacré sa vie à la diffusion de la vérité 

de l'Amour Divin de Dieu, forgeant un chemin d'Amour et de Lumière que d'autres pourront 

suivre. 

Au début des années 1950, Alec a découvert la grande vérité de l'Amour Divin de Dieu grâce aux 

écrits automatiques de James E. Padgett1 dans les messages reçus de 1914 à 1923 de Jésus et des 

Anges Célestes. Jésus réitère son message principal, un message presque perdu lorsque les évangiles 

ont été réécrits, à savoir que l'Amour Divin de Dieu, Son essence même, est disponible pour chacun 

d'entre nous si nous le demandons sincèrement à travers les désirs de notre âme et que Dieu est 

une âme et est vraiment un Père personnel et aimant qui aspire à être en harmonie avec chacun 

d'entre nous et attend nos prières sincères pour transmettre Son Amour dans nos âmes à travers 

l'instrument de Son Esprit Saint. Cet amour divin est un don de Dieu que nous ne perdrons jamais 

une fois qu'il aura été reçu dans nos âmes et nous pourrons l'obtenir en abondance croissante 

pendant toute l'éternité, transformant notre âme mortelle en celle d'un ange divin. 

Ces messages ont tellement inspiré Alec qu'il a organisé de nombreux groupes dans le but de prier 

pour l'Amour Divin de Dieu afin de rechercher l'unification avec Dieu. 

Alec s'intéressait aussi beaucoup à la croyance du spiritisme et incluait le développement des dons 

spirituels de Dieu tels que la guérison et la trans-médiumnité dans la prière de groupe pour l'amour 

divin de Dieu. 

Dans les années 1950 et jusqu'à son décès en 1970, Alec et sa femme Phyllis ont organisé des 

cercles de prière hebdomadaires ou bihebdomadaires pour la méditation et le développement de 

l'âme. Souvent, les conditions de ces cercles de prière étaient d'une nature si élevée et sainte que, 

grâce à l'instrumentalité de quelques médiums doués, de nombreux messages extraordinaires 

d'amour et de vérité ont été reçus de Jésus de Nazareth, d'anges célestes, y compris des esprits 

 

1 Pour plus d'informations, veuillez consulter : https://new-birth.net/mediumship/james-padgett-medium/ 
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spirituellement évolués, certains ayant été autrefois célèbres sur Terre et, étonnamment, d'êtres 

extra-terrestres d'une autre galaxie ! 

Heureusement, un magnétophone à bobine a été utilisé pour enregistrer les messages qui ont été 

transmis dans ces cercles de prière. Ce qui suit est une collection de certains de ces messages - un 

véritable cadeau pour tous les chercheurs de Vérité.
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INTRODUCTION 

C'est avec grand plaisir que nous partageons cette collection patrimoniale 

"Messages d'amour - Vancouver, Colombie-Britannique 1958 à 1970". 

Nous sommes reconnaissants à Alec et Phyllis Gaunt pour leurs efforts 

visant à créer des cercles de Lumière et d'Amour et à toutes les 

personnes dévouées qui ont participé à ces cercles de prière dans le seul 

but de prier pour l'Amour Divin de Dieu et le désir de créer les 

meilleures conditions possibles pour permettre la transmission de telles 

communications d'Amour et de Vérité. 

Cette collection se compose de 175 messages différents, datant de 1958 à 

1970. Nous avons placé les messages avec des dates dans l'ordre 

chronologique avant les messages non datés. 

Pour des raisons d'anonymat, de nombreux messages ne révèlent pas le 

nom du médium et la plupart des références personnelles ont été 

supprimées. 

Que Dieu bénisse tous ceux qui lisent ces messages avec un afflux 

constant d'Amour Divin dans nos âmes. 

Avec notre amour pour toujours, 

Révérends Jeanne et Al Fike Fondation Église de la Vérité Divine 

Fondation du Sanctuaire de l'Amour Divin 24 juin 2018 
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MESSAGE 1 - L'ESPRIT : GANDHI 

Date : 1958 

Ayez foi en nous Amis bien-aimés de la Terre. 

 

Mon plus grand désir pour vous et votre groupe est d'être capable de convaincre les gens 

sur cette Terre que je suis toujours vivant. Je peux et j'ai l'autorité des enseignants des royaumes du 

monde des esprits pour vous amener et vous présenter de grands dirigeants de mon pays, l'Inde, 

l'Afrique du Sud, l'Angleterre - l'Empire britannique, des conférences vraiment exceptionnelles 

d'esprits qui ont vécu sur la Terre au cours des siècles passés. Les connaissances que nous 

possédons et celles de ceux qui sont passés bien avant mon époque sont incroyables pour vous et 

pour les dirigeants du pays. Ce soir, je souhaite vous dire en toute sincérité et honnêteté que j'ai 

confiance et que j'espère qu'une autre guerre ne se prépare pas (Canal de Suez), mais j'ai peur. 

Cependant, lorsque nous convaincrons les grands dirigeants de votre pays de la connaissance que 

nous possédons, d'être capables de contacter par le vol de l'âme en une fraction de seconde les 

mots exacts qui sont dits dans les réunions dans les pays étrangers entre les délégués et d'être 

capables de les relayer en une fraction de seconde vers vous et de savoir qu'ils sont exacts, nous 

sentons que nous allons prouver combien les preuves spirituelles sont inestimables pour les gens 

de la Terre. Nous travaillons très dur et bien avant ma transition, d'autres ont travaillé dur, mais les 

instruments que nous devons utiliser sur la Terre sont si peu nombreuses. Nous avons si peu de 

points de contact et ils sont très éloignés les uns des autres. Et donc, si un groupe comme le vôtre 

s'assoit consciencieusement, nous écoute et enregistre tout, je suis sûr que les bonnes personnes 

recevront les informations correctes que nous souhaitons leur communiquer. Ainsi, en temps 

voulu, votre temps pour les travaux et devoirs matériels sera, je pense, très limité. Si vous ne 

souhaitez pas poursuivre le travail spirituel que nous vous avons réservé, je vous conseille de ne 

pas vous asseoir avec nous, car cela vous prendra beaucoup de temps et vous éloignera parfois de 

votre domicile.  

Il se peut que vous deviez diviser votre groupe et prendre un instrument que nous pouvons 

utiliser et en emmener un ou deux également sur des vols et revenir en deux ou trois jours, puis 

aller ailleurs pour votre pays. En fin de compte, vous n'avez aucune idée des informations coûteuses 

que nous avons pour les dirigeants de votre pays. Je ne veux pas que vous pensiez que je me vante, 

mais je parle de ce que je sais être vrai. Si vous continuez à prier la Grande Source d'où vient notre 

pouvoir, notre Père, Dieu, vous recevrez plus d'Amour dans votre âme et vous réaliserez que les 

petites choses sur la Terre ne doivent pas vous déranger. Alors, faites-moi confiance ce soir et 

croyez en moi comme l'a fait le peuple de mon pays. Un grand travail est mis de côté ou sera mis 

de côté pour que vous le fassiez. Un jour, vous aurez de nombreux kilomètres à parcourir aux frais 

de votre pays. Je prie pour que cela se réalise dans quelques années.  

Vous pouvez dire, les choses matérielles prendront tout mon temps ; mais rappelez-vous, 

les richesses terrestres n'ont pas besoin d'être stockées pour celui qui possède la connaissance 

spirituelle parce que notre Père dans les Cieux a stocké toutes les richesses spirituelles.  

Père qui est aux Cieux a emmagasiné toutes les richesses et il sait à qui il va les donner. Et 

à vous qui êtes médiums, qui désirez tellement faire ce grand travail, il y en a beaucoup à faire et 
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donc ne vous impatientez pas. Si, parfois, vous semblez vous éloigner les uns des autres, si l'un va 

ici ou là, rappelez-vous que vous vous retrouverez, parce qu'il y a un lien de connexion qui fera 

qu'un jour, dans un avenir pas trop lointain, ce sera peut-être une question de quelques années, 

mais l'un d'entre vous, et je ne dirai pas qui, aura quelque chose de si important, si exceptionnel 

que les dirigeants de votre pays devront avoir et il n'y aura aucune autre source pour l'obtenir. Et il 

vous sera demandé d'y aller, et vous ne pourrez pas y aller seuls, vous irez avec un ou deux membres 

de votre groupe à la fois. Rappelez-vous ce que je dis. Ne pensez pas une minute que vous ne faites 

que commencer, car vous êtes déjà sur la bonne voie. Pourtant, vous n'avez pas commencé d'une 

autre manière. La croissance de l'âme, oui, vous êtes tous en train de vous développer, mais la 

médiumnité doit encore être déployée de la manière que nous recherchons. Nous avons demandé 

et prié pour que vous soyez le plus grand cercle par lequel la vérité peut être démontrée avec 

précision à quiconque souhaite enquêter. Nous croyons que nous avons choisi le bon groupe et 

nous avons foi en vous, nous vous demandons seulement d'avoir foi en nous. Bonne nuit.  

Alec, tu as de nombreuses années devant toi et je sais qu'un jour tu ne regretteras jamais le 

jour où tu as offert tes services, tout le temps libre dont tu disposes pour aider les vérités spirituelles. 

Je prierai pour vous et vos groupes. Mon amour et ma sincérité seront avec vous. Bonne nuit. 
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MESSAGE 2 - ESPRIT : L'APÖTRE ANDRE 

Date : 14 Février 1963 

Tendre la main au Royaume des Cieux 

 

Je veux vous saluer mes amis, André. 

Il y a une condition merveilleuse ici et pour certains d'entre vous, cela peut sembler étrange. 

Mais je sais quelle grande joie vous ressentirez et connaîtrez lorsque vous nous entendrez vous 

parler directement. Nous travaillons et prions avec vous, mes amis. Vous pouvez même vous 

demander si cela arrivera un jour. Mais est-ce que vous réalisez pleinement ce que cela signifie de 

construire en un seul une telle force que la voix de Jésus sera à nouveau entendue sur Terre. Êtes-

vous prêts à recevoir cela, mes amis ? Il s'agit d'une confiance sacrée qui nécessitera beaucoup de 

travail et de voyages, et vous chercherez souvent à savoir si vous êtes prêts à vous engager dans 

cette voie. Mais nous viendrons et nous vous guiderons, mes amis. Personne et rien sur Terre ne 

se mettra en travers de votre chemin. Nous devons apporter les vérités à la Terre. Nous avons 

essayé de tant de façons. Certains d'entre vous ont eu de la chance. Beaucoup d'entre vous ont été 

bien guidés et le sont encore. Mais il y a tellement de gens sur Terre qui ne croient pas et nous 

devons donc amener sur Terre par la voix directe de Jésus et de ses disciples. 

Dans les mois à venir, vous serez appelés à vous asseoir tranquillement et vous devrez 

répondre à ces appels. Nous viendrons à Alec et nous vous ferons part de nos désirs. Nous 

n'interférerons pas avec votre libre arbitre car nous savons quels sont vos désirs mon ami. Il y a 

longtemps que je suis venu à vous mes amis et les années et les mois ont été très bien utilisés, nous 

sommes satisfaits. Bien que nous ne venions pas toujours vers vous pour vous parler lorsque vous 

vous rencontrez, nous sommes là, nous sommes si limités dans notre capacité à venir et il y a si 

peu de choses sur lesquelles nous pouvons travailler. Mais nous sommes à vos côtés, nous vous 

aidons et nous vous impressionnons. La seule chose, mes amis, qui apportera vraiment le bonheur 

et la paix sur votre plan terrestre, c'est lorsque toute l'humanité recevra la vérité. Lorsque toute 

l'humanité comprendra et comprendra pleinement la Source de sa création et l'aide qu'elle peut 

obtenir de cette Source. Nous devons donc, chacun d'entre nous ici ce soir, faire un plus grand 

effort pour être de bons instruments pour Dieu, pour rechercher toujours plus Sa grande 

bénédiction, mais d'abord pour nous rendre dignes de recevoir. Il ne suffit pas de se demander 

pourquoi l'humanité ne devrait pas se préparer à recevoir la plus grande bénédiction de toutes. Et 

c'est vraiment, mes amis, la plus grande bénédiction de toutes et le plus grand cadeau que vous 

puissiez recevoir. Quand on trouve la vie dure, quand on est troublé par la peur, malade du corps. 

Quand les choses de la vie ne vont pas bien, pourquoi ? Parce que l'homme est trop occupé pour 

se rapprocher de Dieu. Et il en sera toujours ainsi jusqu'à ce que l'homme comprenne pleinement. 

L'homme essaie de tant de façons de trouver le succès et le bonheur et passe de nombreuses heures 

et beaucoup de temps à les chercher. Il fait tout son possible pour atteindre le succès et pourtant il 

ne le trouve pas et pourtant il prend que quelques instants par jour, dans le calme, à prier Dieu, à 

avoir la foi en priant et à recevoir de son Créateur son amour divin. C'est seulement cela, mes amis, 

qui peut apporter le succès à l'humanité. Vous, les Terriens, vous avez un séjour si court sur Terre, 

mais votre vie continue. Alors, pourquoi ne pas prendre le temps de nourrir votre âme, afin que le 

vrai bonheur et la paix puissent venir à vous. Tendez la main, mes amis, vers le Royaume des Cieux. 
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Faites-le exister pendant que vous êtes encore des peuples de la Terre. Maintenant je dois vous 

quitter et mon souhait pour vous tous est que la bénédiction de Dieu vienne sur vous et vous mes 

enfants êtes prêts à recevoir cette bénédiction. Bonne nuit. 
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MESSAGE 3 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Date : 15 Avril 1963 

Nous devons faire un plus grand effort pour recevoir de Dieu 

 

Soyez bénis, mes enfants, c'est Augustin. Je suis venu ce soir parce que j'ai ressenti un grand 

désir chez certains d'entre vous que je vous parle et donc, mes enfants, je vous bénis de m'avoir 

invité à parler. J'attends avec impatience le jour où je pourrai venir vous parler directement. Je 

réalise que nous, les esprits, sommes très reconnaissants d'utiliser la voix de quelqu'un qui est prêt 

à servir, mais nous réalisons que si nous pouvions vous parler directement ce serait tellement plus 

efficace pour les gens de la Terre. 

Ce soir, je veux vous parler et vous expliquer ce que nous avons fait. Nous sommes très 

heureux des progrès qui ont été faits pour la voix directe. Mais nous avons travaillé dans des 

conditions difficiles. Il a été difficile de maintenir un flux égal d’énergie à travers notre bien-aimé 

Alec. Je veux vous l'expliquer, mes amis. Mais nous avons été très reconnaissants envers ceux qui 

sont venus à la conférence nous aider. Nous devons avoir un contrôle solide et stable et il faut du 

temps pour construire une relation avec notre bien aimé. Mais ce soir, alors que je me tiens ici, je 

parle par l'intermédiaire de l'instrument mais je puise la force nécessaire pour le faire dans notre 

cher Alec. Bientôt, le flux sera si fort que l'instrument que j'utilise restera en place et n'aura plus 

besoin d'être utilisé. Nous prions avec vous pour que Jésus vous parle d'abord, mais il est très 

difficile de construire une condition parfaite pour cela et donc, mes enfants, je vous demande de 

prier avant de vous asseoir afin que Jésus vienne à vous. Beaucoup d'entre vous le font et c'est 

pourquoi je m'adresse à vous ce soir. Nous allons utiliser notre bien aimé pour un grand travail et 

nous devons le protéger et nous assurer qu'il est prêt à être utilisé pour ce travail. De nombreux 

grands enseignants viendront directement, et vous serez confrontés à de nombreuses conditions 

qui ne seront pas toujours heureuses. Mais n'ayez aucune crainte mes enfants - le pouvoir qui sera 

apporté sera assez fort pour surmonter tous les obstacles. Le plus grand fondement de tout cadeau 

mes enfants est la croissance de l'âme. Nous devons faire un plus grand effort pour recevoir de 

Dieu. Nous, les esprits, cherchons avec vous - personne ne peut recevoir assez de l'essence de Dieu 

dans son âme. Ainsi, ce soir, je demande à Dieu, qui nous a donné la vie, de nous bénir de son 

Amour divin en grande abondance et de rendre nos fondations si solides que rien ne pourra les 

détruire. C'est mon souhait pour vous ce soir mes enfants. Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 4 - ESPRIT : KEEA ATTA KEM 

Date : 14 février 1969 

Demandez au Père d'ouvrir vos âmes 

 

Nous venons à vous pour vous montrer le chemin afin que vous puissiez avoir la joie et le 

bonheur et le meilleur de nous tous sur ces plans. 

Mes chers amis, c'est si beau ici, nous avons tellement d'amour et d'harmonie les uns avec 

les autres. Il n'y a pas de barrières Il n'y a pas de barrières ici, pas de peurs, pas d'anxiété car nous 

vivons vraiment dans une sphère d'amour qui nous a été donnée par le Père. Je voudrais donc vous 

encourager à rechercher ce don, car si vous ne le désirez pas, comment peut-il venir à vous ? Vous 

devez recevoir le don pour être son possesseur et vous pouvez avoir le bonheur et la vérité même 

sur votre plan terrestre. Demandez au Père d'ouvrir vos âmes et de désirer pour vous-mêmes ces 

choses. Car là où sont vos pensées, là est votre cœur, et si vos pensées sont sur un plan supérieur 

et sur des choses spirituelles, alors ces choses viendront à vous et vous comprendrez le vrai sens 

du bonheur et le vrai sens de l'amour. Pour l'instant, vous n'avez pas cette compréhension. Vous 

pensez vous aimer les uns les autres mais vous êtes comme de petits enfants, vous ne comprenez 

pas le sens du mot "amour" et vous n'êtes pas non plus capables d'obtenir ou de recevoir le véritable 

amour - mais vous pouvez apprendre, mes amis. Les longues heures passées à chercher des 

possessions matérielles et des choses pour divertir vos esprits sont perdues dans le long schéma 

des choses. En effet, à quoi vous serviront ces biens matériels lorsque vous franchirez le seuil, et à 

quoi serviront ces pensées et ces divertissements auxquels vous avez consacré tant de temps ? Mais 

les trésors de vos âmes traverseront l'éternité. Comme il serait merveilleux que vos âmes soient 

préparées de telle sorte qu'à votre arrivée, vous puissiez habiter dans une sphère élevée, car il y 

règne une grande beauté, un grand bonheur et une grande paix. Personne sur Terre ne peut vous 

aider, mais vous devez vous-mêmes rechercher et désirer ces dons de l'âme. Continuez à désirer les 

dons spirituels, allez vers le Père et à mesure que vous recherchez ces choses et que vous les désirez, 

vous découvrirez que vos âmes s'ouvriront de plus en plus et vous serez conscients d'un sentiment 

que vous n'avez jamais eu et si vous continuez, cela grandira et grandira et vous aurez le début de 

la compréhension et vous commencerez à avoir un scintillement de la vraie connaissance. 

Il n'est pas impossible que vous gaspilliez votre temps et vos vies pendant que vous êtes ici 

et je sais qu'aucun d'entre vous ne pense qu'il gaspille sa vie, mais il y en a certains ici qui pourraient 

faire un bien meilleur usage de leur temps et de leur énergie. Car les plans inférieurs ne sont pas 

des endroits agréables pour les âmes qui les habitent, et il m'est agréable de venir vous parler et de 

vous donner l'opportunité de vous épargner le temps nécessaire passé dans ces plans inférieurs, car 

il n'est pas nécessaire pour vous de les habiter. Vous pouvez progresser très rapidement ici. Mais 

vous devez être prêts à venir. Personne d'autre que vous ne peut faire votre choix et, comme 

autrefois, il en est de même aujourd'hui, nous trouvons des excuses - je ne trouve pas d'excuses 

mais vous, sur le plan terrestre et dans les sphères inférieures, vous trouvez des excuses. Vous avez 

besoin de votre temps pour d'autres choses. La liste est longue, le choix vous appartient et la liste 

ne se raccourcira pas à moins que le désir dans vos âmes ne devienne plus fort, alors vous trouverez 

que la liste se raccourcit et il n'y aura rien de plus important que de chercher et d'obtenir dans vos 

âmes cet Amour Divin qui est le plus grand cadeau de Dieu à tous Ses enfants. 
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Lorsque vous n'aurez reçu qu'une petite partie de cet Amour, vos désirs ne feront que 

commencer. Mais désirez cet Amour Divin, chers enfants. Apprenez à ouvrir vos âmes au Père et 

ne vous critiquez pas les uns les autres lorsque vous échouez mais regardez plutôt en vous-mêmes 

et commencez votre progression. Car vous voyez, personne n'est parfait et il y aura des moments 

où vous aurez l'impression de ne pas progresser. Ne vous découragez pas, mais sachez que le Père 

vous aime très fort et qu'il a envoyé ses anges pour vous aider et vous guider, et que vous avez vos 

anges amis autour de vous lorsque vous désirez et recherchez la vérité. Vous ne serez pas laissé 

seul, sans protection et sans surveillance. Car nous sommes ici, nous sommes prêts et nous sommes 

heureux d'aider ceux qui cherchent dans la vérité et le vrai désir, mais quand vous fermez votre 

esprit à l'Amour de Dieu et aux pouvoirs de Dieu et que vous regardez les choses matérielles, vous 

vous entourez comme d'un mur qu'il nous est difficile de pénétrer parce que vos pensées ne sont 

pas avec nous mais sur les choses matérielles, sur vos problèmes et sur vos peines. Si vous leviez 

un peu les yeux au-dessus de la terre, vous verriez qu'il n'y a vraiment pas de problèmes ni de peines 

lorsque vous mettez votre confiance en Dieu et en nous ; car les choses qui vous semblent 

importantes aujourd'hui vous sembleront insignifiantes demain et dans cent ans, cela n'aura aucune 

importance. Si vous regardez au-delà du moment présent vers la grande éternité, vous apprendrez 

à voir les choses différemment et dans d'autres perspectives. Car à moins que vous n'ayez cet 

Amour Divin de Dieu dans vos âmes, je réalise qu'il est très difficile pour vous, Terriens, de regarder 

au-delà de vos petites vies. Je comprends cela car j'ai été autrefois de la Terre et, en regardant en 

arrière, je peux voir que c'est la raison pour laquelle je viens à vous pour vous épargner les 

nombreuses années sur votre plan terrestre. Comme il est agréable pour vous de passer de la Terre 

aux sphères supérieures. Comme il est agréable pour vous de former vos enfants et de leur parler 

de cet Amour de Dieu et de cette opportunité qu'ils ont aussi d'apprendre ces vérités, afin que toute 

peur soit écartée et que seule la joie et le bonheur soient votre lot. Je sais que vous serez testés, 

mais pensez à ces choses, mais ne les considérez pas comme des obstacles, mais sachez que ce sont 

des occasions pour vous de vous fortifier afin que dans votre force vous puissiez faire de plus 

grandes choses et aider les autres à apprendre ces vérités. Je dois partir. Que Dieu vous bénisse, 

mes amis, mes enfants. 
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MESSAGE 5 - ESPRIT : KEEA ATTA KEM 

Date : 24 Février 1969 

Soyez conscient de ce que vous dites. Soyez conscient de ce que 

vous pensez 

 

Bonsoir mes amis. 

Je suis heureux d'être avec vous ce soir. Je souhaite la bienvenue aux nouveaux venus dans 

ce groupe et je suis heureux que vous vous intéressiez à ces vérités et que vous saisissiez l'occasion 

de rechercher un sens plus profond à la vie. Je suis heureux de venir parler à ceux qui sont désireux 

d'en savoir plus sur ces choses. Vous, les habitants du plan terrestre, vous passez beaucoup de 

temps à penser à des choses matérielles et à des pensées qui sont si peu importantes. Si seulement 

vous pouviez vous écouter et vous demander quelle est la signification de ces mots dont je parle. 

Quelle est l'importance de ces pensées que j'ai en tête ? Si vous attiriez à votre conscience le fait 

que ces choses sont dans votre esprit et sur vos lèvres, alors vous deviendriez plus conscients des 

choses que vous faites et de ce que vous dites. L'habitude peut être une chose puissante et nous 

savons que cela demande un effort de la part d'un individu dans le monde et dans le prochain pour 

changer ces choses qui ne sont pas bénéfiques et nous devons faire un effort concerté et c'est pour 

cette raison que je vous parle ce soir. C'est une vérité élémentaire que j'apporte, mais c'est une vérité 

très importante. Tant que nous ne serons pas maîtres de nos langues et de nos pensées, il sera très 

difficile de faire les progrès que nous recherchons. Mais laissez-moi vous dire que l'effort que vous 

ferez sera largement récompensé. Car pour se changer soi-même, il faut regarder en soi. Car c'est 

dans l'âme et dans les pensées que se trouvent les choses qui font l'homme et c'est pourquoi je vous 

dis, mes enfants, de regarder ces choses que vous exprimez. Soyez conscients de ce que vous dites. 

Soyez conscients de ce que vous pensez. Ne permettez pas à des pensées passagères et non 

constructives de rester dans votre esprit. Remplacez-les, chassez-les de votre esprit. Cela ne se fera 

pas du jour au lendemain, et l'effort doit être fourni par chaque individu. 

Personne ne peut progresser à votre place et personne ne peut vous enlever vos progrès. 

Je vous ai donné une grande vérité ce soir. Lorsque j'exprime une vérité mais que je ne vis pas en 

accord avec elle, cela est inutile. C'est seulement lorsque ces vérités sont acceptées et deviennent 

une partie de notre être, de sorte qu'elles deviennent une seconde nature pour nous, que ces vérités 

deviennent des choses vivantes en nous et que ces vérités ajoutent à notre progrès les autres 

peuvent vous trouver étranges, rappelez-vous ceci, mes amis, personne ne peut progresser pour 

vous et personne ne peut vous enlever vos progrès. Keea. 
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MESSAGE 6 - ESPRIT : AUGUSTINE 

Date : 24 Février 1969 

Voici votre chance d'avancement - Voici la clé 

Je pense qu'il est temps que je vienne à nouveau pour vous encourager un peu plus dans 

notre désir de vous voir grandir un peu plus. L'importance de ceci ne peut être surestimée et je dois 

vous supplier encore et encore d'en faire un effort de prière quotidien de votre part. Je vous 

demande, petits enfants, de rechercher, de désirer et de demander l'Amour Divin du Père. C'est la 

chose la plus importante dans votre vie, la plus grande chose dans ce monde et dans le prochain. 

Comme vous le savez, mes enfants, les dons spirituels perdent beaucoup de leur valeur si vous 

n'avez pas le développement de l'âme. Priez le Père et demandez le don de Son Amour Divin. 

Demandez l'ouverture de vos âmes pour recevoir cet Amour et les dons vous seront donnés et 

vous fleurirez comme des fleurs, mais vous ne vous fanerez pas comme une fleur se fane, mais 

plutôt vous continuerez à travers l'éternité et les fleurs sentiront plus doux et plus parfumé et plus 

beau à mesure que l'éternité avance. Cette porte est ouverte pour vous, mes enfants, pour chacun 

d'entre vous dans cette pièce. Voici votre opportunité - voici votre chance d'avancement, voici la 

clé. 

Combien d'âmes ont supplié et prié pour avoir l'occasion d'entendre les paroles que je vous 

adresse ce soir ? Réalisez-vous l'importance de ce que je vous dis ? Réalisez-vous l'opportunité qui 

s'offre à vous ? Les cadeaux ne sont pas la finalité, mes amis, mais les cadeaux vous seront donnés. 

Oh, mes enfants, je voudrais demander à chacun d'entre vous, comme une fleur qui s'ouvre et 

tourne son visage vers le soleil, que vous fassiez de même., que vous tourniez votre visage vers le 

plus grand soleil, votre Père, afin que vous ayez une conscience plus proche, une réalisation plus 

proche de l'Amour du Père pour chacun de vous. Ne vous découragez pas dans les petites 

déceptions qui vous arrivent jour après jour. Ce sont des choses sans importance, elles ne sont pas 

dignes de vos pensées. Elles ne sont pas dignes de votre temps, alors que votre temps pourrait être 

consacré à obtenir cet Amour, afin que vous ayez à nouveau l'occasion de transmettre cet Amour 

à d'autres âmes qui cherchent également. Celles qui aspirent aux eaux pures de la vérité et de la 

lumière. Ceux qui se détournent des personnes, des églises. Où trouveront-ils la réponse ? Vers qui 

iront-ils ? Ils crient au Père pour la vérité et qui va les enseigner ? Où sont les enseignants du plan 

terrestre ? Combien d'années doivent s'écouler avant que vous ne vous prépariez ? Pouvons-nous 

vous utiliser ? Êtes-vous aptes ? Où est votre esprit ? Cherchez d'abord le Royaume de Dieu et 

toutes ces choses vous seront données par surcroît. Les premières choses doivent toujours venir 

en premier. Nous ne pouvons pas dire que lorsque j'aurai ceci ou après avoir fait cela, je serai peut-

être dans un meilleur état, le moment est venu. Il y aura toujours des obstacles - il y aura toujours 

des raisons de dire "demain". Aujourd'hui est le jour, maintenant est le moment. Recherchez ce 

don qui vous est offert si librement, mes enfants, afin que vous puissiez à votre tour transmettre 

ces bienfaits à vos frères et sœurs. Si vous pouviez voir le groupe qui est avec nous, si vous pouviez 

voir qui se tient ici et vous regarde, si vous pouviez savoir que nous, les enseignants, sommes à 

votre disposition et tout ce que nous vous demandons, c'est de chercher ce grand cadeau et de 

recevoir le cadeau qui est offert. 

Marie est venue ce soir, et elle est avec nous maintenant. Elle regarde chacun de vous 

comme une mère regarde ses enfants. L'amour de son âme est très grand et son amour pour vous 

est très grand. Elle vous bénit de son amour. Car l'Amour Divin qu'elle a reçu du Père et de son 
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âme va vers chacun de vous. Car elle voit le chemin que vous parcourez, tout comme moi. Oui, 

mes amis, nous vous avons donné la clé. Nous vous avons donné toutes les opportunités que 

chacun de vous, en tant qu'individu, doit choisir. Venez, venez à la Lumière. Détournez vos yeux 

des ténèbres, tournez vos âmes vers la lumière et la vie éternelle, la santé et le bonheur, et toutes 

ces choses vous sont données gratuitement. C'est notre désir que tous ces cadeaux soient vôtres. 

Vous ne devez pas être pauvres de corps, d'esprit ou d'âme. Ainsi, mes amis, tout cadeau bon et 

parfait est donné gratuitement à ceux qui le cherchent. Bonne nuit. 
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MESSAGE 7 - ESPRIT : GOLDIE 

Date : 25 Mars 1969 

Parler en tant qu'enseignant 

 

Je suis très heureux de vous voir vous asseoir pour le développement de l'âme. Je suis si 

heureux lorsque je vois un groupe qui recherche les enseignants supérieurs. Ce n'est pas souvent 

que je viens à vous en tant qu'enseignant, bien que je sois un enseignant et un enseignant de haut 

niveau. J'ai été avec Alec pendant de nombreuses années et je l'ai observé alors qu'il travaillait avec 

de nombreuses personnes, à travers de nombreuses strates. Ainsi, je veux que vous sachiez que 

vous nous donnez du bonheur et du plaisir en esprit lorsque vous cherchez vraiment un meilleur 

mode de vie pour vous-mêmes et que, de cette façon, vous aidez également ceux avec qui vous 

entrez en contact. C'est en servant que nous grandissons nous-mêmes et c'est en donnant que nous 

recevons aussi. Et c'est ainsi que j'observe de près chacun d'entre vous dans les groupes auxquels 

Alec participe et les personnes avec lesquelles il entre en contact. Vous ne me reconnaissez pas car 

je ne viens pas en tant qu'enfant mais je viens à vous maintenant en tant qu'enseignant. Mais c'est 

la même Goldie qui se manifeste toujours sous un aspect différent de la personnalité. 

Je veux que vous sachiez que j'ai un profond intérêt pour chacun d'entre vous et pour le 

travail que vous pourrez accomplir dans les années à venir. Et donc, mes chers amis, je veux que 

vous sachiez combien vous êtes aimés par nous en esprit., le soin, la dévotion que nous vous 

accordons et l'amour dont nous vous entourons. Nous avons de grandes perspectives en réserve 

pour vous. Il y a une grande lumière et un grand bonheur en réserve pour chacun d'entre vous. 

Alors, continuez à chercher. Continuez sur le chemin sur lequel vous êtes maintenant, car c'est le 

chemin qui mène à la vérité. Beaucoup d'âmes cherchent la vérité et beaucoup d'âmes trébuchent 

dans l'erreur sur ce chemin long et étroit, alors je vous dis : restez sur ce chemin et nous vous 

conduirons et nous vous guiderons et nous vous aimerons. Aucun de vous ne doit se sentir seul, 

car aucun de vous n'est seul. Aucun d'entre vous ne doit se sentir mal car chacun d'entre vous a à 

tout moment quelqu'un avec lui. Et si vous voulez bien calmer vos cœurs, vous serez conscients 

de notre présence et de l'amour que nous apportons à chacun de vous. Nous avons un grand 

pouvoir, nous, les esprits, ne sous-estimez pas nos capacités. Nous avons aussi un grand amour. Il 

est important pour vous de savoir que nous vous aimons et que nous nous soucions de vous. Et 

donc, je suis venu ce soir pour vous parler. 
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MESSAGE 8 - L'ESPRIT DE L'APOTRE JEAN  

Date : 31 Mars 1969 

L'Amour de Dieu coule à travers vous dans le monde entier 

 

Je viens vous faire part de notre grand amour pour vous mes frères et mes sœurs. Vous 

avez lu mes évangiles de l'amour et j'ai beaucoup parlé de ce sujet. Car l'amour est la réponse à tous 

les problèmes de la Terre et aussi à ceux du monde des esprits. Il est bon pour l'humanité de s'aimer 

les uns les autres. Il est bon pour un frère d'aimer son frère. Mais le plus grand amour est de loin 

le plus important pour vos vies, pour que votre âme soit réunie avec Dieu, le Père. L'humanité a si 

désespérément besoin de cet amour aujourd'hui. Lorsque je regarde les conditions de vie des gens 

et que je vois la tristesse et la douleur inutiles et souffrance, je vois combien ces choses pourraient 

être rapidement corrigées. Si les âmes recherchaient l'Amour de Dieu, il ne leur serait pas difficile 

d'aimer leur prochain. Car l'individu manque de puissance de lui-même, mais il n'y a pas de limites 

à la puissance de Dieu. Il faut montrer à l'humanité le chemin pour recevoir le pouvoir de l'amour 

et à son tour répandre cet amour à son frère. Cela semble une tâche simple. Elle est très facile. Dieu 

n'a pas rendu difficile pour ses enfants de recevoir la connaissance et de recevoir de la source de 

Dieu. Très facile, très simple, facile à tester, facile à prouver. Demandez et l'on vous donnera, 

frappez et l'on vous ouvrira. Car quiconque demande, reçoit et celui qui cherche, trouve. Ces mots 

ont été écrits il y a de nombreuses années, mais la vérité reste inchangée. Car l'âme qui cherche 

trouvera et l'âme qui trouve ne doutera plus jamais de la réalité de Dieu, de Sa puissance ou de Son 

Amour. Car chaque individu doit chercher le sien. Et bien que nous soyons un dans le monde, 

nous venons individuellement au Père. Si vous pouviez réaliser cela, vos vies feraient un si grand 

changement. Car en vérité, vous deviendrez comme une nouvelle créature. Au fur et à mesure que 

cet amour grandit dans chaque âme et que chaque âme se transforme en cette partie du Père qui 

est capable de transformer l'homme en ange. Je peux voir comment vos vies vont changer. Vous 

serez de moins en moins humains. Comment cet Amour pourrait circuler à travers vous pour aider 

vos frères, vos sœurs. Ceux qui voient la lumière sur leur chemin, ceux qui aspirent à mieux 

connaître Dieu. Ceux qui cherchent à mieux comprendre et pourquoi pas vous ? Vous êtes un 

homme. Vous êtes une femme et Dieu utilise les individus. Il n'y a pas de différence entre nous. 

Nous acceptons parce que cela nous est donné, et vous aussi vous avez ce privilège, cette 

merveilleuse opportunité de recevoir l'Amour de Dieu et l'Amour de Dieu s'écoule à travers vous 

dans le monde entier. Mes frères et sœurs, laissez vos pensées se tourner vers Dieu. Jean. 
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MESSAGE 9 - L'ESPRIT DE SŒUR MARIA 

Date : 3 Juillet 1969 

Les deux voies 

 

Je souhaite vous saluer depuis le Monde des Esprits et je veux vous parler ce soir de l'un 

des chemins du Monde des Esprits. Vous connaissez des hommes et des femmes qui viennent à 

nos côtés et qui désirent devenir des personnes parfaites, ou je devrais dire des esprits, ce qui serait 

plus correct. Mais ces âmes viennent chez nous et elles désirent la perfection à leur manière, elles 

cherchent Dieu à leur manière et elles entreprennent donc leur chemin vers la perfection et, petit 

à petit, elles surmontent les obstacles qui les ont retenues et, par leurs efforts, elles finissent par 

surmonter leurs péchés et leurs erreurs avec l'aide d'esprits supérieurs qui suivent le même chemin. 

Ils sont très heureux et très contents car leur esprit a atteint cet état de perfection qu'est l'homme 

parfait. Ils ont l'amour, la pensée et la sollicitude de Dieu le Père et ils se contentent de rester dans 

cet état de bonheur et sont heureux d'avoir acquis cette position dans le monde des esprits et ils 

aident les esprits inférieurs le long de ce chemin de développement et de progression intellectuelle 

et sont heureux de le faire. La plupart des esprits suivent cette voie et cherchent et trouvent le 

bonheur de cette façon. 

Je désire que vous suiviez un chemin différent où vos péchés et vos erreurs peuvent être 

éradiqués même sur Terre et c'est le chemin que nous enseignons depuis de nombreuses années. 

Lorsque vous naissez sur Terre, vos âmes sont créées à l'image de Dieu mais vos corps physiques 

ne le sont pas et vos corps spirituels non plus car Dieu n'a pas de corps physique ni de corps 

spirituel comme vous,  

Mais vos âmes, qui sont créées à l'image de Dieu, n'ont rien de Dieu le Père en elles. Vous 

êtes donc séparés de Dieu et vous êtes morts, mais vous pouvez être vivants et je sais que certains 

d'entre vous le sont, mais je souhaite vous indiquer très clairement le chemin à suivre pour que 

vous puissiez le découvrir par vous-mêmes et que cela devienne une réalité vivante. La nécessité 

de la vie est que vous obteniez en vous l'Essence de Dieu le Père. Vous voyez, Dieu désire 

ardemment que chacun de Ses enfants ait cela et Dieu souhaite et désire que chaque personne sur 

Terre reçoive cela et donc Il est très disposé à accorder ce cadeau à Ses enfants mais Il ne peut pas 

le faire à moins que votre propre libre arbitre ne le désire et donc quand vous désirez ardemment 

avec votre âme avoir un afflux de cette Essence de Dieu en vous-mêmes, vous devenez un avec le 

Père et ceci est connu et les églises l'enseignent comme l'expiation, c'est, en fait, l'expiation avec 

Dieu. Car l'Amour de Dieu s'écoule à l'intérieur de l'âme et fait que cette âme devienne une avec 

Lui-même. Vous n'êtes plus séparés du Père parce que cette Essence, une fois dans votre âme, ne 

peut pas être éradiquée de vos âmes parce que le grand Amour de Dieu ne peut pas occuper le 

même espace que l'erreur - donc plus l'Amour Divin s'écoule à l'intérieur de vos âmes, plus l'erreur 

disparaît - donc vous voyez la nécessité et le bénéfice pour vous-mêmes de recevoir cette Essence 

à l'intérieur de vous-mêmes. Parce que plus vous recevez cette Essence, moins l'erreur peut vous 

habiter et il est très utile pour nous, en esprit, que cela se produise dans votre âme - non seulement 

parce que nous le souhaitons pour vous-mêmes, mais aussi parce que c'est nécessaire pour tous 

ceux qui travaillent ici sur Terre. 
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Car nous désirons depuis de nombreuses années apporter à la Terre ce grand don de la voix 

directe qui nous permet de parler, non par l'intermédiaire d'un instrument, mais par notre propre 

voix, et pour que ce don puisse se manifester sur Terre, nous avons besoin de ces personnes 

dévouées qui ont un développement de l'âme, ce qui signifie qu'elles ont l'essence du Père dans 

leur âme afin que nous puissions travailler à travers elles. Car si un homme n'a pas cette Essence 

en lui, nous ne pouvons pas et n'avons pas la possibilité, bien que nous le désirions, de travailler à 

travers cette personne et nous avons donc un double objectif dans notre désir de vous voir obtenir 

cet Amour Divin dans vos âmes. Premièrement, pour votre propre progression et votre propre 

bonheur et joie qui vous seront donnés par ce grand Amour et ici je ne parle pas de l'amour naturel 

mais de l'Amour Divin de Dieu. Ceci est la raison première. La raison secondaire est notre désir de 

recevoir la voix directe et de la voir se manifester sur le plan terrestre afin que tous les peuples du 

monde puissent entendre les vrais enseignements de Jésus le Maître et que les hommes qui le 

désirent puissent obtenir cette expiation du Père. Je n'en dirai pas plus ce soir. Bonne nuit. 
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MESSAGE 10 - ESPRIT : SAMUEL 

Date : 3 Juillet 1969 

Explication sur le thème de l'immortalité 

 

Je souhaite seulement compléter un peu l'exposé de Sœur Maria. Je voulais ajouter que cet 

Amour Divin dont elle parle, qui coule dans l'âme des hommes et les rend unis à Die est le vrai 

sens de l'immortalité. 

Une fois que les hommes ont reçu cet Amour Divin dans leur âme, ils ne peuvent plus 

mourir. Bien sûr, le corps matériel meurt, car il n'a jamais été prévu que le corps matériel survive, 

puisqu'il n'y a pas besoin du matériel, mais l'âme ne mourra jamais et ne sera plus jamais séparée 

de Dieu le Père et bien que les esprits dont elle vous a parlé concernant cet autre chemin, le chemin 

de l'homme parfait, ces esprits vivent dans le monde des esprits. On ne sait pas si leur vie se 

poursuivra indéfiniment, car c'est une chose que Dieu seul connaît. Cependant l'âme qui a reçu en 

elle l'Essence de Dieu devient immortelle et elle est consciente de son immortalité et de son 

expiation avec Dieu le Père et cette âme ne peut jamais mourir parce que si cette âme mourait, une 

partie de Dieu cesserait d'exister et ceci, comme vos capacités de raisonnement vous le diront, est 

une impossibilité. Et donc, l'importance de chercher cette Essence Divine pour remplir votre âme 

est le plus grand cadeau d'immortalité que le Père a accordé à Ses enfants. Je voulais vous le faire 

comprendre pendant que nous discutions de ce sujet. Je ne suis pas en mesure de continuer. 
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MESSAGE 11 - ESPRIT : REHOBOAM 

Date : 10 Juillet 1969 

Dieu est Amour 

 

La Bible me qualifie de roi méchant et dit que j'ai conduit mon peuple, les Juifs, à l'idolâtrie. 

Je n'étais pas un homme méchant et je ne pensais qu'à conduire mon peuple hors des concepts 

étroits de la religion qui était leur lot. Car ils étaient liés par des lois strictes et les fardeaux que leur 

imposait leur religion étaient lourds. Et il y en avait beaucoup qui étaient incapables de supporter 

les lois strictes qui leur étaient imposées et j'éprouvais une grande pitié pour mon peuple et moi-

même, car nous étions incapables de suivre à la perfection ces lois qui nous avaient été données 

par nos pères. 

Je n'avais pas une véritable compréhension de l'Amour de Dieu mais, en tant qu'homme, 

je ne pouvais pas comprendre ou raisonner ces choses qu'il nous était donné d'accepter. Ainsi, pour 

le bien de mon peuple, j'ai fait des choses qui, selon moi, allaient alléger leur fardeau et j'ai été 

condamné comme un homme méchant parce que je n'ai pas suivi les préceptes enseignés par notre 

religion. Mais depuis que je suis venu dans le monde des esprits, j'ai appris le grand désir de Dieu 

d'accorder à tous ceux qui cherchent dans la vérité, cet amour de la vérité. Dieu qui entoure chacun 

de vous et que vous pouvez avoir, si vous le demandez et le désirez. C'est un don grand et 

merveilleux. Pendant de nombreuses années, cela a dépassé mon entendement et le grand bonheur 

qui est le mien aujourd'hui, est le mien, parce que j'ai accepté dans mon âme l'Amour Divin de 

Dieu. Si j'avais connu, alors que j'étais sur Terre, le grand Amour de Dieu pour l'humanité, j'aurais 

vécu ma vie bien différemment. Car nos enseignements étaient que Dieu était versatile et oscillait 

entre la colère et l'amour, la haine et la colère. Et nous avions peur de Dieu et nos actions étaient 

plutôt causées par notre peur de Dieu que par l'Amour de Dieu pour nous ou notre amour pour 

Dieu. Pendant de nombreuses années, je n'ai pas appris la grande vérité que Dieu est Amour et 

seulement Amour, que Dieu ne peut jamais se mettre en colère. Il n'y a pas non plus de colère en 

Dieu, mais Dieu est Amour et seulement Amour. Je ne veux pas dire par là que Dieu est seulement 

amour. Je veux simplement dire que Dieu aime tous les hommes, qu'ils soient saints ou soi-disant 

pécheurs, ou que leurs âmes soient dans une telle condition de péché qu'elles puissent trouver 

résidence dans les sphères les plus basses du monde spirituel. Dieu a un grand amour pour ces 

derniers également. Ainsi, qu'aucun d'entre vous ne dise ou ne pense que Dieu s'est retiré de lui ou 

qu'il lui a retiré Son amour, car ce n'est pas vrai et cela ne peut pas l'être, car le grand Amour de 

Dieu englobe tous les hommes, je dirais même tous les hommes de l'univers, et si certains d'entre 

vous se sentent parfois dans le doute et se sentent coupés de cette source de pouvoir, je voudrais 

vous dire que c'est seulement la condition de votre âme qui vous sépare de Dieu, car le grand amour 

de Dieu vous entoure à tout moment et vous pouvez recevoir cet amour à tout moment. C'est la 

raison pour laquelle il vous appartient de maintenir vos âmes dans une condition telle que vous 

puissiez être réceptifs à ces stimulations qui sont en vous. C'est alors une chose simple que l'Amour 

de Dieu remplisse vos âmes et que vous puissiez prendre conscience de la présence constante de 

Dieu, le Père, en vous et d'une plus proche et plus grande union avec Dieu. Car tout pouvoir est 

tiré de la Source. Il n'y a pas d'autre pouvoir que celui de Dieu. Et vous utilisez la puissance de 

Dieu, que ce soit pour le bien ou pour le mal, c'est à vous de choisir et de décider. Mais vous serez 

appelé à rendre compte de cette utilisation de la puissance de Dieu. Ainsi, lorsque vous recevez de 
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la Source, assurez-vous que votre utilisation de la puissance de Dieu est à des fins constructives. 

Ainsi, vous pourrez vivre heureux et en bonne santé pour toute l'éternité. Je prie Dieu pour qu'Il 

vous apporte ce Grand Amour et que vos âmes, même maintenant, en cet instant, n'aient qu'à 

demander, à recevoir. Vous devez seulement désirer que ce cadeau vous soit donné et Dieu le fera 

car Il a un grand amour pour vous, Ses enfants et Son Amour ne vous sera jamais enlevé. Je ne 

fatiguerai pas davantage cet instrument et je vous remercie mes frères et sœurs pour cette 

opportunité.  
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MESSAGE 12 - ESPRIT : TERESA 

Date : 14 Juillet 1969 

Cherchez l'Amour de Dieu 

 

Je voudrais vous donner quelques mots d'encouragement et je suis heureux de vous voir 

assis ici ce soir. Je suis heureux de vous voir chercher l'Amour Divin du Père. C'est la mission la 

plus importante de votre vie. La chose la plus importante que vous puissiez faire est de chercher et 

d'obtenir cet Amour et de recevoir le bonheur et la joie que cet Amour vous apportera. Nous 

voulons le bonheur pour chacun de vous, et pour vos familles. Nous souhaitons que vous soyez 

joyeux et que vous aimiez la vie - que vous désiriez que toutes les bonnes choses de la vie soient 

vôtres, et ainsi, chers enfants, priez pour cet Amour, demandez à Dieu cet Amour, car si vous 

désirez ces choses - si vous désirez cet Amour, il sera vôtre. 

Je vous ai dit, et d'autres sont venus et vous ont dit aussi, qu'ici et pour toute l'éternité, la 

chose la plus importante que vous puissiez faire est de chercher, de prier, de désirer un afflux de 

cette essence de Dieu. Lorsque vous ferez cela, le bonheur et l'amour qui vous viendront seront si 

grands que votre vie même changera et que tous - vos amis, vos familles - verront ce changement 

en vous. Vous pouvez aussi rendre les autres heureux et ils vous le diront aussi. Vous pourrez alors 

leur dire ce que ce grand Amour de Dieu fait pour vous, qu'il est disponible pour vous et qu'il peut 

être à vous, seulement si vous le désirez, mais vous, mes enfants, pouvez avoir ce merveilleux 

cadeau, ce plus grand cadeau de Dieu. Par-dessus tout, dans ce monde et dans l'autre, cherchez 

l'Amour de Dieu. 
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MESSAGE 13 - ESPRIT : JOSEPH SMITH 

Date : 14 Juillet 1969 

Fondateur de la foi Mormone 

 

Smith, je suis Joseph Smith. Je suis déjà venu ici auparavant. Continuez votre travail, vous 

êtes sur le bon chemin. Un jour, je pourrai peut-être vous aider. Je pourrai parler à beaucoup 

d'anciens de notre église lorsque la voix directe viendra et que tout le monde comprendra que je 

suis Joseph Smith, le fondateur de la grande foi Mormone. Il y a beaucoup de gens qui désirent 

entendre ma voix. En ce moment, je dois utiliser la voix d'un instrument féminin. Je l'aime et je 

prendrai soin d'elle. Ne vous inquiétez pas. 
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MESSAGE 14 - ESPRIT : SAMUEL  

Date : 17 Juillet 1969  

Renforcer ce lien entre vous  

 

Je suis venu vous apporter un grand amour de la part de la force spirituelle. Oh, mes chers 

amis, si seulement vous aviez le développement de l'âme pour voir le grand amour que nous avons 

pour vous, et que nous vous apportons, cela vous serait très utile. Notre amour est tellement fort 

et tellement plus élevé que l'amour que vous connaissez, que vous ne pouvez pas comprendre la 

grandeur de notre amour, et la compréhension de vos vies telles que vous les vivez sur ce plan 

terrestre. Vous êtes des enfants qui me sont très chers. Vous m'êtes vraiment très chers. Je 

considère comme un privilège et une bénédiction le fait de pouvoir venir à vous et de vous parler 

de cette manière. Je suis très encouragé quand je vois que vous recherchez des vérités plus élevées 

et que vous désirez que l'Amour de Dieu coule dans vos âmes. Cela me donne un grand bonheur 

et cela me pousse à désirer encore plus répandre ces vérités sur le plan terrestre. Car chaque âme 

qui reçoit cet Amour Divin, cette essence transformatrice, allume une nouvelle bougie qui, à son 

tour, allumera d'autres bougies. Ces petites lumières sont très nécessaires, et elles deviendront de 

grandes lumières. C'est une grande joie pour moi de voir le développement de vos âmes alors que 

vous vous rapprochez de la source de Dieu, notre Père. Car Dieu est la source de toutes les bonnes 

choses et tout ce que vous désirez dans cette vie peut être à vous. Mon souhait pour vous est de 

désirer les choses les plus élevées, celles qui apportent le vrai bonheur et le développement de l'âme. 

Cela vous apporte un bonheur qui ne dépend pas des choses matérielles de la Terre. J'entends par 

là, les personnes aussi bien que les possessions. Vous serez déçus tant que vos désirs seront d'ordre 

matériel. Car l'humanité n'est qu'un enfant et, bien qu'ils puissent dire des choses, et dans leur cœur 

désirer faire ces choses, leurs désirs changent de jour en jour et ils ne sont plus en mesure de faire 

ces choses qu'ils ont désirées. Mais lorsque vous aurez atteint le stade de développement de l'âme, 

vous comprendrez la faiblesse de l'humanité et ces choses ne vous feront plus de mal. Vous 

comprendrez qu'elles ne sont pas faites dans le but de nuire, mais plutôt par ignorance et manque 

de compréhension. Vous n'éprouverez plus de ressentiment et d'amertume en vous-mêmes car 

vous puiserez à la véritable Source du bonheur, qui est Dieu, le Père, et votre âme sera consciente 

de l'union avec Dieu. 

Vous trouverez une amitié avec nous qui sommes esprits et il n'y aura pas de déception 

dans cette relation. Elle est au-dessus du plan terrestre. Elle est au-dessus de la connaissance et de 

la compréhension que vous possédez. Ainsi, la fondation sur laquelle vous construisez sera sûre et 

votre bonheur sera sûr, et toutes les bonnes choses viendront à vous. Vous répandrez à votre tour 

l'amour et la vérité à vos semblables. Vous n'aurez pas les barrières de la haine et du ressentiment. 

Elles seront remplacées par la compréhension et l'amour, car vous vous souviendrez que vous-

mêmes avez autrefois marché dans les ténèbres. Maintenant, vous marchez sur le chemin de la 

lumière et je suis heureux. Je suis heureux de voir vos progrès et je veux que vous soyez conscients 

que nous, en esprit, vous aimons et vous guidons. Nous vous imprégnons de nos pensées d'amour 

et nous vous aidons. Mes chers enfants et mes chers amis, je prie pour vous mais priez les uns pour 

les autres. Construisez entre vous un lien d'amour, de fraternité et d'amitié. Aimez-vous les uns les 

autres et soyez loyaux les uns envers les autres. Renforcez ce lien entre vous. Bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 15 – ESPRIT : JACQUES L’APÔTRE 

Date : 17 Juillet 1969  

Instructions sur la Voix Directe  

 

Salutations, mes bien-aimés. Que vous puissiez apprendre à me connaître et à m'aimer, car 

je suis l'apôtre Jacques et je suis le frère de Jean le Bien-Aimé ; et comme Samuel vous l'a dit, j'ai 

été désigné pour donner des instructions à ce groupe concernant la voix directe.  

Je désire d'abord qu'entre nous, moi et vous, s'établisse un lien d'amour, que vous arriviez 

à me connaître comme quelqu'un de plus cher qu'un ami ou un frère ou une mère ou un père ou 

un enfant. Je désire devenir plus cher à vos yeux afin de pouvoir venir à vous individuellement et 

vous guider et vous aider dans votre vie quotidienne. Parce que les choses que vous faites pendant 

la journée affectent l'état de votre âme et affectent vos prières et vos désirs et je désire que rien ne 

s'oppose à ce que vous receviez davantage de l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes. Car, au fur et 

à mesure que vous recevrez plus de cet Amour Divin dans vos âmes, vous aurez aussi un fort désir 

de servir Dieu, comme certains le feront avec une voix indépendante. Vous recevrez également 

divers autres dons divers, lesquels seront adaptés à chacun d’entre vous. Je souhaite que vous 

sachiez que ces dons seront ajoutés à chacun de vous, mais je désire que votre amour fraternel - 

l'un pour l'autre - soit si fort et si grand que votre but premier soit d'obtenir la voix indépendante. 

Car l'humanité ne peut pas et ne sera pas en mesure de refuser ce don puissant et merveilleux 

lorsqu'il sera accordé dans toute sa plénitude. Les informations qui seront données par cet 

instrument de la voix indépendante seront si époustouflantes et étonnantes que personne - qu'il 

s'agisse de scientifiques, de religieux ou de tout autre domaine - ne pourra nier le pouvoir et la 

source de la connaissance qui sera donnée par l'esprit aux habitants de la Terre. Lorsqu'ils ne 

pourront plus nier la vérité de l'existence de la communication entre nos mondes, il sera nécessaire 

pour l'humanité, les églises et les religions de rechercher et d'étudier ces vérités supérieures. Lorsque 

ces vérités seront enseignées à toute l'humanité à travers le monde, alors viendra ce royaume, sur 

la surface de la Terre, que l'homme a désiré depuis le début des temps.  

Vous voyez la grandeur de la tâche et vous comprenez pourquoi tant d'esprits merveilleux 

ont consacré leur temps et leur pouvoir pour parvenir à cette fin et vous voyez aussi le rôle 

important qu'il vous a été demandé de jouer - car en vérité votre travail est grand et les ouvriers 

sont si peu nombreux. Nous prions Dieu qu'il y ait beaucoup d'ouvriers qui soient disposés et 

désireux de consacrer leur temps à s'asseoir et à développer ce grand et merveilleux don que Dieu 

a déjà accordé et qui est Son désir pour l'humanité. Tout ce dont nous avons besoin, c'est que ce 

groupe désire progresser dans le développement de l'âme et donne de son pouvoir et de son temps 

pour que ce don puisse être mené à bien. Merci, mes chers amis et enfants. Nous nous reverrons 

souvent dans les temps à venir et je serai ici de nombreuses fois lorsque vous ne serez pas 

conscients de ma présence, car je travaillerai très étroitement avec ce groupe et en particulier avec 

cet instrument et, également, avec vous qui êtes assis à côté d'elle. Je veillerai à ce qu'ils reçoivent 

les conseils et les instructions appropriés et qu'ils soient maintenus sur la voie qui sera bénéfique à 

toute l'humanité. Que l'Amour de Dieu repose sur chacun de vous et que Ses bénédictions soient 

sur vous tous, sur vos enfants et sur les enfants de vos enfants. Bonne nuit. 
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MESSAGE 16 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM  

Date : 24 Juillet 1969  

Les lois de Dieu sont universelles  

 

Je voulais vous dire que maintenant que l'humanité a fait le premier pas en avant dans 

l'univers, une plus grande compréhension va naître au sein de l'humanité. Ils commenceront à 

réaliser que ce n'est pas une si grande impossibilité que notre monde puisse avoir une 

communication avec votre monde. Car en réalisant que l'homme avance pas à pas dans l'univers et 

que la vie est découverte sur d'autres planètes, ils commenceront à comprendre que les lois de Dieu 

sont universelles. Elles ne sont pas seulement pour le plan terrestre, mais pour l'univers entier, et 

progressivement, l'humanité réalisera que ses concepts étroits de religion sont largement dépassés 

et qu'il nous sera beaucoup plus facile de pénétrer la compréhension des gens du plan terrestre. 

Vous, de la jeune génération, êtes beaucoup plus ouverts que ceux de l'ancienne génération et nous 

avons donc le plaisir de venir dans ce groupe, car vous êtes de la jeune génération et vos enfants 

sont jeunes et vous pouvez aussi les former à ces vérités - car vous verrez de grands changements 

au cours de votre vie et vous verrez ces vérités se répandre sur toute la surface de la Terre - et de 

très grands changements dans l'univers et dans la connaissance de l'humanité. Car nous, les esprits, 

devenons de plus en plus capables de donner à l'humanité ces vérités et aussi une plus grande 

connaissance des choses matérielles dans les domaines où l'humanité est prête à recevoir. Et à 

mesure que la compréhension s'ouvre, nous pouvons vous donner de plus en plus de ces choses 

qui vous sont utiles. Ce n'est qu'un début dans vos vies, vous verrez de grands changements dans 

de nombreuses sphères de la connaissance. Ainsi, le livre de la connaissance est ouvert, mais dans 

un tout petit domaine. Il y a tant d'apprentissage, il y a tant de choses qui peuvent vous être données 

de la Terre dans tous les domaines d'activité, dans les sciences, dans toutes les religions, dans tous 

les domaines. Je dois vous souligner que la chose la plus importante que l'humanité doit découvrir 

est la manière de se discipliner et de se contrôler. Car un homme qui sait se contrôler aura plus de 

chances de contrôler de nombreux domaines. Mais l'important est la maîtrise de soi, car ceux qui 

ont appris à se contrôler sont le plus grand obstacle que l'humanité doit surmonter - et ainsi nous 

vous enseignons l'importance de recevoir dans vos âmes cet Amour Divin de Dieu. Car lorsque 

vous recevez cela dans vos âmes, nous pouvons vous donner des informations dans les domaines 

qui vous sont familiers - une plus grande connaissance. Nous avons beaucoup de grands 

scientifiques dans ces Sphères Célestes qui sont anxieux et désireux de donner ces informations à 

l'humanité.  

Mais elle sera utilisée pour tous les peuples de la Terre et pour que la souffrance et le chagrin 

cessent sur ce plan terrestre, pour que l'Amour de Dieu soit manifesté à tous les peuples. Mais pour 

ce faire, nous avons besoin d'instruments et nous avons besoin de ceux qui ont le développement 

de l'âme afin que nous puissions établir le contact approprié et atteindre les personnes qui sont en 

mesure d'utiliser ces choses de la meilleure façon possible. Il est donc important que vous 

développiez vos âmes et que vous diffusiez ces vérités à ceux de vos connaissances avec lesquels 

vous entrez en contact. Au fur et à mesure que vous vous disciplinez et recevez en vous cet Amour 

- plus la quantité d'Amour qui est en vous est grande, plus il nous est facile de vous enseigner et 

nous pouvons vous enseigner beaucoup de choses merveilleuses. C'est le désir de Dieu que le plan 

terrestre puisse les posséder. Comme je vous l'ai dit auparavant dans les domaines scientifiques et 
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dans tous les autres domaines pour rendre le sort de l'humanité sur ce plan terrestre beaucoup plus 

facile et beaucoup plus heureux - les lois de Dieu sont universelles. Et maintenant que l'humanité 

a fait son premier pas, la réalisation est devenue de plus en plus grande qu'il n'y a pas de barrières 

entre nos mondes et les opportunités que nous avons de servir le plan terrestre, et pas seulement 

vous, habitants de la Terre, mais aussi ceux d'autres planètes et d'autres galaxies. Il est beaucoup 

plus facile, et il sera beaucoup plus facile pour nous et pour vous, dans les années à venir, de mettre 

ces choses à la disposition de l'humanité. Ainsi, nous ne perdons pas notre temps lorsque nous 

venons vers vous pour vous parler de ces choses et pour vous demander de vous préparer à 

l'autodiscipline, à la recherche et à la prière pour l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes. Vous 

pourrez ainsi être utilisés comme instruments pour le travail du Père et la diffusion de ces choses 

et nous pourrons vous enseigner cette connaissance - non seulement des choses spirituelles mais 

aussi des choses scientifiques, des choses de l'agriculture et de tous les domaines qui sont ouverts 

à l'humanité aujourd'hui. 
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MESSAGE 17 - ESPRIT : SAMUEL  

Date : 1er Août 1969  

La vérité ne peut jamais échouer  

 

Je me suis tenu ici et j'ai regardé chacun d'entre vous assis en cercle ce soir et j'ai été 

conscient de vos pensées, de ces choses qui vous donnent du bonheur et de la tristesse et j'ai été 

heureux de l'opportunité de venir et de parler avec vous - car je vous aime mes enfants. Et le Père 

vous aime tant. Il y a une plus grande opportunité pour beaucoup dans cette pièce de recevoir le 

don de médiumnité et ce médium que j'utilise maintenant est simplement en formation. Elle n'a 

pas été perfectionnée et il y a encore beaucoup de travail à faire. Au fur et à mesure que vous 

découvrirez vos propres dons, vous vous ouvrirez et vous prendrez conscience des changements 

au sein de votre propre être. Ceux d'entre vous qui doutent - je ne vous dis pas d'arrêter de douter 

- je vous dis de vous détendre et de mettre de côté vos croyances mentales pour le moment et 

d'écouter les vérités que nous avons à offrir, et quand vous aurez honnêtement écouté avec 

compréhension et que vous aurez gardé vos âmes et votre esprit ouverts, le temps viendra où vous 

regarderez ces croyances que vous avez eues et vous les mettrez à l'épreuve de la vérité et vous 

trouverez ce qui tient, car tout homme doit tester. Il y a beaucoup de doctrines qui testent la vérité 

mes enfants, la vérité ne peut jamais échouer. La vérité reste ferme à travers toutes les générations 

et tous les temps dans tout l'univers. Lorsque vous êtes dans le doute - questionnez. La vérité ne 

craint pas d'être remise en question. Dieu n'a pas peur d'être remis en question. Dieu ne craint pas 

d'être renversé de son trône. Aucun ange céleste ne craint d'être remis en question, car la vérité 

reste ferme et seuls l'erreur et le péché tombent. Ainsi, n'ayez pas peur de tester, mais gardez vos 

esprits ouverts, car lorsque vos esprits seront ouverts, nous pourrons venir à vous. Vous réaliserez 

que ce qui se passe en vous ne peut être remis en question, car vous saurez que c'est vrai et vous 

ne dépendrez pas de la parole d'un autre, mais vous vous remettrez en question et vous connaîtrez 

la vérité mes enfants et la vérité vous libérera. Vous ne comprenez pas encore la grandeur de 

l'Amour de Dieu. Ce ne sont que des mots pour vous et vous pouvez dire des mots répétitifs.  

Mais l'Amour de Dieu dans vos âmes, une fois que vous l'aurez testé, vous conduira à la 

recherche de la vérité et il n'y aura pas de retour en arrière sur le chemin de la recherche de la vérité, 

car l'Amour Divin de Dieu est une chose puissante. Vous sentirez en vous-mêmes le désir de Dieu 

de vous attirer vers Lui et vers la grande fontaine de Son Amour et de Son pouvoir. Vous qui 

pouvez puiser à la Source de tout amour et de toute puissance, vous n'avez pas encore réalisé les 

capacités que vous avez dans vos âmes car vous n'êtes pas encore suffisamment éveillés. Cependant 

l'Amour de Dieu vous entoure, l'esprit bienveillant de Dieu vous protège et les anges amis veillent 

sur vous. Alors, n'ayez pas peur de mettre votre foi en nous. N'ayez pas peur de mettre de côté 

pour un bref instant les croyances que vous avez dans votre esprit, car vous n'avez rien à craindre 

de la vérité, car l'erreur ne résiste pas à l'épreuve et disparaîtra donc en temps voulu. La vérité ne 

change jamais, et la vérité sera toujours là.  

Il y en a beaucoup ici ce soir avec un plus grand développement de l'âme qui pourraient 

devenir de merveilleux canaux et instruments de Dieu, mais dans l'âme il doit y avoir un désir. Un 

désir de purifier vos âmes et de vous rendre dignes de ces dons qui peuvent être les vôtres. Nous 

désirons ouvrir des canaux pour faire le travail de Dieu, mais nous ne désirons pas utiliser les canaux 
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qui ne sont pas dignes. Il y a beaucoup de travail de notre part qui doit être fait par chaque personne 

qui désire être utilisée par Dieu, et nous devons donc être sûrs avant de commencer que nos efforts 

ne sont pas vains. Nous devons vous tester pour savoir si vous êtes assez forts pour supporter ce 

que vous serez appelés à supporter. Vous serez testés, chacun d'entre vous sera testé. Nous 

n'ouvrons pas les canaux à la légère ou sans discernement. Il y a quelqu'un pour veiller sur une âme. 

Nous sommes conscients des pensées, des actions et des actes du médium potentiel, pendant une 

longue période de temps avant même de considérer cette personne comme un canal. Ainsi, si vous 

désirez être utilisés par Dieu, alors vous devez faire l'effort de vous rendre dignes d'être appelés 

des instruments du Père. Car nous voyons la véritable condition de l'âme. Vos amis et vos voisins 

ne connaissent peut-être pas les choses qui sont dans votre âme, mais vous n'avez aucun secret 

pour nous dans les sphères Célestes. Je ne dis pas que nous vous jugeons, car nous ne le faisons 

pas, mais nous connaissons les désirs qui sont dans vos âmes, les vrais désirs des âmes. Nous 

sommes conscients de vos désirs et de vos peines, des combats et des luttes que vous traversez. Ce 

sont aussi des occasions de renforcer la condition de votre âme. Considérez-les comme telles. Mes 

chers enfants, il y a beaucoup de merveilleux esprits ici ce soir. Il y a beaucoup d'enseignants. Je 

souhaite vous dire ces choses afin qu'elles vous donnent matière à réflexion. Je vous demande de 

prier et de demander à Dieu d'ouvrir vos âmes afin que vous puissiez recevoir cet Amour Divin de 

Dieu et si vous ne désirez pas prier, alors demandez à Dieu de mettre un désir dans vos âmes. Car, 

si vous cherchez, vous trouverez. 

 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

40  

MESSAGE 18 - ESPRIT : AUGUSTINE  

Date : 11 Août 1969  

Cherchez ce don d'Amour Divin pour vous-mêmes  

 

Bonsoir mes amis. J'espère que vous ne vous êtes pas opposés à ce que je demande que les 

lumières soient tamisées, cela nous facilite la tâche. Vous voyez, nous souhaitons conserver la 

puissance là où nous le pouvons, et plus de puissance est nécessaire dans la lumière et nous avons 

tant d'utilisations à faire de cette puissance. Vous avez tous besoin de vous développer et nous 

désirons aider chacun d'entre vous. Nous souhaitons le plus grand bien de l'énergie qui peut être 

générée pour une réunion de ce genre.  

Vous pensez que nous, les esprits, ne devrions pas être liés par les lois de l'univers, mais il 

n'en est rien. Nous devons nous conformer aux lois de la communication et du rapport et je 

pourrais m'étendre longuement et vous donner les raisons techniques pour lesquelles il doit en être 

ainsi. Mais je ne pense pas qu'il soit souhaitable pour l'instant de gaspiller le pouvoir et de le faire. 

Je souhaite seulement que vous sachiez que nous devons suivre ces lois. Il n'y a pas d'autre moyen 

pour nous de communiquer que de suivre les lois de la communication. Notre pouvoir est limité, 

et la raison pour laquelle nous venons vous voir est de vous montrer comment vous pouvez avoir 

une vie plus heureuse et plus abondante pendant que vous êtes sur le plan terrestre. Nous 

constatons que de nombreuses âmes vont de l'enfance à la tombe dans un état de grand malheur 

et qu'elles n'ont pas appris les leçons fondamentales de la vie pour lesquelles elles ont été mises sur 

ce plan terrestre. Bien que leurs âmes se soient individualisées, elles n'ont pas appris la nécessité de 

la progression et les lois nécessaires à leur bonheur et à leur bien-être. Nous venons à vous sur le 

plan terrestre pour vous aider et vous parler de ces lois qui sont nécessaires à votre bonheur et à 

votre bien-être afin que vous puissiez être sans souffrance pendant que vous êtes encore ici sur 

Terre. Nous ne souhaitons pas que vous veniez dans le monde des esprits. Car aucun d'entre vous 

n'est prêt ou ne le sera avant de nombreuses années. Mais nous souhaitons que vous fassiez en 

sorte que votre vie ici sur Terre vous soit utile pour toute l'éternité. Nous venons vous enseigner à 

grands frais pour nous-mêmes. Mais nous sommes prêts et désireux de le faire pour les âmes qui 

souhaitent apprendre les leçons que nous pouvons enseigner. Dieu a fourni à Ses enfants un plan 

de salut qui est très simple et toute l'humanité lutte et souffre dans l'effort pour surmonter les 

défauts de la chair. Ces choses qui ont été transmises de génération en génération et l'âme elle-

même aspire à une expiation avec Dieu, et Dieu aspire à une union avec chaque âme individuelle, 

et que vous puissiez être sauvés de nombreuses années de lutte pour surmonter vos propres 

personnalités et défauts.  

Je souhaite vous présenter le plan de salut de Dieu. L'Essence de l'Amour Divin de Dieu 

est pour chaque personne, qu'elle soit pécheresse ou sainte, mais il est nécessaire que chaque âme 

désire un afflux de cet Amour avant que Dieu puisse lui accorder cette Essence. Car le libre arbitre 

de l'homme n'est jamais altéré par Dieu ou l'esprit. L'homme doit faire un choix à tout moment. 

Ainsi, lorsque vous désirerez que vos âmes soient purifiées, vous rechercherez ce don de Dieu, cet 

afflux dans vos âmes de cette Essence Divine de Dieu, le Père. Alors que votre âme reçoit 

davantage de cette Essence, le péché et l'erreur commenceront à vous quitter. Au fur et à mesure 

que vos péchés et vos erreurs diminueront, votre bonheur et votre joie augmenteront. Vous aurez 
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en vous un bonheur et un amour que vous n'avez jamais connus jusqu'à présent. Il n'y a rien de 

plus grand dans tout l'univers de la création de Dieu que cette connaissance du plan de salut de 

Dieu. La nécessité pour chaque âme individuelle d'obtenir en elle cette Essence Divine de Dieu. 

Bien que de nombreux hommes aient lutté toute leur vie et qu'ils n'aient pas surmonté d'eux-mêmes 

les choses qui les ont empêchés de communier avec Dieu, nous avons vu de grands hommes qui 

ont été esclaves de leurs appétits charnels et qui ont voulu par leurs propres forces surmonter ces 

défauts, mais qui n'y sont pas parvenus. On ne leur a pas dit qu'ils pouvaient avoir l'aide de Dieu 

pour surmonter tous les obstacles qui se dressent entre Lui et Ses créatures. Car tout pouvoir 

appartient au Père, et si l'homme est faible de lui-même, Dieu est très puissant et son aide ne sera 

pas refusée à toute âme qui souhaite améliorer ces conditions qui la feront s'unir à Dieu. Ainsi 

donc, mes enfants, mes amis, priez et désirez que cette Essence Divine de Dieu coule dans vos 

âmes. Car cette Essence vous transformera de la faiblesse de vos traits humains en la force et la 

protection de l'Ange Divin. Maintenant que vous êtes ici sur ce plan terrestre, il est temps de 

commencer cette transformation si vous désirez vous épargner de nombreuses années de chagrin 

et de souffrance. 

Car vous pouvez atteindre la perfection en tant qu'homme, mais vous ne l'atteindrez pas 

sur Terre. L'effort que vous devrez fournir par vos propres forces sera considérable. Je me rends 

compte que l'humanité d'aujourd'hui pense qu'elle a un grand pouvoir en elle-même et beaucoup 

d'hommes disent : "Je n'ai pas besoin de Dieu, car je suis fort et je peux faire ce que je veux et je 

n'ai besoin de personne, sauf de moi-même." Mais cette âme découvrira que le moi n'est pas 

suffisant pour répondre aux besoins de l'humanité, et le moi ne peut pas tenir quand les tempêtes 

s'abattent comme elles doivent le faire sur chaque âme vivante. L'humanité verra que les fondations 

sur lesquelles elle a construit ne sont pas solides, mais que les fondations de l'homme vacillent et 

sont emportées et que l'homme reste nu, seul et effrayé. Mais il n'est pas nécessaire qu'il en soit 

ainsi, car lorsque vous aurez reçu dans vos âmes cette Essence de Dieu, bien que les tempêtes 

fassent rage dans votre vie, que les hommes se retournent contre vous et que l'on dise de vous 

toutes sortes de mal, vous tiendrez bon car la grande puissance de Dieu est éternelle et durable et 

votre communion avec Dieu sera là pour vous renforcer. Cet Amour qui sera dans vos âmes, sera 

plus grand que l'adoration des hommes, plus grand que les richesses ou l'amour du prochain et si 

ces choses gardent leur pouvoir sur vous, même le péché et l'erreur fondront et ne vous 

maîtriseront plus. Vous trouverez dans vos foyers un bonheur, une paix et une joie qui n'étaient 

pas les vôtres dans les temps précédents. Ce bonheur et cette joie ne cesseront de croître et il n'y a 

pas de limite au bonheur et à la joie qui peuvent être vôtres pendant que vous êtes encore sur ce 

plan terrestre. Il n'est pas nécessaire que vous souffriez. Il n'est pas nécessaire que vous soyez 

malheureux mais que vous désiriez ces choses que Dieu vous donne et que vous recherchiez ce 

don de l'Amour Divin pour vous-mêmes.  

Lorsque vous aurez testé et trouvé que ce que je vous ai dit est vrai et que vos fondations 

sont construites sur le roc de l'essence divine de Dieu, alors vous pourrez aider ceux qui vous sont 

proches et chers. Car si vous ne pouvez pas tester ce que je dis, ce sont des mots vides. Si vous ne 

les appliquez pas, si vous ne les testez pas et si vous ne les intégrez pas dans votre vie quotidienne, 

vous ne saurez jamais si vous avez perdu de grandes opportunités, non seulement pour vous-

mêmes, mais aussi pour les autres âmes que vous avez pu aider sur le chemin du salut et de la vérité 

de Dieu. Ainsi, ceux d'entre vous qui doutent, je vous le dis, mettez mes paroles à l'épreuve car 

Dieu ne peut pas et ne veut pas échouer. Même si les mortels échouent, Dieu restera ferme et nous 

qui vous parlons ce soir et qui nous sommes joints à vous en cercle ce soir, nos mots sont la vérité. 

Mes chers amis, je vous donne ici des joyaux hors de prix... des joyaux hors de prix. Puissiez-vous 
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prendre ces bijoux et les serrer sur vos poitrines et tester et voir que les lois de Dieu sont bonnes. 

Bonsoir mes enfants. 

MESSAGE 19 - ESPRIT : CONFUCIUS  

Date : 11 Août 1969  

Allez de l'avant en tant qu'enseignants et guérisseurs  

 

Confucius. Je souhaite dire ce soir que nous ne sommes pas venus ici seulement pour votre 

bénéfice, mais nous sommes venus pour que vous désiriez apprendre, pour que vous puissiez aller 

de l'avant en tant qu'enseignants et guérisseurs de toute l'humanité et leur parler de la grande 

connaissance du don gratuit du salut de Dieu à tous ceux qui cherchent et désirent ce don de Dieu. 

Car Dieu souhaite que tous Ses enfants aient la connaissance du salut, qu'ils puissent trouver ce 

chemin de la Vérité et qu'ils puissent être guéris de leurs infirmités de la chair, de l'âme et de l'esprit 

qui abrite cette âme. Ces paroles ne sont pas dites pour vous, les quelques individus qui sont assis 

dans cette salle ce soir. Car ces vérités doivent aller à toute l'humanité et à tous les pays du monde.  

Car Dieu ne vous envoie pas des enseignants pour que d'autres enfants soient affamés de 

nourriture spirituelle - et si vous deviez rejeter ces perles de sagesse que je vous ai données et les 

fouler aux pieds comme si ces vérités n'étaient pas vraies, alors je vous dirai maintenant que vous 

serez appelés à répondre de cette opportunité que vous avez eue et dont vous vous êtes détournés 

et que vous n'avez pas nourri votre frère et votre sœur affamés de la nourriture spirituelle à laquelle 

leur âme aspire. Nous ne venons pas dans ces sphères inférieures pour aider ceux qui ne pensent 

qu'à eux-mêmes et à leur confort matériel. Nous venons pour que les peuples du monde entier 

puissent connaître et comprendre les lois de Dieu et son plan de salut. Et comme il nous est donné 

l'occasion de servir et si vous ne profitez pas de cette occasion, nous subirons les conséquences de 

votre négligence et de votre indifférence. Car vous ne pouvez plus plaider l'ignorance. Vous avez 

reçu de grands maîtres et il vous a été montré le chemin de la Vérité. C'est à vous de prendre la 

décision et vous pouvez choisir la voie que vous voulez suivre. Dieu n'a pas envoyé Ses anges pour 

une poignée d'élus qui sont assis ici ce soir. Car Dieu envoie Ses anges pour l'illumination de ce 

plan sombre que vous habitez.  

Je vous parle franchement. Car avec chaque don vient la responsabilité de l'utilisation 

correcte et adéquate de ce don. Et il vaudrait mieux pour vous que vous n'ayez jamais entendu ces 

paroles de Vérité, si vous ne désirez pas suivre le plan que Dieu vous a révélé. Je vous invite à 

méditer sur la condition des nations aujourd'hui. Vous avez la possibilité de prendre connaissance 

des nouvelles qui circulent dans le monde. Vous n'ignorez pas les besoins des autres peuples des 

autres nations. Et les bougies que vous allumez allumeront d'autres bougies. Je ne dis pas que vous 

devez aller dans d'autres pays pour enseigner mais je dis que les vérités que vous donnez aux autres, 

elles se répandront à leur tour. Je veux que vous sachiez que j'ai un grand amour pour vous tous. 

Notre amour est plus grand que votre compréhension, notre amour est disponible pour vous et 

nous, de l'esprit, désirons que vous nous demandiez la protection et cet amour. Car c'est la volonté 

et le désir de Dieu que vous ayez cet amour pour vous entourer et vous aider dans votre vie jour 

après jour afin que vous soyez renforcés et que vous puissiez vous développer et être utilisés 
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comme des instruments pour faire le travail de Dieu sur ce plan terrestre. Je n'en dirai pas plus ce 

soir. Que Dieu vous bénisse tous et bonne nuit. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

44  

MESSAGE 20 - ESPRIT : AUGUSTIN  

Date : 21 Août 1969  

Nous devons avoir un but unique  

 

Nous allons faire un travail de développement et vous avez tous fait un effort pour 

contrôler vos pensées, pour garder votre mental tel que l'Amour du Père se déverse dans vos âmes 

et que vos guides puissent vous aider, que vous puissiez être réceptifs aux conseils et à l'aide que 

nous vous apportons. Ou bien, êtes-vous fermés ? À moins que vous ne fassiez un effort pour 

contrôler vos pensées et garder votre pensée constructive et votre esprit sur un plan élevé, 

comment vos guides peuvent-ils vous aider ? Lorsque vous priez pour cet Amour Divin et que vos 

âmes ne sont pas ouvertes pour le recevoir - est-ce la faute de Dieu ? Car Dieu est toujours disposé 

à ce que Ses enfants reçoivent de Lui toute l'abondance. Mais vous devez faire un effort mes 

enfants. Vous devez vraiment faire un effort pour contrôler vos pensées et vos désirs afin que 

lorsque vous priez Dieu pour Son Amour, vos âmes soient ouvertes pour le recevoir, pour qu'Il 

puisse couler dans vos âmes et ouvrir vos âmes encore plus pour un plus grand afflux de cet Amour. 

Vous devez vous préparer à ces séances. Vous devez vous préparer mentalement et physiquement. 

Vous savez que votre alimentation doit être légère. Les conditions ici sont loin d'être parfaites. 

Nous devrions avoir une obscurité totale. Je sais que ce n'est pas possible ici.  

Vos attitudes mentales sont très importantes pour ce travail si vous souhaitez être utilisés 

comme des instruments. Vous devez avoir une attitude mentale correcte. Si vous insistez pour 

garder les doutes dans votre esprit, rien ne pourra pénétrer votre libre arbitre. Car cela aussi est un 

don de Dieu. Si vous choisissez de douter et de fermer votre esprit, c'est votre droit. Mais je 

m'adresse à vous qui avez le désir de servir Dieu et qui vous rendez dignes d'être appelés 

instruments de Dieu. Vous avez le libre arbitre et le choix vous appartient. Vous êtes tous mis à 

l'épreuve, chacun d'entre vous. Serez-vous à la hauteur ? Pouvez-vous vous tenir debout ? Êtes-

vous trop faibles ? Nous pouvons vous renforcer et vous aider, mais vous devez être réceptifs, 

vous devez mettre de côté vos doutes pour que nous puissions nous manifester à vous. Pour quelle 

raison vous réunissez-vous ? Quel est votre but ? Demandez-vous pourquoi vous êtes assis ici ce 

soir ? Pour le développement de l'âme ? Pour la voix Directe ? Par simple curiosité ? Nous devons 

avoir un but unique. Nous devons tous désirer la même chose. Aucun d'entre vous n'est exclu du 

Grand Amour de Dieu. Vous n'êtes pas tous sur le même plan de progression mais chacun d'entre 

vous peut progresser beaucoup plus rapidement que vous ne le faites actuellement et l'une des 

raisons pour lesquelles votre progression n'est pas aussi rapide qu'elle pourrait l'être est due à vos 

régimes mentaux. Vous permettez à votre esprit d'entretenir des pensées que vous savez ne pas 

être bonnes pour vous. Je vous parle très clairement ce soir. Peut-être devrais-je atténuer mes 

paroles par des phrases douces, mais je voudrais que vous compreniez clairement ce que je veux 

dire. Chacun d'entre vous assis ici a des guides et des enseignants merveilleux pour vous aider, pour 

vous renforcer, pour vous encourager, pour vous donner toutes les chances de vous rapprocher de 

Dieu. Gardez ces pensées dans votre esprit. Souvenez-vous de vos amis spirituels qui sont proches 

de vous pour vous aider, vous guider, vous donner amour et compréhension.  

Rappelez-vous que l'Amour de Dieu entoure chacun d'entre vous. Vous avez une grande 

puissance qui vous entoure dans l'amour. Souvenez-vous de ces choses et méditez sur ces choses. 
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Tournez vos pensées vers Dieu et vers vos anges amis et vous constaterez que vos âmes 

deviendront très réceptives à un afflux de l'Amour Divin de Dieu. Il vous sera alors beaucoup plus 

facile de contrôler vos pensées. Car, plus vous recevez de cet Amour dans vos âmes, plus il est 

facile d'en recevoir de plus grandes quantités. Pour ceux d'entre vous qui débutent, c'est le plus dur 

pour vous et nous le savons, et nous vous aidons. Nous ne vous laissons pas seuls dans le monde, 

mais nous restons toujours avec vous, pour vous influencer, pour faire le travail de Dieu, pour 

répandre ces vérités, pour développer ces dons spirituels. Comme c'est merveilleux pour vous 

d'avoir cette opportunité. Cela fait un certain temps que je ne suis pas venu vous parler aussi 

longuement, bien que je sois souvent venu ici pour observer la progression de ce groupe. Mes chers 

enfants, si vous saviez à quel point Dieu vous aime, si vous saviez seulement à quel point Dieu 

vous aime, quel changement s'opérerait dans vos vies. Comme vous seriez heureux et comme les 

petits problèmes de ce plan terrestre vous sembleraient insignifiants. Alors, ouvrez vos âmes mes 

enfants et recevez l'Amour Divin de Dieu. Que les bénédictions de Dieu reposent sur chacun de 

vous. Que les conseils et la protection de Dieu soient avec vous. 
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MESSAGE 21 - ESPRIT : SAMUEL  

Date : 28 Août 1969  

Guidez vos enfants, enseignez-leur le droit  

 

C'est Samuel qui est venu vous voir une fois de plus. Vous savez, mes petits enfants, il me 

tarde de vous prendre par la main et de vous conduire dans toute la vérité. Il est si facile pendant 

que vous êtes sur ce plan terrestre de glisser dans l'erreur et cette erreur vous fait reculer sur le 

chemin de la progression de l'âme. Je vois que certains d'entre vous sont détournés du droit chemin, 

non pas que vous souhaitiez être détournés du droit chemin, car vous aspirez tous à la vérité. Mais 

la connaissance du plan terrestre est si limitée et les choses qui vous ont été enseignées depuis 

l'enfance ne sont pas nécessairement des vérités et ces choses peuvent être des pierres 

d'achoppement pour vous et vous faire glisser et tomber. Pour éviter cela, je désire prendre votre 

main et vous conduire dans la vérité. Mais vous devez venir pas à pas et chaque pas vous 

rapprochera. Mais Je ne veux pas que vous laissiez le chemin sans l'avoir éprouvé, ou plutôt, je 

devrais dire, éprouvé et trouvé erroné par ceux qui ont parcouru ce chemin avant vous. Je désire 

vous épargner toutes ces petites excursions, tous ces détours que je vous épargnerais si je pouvais 

vous conduire par la main. L'Amour de Dieu pour vous, mes enfants, est tellement plus grand que 

le mien et plus grand que la combinaison de tous vos amis spirituels qui viennent ce soir pour vous 

guider et vous enseigner, pour vous fortifier. Je vois vos petits enfants et je désire ardemment les 

conduire, eux aussi, sur les chemins de la vérité. Je veux que vos enfants connaissent la vérité, car 

je vois parfois que vous avez l'impression qu'ils devraient avoir leur propre chemin. Pourtant, vous 

ne diriez pas à vos enfants : "Laissez-vous tomber de la falaise et nous verrons si vous êtes blessés 

en bas". Car il est nécessaire que vous guidiez vos enfants, que vous leur appreniez le bien, car leur 

esprit est jeune. Il leur manque la connaissance de leurs aînés et c'est pourquoi Dieu a donné à ces 

petits quelqu'un pour les guider et les enseigner. Ils ont besoin de ces conseils. Ils ont besoin de 

cette discipline et de cet amour. Car un enfant discipliné sait que quelqu'un se soucie profondément 

de lui, et cela lui dit... "Je ne suis pas seul, il y a quelqu'un de fort qui me guide et me protège" et 

les enfants attendent de leurs parents qu'ils les guident et les protègent. N'ayez donc pas peur de 

discipliner ces petits êtres avec amour et compréhension. Car c'est un lien fort et puissant pour la 

mère et l'enfant, un lien dont l'enfant se souviendra dans les années à venir.  

Car ces enfants qui sont privés de discipline et qui grandissent seuls sont des étrangers dans 

un triste monde. Je les vois aujourd'hui, les hommes et les femmes qui n'ont pas eu la main ferme 

d'un parent et ces jeunes hommes et femmes sont loin d'être heureux. Ils cherchent et ne trouvent 

pas parce qu'ils n'ont pas appris à se discipliner. Le monde leur est étranger, ils se tournent toujours 

vers les autres et estiment que les autres doivent faire pour eux, restant pour ainsi dire dans le rôle 

de l'enfant tout au long de leur vie. En grandissant, l'enfant n'apprendra pas ce qu'ils doivent faire, 

mais "ce que je dois faire pour changer mon monde, car c'est mon monde et c'est ma responsabilité 

de le changer en un endroit meilleur". L'enfant discipliné grandit pour devenir un homme et une 

femme disciplinés, et il y a là une force et un pouvoir. Mais ceci, mes enfants, doit être le guide de 

la chose la plus importante dont nous vous avons parlé. C'est l'Amour Divin de Dieu, le Père, dans 

l'âme de ces enfants et ils doivent apprendre très jeunes dans leur vie qu'ils doivent recevoir dans 

leur âme cette Essence transformatrice de Dieu. Car s'ils n'ont pas de fondation solide sur laquelle 

construire, la structure s'écroulera. Car aucun homme ni aucune femme n'est assez fort pour se 
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tenir debout tout seul. Ainsi, les fondations doivent être construites sur rien de moins que l'Amour 

Divin de Dieu. Car cet Amour est une chose puissante. C'est cet Amour qui effacera la faim, la 

discorde, les guerres et la haine. Mais pensez à ce que vous pourriez faire dans votre monde et 

quelle merveilleuse opportunité vous avez de guider et d'enseigner vos enfants. Vous pouvez voir 

ce que quelques hommes ont fait dans les années passées. Pensez à Jésus, il était seul et il vit encore 

à travers les siècles. Pourquoi ? Parce que dans son âme, il a reçu l'Amour Divin de Dieu et il a 

donné libre cours à l'Amour de Dieu et il s'est soumis à la divinité de Dieu et ce qu'il a fait 

transformera la Terre pour toute l'éternité. Ce même pouvoir que Jésus a reçu dans son âme est 

disponible pour chaque personne assise ici ce soir et dans la plus grande mesure vous pouvez avoir 

cet Amour de Dieu. Dieu n'a pas aimé Jésus plus qu'il ne vous aime. Car vous êtes enfants de Dieu 

et en priant "Notre Père", sachez que Dieu est votre père et qu'il souhaite que cet Amour soit le 

vôtre. 

Pensez à la transformation de vos âmes et de toute l'humanité si chaque personne dans 

cette pièce recevait la quantité d'Amour Divin dans son âme que Jésus a reçu sur le plan terrestre. 

Car sa vie lui a été enlevée alors qu'il était un jeune homme et dans la force de l'âge. Le travail qui 

pourrait être accompli ici sur Terre par vous, qui êtes assis dans cette pièce ce soir, est tellement 

plus grand si vous désirez vous consacrer aux enseignements de Jésus et permettre à vos âmes 

d'être remplies de cet amour. Car l'humanité pourrait-elle nier les miracles de guérison que vous 

feriez ? Pourrait-elle nier la voix directe des anges, des scientifiques et des enseignants ? Tous ces 

dons sont disponibles gratuitement pour quiconque fait l'effort de recevoir dans son âme l'Amour 

Divin de Dieu à un degré tel qu'il permette à Dieu de vous utiliser pendant que vous êtes ici et 

pensez à la bénédiction de vos enfants. Comme Jésus désire que ces vérités soient répandues dans 

le monde entier. Comme Jésus prie pour que les souffrances de l'humanité cessent. Car, je vous le 

dis ici... lorsque vous vous surprenez à dire les mots "ils devraient faire ceci" et "ils devraient faire 

cela"... dites-vous "je devrais faire ceci" et "je devrais faire cela". Car chaque personne assise ici ce 

soir a le potentiel de devenir un autre Jésus, car l'esprit du Christ ne connaît ni frontières ni 

limitations. Demandez et il vous sera donné. Cherchez et vous trouverez. Frappez et la porte vous 

sera ouverte. Ne vous limitez pas. Oui, il me tarde de vous prendre par la main, de vous conduire 

et de vous garder sur le chemin étroit afin que vos horizons s'élargissent dans le monde entier et 

dans tout l'univers. Je vais vous dire bonne nuit et que les bénédictions de Dieu reposent sur chacun 

d'entre vous. Pensez aux paroles que je vous ai dites et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 22 - ESPRIT : LAYOTA  

Date : 11 Septembre 1969  

Un message à ceux qui sont en esprit  

 

La raison pour laquelle je suis venu ici ce soir n'est pas tant pour vous donner un message, 

mais plutôt pour donner un message aux personnes qui sont en esprit, qui sont capables d'entendre 

le message que je suis capable de transmettre ce soir. Les esprits auxquels je souhaite m'adresser 

sont ceux qui ont quitté le plan terrestre dans le corps physique mais qui sont incapables de quitter 

le plan terrestre dans leur corps spirituel, à cause de leurs croyances et de leurs actes lorsqu'ils 

étaient sur Terre. Vos enseignants Chrétiens voulaient bien vous enseigner, mais bien que vous 

ayez mené une bonne vie Chrétienne et fait les choses que l'église attendait de vous, vous vous 

attendiez à être dans un endroit heureux maintenant que vous avez quitté ce plan terrestre et je suis 

vraiment désolé que vous soyez dans une condition d'obscurité et de souffrance et je veux vous 

dire que vous ne devez pas rester dans cette condition. Car Dieu, votre Père, vous a fourni un 

moyen de vous échapper. Ce moyen est très subtil. Il n'est pas nécessaire que vous restiez une 

heure de plus dans les ténèbres. L'enfer n'est pas éternel, et toutes choses sont changeantes et 

ouvertes à la progression. Alors, s'il vous plaît, ne considérez pas vos cas comme désespérés et ne 

laissez pas le regard du désespoir tomber de vos visages, vous les enfants, car votre Père vous aime 

et Il désire que vous vous rapprochiez de Lui. Je vais vous donner le chemin que Dieu a choisi de 

vous faire suivre. Dans le grand plan de salut de Dieu, il n'y a aucun d'entre vous qui ait commis 

un péché et il n'y a aucun péché commis qui ne puisse être pardonné par la grandeur de l'Amour 

de Dieu pour vous. Car la loi du péché pour laquelle il n'y a pas de pardon est votre manque de 

recherche de Dieu et de son Amour Divin. Ainsi donc, que vos âmes soient heureuses et que vos 

âmes s'élèvent car Je suis venu vous dire, enfants des ténèbres, le chemin que vous allez suivre pour 

vous libérer de cette situation malheureuse dans laquelle vous vous trouvez. Vous pensez que vos 

prières sont sans réponse et vous ne voyez aucune raison de prier et vous pensez que vous êtes 

damnés pour l'éternité, mais il n'en est rien. Dieu n'a jamais abandonné aucun de Ses enfants et 

vous n'avez pas été abandonnés non plus, sauf que vous vous êtes abandonnés de l'Amour de Dieu.  

Vous pouvez prier Dieu et vous pouvez savoir que vous serez entendus. Ceux d'entre vous 

qui désirent vraiment améliorer l'état de leur âme n'ont qu'à prier avec des désirs sincères et un 

désir sincère que Dieu les aide et vienne à eux. Vous verrez autour de vous l'esprit de lumière qui 

a été envoyé à chacun d'entre vous qui aspire de toute son âme à s'échapper de l'enfer que vous 

vous êtes créé. Car il y a beaucoup d'esprits de lumière ici pour vous guider, enfants, et à chacun 

d'entre vous qui le désire, il sera donné ce que vous verrez, un esprit supérieur qui viendra à vous 

individuellement et vous enseignera comment vous pouvez échapper à votre obscurité et à votre 

manque de compréhension. Je sais, alors que tant de personnes sur Terre ont fait ces actes et qu'à 

vos propres yeux, vous avez senti que ce que vous faisiez était correct. Je suis désolé de voir que 

vous devez souffrir de ce manque de compréhension. Car il y en a parmi vous qui, s'ils avaient su 

pendant qu'ils étaient sur Terre, la souffrance qui serait la vôtre, auraient certainement changé leur 

vie et leurs actions.  

Vous pensez que la façon dont vous traitez vos familles, vos femmes, vos maris, vos 

enfants, vos voisins n'a pas d'importance. Vous pensez que vous allez y échapper. Personne 
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n'échappera à la sanction de ses actes. Il n'y a pas d'échappatoire. Sauf si vous désirez vous 

améliorer. Car je veux que vous sachiez qu'il n'est pas désespéré que vous n'ayez pas besoin de 

continuer pendant d'interminables années dans la tourmente et la misère, vous causant encore du 

mal et de la douleur les uns aux autres et vous sentant encore justifiés par vos actions. Car, à moins 

que vous ne vous repentiez et que vous ne désiriez ces choses supérieures, vous resterez là où vous 

êtes, récoltant année après année ce que vous avez semé. Mais pour ceux d'entre vous qui cherchent 

la lumière, l'Amour de Dieu est très grand et son plan de salut est très simple. Mais vous devez 

aspirer de toute votre âme à ce que l'Amour de Dieu vienne à vous et l'Amour de Dieu viendra à 

vous et il coulera dans vos âmes et vous ressentirez la joie et la connaissance du grand Amour et 

de la compréhension de Dieu. Et l'obscurité où vous habitez fera place à la lumière et vous vous 

élèverez vers des sphères encore inconnues de vous-mêmes, mais elles sont là. Faites pour que 

vous puissiez y habiter. Faites pour les enfants de la Lumière. Demandez cet Amour et il vous sera 

donné gratuitement. Oh, le désir de vous donner Son Amour, est si grand. Alors pourquoi devriez-

vous rester assis dans le désespoir avec vos mains en coupe ? Essuyez les larmes de vos yeux car le 

salut est pour tous les hommes. Il n'y a personne de si bas que Dieu n'aime pas. Oh, petits enfants 

des ténèbres, venez à la lumière de Dieu, votre Père vous aime... et regardez autour de vous et vous 

verrez les esprits de lumière pour vous guider, vous aider et vous enseigner. A vous qui êtes assis 

dans cette salle, je vous remercie de m'avoir donné l'occasion de venir ce soir pour parler à ces 

esprits. Car, voyez-vous, je ne peux pas venir dans ma condition normale, car ils ne sont pas 

capables de me voir ou de me comprendre. Ils ne peuvent pas entendre mes paroles. Ce n'est que 

lorsque je parle par l'intermédiaire d'un instrument sur le plan terrestre, que je peux franchir cette 

barrière. Je vous remercie donc de m'avoir donné l'occasion de transmettre ce message de lumière 

à ces enfants des ténèbres. Le corps physique est faible, et ces choses sont temporelles, et elles 

passent, mais les choses de l'âme durent pour toujours. Alors, trouvez vos fondations, mes amis, 

et construisez sur des fondations solides afin de vous tenir pour toujours dans l'Amour de Dieu. Je 

suis reconnaissant de l'occasion qui m'est donnée d'être parmi vous et je demande que l'amour de 

Dieu vienne sur chacun de vous et j'espère qu'il me sera permis de revenir et de parler à ce groupe. 

Bonne nuit. 
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MESSAGE 23 - ESPRIT : SAMUEL  

Date : 22 Septembre 1969  

Préparation à la voix directe  

 

Je suis venu vous apporter notre amour du monde des esprits, à vous de la Terre. Nous 

sommes assis ici ce soir en signe de consécration. Vous avez travaillé dur. Vous avez fait de très 

bons progrès. Nous sommes très heureux des progrès que vous avez réalisés, vous qui êtes assis ici 

ce soir. Vous avez attiré à vous de nombreux enseignants de haut niveau et de nombreuses grandes 

âmes et si les mortels réalisaient seulement la vérité des enseignants que vous attirez, vous ne 

pourriez pas contenir l'espace qui serait rempli par ceux qui doivent être enseignés. Les vérités ont 

été mises à votre disposition et vous ont été données sous une forme simple, afin que tout enfant 

puisse les comprendre. Parce que vous avez désiré être au service de l'humanité et être utilisés 

comme instruments de diffusion de ces vérités dans le monde entier, vous avez obtenu et attirez 

les meilleurs enseignants disponibles. Car Jésus lui-même est très intéressé par ce travail et par la 

progression de ce groupe, et par le fait que vous puissiez réussir pour la voix directe. Nous avons 

fait tout ce qui était en notre pouvoir pour vous aider. Nous sommes très heureux de la coopération 

que nous avons reçue de vous, mortels du plan terrestre, qui êtes assis avec nous maintenant. Le 

temps est proche où ce don peut porter ses fruits. Nous vous demandons de continuer comme 

vous l'avez fait. Nous avons avec nous ce soir l'Apôtre Jacques et il sera de son devoir d'instruire 

ce groupe et particulièrement cet instrument, Alec. Il faut que rien ne s'oppose à la progression du 

développement de la voix directe. Ceux qui travaillent avec vous en tant qu'individus vous 

préparent au travail qui vous attend. Nous vous avons demandé de surveiller vos pensées et de 

prier pour cet Amour Divin que Dieu vous a donné gratuitement et qui peut être le vôtre en grande 

abondance si vous désirez et désirez ardemment ce cadeau. Et donc, Jacques vous a été assigné par 

Jésus le Maître lui-même, pour qu'il veille sur vous et vous donne toutes les instructions qui 

pourraient être nécessaires à votre avancement. Beaucoup de ceux qui sont assis dans ce groupe ce 

soir, nous devons avoir cette force que vous générez. Sans cette force générée par vous qui êtes 

assis dans l'amour et l'harmonie semaine après semaine, il nous serait impossible d'apporter le don 

dont je parle, et je veux vous faire savoir combien chacun d'entre vous est devenu un instrument 

important pour accomplir l'œuvre choisie par Dieu.  

Certains d'entre vous sont très jeunes et je suis heureux que, si tôt dans votre vie, vous ayez 

trouvé la voie à suivre. Car cela vous épargnera de nombreuses années de recherche et de malheur 

et vous donnera l'occasion d'enseigner et de former vos enfants à ces vérités. Mais cette œuvre doit 

s'étendre au-delà de ce petit groupe, au-delà de cette ville, au-delà de ce pays et dans le monde 

entier. C'est pour cette raison qu'il y a tant de grands et puissants esprits qui se tiennent prêts à 

aider chacun d'entre vous qui peut être utilisé dans le service de Dieu. Je veux que vous connaissiez 

le Grand Amour de Dieu qui sera répandu et qui est répandu sur chacune de vos vies et de vos 

foyers. Beaucoup, beaucoup de hauts esprits Célestes se tiennent maintenant et donnent leurs 

bénédictions à ce travail et à vous qui êtes si nécessaires pour rendre ce grand travail possible. Que 

la paix de Dieu soit avec vous et que l'Amour de Dieu repose sur vous afin qu'il soit vôtre, moment 

après moment. Bonne nuit. 
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MESSAGE 24 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Date : Octobre 1969  

Nous devons avoir un but unique  

 

Je suis déçu de devoir venir ce soir, puisque Samuel était ici pour donner une conférence et 

que vous n'êtes pas en mesure de la recevoir. Je me tiens ici et j'ai l'impression que je devrais être 

dans un groupe de discussion pour débutants. Il y a ceux qui n'ont fait aucune préparation, ni 

physique ni mentale et il aurait été préférable pour le groupe qu'ils ne prennent pas la peine de venir 

ce soir. Que ceux dont les désirs étaient purs puissent au moins avoir l'occasion de recevoir la 

nourriture spirituelle qu'ils ont tant désirée. Si vous ne pensez pas à la condition de votre âme et si 

vous ne vous êtes pas préparés, vous vous trompez si vous pensez que nous allons encore permettre 

à ceux du domaine du divertissement de venir vous amuser. Car, à moins que vous ne soyez en état 

de recevoir les plus grands enseignants, nous ne permettrons pas à ceux qui seront utilisés plus tard 

comme voix directe de venir à la place de ceux qui enseignent. Car le but de notre rassemblement 

ici est le développement de vos âmes, afin que vous puissiez recevoir dans vos âmes davantage de 

l'Amour Divin de Dieu. Pour que vous soyez mieux qualifiés pour servir et être des instruments 

du Père. Nous devons avoir un but unique pour pouvoir travailler ensemble. Il y a certaines choses 

qui sont nécessaires. Nous devons les avoir. C'est obligatoire pour la voix directe. D'abord, nous 

travaillons pour le développement de l'âme, ensuite pour la voix directe. Mais si vous ne vous 

préparez pas avant de venir dans ces groupes et que vos pensées ne sont pas spirituelles, vous ne 

faites rien d'autre que de freiner la progression de tout le groupe et de le retarder de plusieurs mois. 

Ce n'est pas juste pour vous et ce n'est pas juste pour les autres membres du groupe. Formez plutôt 

pour vous-mêmes un second groupe dont le but est de discuter afin que vous puissiez comprendre 

les règles de base et les leçons de base que chacun peut recevoir à son propre niveau de progression. 

Il n'y a aucun intérêt à ce que notre travail soit entravé de cette manière. 
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MESSAGE 25 - ESPRIT : CONFUCIUS  

Date : Octobre 1969  

L'Amour Naturel de Dieu 

  

Je suis venu à vous avec beaucoup d'amour ce soir. Augustin s'impatiente ; je sens qu'il a 

attendu si longtemps la voix directe, mais son amour pour vous est fort et je vous aime beaucoup. 

Je suis venu de nombreuses fois pour apporter la guérison à ceux de ce groupe lorsque j'ai été 

appelé à le faire. Et je vous aime tous, mes enfants, et je viens vous rappeler l'Amour de Dieu pour 

chacun de vous. Mes chers amis, il y a tant de bonheur en réserve pour vous et dans votre avenir. 

Car il y a ceux d'entre vous que je connais qui recevront le don d'Amour de Dieu et l'accepteront 

pour eux-mêmes. Ceux d'entre vous qui refuseront de prendre part à ce grand don de Dieu auront 

toujours autour d'eux l'amour naturel de Dieu pour vous, et son esprit de sollicitude qui vous 

entoure toujours. Car c'est dans cet amour naturel de Dieu que vous vivez et que vous avez votre 

être jour après jour. Cet amour naturel de Dieu qui est à travers tout l'univers et qui est la force 

vitale de chaque être. De cette force, vous ne pouvez pas vous séparer, et ainsi, ceux d'entre vous 

qui choisissent de négliger le plus grand salut de leur Père, vous vous contenterez de demeurer dans 

l'amour naturel de Dieu et dans l'esprit éternel de sollicitude de Dieu pour vous aider à traverser 

vos difficultés et vos vies. Car Dieu est avec tous les hommes à tout moment dans ses attributs 

d'esprit. L'Amour du Père vous enveloppe et vous garde... mais oh combien il nous est plus facile 

de venir et de nous faire connaître à vous lorsque vous êtes capables de détourner votre esprit des 

tensions et des choses du plan terrestre qui vous causent des soucis. Car bien que nous nous tenions 

à vos côtés en voulant et en faisant tout ce que nous pouvons, vous n'êtes pas réceptifs à l'influence 

que nous pouvons avoir sur vous. Ainsi, de cette façon, vous vous rendez la vie plus difficile que 

nécessaire. Car si vous vous autorisiez à comprendre et à être conscients de notre présence, nous 

pourrions vous transmettre les influences qui vous sont nécessaires pour surmonter les situations 

dans lesquelles vous vous trouvez. Pour chaque humain qui habite sur ce plan, il doit y avoir dans 

sa vie des conditions qui le forceront à choisir, mais comment pouvez-vous choisir sagement quand 

votre esprit et votre capacité de raisonnement sont colorés par la peur et d'autres émotions qui sont 

de nature destructrice. Je comprends qu'il ne soit pas facile pour vous d'ignorer les conditions de 

la chair. Ceux d'entre vous qui sont soumis à un stress émotionnel et physique, c'est doublement 

difficile pour vous, car vous portez ainsi une double charge, car votre état mental ne nous permet 

pas de pénétrer et nous sommes donc incapables de vous donner l'aide que vous désirez si 

désespérément et que vous désirez ardemment.  

Je voudrais donner à chacun de vous la paix, car la paix de Dieu est gratuite et disponible 

pour vous. Les moments que vous passez au travail et dans les loisirs, il est avantageux pour vous 

de prendre ces moments, et de renouveler votre communion avec Dieu. De cette façon, vous 

constaterez que le stress de votre travail et au sein de votre foyer diminuera et vous serez mieux à 

même de vous retourner en un instant et d'affronter la situation qui est la vôtre. Ces temps difficiles 

arrivent à chacun d'entre vous. Chacun d'entre vous doit apprendre s'il va se permettre de devenir 

le serviteur ou le maître de ses propres conditions. Car chaque fois que vous maîtrisez une situation, 

vous devenez plus fort et mieux équipé pour maîtriser les conditions qui sont encore votre lot 

pendant que vous êtes sur le plan terrestre. Vous découvrirez que cela sera moins difficile et que 

cela peut devenir très simple pour vous lorsque vous vous serez accordés à Dieu de telle sorte que 
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Son Amour puisse couler à travers vous et vous renforcer. Il n'est pas déraisonnable pour vous de 

supposer que cela est en votre pouvoir et à votre portée. Car il se peut que chacun d'entre vous 

puisse utiliser ce pouvoir. Car si vous avez votre être dans l'Esprit de bienveillance de Dieu, votre 

Père qui prend soin et aime chacun d'entre vous ici ce soir et toute l'humanité, alors il est également 

possible pour vous de vous accorder à des quantités de plus en plus grandes de ce pouvoir. Il n'est 

pas nécessaire que vous soyez malheureux ou que vous soyez inquiets. Mais il est nécessaire que 

vous tourniez vos pensées vers les choses spirituelles. Lorsque vous désirez vraiment en vous-

mêmes devenir une personne qui ne cherche que le bien pour elle-même et pour son prochain, il 

s'ensuit que l'aide vous sera donnée pour rendre ce désir possible. Alors, pourquoi ne pas 

commencer à pratiquer aujourd'hui l'ouverture de votre âme afin d'être en mesure de faire face aux 

choses de nature matérielle avec la sagesse et la compréhension que Dieu désire voir en chacun de 

vous. Je demande la bénédiction de Dieu sur chacun d'entre vous. Bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 26 - ESPRIT : ALBERT EINSTEIN  

Date : 2 Octobre 1969  

Sa maison dans le monde des esprits  

 

C'est très intéressant de revenir sur Terre. Je ne suis pas très sûr de moi dans cet état et je 

dois m'entraîner, je le sais, mais je suis tellement heureux d'être le bienvenu ici. J'ai appris tellement 

de choses depuis que je vis dans cet endroit. Nous pouvons continuer à travailler pendant que nous 

sommes ici. Il y a tant de choses intéressantes à faire et mon foyer est composé de tant de 

scientifiques intéressants et nous avons beaucoup de plaisir à discuter de nos inventions et je suis 

très heureux là où je vis. Je suis désolé pour vous qui devez rester dans votre monde de ténèbres 

alors qu'il y a tant de lumière dans ce monde. C'est un endroit si merveilleux, et tout le monde est 

si heureux, et les animaux sont si heureux et les oiseaux aussi. Les arbres ont une forme magnifique, 

et les fleurs sont si belles. Oh, je voudrais vous les montrer. Je voudrais que vous voyiez cet endroit 

merveilleux qui est ma maison. J'ai beaucoup de livres ici, de grandes bibliothèques - et nous 

n'avons pas besoin de marcher si nous ne le voulons pas. Nous nous déplaçons simplement par la 

pensée. C'est très intéressant et c'est un endroit merveilleux. Je pense que toute personne qui meurt 

a beaucoup de chance. Je ne savais pas que la vie pouvait être si douce, si merveilleuse. Ils m'ont 

dit que j'aurais l'occasion de revenir sur le plan terrestre et d'aider l'humanité, et c'est la raison pour 

laquelle je suis ici. Je suis venu pour me familiariser avec un groupe et deux instruments qui seront 

utilisés pour la voix directe et pour construire un lien d'amour et d'affection entre nous tous ici.  

Je veux que vous sachiez tous que je ne veux pas que l'un d'entre vous se sente désolé si 

l'un de ses proches venait à mourir, parce qu'il a tellement de chance de venir vivre dans ce monde 

merveilleux où la joie et le bonheur sont écrasants. Je n'ai jamais su sur Terre que ce bonheur était 

possible. J'apprécie tellement mon travail et les plaisirs que j'ai ici. J'ai encore beaucoup de travail à 

faire pour m'habituer à une personne comme celle-ci. C'est très différent. Mais j'aime venir et j'aime 

parler à de vieux amis à nouveau. Avec vous qui ne m'avez jamais connu, c'est aimable de votre 

part de me permettre d'entrer dans votre maison et de m'accueillir avec amour alors que je suis un 

étranger pour vous. Il y a tant de beaux esprits ici et ils sont si brillants. Ils doivent venir de très 

hauts lieux et ils se tiennent autour de vous et déversent leur amour sur vous. Je sais que vous ne 

pouvez pas les voir parce que je ne pouvais pas les voir lorsque j'étais sur Terre et pourtant je vois 

si clairement maintenant. Merci, je dois y aller. 
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MESSAGE 27 – ESPRIT : JACQUES (APÔTRE)  

Date : 2 Octobre 1969  

Voix Directe  

 

Bonsoir. Je suis heureux d'être ici car il y a un tel nombre de personnes qui cherchent la 

vérité. Je me tiens ici et mon âme saigne que vous ne puissiez pas recevoir toutes ces vérités plus 

facilement que vous n'avez pu le faire dans le passé. C'est très malheureux et plutôt douloureux 

pour vous lorsque je vois tant d'âmes affamées sur le plan terrestre aujourd'hui avec si peu 

d'opportunités de recevoir le véritable enseignement de Dieu. Je viens ici ce soir et je souhaite 

parler de la Voix Directe car nous avons travaillé très dur de ce côté pour établir ce don et 

dernièrement, nous avons amené des esprits de moindre progression d'âme afin que ceux qui ont 

vécu sur la Terre assez récemment puissent être utilisés pour la voix directe parce ce que chacun 

reconnaîtra leurs noms et leurs voix et feront le (texte manquant...).  

Puisque la musique sera utilisée, nous ferons venir d'autres personnes dans ce domaine afin 

de familiariser les instruments et les entités avec nos méthodes de fonctionnement. Ainsi, lorsque 

la Voix Directe sera établie, il leur sera plus facile de suivre le travail que nous préparons pour eux, 

et je ne souhaite pas que vous soyez perturbés lorsque ceux dont la croissance et la progression de 

l'âme sont moindres que celles des sphères supérieures viennent à vous. Ce n'est pas que votre 

condition se soit détériorée. Nous voulons que vous sachiez que nous avons le contrôle à tout 

moment et qu'aucune entité ne sera autorisée, à moins que ce ne soit avec notre consentement. 

Vous devez vous attendre à partir de maintenant à ce que des personnes viennent par le biais de 

cet instrument. Je parle dans votre intérêt, Alec, afin que vous soyez conscient de cela et c'est 

définitivement pour l'établissement de la Voix Directe et ces personnes seront utilisées pour la 

musique, la science et d'autres domaines d'activité. Nous souhaitons qu'ils se familiarisent 

davantage avec l'instrument et les membres de ce groupe qui siègent régulièrement, afin qu'ils se 

sentent chez eux, dans l'amour et l'harmonie. George Gershwin est ici ce soir et Chopin a également 

dit qu'ils seront utilisés dans le futur pour la Voix Directe et qu'ils seront reconnus comme je vous 

l'ai dit. Maintenant, nous avons ici plusieurs nouveaux venus qui ne sont pas trop familiers avec les 

lois de Dieu, ils n'ont pas encore eu l'occasion de s'asseoir ou ils ne sont pas familiers avec les 

procédures et pour ces personnes, il serait avantageux qu'un enseignant vienne et leur donne 

quelques conseils, afin qu'à leur tour ils ne gênent pas le groupe dans son ensemble. Nous laisserons 

au contrôle de l'instrument le soin de voir ce qu'elle souhaite faire. Bonne nuit. 
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MESSAGE 28 - L'ESPRIT : DANIEL  

Date : 3 Octobre 1969  

Le don de discernement  

 

Je suis heureux d'être ici ce soir, enfants du plan terrestre, Daniel.  

C'est un plaisir pour moi de venir vous parler car je sens que c'est une grande opportunité 

pour moi de pouvoir parler aux enfants de la Terre, spécialement à ceux qui sont prêts à entendre 

mes paroles et qui cherchent cette compréhension qui peut leur être donnée par cette source. Je 

vois que vos vies sont très variées et que vos espoirs et vos désirs sont différents, mais il y a une 

chose que vous avez tous en commun, c'est la recherche des choses vraies. Vous avez si souvent 

des doutes sur les enseignements de la Terre, sur ce qui est vrai et ce qui est faux, et il vous est 

impossible de comprendre et de discerner à cause du manque de développement de votre âme, qui 

vous prive aussi du discernement dont vous avez besoin pour vous guider dans la connaissance de 

la vérité, que les enseignements que nous autorisons à venir à travers cet instrument sont vrais et 

qu'il n'y a aucun enseignant qui viendra qui n'enseigne pas les enseignements des Sphères Célestes. 

Cette protection vous a été donnée afin que vous sachiez que vous ne serez pas induits en erreur 

et qu'il ne sera pas non plus permis à ceux qui ne comprennent pas le sujet sur lequel ils sont 

autorisés à parler de s'exprimer. Comme on vous l'a dit, la première et la plus importante chose 

dans vos vies est l'ouverture de vos âmes à l'afflux de l'Amour Divin de Dieu. Car à moins que vos 

âmes ne soient en état de recevoir l'Amour de Dieu, il peut être autour de vous mais ne peut pas 

se déverser en vous et c'est la raison pour laquelle il vous a été dit de garder vos pensées et ces 

choses dans votre vie quotidienne qui peuvent vous mettre dans un état si réceptif que cet Amour 

peut s'infiltrer dans votre âme.  

Plus vous vous ouvrirez, plus vous continuerez à vous ouvrir, et au fur et à mesure que cet 

Amour s'ouvrira comme un point d'appui, il sera de plus en plus facile d'obtenir de plus en plus de 

cet Amour. En retenant davantage cet Amour de Dieu, vous recevrez également le don du 

discernement qui vous permettra de comprendre plus facilement quelles sont les choses vraies et 

quelles sont les choses fausses. Je sais que c'est un grand problème pour beaucoup d'entre vous, et 

pas seulement pour vous, mais pour tous les habitants de la Terre, et ce n'est pas qu'ils manquent 

de désir de vérité. Cependant il y a tellement d'erreurs et d'ignorance dans le monde d'aujourd'hui 

qu'il est très difficile pour ceux qui manquent de compréhension de discerner. Au fur et à mesure 

que vous progresserez dans votre recherche, vous en viendrez à accepter ces choses comme étant 

vraies et vous réaliserez que cette source est véridique.  

Au fur et à mesure que vous progresserez, vous entrerez en contact avec d'autres 

instruments qui ont également leur travail sur le plan terrestre. Je ne dis pas que vous devez mettre 

votre confiance dans l'instrument que j'utilise. Bien que tous les enseignants ne soient pas des 

enseignants de vérité et qu'il y ait également un mélange de vérité et d'erreur, à moins que vous ne 

possédiez le développement de l'âme et le pouvoir de discernement, vous ne serez pas en mesure 

de juger par vous-mêmes si les paroles qui vous sont adressées sont vraies. Combien d'enseignants 

enseignent avec sincérité et honnêteté en leur for intérieur. Ce n'est pas qu'ils désirent enseigner 

l'erreur mais plutôt qu'ils manquent eux-mêmes de compréhension et sont ignorants des vérités 
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supérieures et c'est le problème dans notre monde et dans le vôtre. Le passage de la vérité à l'erreur 

et nous pensons qu'il est très important pour nous de diffuser ces vérités à la source, afin que 

lorsque les hommes de la Terre arrivent à ce moment de transition, ils aient une compréhension et 

une connaissance de ces choses et puissent être épargnés de nombreuses années de travail de ce 

côté. Car lorsqu'un enfant naît et qu'il lui est enseigné la vérité dès le début de sa vie, vous pouvez 

comprendre que ses progrès seront beaucoup plus rapides et que cette souffrance de ces enfants 

qui sont élevés dans l'ignorance et le manque de compréhension n'est pas nécessaire. Il est triste et 

affligeant pour vous de la Terre et pour nous de l'esprit d'être témoins des enseignements qui sont 

enseignés à des enfants innocents et des enseignements qui conduisent ces petits sur le chemin de 

l'erreur et de la souffrance et ils enseignent à leur tour à leurs enfants ce qui leur a été enseigné et 

donc le joug doit être brisé et c'est un bon endroit pour commencer. Car il y a beaucoup d'enfants 

qui sont ici et je souhaite vous faire comprendre l'importance de former vos enfants dans la vérité. 

Ne dites jamais de mensonges à vos enfants, enseignez toujours la vérité à vos enfants car l'erreur 

que vous enseignez involontairement à vos petits reviendra à la maison et les conseils que vous 

inculquez à ces petits esprits resteront avec eux pendant de nombreuses années et il y a des âmes 

maintenant qui ont souffert pendant des centaines et je peux dire des milliers d'années à cause des 

erreurs qui leur ont été enseignées lorsqu'ils étaient enfants et il est difficile pour eux de surmonter 

ces croyances qui ont été inculquées dans leurs esprits même si les parents aiment ces enfants et 

donnent ce qu'ils pensent être juste pour leurs petits.  
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MESSAGE 29 - ESPRIT : GANDHI  

Date : 13 Octobre 1969  

Priez pour mon peuple  

 

Je n'ai pas voulu parler jusqu'à ce que je puisse assez bien contrôler cet instrument afin que 

je puisse exprimer à travers lui seulement les pensées qui étaient les miennes et ainsi je me suis tenu 

près de vous de nombreuses soirées mais je n'ai pas parlé. Je suis Gandhi et je suis très heureux que 

vous ayez entendu ma cloche il n'y a pas si longtemps. Mes chers amis, lorsque j'ai écouté le "Chant 

de l'Inde", cela m'a donné un tel désir de retourner sur le plan terrestre pour pouvoir, à ma façon, 

aider à soulager la souffrance des millions de personnes qui vivent dans le pays où j'ai vécu. 

Combien grande est la tâche d'apporter la vérité à tant de gens, alors que la barrière de la langue est 

un grand problème et que l'ignorance et le manque de compréhension de mon pauvre peuple lui 

causent des souffrances et des misères que vous, qui avez la chance de vivre en Amérique, ne 

connaîtrez jamais. Vous considérez le luxe, jour après jour, comme une nécessité pour votre mode 

de vie, alors que les petits enfants de mon pays meurent de faim dans les rues, que personne ne 

s'en soucie et que les petits orphelins sont laissés à l'abandon. Je dois regarder ces choses et, étant 

dans un corps spirituel, je ne peux pas faire grand-chose pour aider à soulager la situation telle 

qu'elle est. J'ai prié Dieu chaque jour pour que les moyens soient mis à disposition afin que je puisse 

venir une fois de plus et être connu de mon peuple par ma propre voix. Qu'il comprenne combien 

mon amour pour lui est profond et combien je désire ardemment l'aider. Mon désir ardent de les 

aider à s'élever de cette condition d'extrême pauvreté. Il est difficile pour l'homme matériel de 

chercher à faire progresser son âme lorsque chaque cellule de son être se languit de la nourriture 

matérielle que vous rejetez si librement.  

J'espère, je prie et j'ai confiance qu'à travers ce groupe, le don de la Voix Directe pourra 

s'accomplir, que ceux d'entre vous qui seront envoyés dans mon pays, ceux qui ont l'autorité et le 

pouvoir entendront ma voix et que je pourrai leur parler face à face. C'est ma prière sincère à Dieu 

notre Père - mon désir d'aider mon peuple et que vous puissiez devenir les instruments que je peux 

utiliser pour apporter de l'aide à ce peuple. J'ai observé ce groupe et sa progression, pour la raison 

que je vous ai mentionnée précédemment. Le jour viendra peut-être bientôt où je reviendrai sur 

Terre et où ceux qui m'ont connu dans la chair me connaîtront à nouveau alors que je me tiendrai 

devant eux. Je leur parlerai avec la plus grande connaissance et la plus grande compréhension que 

j'ai obtenues en esprit et cette connaissance qui est donnée à mon peuple et au monde sera d'une 

grande aide pour changer le monde tel que vous le connaissez aujourd'hui. Progressivement, il n'y 

aura plus de frontières entre nous et nous serons tous unis dans l'amour et la fraternité. Je vous 

demande ici de prier pour mon peuple et pour mon pays et d'envoyer votre amour à ceux qui 

gouvernent car leur sort est très difficile, très difficile même. C'est un pays qui a tant de facettes, 

tant de religions, tant de langues. Les séparations sont si grandes et les masses ne disposent d'aucune 

connaissance leur permettant d'apprendre à alléger le fardeau qui leur est imposé. Je vous demande 

donc de prier pour mon peuple et je souhaite ardemment l'accomplissement du don de la Voix 

Directe que vous recherchez également avec diligence. Bonne nuit. 
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MESSAGE 30 - L'ESPRIT : JACQUES (APÔTRE)  

Date : 23 Octobre 1969  

Instructions sur la Voix Directe   

 

Alec, j'aimerais que tu rassembles un petit groupe afin de s'asseoir ensemble pour la Voix 

Directe. Un petit groupe mais un groupe dédié et dans le seul but de s'asseoir ensemble pour la 

Voix Directe. Ce groupe tel qu'il est, nous ne pouvons pas atteindre ce but. Il y a trop de niveaux 

de progression ici et le temps est venu où nous devrions nous asseoir dans ce but. Peut-être que 

cinq ou sept d'entre vous pourraient s'asseoir ensemble dans cet endroit ici. Je préférerais que vous 

soyez assis dans cette pièce plutôt que dans une autre. Nous avons besoin de ceux qui ont une âme 

développée et un désir sincère. Vous pouvez les choisir. Je voudrais commencer sérieusement 

maintenant et voir quels progrès peuvent être faits.  

Nous avons accompli une grande partie du travail préliminaire de ce côté et c'est maintenant 

que j'aimerais vraiment vous voir faire cela. Vous devez être en charge de cela de votre côté et vous 

choisirez les personnes qui siégeront. Je vous guiderai plus loin. Mais plus tôt vous le ferez, mieux 

ce sera. Je vous remercie. Bonne nuit. 
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MESSAGE 31 - ESPRIT : GANDHI  

Date : 27 Octobre 1969  

Instructions sur la Voix Directe  

 

Je suis si heureux que vous soyez assis pour la Voix Directe, et que vous ayez fait cet effort, 

chacun d'entre vous, pour consacrer le temps nécessaire à cet effort, afin que cela soit possible. J'ai 

également travaillé de ce côté de l'esprit, mes amis, et j'ai passé de longues heures à prier pour ce 

merveilleux cadeau, car je vois le grand bien qu'il fera à toute l'humanité. Mais il est encore si 

nécessaire pour nous d'avoir sur Terre des personnes qui coopèrent avec nous. Ainsi, nous 

pourrons faire sentir notre pouvoir sur le plan terrestre. Je ne saurais trop insister sur l'importance 

du dévouement à ce travail. Il doit vraiment être de nature permanente et non transitoire. Ainsi, 

lorsque vous vous obligez de vous asseoir dans un cercle pour la Voix Directe, je dois vous faire 

remarquer le coût que cela représente pour vous. Car nous devons avoir ceux qui ont une croissance 

de l'âme ou qui feront l'effort d'obtenir plus de l'Amour Divin de Dieu dans leurs âmes. Nous 

devons avoir ceux qui feront en sorte que leurs propres problèmes soient secondaires à ce travail. 

Si vous n'êtes pas capables de mettre de côté les problèmes qui surgissent dans la vie de chaque 

mortel, alors il serait peut-être préférable pour vous de vous asseoir dans un groupe autre que le 

groupe que celui de la Voix Directe. En effet, mon désir est que nous n'ayons que ceux qui sont 

prêts, pour une longue période de temps, à se consacrer à leur objectif de servir toute l'humanité 

et à faire les sacrifices nécessaires en matière de régime mental et de préparation physique, comme 

vous en avez déjà reçu l'instruction. Il doit y avoir un dévouement, et cela doit être la chose la plus 

importante dans votre vie et les autres choses doivent être secondaires. Je ne veux pas que l'un 

d'entre vous dise qu'il n'a pas réalisé ce que cela implique. Je veux être honnête avec vous et vous 

faire savoir exactement quelles sont les conditions et que vous réfléchissiez à ces choses et que 

vous preniez votre décision et une décision honnête afin de ne pas gêner ceux qui, en toute 

sincérité, sont prêts à faire l'effort et qui mettront Dieu en premier en toutes choses. Ce travail est 

très important pour moi, car c'est mon grand désir de servir mon peuple de l'Inde. Je suis tellement 

conscient de la pauvreté et des besoins de ces gens que mon âme désire qu'ils puissent voir 

suffisamment la lumière, qu'ils puissent être sortis de cette condition de pauvreté au sens matériel 

et au sens de l'âme. J'ai l'impression d'avoir été très clair et je ne demanderais à aucun d'entre vous 

de s'asseoir, je vous dirais plutôt que la route ne sera pas toujours facile. Le choix vous appartient, 

la décision vous appartient. Réfléchissez bien avant de faire votre choix. Alec, je souhaite toujours 

être sous ton contrôle. Réfléchis à ce que je t'ai dit ce soir et je préférerais que tu dises "non", si tu 

ne te sens pas capable de te montrer à la hauteur de l'obligation que tu vas accepter. Je ne parle 

maintenant que pour la Voix Directe et je m'assieds pour la Voix Directe. 
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MESSAGE 32 - ESPRIT : GANDHI  

Date : 3 Novembre 1969  

Que l'amour de Dieu vous enveloppe  

 

Nous sommes si heureux de vous saluer à nouveau de l'Esprit. Cela nous donne un tel 

plaisir et une telle joie d'être avec vous, de vous voir mes amis, mes enfants et de vous regarder 

alors que vos âmes s'ouvrent comme des fleurs au printemps pour recevoir l'Amour de Dieu en 

vous. Combien de fois j'ai veillé sur vous et combien de fois j'ai envoyé ma force d'amour pour 

vous entourer. Combien de fois j'ai prié pour vous, mais je ne suis pas seul. Ils sont si nombreux à 

vous avoir entourés d'amour que j'aurais du mal à leur donner un nombre. Si vous pouviez vous 

rendre compte de l'immense privilège qui vous est accordé de vous asseoir ici pour recevoir cette 

connaissance et de l'immense besoin qu'a toute l'humanité de recevoir cette simple connaissance 

des lois et des vérités de Dieu. Mais vous avez été choisis et la porte vous est ouverte. Vous voyez 

comment nous travaillons avec vous et vous fournissons les produits chimiques nécessaires à votre 

développement. Comment, jour après jour, nous vous impressionnons et faisons tout notre 

possible pour renforcer le lien entre l'Esprit et vous, pour que votre développement soit aussi 

rapide que possible. Mais avant tout, nous vous faisons comprendre la nécessité de recevoir 

l'Amour de Dieu dans vos âmes. Car si vous n'avez pas cet Amour, vous ne pouvez pas attirer à 

vous les enseignants que nous voulons vous envoyer. Nous souhaitons envoyer des enseignants de 

vérité et de lumière. A quoi servira le monde si vous recevez ces enseignants qui ne sont pas sur le 

chemin de l'Homme Perfectionné et si vous recevez ces doctrines d'erreur comme la réincarnation, 

l'astrologie et toutes ces choses qui ne feront que vous conduire sur de faux chemins où vous devez 

à nouveau retourner sur le chemin de l'Amour Divin de Dieu ?  

Ainsi, vous voyez mes enfants pourquoi je désire pour vous que vos âmes s'ouvrent et que 

vous receviez en vous l'Amour Divin de Dieu. Car lorsque vous aurez une quantité suffisante de 

cet Amour de Dieu dans votre âme, il vous sera impossible de continuer à embrasser ces doctrines 

d'erreur. Lorsque je vois tant de compatriotes passer de longues années à enseigner ces fausses 

doctrines, nous nous disons qu'il vaut mieux qu'il n'y ait pas de médiums du tout, alors il devrait y 

avoir ces médiums pour enseigner d'autres erreurs que nous devons aussi rectifier dans le monde 

des Esprits. Ainsi, nous venons à vous et passons notre temps à vous enseigner avec beaucoup de 

patience, d'amour et de compréhension. Et je pense que chacun d'entre vous a ressenti la puissance 

de notre amour et de notre présence. Mais nous vous accordons ces privilèges, mes chers enfants 

et mes chers amis, non pas pour vous seuls, mais pour que la vérité vous libère et que, une fois 

libres, vous deveniez des lumières brillantes dans le véritable service de Dieu. Mais tant que la 

bougie n'a pas été allumée, elle ne peut montrer le chemin à aucun homme. Ainsi, laissez l'Amour 

Divin de Dieu briller dans vos âmes afin que vous puissiez être des phares lumineux pour toute 

l'humanité. Pour que ceux qui cherchent une réponse puissent venir à vous et que vous puissiez 

leur répondre dans la vérité et que ces croyances qui peuvent vous réconforter au fur et à mesure 

que vous progressez puissent tomber comme elles le feront certainement lorsque la vérité remplira 

votre âme et que l'Amour Divin de Dieu vous montrera la lumière. Car, comme la lumière est en 

vous, toute obscurité et toute erreur disparaîtront. Il y a eu beaucoup de grands enseignants de la 

doctrine de la réincarnation en Inde, qui sont venus à nous avec beaucoup de joie, de paix et de 

bonheur et qui se sont repentis d'avoir enseigné à leurs semblables, pendant tant de siècles, ces 
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croyances de l'esprit qui étaient les leurs. Alors qu'ils ont attendu ces nombreux siècles qu'ils 

reviennent une fois de plus sur le plan terrestre. Peu à peu, ils se sont rendu compte qu'il n'était pas 

nécessaire qu'ils reviennent dans la chair des mortels. Car en réalité, ils apprenaient leurs leçons là 

où ils étaient. Et ainsi, leurs âmes se sont ouvertes à l'Amour Divin de Dieu qui attend toujours de 

s'infiltrer dans l'âme qui désire et cherche. Et tant de ces âmes et amis spirituels sont avec nous ce 

soir. 

Je m'adresse à ceux qui sont avec nous en ce moment depuis le pays de l'Inde et ils sont 

plusieurs milliers et c'est mon désir que ces âmes soient conscientes du grand chemin de l'Amour 

Divin de Dieu qui leur est ouvert, qu'elles ne craignent plus, que leurs âmes n'aient plus à redouter 

une autre existence sur ce plan terrestre dont elles ont souffert et vécu une vie de malheur et de 

tourment. Que leur vie sur Terre est terminée et que leur progression est ouverte pour toujours. 

Qu'ils acceptent l'Amour Divin de Dieu qui est ouvert à tous les esprits et mortels. Laissez-les 

aspirer et désirer avec la puissance de leur esprit et de leur volonté un afflux de cet Amour de Dieu 

et laissez-les consacrer leurs efforts à la recherche et à l'obtention de cet Amour de Dieu et laissez-

les être libérés de la peur et du malheur car ces choses appartiennent au passé et n'ont plus besoin 

de faire partie de votre existence aujourd'hui... que vous soyez de la Terre ou de l'Esprit, ayez la foi 

que Dieu a un Grand Amour pour vous mes amis... que l'Amour de Dieu est très grand pour Ses 

enfants et que Dieu désire que chacun de vous parvienne à une union plus étroite avec Lui-même. 

Pensez à vous comme à des enfants du Père. Apprenez à accepter ce qui est votre héritage légitime, 

à savoir que vous êtes des enfants de Dieu. Comme l'enseigne la parabole de la Bible, il n'est pas 

nécessaire que vous mangiez les enveloppes pour pouvoir festoyer à la table du Père. Car le Père 

est toujours désireux et impatient que les siens viennent à lui et ses bras aimants attendent toujours 

de vous envelopper. Recevez de Dieu, Son Amour Divin, mes enfants et que les bénédictions de 

Dieu reposent sur vous et que l'Amour de Dieu vous enveloppe et ceux d'entre vous qui veulent 

entendre davantage sur ces sujets, nous aurons d'autres cours pour vous. Venez à nouveau mes 

enfants. Je parle partiellement à ceux de l'esprit. Vous comprendrez que je leur parle aussi bien qu'à 

vous. Les classes auxquelles je me réfère sont pour ceux en esprit qui sont désireux de recevoir plus 

de lumière et elle vous sera donnée à vous qui cherchez sincèrement et cette porte sera ouverte afin 

que votre souffrance puisse cesser. Et à vous, petits enfants de la Terre, cherchez l'amour de Dieu. 

Mes bénédictions sur vous. Bonne nuit. 
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MESSAGE 33 - ESPRIT : MOÏSE  

Date : 3 Novembre 1969  

Aucun de nous n'est une île  

 

Je vous remercie de m'avoir laissé l'opportunité de revenir sur le plan terrestre. Je suis 

Moïse.  

Oui, votre monde est si différent de l'époque où j'étais jeune. Et je trouve très intéressant 

de voir la condition de l'humanité aujourd'hui. Vous avez tant d'appareils qui nous manquaient à 

notre époque. Mais je ne pense pas que l'humanité soit plus heureuse, étant donné que la science a 

apporté tant d'améliorations au sort de l'homme d'aujourd'hui. Je ne vois pas que les jeunes soient 

plus heureux que je ne l'étais quand j'étais jeune. Je pense plutôt que le stress de votre rythme de 

vie plus rapide vous prive des valeurs spirituelles qui ont été données à mon peuple lorsque j'étais 

un petit garçon. Pendant de nombreuses soirées, nous étions assis sous les étoiles et nous discutions 

des merveilles de la création de Dieu. Et je pense que, spirituellement, nous étions plus proches de 

Dieu que tellement de vos compatriotes ici sur Terre aujourd'hui. Car je vois vos jeunes à la 

recherche de quelque chose qui manque dans leur vie, même s'ils ont reçu une bonne éducation et 

qu'ils sont forts d'esprit et de corps, ils n'ont toujours pas cette paix intérieure qui vient avec la 

contemplation et la recherche du sens de la vie. Je pense donc que les jeunes d'aujourd'hui essaient 

plutôt d'échapper à leurs propres pensées, et il est rare de voir un garçon ou une fille s'asseoir seul 

et réfléchir. Vous ne le voyez pas dans votre propre pays. Comme ce le fut par le passé. 

Souvent, l'esprit est occupé par des choses qui n'ont pas d'importance réelle pour cet 

individu dans le schéma à long terme des choses. Leur divertissement momentané donne peut-être 

un sentiment fugace de bonheur qui ne dure pas au-delà du moment. Et puis, à nouveau, ils sont 

laissés face à eux-mêmes. Il serait bon pour les enfants, et pour tous les gens d'ailleurs, de s'accorder 

du temps pour être seuls, afin qu'ils puissent réfléchir à la raison de leur présence sur cette Terre, 

au but de leur vie, et à ce qu'ils deviendront. Vous soulignez l'importance de la connaissance et je 

ne sous-estime pas la connaissance, car la connaissance est bonne et souhaitable, mais la 

connaissance doit être équilibrée par les valeurs spirituelles, car si l'homme n'a pas ces valeurs 

spirituelles pour équilibrer sa vie, il ne peut vraiment pas fonctionner à plein régime. Car cette paix 

qui vient de l'intérieur et qui est donnée par Dieu aide l'homme à progresser dans son travail, dans 

ses jeux, dans sa communauté et dans son association avec ses compagnons et amis. Vous voyez 

qu'il y a un lien, aucun de nous n'est une île et nous sommes interdépendants les uns des autres. 

Mais si nous n'avons pas ces valeurs spirituelles pour nous donner un équilibre, nous réalisons 

notre dépendance les uns des autres. Il est difficile pour nous de nous aimer les uns les autres et de 

réaliser que nos enfants sont des enfants de l'Univers, que nos voisins sont des enfants de Dieu et 

que nous ne faisons vraiment qu'un ensemble. Mais il est difficile de voir cela lorsqu'on n'a pas les 

valeurs spirituelles et la Terre aujourd'hui semble s'éloigner de ces valeurs spirituelles et je pense 

que cela cause beaucoup de souffrances inutiles. Car une fois que le jeune enfant entre dans le 

monde des affaires, il voit que dans son enfance il a été protégé du monde des affaires et il suppose 

que dans le monde des affaires il y a de l'intégrité et à moins qu'il ait une force spirituelle en lui, il 

est très choquant pour le jeune d'être confronté à ce manque d'intégrité par ses aînés. C'est très 

choquant pour cette jeune âme.  
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Et il doit en être de même pour vous de ce pays, vous devez revenir aux valeurs spirituelles 

que tant d'entre vous ont abandonnées et qui sont si nécessaires pour maintenir votre pays fort et 

puissant. Car vos gouvernements ne peuvent être aussi bons que les individus qui les composent. 

Lorsque la fibre morale du peuple se détériore, il s'ensuit nécessairement que votre gouvernement 

se détériore. Ainsi, lorsque vous critiquez votre gouvernement, vous pouvez savoir qu'il y a une 

détérioration de la qualité et de la fibre morale des peuples qui composent ce pays. Et ceux d'entre 

vous qui sont dans une sphère plus éclairée et qui ont un certain développement spirituel, c'est 

votre privilège et votre devoir de prier pour les dirigeants des pays du plan terrestre et de leur 

envoyer de l'amour afin que les dirigeants puissent être influencés par l'amour que vous leur 

envoyez. Car nous, les êtres spirituels, pouvons utiliser ce pouvoir pour influencer ceux qui 

détiennent l'autorité. Je dois y aller. Bonne nuit. 
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MESSAGE 34 - ESPRIT : GOLDIE  

Date : Novembre 1969  

Vous ne pouvez grandir que pas à pas  

 

Je veux apporter à ce groupe une force de paix et d'amour si forte que vous pourrez tous 

vous fondre en un seul. Que vous puissiez tous ressentir l'amour et l'harmonie les uns envers les 

autres, que le grand amour et la paix de Dieu vous couvrent tellement que toutes les choses qui ne 

sont pas de nature spirituelle s'effacent et s'éloignent et que vous ne ressentiez que l'amour et la 

paix de Dieu dans vos âmes. Et donc, j'ai été ici pour aider à mélanger et à apporter cette force à 

vous mes amis parce que mon amour pour vous est si fort et comme je vais enseigner dans les 

sphères inférieures de notre côté de la vie, mon âme est très heureuse de pouvoir venir sur Terre 

et de vous enseigner ici que lorsque le temps viendra, vous pourrez venir et être mes amis. Je n'aurai 

plus besoin de vous enseigner car vous habiterez là où j'habite et nous ne ferons qu'un. Ainsi, je 

veux que vous vous habituiez à ce sentiment d'amour, de puissance et de fusion en vous-mêmes et 

en tant que groupe, afin que votre désir devienne si fort pour obtenir de plus en plus de cet Amour, 

et de cette paix, Divins. Vous le rechercherez davantage et vos âmes s'ouvriront davantage, afin 

que vous soyez attirés toujours plus près de la source de l'amour de Dieu, et ainsi, bien sûr, vous 

serez attirés plus près de nous qui habitons dans les sphères Célestes de la vie, et notre expiation 

sera également beaucoup plus proche. Alors que vous ressentez, ici ce soir, cette forte force 

d'Amour qui vous lie, laissez-vous aller et sachez que vous êtes dans les bras de l'Amour et de la 

paix de Dieu et que cet Amour Divin n'attend que de remplir votre âme afin que vous puissiez 

avoir plus de paix et plus d'Amour.  

Je suis si reconnaissant pour cette opportunité de venir une fois de plus sur Terre et de 

vous parler à tous, mes chers enfants et mes amis. Tant de fois, je viens chez vous et je veille sur 

vos enfants, je passe du temps avec vous dans vos maisons afin de mieux comprendre les situations 

qui se présentent sur ce plan terrestre. Et donc, je veux que vous ressentiez cet amour et je veux 

que vous ressentiez l'attraction de l'esprit afin que vous puissiez vous rapprocher de nous dont le 

seul désir est de vous aider, de vous guider, de vous protéger et de vous renforcer, et vous devez 

réaliser chaque test qui vous est présenté pendant que vous êtes ici sur Terre. Cela peut aussi être 

utilisé pour le bien, car ces choses viennent pour vous renforcer, pour construire dans vos âmes un 

caractère fort, et un désir de bien, un désir d'amour et un désir d'harmonie. Ainsi, chacun d'entre 

vous est soumis à de petites épreuves afin de devenir des instruments forts et puissants à utiliser 

par Dieu. Car Dieu ne peut pas utiliser ceux qui sont faibles. Il doit avoir ceux qui sont forts et 

vous ne pouvez grandir que pas à pas. Mes chers enfants, il n'y a pas moyen que vous puissiez 

sauter de votre plan terrestre à celui où nous sommes, car voyez-vous, nous avons aussi ascensionné 

étape par étape, et nous avons appris nos leçons. Et au fur et à mesure que les tests nous ont été 

donnés, nous sommes devenus de plus en plus forts, et il se peut qu'il en soit de même pour vous, 

chacun de vous deviendra plus fort. Ainsi, lorsque chacun de vous rencontrera ces situations dans 

votre vie, vous saurez que c'est pour votre renforcement et pour le développement de votre âme. 

Alors soyez reconnaissants mes enfants et soyez heureux car il n'y a rien dans vos vies qui ne puisse 

être utilisé pour le bien et cela dépendra de vous. Car vous pouvez utiliser chaque incident qui 

survient dans votre vie pour le bien. Et il y en a d'autres qui utiliseraient la même situation et 

deviendraient abattus et découragés. Mais cela n'est pas bon mes enfants. Nous avons des tremplins 
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et vous ne réaliserez jamais la grandeur du soleil si vous n'avez pas aussi ressenti les gouttes de 

pluie. Mais sachez aussi que nous sommes à vos côtés pour vous donner protection, amour et 

conseils. Alors, devenez forts, mes chers, et demandez à Dieu de vous renforcer. Pour que vous 

puissiez être utilisés maintenant de petites manières et dans les années à venir, de grandes manières, 

alors que vos dons sont développés et que votre âme progresse plus près de la source de Dieu. Car, 

à mesure que vous vous renforcerez, vos dons se renforceront également et vous pourrez être 

utilisés plus pleinement par Dieu. Car nous devons avoir des canaux de lumière et des canaux qui 

sont prêts à faire le travail du Père de la manière que nous choisissons comme étant la plus sage et 

la meilleure pour chacun de vous. Mais chacun d'entre vous doit apprendre à se contrôler et à être 

maître de lui-même, et cela vous devez l'acquérir étape par étape. Car à moins que vous, mes 

enfants, n'ayez le contrôle de vos propres corps, pensées et esprits, vous ne pouvez pas être utilisés 

par des esprits supérieurs. Nous devons avoir ceux qui se dévouent, qui font l'effort nécessaire 

pour la progression de l'âme. Nous désirons donner à chacun de vous la plénitude des dons 

spirituels. Mais d'abord, mes chers, nous devons avoir la force d'âme qui vient avec l'Amour Divin 

de Dieu afin que vos dons puissent être ouverts dans toute leur plénitude. Et ainsi, à mesure que 

votre âme s'ouvre en toute plénitude à l'Amour de Dieu, vos dons s'ouvriront. Car je vous ai parlé 

auparavant et je vous ai dit que c'est notre désir que chacun d'entre vous soit développé en tant 

qu'instrument. Il y en a si peu sur ce plan terrestre.  

Nous venons vers tant de gens et pourtant il y en a si peu qui nous reçoivent. Mais à vous 

à qui nous nous faisons connaître et à vous qui avez reçu et recevez une plus grande connaissance 

du Don et des vérités de Dieu, je souhaite vous encourager à faire tous les efforts pour vous fortifier 

à désirer que l'Amour Divin de Dieu contrôle vos pensées. Nous devons le faire chaque jour et 

progressivement, vous découvrirez que cela devient beaucoup plus facile. Au début, c'est très 

difficile parce que la plupart des hommes de la Terre laissent les pensées entrer dans leur esprit 

sans les contrôler. Il faut effectivement un effort de la part de l'individu pour apprendre à contrôler 

ses pensées. Mais ce n'est qu'une école que chaque âme doit apprendre au fur et à mesure qu'elle 

progresse et sachez aussi que vous n'êtes pas seuls, mais que chaque autre âme sur la face de la 

Terre doit également passer par ce même processus de purification. Et donc, mes chers enfants, 

soyez encouragés et sachez que notre amour vous entoure et que nous sommes avec vous, toujours 

pour vous guider, vous aimer et vous protéger et je suis heureux d'avoir pu venir ce soir et parler 

car je ne vous ai pas parlé longuement depuis longtemps. Bonne nuit chers amis. 
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MESSAGE 35 - ESPRIT : SERETTA KEM  

Date : 10 Novembre 1969  

Produits chimiques de guérison (Chef chimiste égyptien du 

groupe) 

  

Je suis sûr que vous trouverez très intéressant de voir ce que j'ai fait dans ce groupe et la 

façon dont je vous aide à développer ces dons et l'utilisation de produits chimiques de notre côté 

de la vie. J'ai étudié de nombreuses années dans mon domaine et j'ai beaucoup travaillé avec des 

mortels, et beaucoup de ces mortels n'ont jamais su qu'ils avaient été travaillés par des chimistes de 

l'esprit. Souvent, cela nous a amusé dans l'esprit d'entendre ces individus se moquer de notre 

existence et cela nous amuse beaucoup quand nous avons tant fait pour les aider. Pour les choses 

que nous faisons, nous n'avons aucun désir de louanges ou de remerciements. Notre seul désir est 

d'aider et de servir l'humanité et les esprits. Nous poursuivons donc notre travail et nous nous 

contentons de rester à l'arrière-plan, sachant que nous avons bien fait notre travail et en voyant les 

résultats de notre travail, mais il nous plaît aussi d'être avec un groupe comme le vôtre qui n'est que 

très peu au courant de ce que nous faisons et du travail que nous faisons avec vous - car il ne vous 

serait pas possible de vous développer sans notre aide, car nous vous fournissons les produits 

chimiques dont vous avez besoin.  

Nous vous prenons certains produits chimiques dont vous n'avez pas besoin et nous 

procédons à un nombre considérable de mélanges, d'échanges, de changements et d'ajustements 

jusqu'à ce que nous trouvions la bonne combinaison pour chaque individu. Car chacun d'entre 

vous a sa propre chimie corporelle et nous devons travailler avec chaque individu séparément, ce 

qui vous permet d'apprécier la complexité des problèmes que nous rencontrons. Car avec chaque 

personne, nous devons découvrir la composition chimique de cet individu particulier, puis nous 

devons décider comment l'améliorer. Ensuite, nous nous mettrons au travail pour y parvenir. Dans 

un grand nombre de cas, nous réussissons. Avec certains, nous y parvenons très rapidement pour 

les individus qui ont une quantité d'Amour Divin de Dieu dans leur âme. Il semble plus facile pour 

nous de travailler avec ces individus et notre taux de réussite est beaucoup plus élevé. Ceci est dû 

au fait que les individus qui ont l'Amour Divin de Dieu dans leur âme recherchent généralement 

plus de cet Amour et par conséquent, leurs pensées sont d'une nature plus élevée et plus pure. Les 

pensées et l'état d'esprit d'une personne affectent également la chimie du corps. Ainsi, vous pouvez 

voir qu'il est plus facile pour nous d'atteindre le succès lorsque l'attitude mentale de la personne sur 

laquelle nous travaillons est telle que nous n'avons pas d'opposition de la part de l'individu lui-

même. Mais lorsque les poisons négatifs de la pensée sont introduits dans le système, nous devons 

constamment apporter des changements pour éliminer ces poisons du système de l'individu. Ainsi, 

bien que nous puissions soulager un individu d'une maladie pendant une courte période, si nous 

ne poursuivons pas nos efforts, ce soulagement ne sera pas permanent car le corps continuera à 

recevoir les poisons qui lui sont transmis par la pensée mentale de cet individu. Souvent, nous 

décidons que cela ne vaut vraiment pas la peine de faire des efforts et que notre temps serait bien 

mieux utilisé avec ceux qui ont une pensée constructive et que nous pouvons aider à soulager et ce 

soulagement sera permanent.  
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Car, comme vous le savez, l'Amour Divin de Dieu et la maladie sont incompatibles. Ainsi, 

à mesure que vous recevez davantage de l'Amour Divin de Dieu dans votre âme, il est impossible 

que vous soyez malades. Ainsi nous désirons également que vos enseignants viennent et vous 

donnent la connaissance concernant ce fait merveilleux mais par l'Amour Divin de Dieu et en 

quantités suffisantes vous serez soulagés de toutes vos maladies de façon permanente et elles ne 

trouveront pas de logement dans vos corps. Mais pour les esprits, les mortels et les animaux qui 

n'ont pas ou ont des quantités moindres d'Amour de Dieu dans leurs âmes, nous travaillons avec 

eux et nous sommes heureux de le faire. Nous sommes heureux de savoir qu'à notre manière, nous 

avons aidé, nous avons soulagé des conditions. J'ai été heureux de venir vous parler ce soir et de 

vous faire part de ces choses. Il serait intéressant de vous parler également de l'importance de la 

couleur en relation avec les produits chimiques de guérison. Je viendrai une autre fois vous parler 

de la couleur, mais je ne resterai pas ce soir, mais demandez la bénédiction de Dieu sur chacun 

d'entre vous et n'oubliez pas de demander l'Amour Divin de Dieu afin d'apporter une guérison 

permanente pour toujours. Je resterai bien sûr en retrait, car c'est mon travail et je travaille dans ce 

groupe depuis un certain temps. Donc, vous pouvez penser à moi parfois lorsque vous êtes dans 

vos différents états de conscience et savoir que j'ai quelque chose à voir avec votre état et vous 

saurez que vous êtes entre de bonnes mains et entre les mains de quelqu'un qui vous aime. Bonne 

nuit mes amis. 
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MESSAGE 36 - L'ESPRIT DE SALOMON  

Date : 20 Novembre 1969  

Laissez votre âme prendre le dessus (Salomon de l'Ancien 

Testament)  

 

Je veux être avec vous ce soir. Je veux continuer le mélange d'amour et le mélange de vos 

personnalités, le mélange de vos âmes, où nous pouvons permettre à notre mental de rester en 

sommeil lorsque le mental de l'âme est libéré. C'est la condition que je voudrais avoir parmi vous. 

Vous, de ce groupe, pour permettre à vos esprits de céder, vous devez avoir beaucoup d'amour les 

uns pour les autres, l'amour qui est construit sur la confiance et la compréhension mutuelle et cela 

prend une période de temps pour vous de la Terre. Nous, les esprits, pouvons voir en un instant 

la condition de l'âme avec laquelle nous entrons en contact. Certains d'entre vous ici n'ont pas 

l'expérience nécessaire pour le faire et donc les conditions doivent être construites en vous 

progressivement. Une condition d'amour pour que nous puissions renforcer cet amour avec 

l'Amour de Dieu et la Paix et la Puissance de Dieu. Je vous ai tous observés ce soir et je réalise la 

valeur de chaque âme qui est ici ce soir. C'est vraiment un joyau qui n'a pas d'égal. J'utilise le terme 

"joyau", mais c'est un terme vide de sens car la valeur de chacune de vos âmes dépasse la conception 

de l'homme mortel. Mais Dieu connaît la valeur d'une âme et comme je l'ai déjà dit, je ne donnerais 

pas toutes les richesses que je possède sur Terre, en échange d'une seule âme, pour qu'une seule 

âme puisse atteindre la compréhension de la plénitude de l'Amour Divin de Dieu. Car dans tout 

l'univers, à travers tous les temps de l'éternité, vous n'apprendrez jamais une vérité plus grande que 

l'Amour Divin de Dieu qui est disponible pour vous ici et maintenant. Vous devez apprendre que 

c'est vrai et que ce n'est pas parce que je le dis que c'est vrai. Et cela ne devient une vérité pour 

vous que lorsque vous découvrez vous-mêmes qu'il en est ainsi et alors la transformation 

commencera. Vous trouverez votre esprit de l'âme en conflit avec votre esprit physique. Laissez 

votre esprit de l'âme prendre le dessus et vous constaterez que l'âme supplante la raison dans son 

fonctionnement.  

Et au fur et à mesure que vous progressez et que vous apprenez à apaiser le mental de la 

chair, vous constaterez que votre âme devient libre même si vous demeurez ici sur Terre. Car 

l'esprit de l'âme voit au-delà de l'esprit du corps physique et lorsque vous aurez une vision plus 

grande, l'anxiété et l'inquiétude du moment passeront parce que vous aurez une compréhension 

des choses temporelles. Maintenant, ceci, mes chers amis, ne vous vient pas en un instant, bien que 

vous puissiez recevoir des révélations en un instant qui affectent vos vies pour toujours. Mais le 

processus graduel de transformation vient chaque jour dans votre vie. Je viens dans ce groupe 

principalement pour établir un lien d'amour fort entre les personnes assises. Un lien d'amour très 

fort est nécessaire si nous devons travailler ensemble pour établir la voix directe. Sans le lien 

puissant de l'amour, il est impossible de réaliser ce que nous désirons et beaucoup d'esprits qui sont 

venus à vous apportant l'amour et la protection afin que vous puissiez être plus réceptifs à un afflux 

de l'Amour Divin de Dieu. Pour que vous puissiez ressentir entre vous une véritable fraternité, une 

unité d'esprit et d'âme. Pour que ce cadeau puisse être apporté le plus tôt possible à la Terre et que 

toute l'humanité puisse bénéficier de cette effusion. Car en vérité, il a déjà été accordé. Là n'est pas 

la question. La question est le désir, dans l'âme de ceux qui sont assis, d'un dévouement, d'un lien 
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d'amour, d'un renforcement. Nous devons avoir un pouvoir tiré d'une source terrestre pour réaliser 

ce que nous désirons. Des mots simples comme amour et harmonie, mais combien d'émotions 

font obstacle à l'harmonie et à l'amour sur Terre. J'apporte une forte puissance avec moi lorsque je 

viens, alors ouvrez vos âmes à ce cadeau que j'apporte. Le don de l'Amour de Dieu, de la paix de 

Dieu, des bénédictions de Dieu, ils peuvent être à vous si vous les recevez. Ouvrez vos âmes et 

désirez que l'Amour de Dieu entre en vous afin que vous soyez un. Je ne vous quitte pas maintenant 

car c'est mon souhait et mon désir de rester avec ce groupe et je serai là. Mon amour pour vous 

tous. La bénédiction de Dieu sur vous tous et que vous puissiez remplacer la connaissance par la 

sagesse afin que vous puissiez tous avoir la vraie connaissance de la vie éternelle. Que Dieu vous 

bénisse. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

71  

MESSAGE 37 - ESPRIT : MARIO LANZA  

Date : 21 Novembre 1969  

Sur l'Amour de Dieu  

 

Bonsoir mes amis, je suis Mario Lanza.  

Vous ne savez pas combien je suis heureux de venir dans cette maison ce soir et de vous parler, et 

combien d'années j'ai attendu patiemment la Voix Directe. Que je puisse chanter pour vous - que 

vous sachiez tous, sans l'ombre d'un doute, que je suis ce Mario Lanza qui a chanté sur scène et à 

l'écran et pourtant je suis un homme très différent de ce que j'étais lorsque je vivais sur Terre. Car 

si j'ai eu cette opportunité du grand Amour de Dieu pour l'homme et l'esprit, et quand vous 

m'entendrez maintenant, la richesse, la qualité et le ton de ma voix feront savoir à tous les hommes 

que j'ai trouvé la seule chose que toute l'humanité recherche, c'est-à-dire une communion étroite 

avec notre Dieu. Je suis si reconnaissant. Oh, j'aime mon Dieu, je suis si reconnaissant d'avoir eu 

la chance d'apprendre ce grand Amour de Dieu aussi rapidement que je l'ai fait dans le monde des 

esprits. Comme vous le savez, j'étais Catholique lorsque je vivais sur Terre, mais je n'ai pas trouvé 

que cela me rapprochait de la communion avec Dieu et je ressentais profondément la séparation et 

mon âme se languissait. Mais je ne savais pas comment obtenir ce que je désirais le plus dans la vie. 

Mais je remercie Dieu que lorsque je suis devenu un esprit, j'ai eu la chance d'apprendre comment 

obtenir l'Amour de Dieu dans mon âme et comment ce grand Amour de Dieu m'a fait passer d'un 

esprit malheureux à un esprit qui connaît une grande joie et un grand bonheur. Parce que j'ai reçu 

tant de joie et de bonheur, j'ai envie de dire à mes semblables combien il est facile d'obtenir cet 

Amour de Dieu. Comme j'aurais aimé, lorsque j'étais encore sur Terre, que quelqu'un me dise 

combien il était facile pour l'homme d'atteindre Dieu, mais ces faits simples ne m'ont jamais été 

révélés. Dieu sait que dans ma vie terrestre, j'ai passé des heures à chercher ce que je croyais être la 

vérité. Mais la vérité que je connaissais alors ou que je croyais être la vérité, m'a laissé vide et démuni 

et mon âme n'a connu aucune paix. Mais maintenant, mes amis, je voudrais que tous les peuples 

du monde connaissent la manière simple, très simple, dont ils peuvent venir à Dieu notre Père. 

C'est si facile et pourtant, sur la Terre, cela semble si difficile, à cause de toutes les contre-vérités et 

les peurs qui aveuglent nos yeux à la simple connaissance de l'Amour de Dieu pour nous.  

Si seulement j'avais su, lorsque je vivais sur Terre, qu'il n'était pas nécessaire d'aller à un autre parti 

pour recevoir le pardon et l'Amour de Dieu. Si j'avais seulement su que Dieu m'aime autant qu'Il 

aime chaque autre esprit individuel, combien ma vie aurait été plus facile et plus heureuse. Pourtant, 

je vois encore maintenant dans les églises les doctrines de la haine enseignées aux enfants du monde 

et j'ai tellement envie de venir sur Terre et de crier la vérité depuis chaque chaire à travers les 

nations. Pour dire à l'humanité que Dieu est Amour, que Dieu ne punit pas, mais que Dieu est 

seulement amour et pardon. Que nous nous punissons nous-mêmes et que notre malheur n'est 

qu'un manque de connaissance et de vérité. Que chaque enfant connaisse l'Amour de Dieu et 

comment les prêtres et les prédicateurs de notre monde osent dire que c'est Dieu qui punit, que 

c'est Dieu qui cause la souffrance et la maladie. Comment osent-ils enseigner des mensonges à ceux 

de la Terre qui cherchent la vérité, qui cherchent diligemment et ne trouvent pas de porte. 

Maintenant que j'ai envie d'enseigner, je ne le peux pas. Car mes lèvres sont scellées, sauf quand je 

peux trouver un instrument pour enseigner à un petit groupe comme vous l'êtes, et comme il est 
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rare que la porte me soit ouverte, pour que je puisse venir dire à mon prochain le grand Amour de 

Dieu. Oh Dieu, comme je désire des porte-paroles pour la voix directe, afin que je puisse revenir 

sur Terre pour que ceux qui m'entendent sachent que nous vivons et que j'enseigne les vérités de 

Dieu et que je dise au monde le grand amour de Dieu et que je mette à bas tous les mensonges que 

les églises enseignent, que Dieu est un Dieu de colère et de haine. Car les mensonges ont été 

répandus trop longtemps sur la Terre - quand la vérité sera-t-elle dite à tous les peuples ? Je remercie 

Dieu d'avoir pu venir ce soir, et je vous remercie, amis, d'avoir désiré que je vienne à vous. Que 

Dieu vous bénisse et que vous puissiez répandre les vérités dans tout le pays et, s'il vous plaît, je 

vous en supplie, saisissez votre chance tant que vous le pouvez et parlez à votre prochain du grand 

Amour de Dieu. À tous ceux que vous rencontrez et voyez, faites-leur savoir que Dieu est amour, 

qu'il n'y a ni colère ni haine dans notre Dieu d'amour. Car le temps viendra où votre chance sera 

passée et vos cœurs seront tristes comme le mien de ne pas avoir su et enseigné le grand Amour 

de Dieu pour l'homme.  

Bonne nuit, mes chers amis, que les richesses et les bénédictions de Dieu soient avec vous tous et 

partout où vous avez l'occasion de semer la vérité, de parler du grand Amour de Dieu, car l'occasion 

ne sera pas toujours avec vous, mes chers amis, alors pendant que vous avez l'occasion, prenez-la, 

faites en sorte que chaque jour compte. 

Bonne nuit. 
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MESSAGE 38 - ESPRIT : KEEA  

Date : 24 Novembre 1969  

Vivez tranquillement ces vérités  

 

Nous sommes heureux des progrès réalisés ce soir. Nous avons testé et testé chacun d'entre 

vous et construit les conditions pour le don de la voix directe et nous avons passé beaucoup de 

temps avec vous, attirant les produits chimiques vers vous. Je me demande, mes amis, si vous 

réalisez à quel point ce travail est important pour nous et à quel point vous allez devoir garder ce 

don, car lorsque ce don est donné, il doit être gardé. Vous allez être confrontés à des difficultés 

dans les années à venir et nous devons nous assurer que nous avons ce don si sûr que rien ne peut 

le détruire. Chacun de vous ici devra travailler ensemble comme un seul homme, car il y a des 

forces sur Terre qui ne travaillent pas pour Dieu et il y a de grandes richesses qui peuvent être 

utilisées pour détruire. Nous devons nous assurer que vous comprenez la grande responsabilité que 

chacun de vous aura. Travailler ensemble comme un seul homme sera notre plus grande force sur 

Terre. Nous avons attendu longtemps pour cela. Ce n'est pas quelque chose qui doit être pris à la 

légère ou exploité. Celui que j'utilise ce soir le sait et est très conscient de la grande responsabilité 

qui vous incombera à tous. Être capable de donner la voix directe de Jésus va être une révélation 

pour la Terre et beaucoup ne croiront pas.  

Lorsque cela commencera à se produire avec vous, avant que vous ne l'apportiez au monde, 

vous devez avoir un groupe avec vous qui est prêt à consacrer sa vie à ce travail. Je ne voulais pas 

venir pour vous effrayer ou vous décourager, mais nous devons connaître la responsabilité du don 

que nous désirons. L'homme doit faire un plus grand effort pour rechercher la vérité et faire grandir 

son âme. Nous faisons tout ce que nous pouvons de ce côté de la vie pour vous apporter le don 

de la Voix Directe. Nous voulons nous assurer et nous nous assurerons que lorsque le don viendra, 

il sera là pour le bien de toute l'humanité - et non pas quelque chose qui viendra et sera ensuite 

retiré. Il doit être le fruit de vos désirs sincères. Chacun d'entre vous ici a un grand travail à faire 

sur Terre pour son prochain. Vous constaterez que, dans les années à venir, vous consacrerez tout 

votre temps à cette œuvre merveilleuse de Dieu. Il ne s'agira pas de trouver d'autres choses plus 

importantes, car il n'y a rien de plus important que de faire l'œuvre de Dieu. Nous devons réserver 

des moments pour être ensemble et ces réunions doivent être tenues. Nous sommes heureux des 

progrès que nous avons réalisés. Pour certains d'entre vous, vous pouvez penser que c'est long, 

mais aucun temps passé en préparation de la Voix Directe du Maître n'est perdu. Ce soir, avant de 

laisser passer les autres, je veux m'adresser à chacun d'entre vous en tant qu'ami et aide. Je veux 

vous dire que, lentement, tous les peuples de la Terre, quelle que soit leur religion ou les sentiments 

qu'ils peuvent avoir en eux-mêmes, commencent à ressentir une plus grande aspiration à plus de 

compréhension. Cela s'applique à toute l'humanité, qu'elle soit instruite ou non. Vous qui avez été 

grandement bénis et qui avez reçu une grande sagesse sur la loi de la vie et sur la façon de trouver 

le salut, vous devez faire tous les efforts possibles pour diffuser ces grandes vérités et certains 

d'entre vous le font. Nous ne pouvons pas garder cela pour nous et la meilleure façon de le diffuser 

est de vivre tranquillement ces vérités, ce qui est très difficile, je le sais. Mais je souhaite que chacun 

d'entre vous sache que le soutien et l'aide que vous recevez des sphères supérieures écarteront tous 

les obstacles qui se dressent sur votre chemin si vous avez suffisamment foi en cette grande vérité.  
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Certains des chefs de gouvernement vont venir parmi vous. C'est quelque chose qui est 

prévu de ce côté de la vie. Toutes les phases du leadership seront attirées vers vous et vous devez 

montrer dans votre conduite ce que cette grande sagesse a fait pour vous et vous devez montrer 

dans votre conduite ce que cette grande sagesse a fait pour vous. J'espère que vous réalisez ce que 

cela signifie. Il n'y a rien sur Terre ou dans les autres sphères de la vie qui soit aussi gratifiant pour 

une âme que d'être un véritable exemple de ce que l'Amour de Dieu peut faire et l'humanité sur 

Terre attend la direction de Dieu que les institutions et les églises ne donnent pas. Lorsque vous 

serez prêts, tous les dons que vous demandez vous seront donnés. Nous ne souhaitons pas apporter 

ces dons sur Terre pour une autre raison que celle d'enseigner à l'homme comment trouver son 

salut. Nous sommes très heureux de vos efforts dans le passé, mais je voulais vous parler du travail 

qui vous attend à l'avenir. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 39 - ESPRIT : SAUL 

Date : 3 Décembre 1969 

Sur l'élévation de la vibration 

 

Bonsoir mes amis. C'est par le pouvoir de l'Amour Divin de Dieu que nous pouvons venir 

et votre compréhension sera accrue et alors je pourrai vous parler de choses que vous ne comprenez 

pas maintenant et que vous comprendrez, je l'espère, au fur et à mesure que le temps passera et 

que nous travaillerons ensemble. Car je souhaite qu'au fur et à mesure que nous travaillons 

ensemble, vous continuiez à élever vos vibrations et que je vienne avec plus de puissance et plus 

d'amour pour chacun d'entre vous. Je continuerai donc à venir un peu au-dessus de votre niveau 

pour que vous ayez quelque chose à atteindre et au fur et à mesure que vous progresserez, la 

puissance que je pourrai vous donner deviendra de plus en plus grande et l'amour que vous pourrez 

absorber sera plus grand, mais nous devons être unis, très proches dans des liens d'amour et 

d'affection les uns avec les autres. 
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MESSAGE 40 - ESPRIT : GOLDIE ET VISITEURS D'UNE AUTRE GALAXIE 

Date : 3 Décembre 1969 

Visiteurs d'une autre galaxie 

 

Mes chers amis, comme je suis heureux d'être à nouveau parmi vous. Je suis toujours ici à 

travailler avec vous ou je devrais dire, avec l'instrument ici, à l'aider. Il y a tellement de pouvoir, 

vous voyez, et nous souhaitons que vous vous développiez tous et j'espère que vous remarquez 

tous une amélioration de vos dons spirituels, parce que j'ai utilisé le pouvoir pour vous développer 

de cette façon et si je vous parle longuement, alors vous voyez, ce pouvoir est utilisé. Nous ne 

souhaitons pas revenir à une fréquence plus basse qui utilise moins de puissance, car les 

conséquences ne peuvent pas être très importantes sur une fréquence plus basse, et je préférerais, 

si vous étiez assez forts, que nous utilisions un peu de temps pour développer vos dons. Vous 

savez que chaque fois que vous vous asseyez comme cela, vous recevez de merveilleux produits 

chimiques et de merveilleuses bénédictions vous sont données et ceux d'entre vous qui peuvent 

voir verront ces bénédictions pleuvoir sous forme de lumières. Il y a un certain nombre d'esprits 

qui sont intéressés à voir ce que nous avons à faire et qui apprennent notre méthode de 

fonctionnement afin de pouvoir l'utiliser avec leurs instruments, et nous en avons donc un certain 

nombre avec nous ce soir. Nous aimons tous apprendre de nouvelles choses, n'est-ce pas ? Nous 

n'aimons pas limiter nos connaissances, nous voulons toujours en apprendre davantage, nous 

efforcer d'acquérir une plus grande connaissance, une plus grande compréhension et un plus grand 

amour. Nous voulons que vous ayez davantage de ces connaissances et, à mesure que vous 

grandirez dans l'amour de Dieu, vous trouverez très intéressant de voyager dans l'univers. Ce que 

vous ferez. Question : Comment pourrons-nous faire cela ? Réponse : Vous voyagerez de la même 

façon que nous voyageons. Question : Depuis la Terre jusqu'ici ? 

Réponse : Certainement - il n'y a aucune raison pour que vous ne puissiez pas le faire. 

Question : Dans nos corps spirituels ? Réponse : Oui : Oui. Question : Et nous laissons ici nos 

corps matériels ? Réponse : Oui, vous ne pourriez pas prendre votre corps matériel. Question : 

Dans combien d'années pensez-vous que cela se produira ? Réponse : Cela dépend de l'âme 

individuelle et de son développement et, bien sûr, pour certains ce sera plus facile que pour d'autres, 

car certains ont une capacité naturelle, et leur chimie corporelle est telle qu'ils sont capables de 

quitter le corps physique, mais c'est un trait hérité et cela ne dépend pas nécessairement du 

développement de l'âme. Question : Cela a-t-il déjà été fait ? Réponse : Oui, cela a été fait assez 

souvent. Les esprits qui voyagent de cette façon, bien qu'ils soient dans le mortel, ne sont pas 

conscients d'être partis, ils ont l'impression d'être partis dans un état de rêve. Ils n'ont pas 

conscience d'être partis. Très souvent, vous voyez dans les livres de science-fiction et ce type de 

littérature a été reçu de cette manière et bien que l'image soit floue, bien sûr, et ajoutée aussi, bien 

que de petites informations soient glanées de cette manière et transposées dans les écrits de 

l'individu. Il ne faut pas s'y fier. Question : Que sont ces soucoupes volantes qui circulent et qu'est-

ce que cela signifie ? Réponse : Il y a beaucoup d'intelligences plus grandes que la vôtre - oui, et il 

y a ces intelligences qui sont conscientes de la vie sur Terre et du temps qui viendra où votre Terre 

sera échangée. Question : Serons-nous capables de communiquer avec eux ? Réponse : Oui, vous 

ferez du commerce de manière économique. Question : Vous dématérialiserez une substance : 

Vous dématérialiserez une substance et l'emporterez ensuite ? 
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Réponse : Oui : Oui, en fait, j'ai abordé ce sujet car j'ai des amis avec moi ici qui viennent 

d'une galaxie.en dehors de votre système solaire et ils sont très intéressés à prendre contact avec la 

Terre. Question : Ils sont dans un corps humain vivant sur une autre planète dans une autre galaxie 

- ils ne sont pas des esprits du monde des esprits mais de l'univers de la matière ? Réponse : Ils ne 

viennent pas du monde des esprits, mais ils sont avec moi maintenant dans un corps qui est sous 

forme matérielle et dont le taux de vibration est différent du vôtre. Question : Peuvent-ils nous 

voir maintenant ? Réponse : Oui : Oui, ils peuvent vous voir et ils communiquent par télépathie. 

Ils sont capables de lire vos pensées et les formes de leur corps sont similaires aux nôtres mais le 

taux de vibration est différent et ils sont très visibles pour moi. Cela dépend de votre 

développement spirituel et il n'y a aucune raison pour que vous ne puissiez pas les voir si vous êtes 

spirituellement développé à un certain degré. Question : Se tiennent-ils devant nous alors que je 

vois une lumière ? 

Réponse : Dois-je les amener ? Je vais les amener au centre, peut-être que vous pourrez les 

voir. Es-tu capable de les voir ? Ce groupe particulier est beaucoup plus avancé spirituellement et 

il n'y a aucune maladie là où ils vivent. Leur état d'existence est très heureux. Très nettement 

supérieur au plan terrestre. C'est intéressant pour eux, vous voyez, car ils sont capables de capter 

les vibrations terrestres de ce groupe et ils peuvent être amenés dans cette atmosphère entre amis. 

Ils sont conscients que vous vous intéressez à leur maison. Je pourrais peut-être vous 

donner l'orthographe de leurs noms - ZAROLIS, c'est l'un d'eux - KENTOR est le deuxième - il 

est grand, au centre, il a le teint foncé et les épaules larges. Celui qui est à la gauche de l'instrument, 

c'est le premier que j'ai mentionné, il aurait une lumière dorée avec lui et SERTOK, il est à la droite, 

ces trois-là. Il est intéressant pour vous de savoir que ces hommes sont avec nous, car ils apportent 

certains éléments que nous pouvons utiliser pour votre développement et vous transmettre, il est 

donc utile pour vous qu'ils soient présents avec nous. Ils sont tout aussi intéressés par vous que 

vous l'êtes par eux. Ils vous voient tel que vous êtes dans le développement de votre âme, alors 

qu'ils sont dans leur condition spirituelle, comme c'est le cas maintenant. Ce sera intéressant lorsque 

nous pourrons obtenir des connaissances et les transmettre depuis leurs planètes et qu'ils seront 

heureux de les apporter. Vous voyez, il y a tant d'éléments qui sont très simples et qui pourraient 

être utilisés pour un bien merveilleux, mais lorsque l'humanité manque de développement de l'âme, 

il n'est pas sûr qu'ils soient apportés sur Terre. Ce sont ceux qui ont peur qui utiliseraient ces 

éléments à des fins de destruction et ainsi la bénédiction se transforme en malédiction à cause de 

l'ignorance de l'homme et ainsi ces choses sont retenues de la Terre par amour - mais le temps 

viendra. Salutations - Je suis Kantor. Il est très intéressant pour moi de contrôler un instrument sur 

Terre. Je viens d'une galaxie très lointaine, très, très lointaine et il vous faudrait de nombreuses 

années pour voyager. Je dirais qu'en fonction de vos années, la distance qui nous sépare prendrait, 

j'estime qu'il vous faudrait mille de vos années pour arriver si vous voyagiez à la vitesse de la 

lumière. L'endroit où nous vivons est très, très en avance sur votre civilisation, très en avance. Nous 

avons de vastes villes, de vastes populations, nos avancées scientifiques sont tellement supérieures 

aux vôtres qu'il n'y a pas de place pour la comparaison. Moi-même, je suis intéressé par les choses 

scientifiques et c'est pour cette raison que je suis venu découvrir davantage l'univers et les 

différences. 

Nos villes sont si belles, très belles, les structures sont très différentes des vôtres sur Terre. 

Nous avons un certain nombre de bâtiments circulaires avec des dômes circulaires sur leurs 

structures. Notre lumière est différente de votre lumière et reste constante. Nous utilisons des 

forces qui ne sont pas disponibles pour vous en ce moment. Nous n'avons pas d'hôpitaux, nous 
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n'avons pas d'institutions correctionnelles, pas de lieux de détention. Les enfants sont instruits à la 

maison non pas par leurs parents, mais par une méthode de communication qui vous est inconnue. 

Ils reçoivent donc leur instruction d'une seule source et ils peuvent progresser à leur propre niveau 

intellectuel. Ils jouent comme vos enfants jouent et ils apprennent comme vos enfants apprennent. 

Nos systèmes de procréation sont les mêmes bien qu'ils n'aient pas de douleur. Lorsque la mère 

donne naissance à l'enfant, comme vous le faites ici, il n'y a pas de complications. C'est une chose 

naturelle, il n'y a pas besoin d'hospitalisation. C'est un processus naturel sans douleur. Notre climat 

est agréable et chaud et il n'y a pas de températures extrêmes comme ici. Il y a une variété de 

vêtements qui s'adaptent aux caprices des gens. Nos matériaux sont d'une texture différente, très 

différente de ceux de la Terre. Je ne reconnais aucun de vos matériaux qui ressemblerait aux nôtres. 

Nous avons une langue, mais nous avons une méthode supérieure de communication avec la 

pensée, donc les enfants apprennent très tôt dans leur vie qu'ils ne peuvent pas tromper leur 

prochain et cette connaissance au début sert un but très utile comme vous pouvez l'imaginer. Car 

voyez-vous, dans nos entreprises commerciales, il n'y a pas de malhonnêteté car il ne peut y en 

avoir. Nous avons des sentiments d'amour plus forts, l'un pour l'autre, nous sommes unis par des 

liens d'unité et d'amour. Nous aurions le même amour pour un étranger que celui dont vous faites 

preuve les uns envers les autres ici. Nous n'avons aucune crainte car nous n'avons rien à craindre. 

Nous savons que nous continuerons à vivre - notre durée de vie est tellement plus longue que la 

vôtre et nous quittons nos corps matériels comme vous le faites. Le processus n'est jamais 

douloureux. Nous voyageons considérablement vers d'autres planètes, des planètes voisines. Nous 

échangeons des marchandises et des pensées. Nous évitons certaines zones qui sont de faible 

progression. Question : Y a-t-il d'autres personnes vivant sur d'autres planètes de notre système 

solaire ? Réponse : Dans votre système immédiat - aucun. Question : Combien de temps vous a-t-

il fallu pour venir sur ce plan terrestre ? 

Réponse : Un court instant. Je reviendrai très brièvement lorsque cette soirée sera terminée, 

nous reviendrons dans un instant, mais si vous voyagez de façon matérielle, votre durée de vie ne 

sera pas assez longue pour nous rejoindre. (Fin de la bande.) 
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MESSAGE 41 - ESPRIT : KENTOR D'UNE AUTRE GALAXIE  

Date : 8 Décembre 1969  

Visiteurs d'une autre galaxie  

 

Oui, je suis très heureux d'être ici, et je suis content. J'ai été intéressé et j'ai passé la plupart 

de la journée dans votre belle ville, à observer les gens et il est très difficile de comprendre la raison 

des gens de cette planète, parce que je vois que même lorsque la vérité est reçue, elle n'est pas 

toujours acceptée. Elle est mise de côté dans les livres et les bibliothèques. Je ne comprends pas 

cela, et j'en suis arrivé à la conclusion que cela doit être causé par le manque de confiance, puisque 

vous n'avez pas cette capacité à être conscient de la véritable condition de ceux que vous contactez, 

parce qu'autrement il y a une connaissance considérable qui a déjà atteint cette planète et pourtant 

elle ne semble pas être mise en œuvre et elle semble être bien connue. Vous avez toujours ces 

problèmes de pollution. Peut-être est-ce le système monétaire que vous utilisez ici qui vous 

empêche de travailler ensemble. Vous avez tous ces produits chimiques qui empoisonnent la 

pollution, votre eau et votre air et pourtant je sais aussi scientifiquement que ces problèmes ont 

déjà été surmontés sur votre planète mais rien n'est fait. Et puis encore, je vois les différences entre 

l'abondance et la pauvreté. Il ne semble pas y avoir de sentiment d'amour pour son prochain. Je ne 

semble pas comprendre cela. Je n'ai pas la capacité de comprendre comment le fait de savoir que 

ces problèmes ne sont pas pris en compte. Je sais que l'argent semble important pour vous de la 

Terre et pourtant, dans mon raisonnement, je ne peux pas comprendre comment un morceau de 

papier peut avoir plus de valeur qu'une vie humaine ou qu'une âme Je ne comprends pas le 

raisonnement des habitants de cette planète. Je comprends quand nous visitons ces planètes et 

qu'elles manquent de connaissances pour progresser, quand ce sont des peuples primitifs et qu'ils 

n'ont pas de plus grandes connaissances et que nous pouvons leur apporter ces connaissances et 

que cela leur est utile. Mais je vois ici qu'une grande quantité de connaissances a déjà été donnée à 

cette planète que vous appelez Terre. Mais par ceux qui ont l'autorité, rien n'est fait et pourtant je 

vois de grandes quantités d'argent dépensé pour la destruction. Je me demande si l'un d'entre vous 

pourrait m'éclairer à ce sujet ? (Une explication est exprimée ici.) Mais alors je vois les sentiments 

de culpabilité et de peur qui indiquent la conscience et la conscience des individus au travail et pour 

tout homme intelligent, le pouvoir de raisonnement l'amènerait à la conclusion que ces choses qui 

ont été les plus bénéfiques pour toute la civilisation lui profiteraient à son tour dans une plus grande 

mesure que s'il essayait d'atteindre ces choses pour lui-même parce qu'il ne serait pas possible pour 

lui sans l'aide de ses semblables pour la fabrication et la production de toutes ces choses que nous 

avons sur notre planète qui pourrait également être utilisé par vous et utilisé par vous. Ces choses 

ne peuvent être réservées à un seul individu, elles doivent nécessairement concerner la nation 

entière, la Terre entière. Ce serait obligatoire, donc les individus qui travaillent en groupe, le groupe 

dans son ensemble doit bénéficier beaucoup plus qu'un individu, quelle que soit la quantité de 

pouvoir et de richesse qu'il obtient. Pourtant, je ne vois pas comment il pourrait profiter du pouvoir 

qu'il détient ou de la richesse qu'il possède, car, voyez-vous, il y a toujours des maladies et ceux qui 

ont ce grand pouvoir sont incapables d'aider ceux qu'ils aiment. Et le pouvoir de raisonnement de 

l'homme - je vois qu'il y a ici l'intelligence que l'homme a la capacité de raisonner, alors le pouvoir 

de raisonnement de l'homme devrait lui apporter la connaissance que ce qui est bon pour toute 

l'humanité doit en fin de compte être d'un plus grand bénéfice pour lui, ainsi bien qu'il soit égoïste 
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dans ses désirs, son égoïsme devrait le rendre, par le pouvoir de raisonnement, désireux que toute 

l'humanité bénéficie. Cela vous semble-t-il logique ? (Un commentaire ici.) 

Oui, mais alors cette connaissance est déjà sur ce plan terrestre depuis quelques années. 

Lorsqu'une vérité a été découverte et qu'elle s'est avérée correcte, alors elle est acceptée et ceux 

avec qui nous échangeons échangent cette information, de nouvelles vérités dès qu'elles deviennent 

disponibles et elles sont mises en œuvre pour le bien de tous. Il y a des régions que nous essayons 

d'éviter à cause de la bestialité de leurs habitants. J'étais d'avis qu'ils manquaient d'un pouvoir 

intelligent mais sur ce plan terrestre, je vois qu'il y a un pouvoir intelligent et une intelligence assez 

élevée d'un grand nombre de personnes, même celles des tribus primitives ont un potentiel 

d'intelligence qui n'est pas disponible dans d'autres régions où la vie existe. Ainsi, mes observations 

ne sont que des spéculations et je n'ai pas la réponse à vos problèmes. Je suis curieux d'un point de 

vue scientifique, curieux parce que je vois la connaissance intellectuelle et pourtant je vois le 

manque d'application de cette connaissance. Pourtant, on pourrait penser qu'un raisonnement 

normal pourrait et devrait apporter un résultat beaucoup plus élevé (à ce stade, un plan d'action 

des sphères célestes a été mentionné). C'est donc la raison pour laquelle je ne suis pas capable, en 

ce moment, d'apporter des connaissances scientifiques. Je vois que c'est la cause, je vois. 

Eh bien, c'est très intéressant, et je vous souhaite certainement du succès dans votre 

entreprise. (Nous lui avons posé une question sur la croissance de l'âme sur sa planète par rapport 

aux conditions de la Terre dans le passé). Cela aurait pu être le cas, mais dans l'histoire connue, il 

n'en a jamais été ainsi, mais là, nous ne savons pas quand notre galaxie a été créée ou quand elle a 

été peuplée à l'origine et il n'y a pas de documents que nous avons qui remontent à l'époque de la 

création de notre galaxie ou au début de notre existence sur ce plan, donc je ne pourrais pas 

répondre à votre question. (Nous posons une question - sont-ils comme nous intellectuels, 

paresseux et font-ils beaucoup d'efforts dans les choses) RÉPONSE. En tant qu'enfants, nous 

apprenons une vérité importante, à savoir qu'il nous est impossible de nous tromper les uns les 

autres, donc nos réalisations ou notre manque de réalisations sont connus les uns des autres et 

nous, de notre planète, avons un plus grand amour les uns pour les autres et nous ne désirons pas 

par nécessité, mais nous désirons vraiment nous aider les uns les autres. Nous sommes plus motivés 

par l'amour et il me semble qu'individuellement nous faisons plus d'efforts parce que nous sommes 

motivés par l'amour pour le faire. Cela nous donne un grand plaisir d'aider les autres - cela nous 

donne du bonheur, de la joie ; je peux voir ici qu'il y a tellement de besoins que ceux d'où je viens 

seraient très heureux d'enseigner et de donner les choses matérielles dont nous avons une grande 

abondance, mais ils seraient heureux, nous serions tous heureux de partager ce que nous avons 

pour vous, car nous n'avons pas peur du manque ou de la pauvreté. Nous avons toujours connu 

l'abondance. Nous n'avons jamais connu le manque ou la pauvreté. Nous ne connaissons pas le 

manque d'amour ou de possession matérielle. Nous n'avons pas de système monétaire comme 

vous. Question : Faites-vous une transition comme nous le faisons ? Réponse : Oui, nous avons 

un corps spirituel, nous perdons notre corps matériel. Question : Combien de temps vit en 

moyenne une personne sur votre planète ? Réponse : Plusieurs centaines d'années.  

Oui, mais voyez-vous, nous sommes plus désireux de voyager et d'éclairer les autres qui 

n'ont pas les capacités que nous avons, donc notre désir de donner est très fort. Oui, vous avez 

besoin d'une croissance de l'âme sur votre planète et, comme on me l'a dit, il n'y a pas de raison 

que je vienne apporter des informations qui seront mises de côté avec d'autres informations qui le 

sont déjà. Il serait inutile pour moi de communiquer en ce moment, bien que je comprenne qu'il y 

a de grands efforts mis en avant pour une voix directe que ceux des sphères supérieures semblent 
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penser être un phénomène qui excitera suffisamment l'imagination des peuples de la Terre pour 

qu'à leur tour, ils regardent vers l'intérieur et acceptent les vérités, en raison de la manière dont elles 

sont données à l'humanité. Je reviendrai également lorsque vous aurez la voix directe et je vous 

aiderai et apporterai des informations. Je suis surtout intéressé par cette planète et par les peuples 

qui s'y trouvent. Il est étrange que les Terriens ne comprennent pas les lois spirituelles 

fondamentales et les lois de la nature. Pourtant, je suis reconnaissant d'être venu ici, que vous 

m'ayez parlé et que j'aie eu l'occasion de voir votre ville.  

Je suis désolé que vous viviez dans ces états de malheur, particulièrement quand je vois que 

tant de choses peuvent être évitées. C'est déjà triste de voir des souffrances qui ne peuvent être 

soulagées, mais c'est encore plus triste lorsque les moyens sont disponibles et qu'on les refuse. 

Pourtant, je vois que vous avez de merveilleux enseignants - des enseignants de lumière et de grand 

développement de l'âme. Quelle chance pour vous qu'ils viennent sur ce plan de lumière pour vous 

donner ces informations.  

Eh bien, je vous remercie de m'avoir permis de faire ces observations et de m'avoir donné 

votre point de vue sur certaines des causes. J'aimerais faire d'autres recherches sur cette planète et 

le temps viendra où je reviendrai vous parler. Au revoir. 

Mylora : J'espère que la curiosité de nos visiteurs n'a pas été trop forte pour vous. Ils 

apprécient certainement leur visite. Comme est grand notre besoin de la voix directe. Maintenant, 

mes chers amis, je vous quitte également. 
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MESSAGE 42 - ESPRIT : JESUS  

Date : 12 Décembre 1969  

Soyez forts, mes petits  

 

Je viens. Je viens vous rassembler comme un père rassemble ses petits-enfants. Je viens 

vous rassembler en tant qu'enseignant pour vous montrer le chemin du Royaume de Dieu, afin que 

nous puissions y habiter ensemble, mes chers enfants. Je viens vous enseigner l'immortalité de ce 

travail. Je viens vous enseigner le Grand Amour de notre Père.  

Mes petits-enfants, le monde a été trop longtemps privé de cette connaissance et de cette 

compréhension. Mais d'abord, mes petits, je désire que vous deveniez forts, que l'Amour de Dieu 

en vous devienne une force puissante, que vous puissiez être envoyés au service de Dieu. Je viens 

donc à vous d'abord pour que vous grandissiez en force et en sagesse, car vous devez désirer avant 

tout ce don d'immortalité que vos âmes reçoivent l'Amour de Dieu. Que vous, mes enfants, ayez 

de l'amour les uns pour les autres, car si vous ne vous aimez pas les uns les autres, comment pouvez-

vous aimer Dieu ? Si vous ne pouvez pas ouvrir vos âmes et ressentir l'amour les uns pour les 

autres, comment vos âmes peuvent-elles être ouvertes à l'Amour de Dieu et pour recevoir ce grand 

don de Dieu, vos âmes doivent être ouvertes pour recevoir. Alors, aimez-vous les uns les autres et 

priez Dieu constamment pour que vos âmes soient réceptives à l'afflux de Son Grand Amour, 

jusqu'à ce que vous ayez reçu de telles quantités de ce Grand Amour que vous soyez vous-mêmes 

transformés en l'Essence de Celui qui ne désire que vous attirer à Lui et qui ne désire que vous ayez 

le bonheur, la paix et la joie. Venez mes petits-enfants, devenez forts.  

Devenez forts, mes petits, afin que je puisse vous envoyer dans le monde entier pour 

enseigner votre prochain dans la Vérité. Car qui pourra enseigner à son frère la renaissance de 

l'âme, l'immortalité, le pouvoir rédempteur de Dieu, à ceux qui connaissent les vérités de la vie.  

Oh, mes petits, la Terre connaît une grande famine et la sécheresse est là depuis longtemps 

; et qui enverrai-je pour aider mes frères et mes sœurs. Qui se préparera à la grande tâche à 

accomplir, qui recevra de l'Amour du Père qu'il puisse se retourner et apporter de l'eau à ceux qui 

ont soif ?  

Venez mes enfants, devenez forts dans votre amour les uns pour les autres, dans votre 

amour pour Dieu et dans votre amour pour votre prochain. Mes petits-enfants, comme mon amour 

est grand pour vous. 
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MESSAGE 43 - ESPRIT : JESUS 

Date : 17 Décembre 1969 

La joie dans l’Amour de Dieu et le plaisir de servir 

 

Je viens, et où sont les mots pour exprimer mon profond amour pour vous, mes enfants et 

tous ceux qui habitent sur la Terre. Mais je viens à vous ce soir car vous avez travaillé ensemble 

avec moi dans l'amour. Nous avons travaillé ensemble pour Dieu, car nous sommes vraiment des 

frères et des sœurs dans le Christ et nous sommes vraiment des serviteurs de Dieu notre Père, et 

Alec, pendant de nombreuses années, tu t'es assis pour recevoir la Voix Directe et j'ai souvent été 

avec toi, vous apportant amour et force. Je viens dans ce groupe parce que tu désires le don de la 

voix directe, que ton prochain soit élevé, que la souffrance et la douleur cessent. 

Mais je viens aussi pour que vous soyez joyeux et que votre cœur soit léger, car la vie est 

joie et plaisir - joie dans l'amour de Dieu et plaisir dans le service. Et il m'a plu de voir la joie ici, 

les festivités et l'amour, l'unité que vous montrez - l'amour les uns pour les autres. Cela me plaît et 

plaît à Dieu, car c'est la fraternité des hommes mise en pratique. Quand vous pensez à moi et à ma 

naissance, pensez à mes enseignements, la renaissance de l'âme - la renaissance de l'âme et à tous 

ceux qui vous demandent la signification de Noël, la renaissance de l'âme, car en vérité c'était et 

c'est la grande et merveilleuse vérité que Dieu a donnée à l'humanité pour que tous les hommes 

puissent connaître la naissance de l'âme - du grand Amour Divin de Dieu. C'est le message de Noël 

- c'est la vraie naissance que l'homme devrait célébrer, ce jour de Noël, le jour où votre âme renaît 

est le plus grand jour qui vous sera jamais donné dans toutes vos vies et donc, mes chers bien-

aimés qui habitez encore dans la chair, laissez ceci être la bonne nouvelle que vous avez pour tous 

ceux que vous atteignez, - la plus grande naissance de tous les temps, la renaissance de l'âme. C'est 

ce que j'ai enseigné lorsque je marchais à Jérusalem et c'est ce que j'enseigne dans tout l'Univers. 

Car c'est le message pour tous les peuples, pour toute l'humanité, la chose la plus merveilleuse que 

vous ne connaîtrez jamais. 

Vous pouvez aussi avoir des enseignants pour Dieu et suivre l'exemple que j'ai donné dans 

vos enseignements aux autres - la véritable naissance de la joie, de la paix et de l'amour en effet, et 

aucun homme ne peut vous prendre cela car personne ne vous séparera du grand Amour Divin de 

Dieu. Priez donc pour qu'à votre tour, vous soyez forts et puissiez donner à votre prochain. Que 

vos cœurs soient remplis de joie, d'allégresse et de gaieté, que vos âmes se réjouissent et que vos 

rires aillent vers le Ciel. 

Que tous les hommes sachent que la source de la joie, de la paix, de l'amour et du pouvoir 

vous appartient. Ils sont en vous et ne peuvent pas vous être enlevés. Alors soyez heureux, mes 

enfants, soyez heureux dans l'Amour de Dieu. Soyez remplis de paix et de joie car vous savez que 

vos familles, que tous ceux avec qui vous entrez en contact sont sous l'aile protectrice de notre 

amour et bien qu'ils puissent nous abandonner, nous n'abandonnerons jamais ceux que nous avons 

aimés car l'amour que nous avons est permanent et durable. L'amour que nous donnons ne dépend 

pas de ce qu'un mortel peut faire, nous aimons sans cesse et pour nous, il n'y a aucune âme qui ne 

le mérite pas. Nous accueillons à bras ouverts tous ceux qui viennent au bercail. A bras ouverts, 

nous cherchons aussi ceux qui ne connaissent pas le chemin, qui trébuchent et tombent dans les 
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ténèbres. Nos bras sont également tendus vers ceux-là, car notre amour englobe tout. Car nous 

donnons de l'Amour de Dieu - le Père donne si librement et demande seulement que vous receviez 

le don qu'il apporte à chaque âme et qui de vous peut se séparer du grand amour de Dieu. Il n'y a 

personne, il n'y a rien qui puisse vous séparer de l'Amour de Dieu, sinon vous-mêmes. Mais 

l'Amour de Dieu vous entoure encore patiemment, nous attendons notre opportunité de servir. 

Mes chers, vous avez travaillé dur cette année - soyez en paix, acceptez l'amour et la joie qui vous 

sont donnés. Acceptez le bonheur qui vous est donné et priez toujours le Père pour plus de Son 

amour et comme nous prions pour vous, priez aussi pour nous afin que nous soyons un. Que Dieu 

soit avec vous. 
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MESSAGE 44 - ESPRIT : CONFUCIUS 

Date : 17 Décembre 1969 

Désir de parler à mon peuple 

 

Bonsoir. Je voulais vous dire quelques mots car vous m'êtes si chers et j'ai été avec vous si 

souvent. Je suis venu à vous pour vous servir et pour vous guider. Je suis venu dans vos maisons 

et j'ai été avec vos enfants et les enfants de vos enfants aussi. 

Souvent, je suis allé vers ceux qui habitent dans ma patrie et j'ai constaté qu'ils n'avaient pas 

la compréhension nécessaire pour me recevoir et j'ai confiance que le jour viendra où ceux qui sont 

dans cette salle viendront avec moi dans ma terre natale pour que je puisse parler à ceux de mes 

compatriotes qui m'entendront. Mon peuple a besoin d'un leadership fort et mon peuple pourrait 

facilement être influencé s'il avait l'occasion d'entendre les vérités simples que Dieu a mises à la 

disposition de ses enfants. Mon désir est très fort de retourner une fois de plus auprès de mon 

peuple pour le servir dans la vérité et, au fil des années, certains d'entre vous auront des enfants 

qui seront également utilisés comme instruments pour servir mes compatriotes. 

La nouvelle année est proche et il y aura beaucoup de changements dans vos vies et dans 

vos dons. Souvenez-vous de mes paroles. Je vous apporte amour et protection ; je demande que 

vos âmes soient ouvertes et réceptives à l'afflux de l'Amour de Dieu et que chacun de vous puisse 

sentir l'Amour Divin de Dieu remplir son âme et qu'il ne se passe pas une heure sans que vous 

demandiez à l'Amour de Dieu d'entrer. La paix soit avec vous mes enfants - Bonne nuit 
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MESSAGE 45 - ESPRIT : ANDRE (APÔTRE) 

Date : 17 Décembre 1969 

Lien d'unité 

 

Permettez-moi de vous saluer également, je suis votre frère André et c'est un plaisir d'être 

ici et je suis heureux de venir et d'être avec vous. Cela fait longtemps, Alec. Bien souvent, tu as été 

avec moi en pensée, dans mes prières et dans mon amour. Bien que je ne puisse pas toujours être 

avec toi, je suis toujours au courant de ce qui se passe car je reçois mes rapports, alors tu vois, mon 

vieil ami, mon petit frère, mon frère bien-aimé, combien d'années j'ai passées avec toi. 

Maintenant, alors que je me tiens ici, je ne peux m'empêcher de repenser à ces années où, 

en tant que groupe, nous nous sommes rassemblés (Jésus et les Apôtres) comme vous êtes 

rassemblés ici ce soir et nous nous sommes demandés et avons discuté entre nous de la meilleure 

façon de répandre les vérités des enseignements révolutionnaires que nous avions. Et il est étrange 

de dire que nos problèmes n'étaient pas très différents des vôtres. 

Oui, et nous les avions aussi pour nous guider et nous avions une véritable fraternité au 

sein de notre groupe ; un véritable amour, un véritable lien d'unité entre nous et c'est tellement 

nécessaire pour vous qui travaillez en équipe d'avoir ce lien d'unité et d'amour. Vous avez besoin 

de cette force, de cette unité pour pouvoir aller enseigner et vous réunir à nouveau pour être 

renouvelés et renforcés, pour que vous puissiez vous sentir unis, pour que vous puissiez ressentir 

cet amour entre vous. C'est tellement nécessaire pour vous. Nous insistons donc sur la nécessité 

de l'amour et de l'harmonie entre vous, sur la construction d'un lien d'amour fort entre vous, sur le 

fait que vous avez un havre de paix, un endroit où vous pouvez venir pour être renouvelés et 

renforcés, sur le fait que vous n'êtes pas seuls sur le plan matériel, mais que vous avez une fraternité 

et que cet endroit a été arrangé pour vous, un endroit où vous pouvez vous réunir. 

Il a été conçu pour que vous vous rassembliez comme un seul homme, pour que vos dons 

puissent se déployer et que vous puissiez être renforcés spirituellement, mentalement et 

physiquement. C'est un puissant sanctuaire de guérison. La guérison de l'âme, de l'esprit et du corps 

et nous voulions qu'il en soit ainsi. Nous voulons que vous ayez un endroit où vous pouvez aller - 

qui soit votre sanctuaire ici. Car vous êtes unis par un seul lien d'amour. Vous n'êtes pas des 

individus séparés - vous ne faites qu'un. Vous allez de l'avant pour enseigner et répandre les vérités 

qui vous ont été données, mais vous revenez, vous revenez. Car vous êtes attirés ici par ceux d'entre 

nous qui, en esprit, vous guident. Vous êtes attirés ici pour recevoir les choses qui sont nécessaires 

à vos dons spirituels, au développement de votre âme, à votre épanouissement. 

Pensez-vous que vous êtes ici par accident ce soir ? Chacun d'entre vous ici dans cette pièce 

a été guidé. Vous avez été rassemblés. Vous avez chacun quelque chose que l'autre peut utiliser et 

en partageant, vous devenez tous plus forts et vous n'êtes plus des individus séparés car dans 

chacun de vos corps, il y a la substance de l'autre, donc vous êtes un dans l'unité - vous êtes un 

dans la substance, car vous avez tous partagé la composition chimique de l'autre et là où il y a 

l'unité, il y a la force. 
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Que Dieu vous bénisse, mes amis. Que Dieu vous bénisse et soit avec vous cette année et 

que vous puissiez continuer à travailler ensemble comme une équipe. Que Dieu vous bénisse. 

Bonne nuit.  
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MESSAGE 46 - ESPRIT :  SAMUEL 

Date : 22 Décembre 1969 

Un échange avec des êtres spirituels liés à la terre 

 

Je suis venu ce soir dans l'espoir d'apporter un peu de lumière à ces enfants de la sphère 

terrestre. Nous avons avec nous ce soir beaucoup d'âmes qui ont vécu et marché dans les ténèbres 

et qui marchent encore dans les ténèbres et qui sont venues à cet endroit parce qu'elles ont été 

amenées ici pour qu'elles puissent comprendre et connaître la condition dans laquelle elles se 

trouvent. Parmi ces âmes qui habitaient dans la chair parmi vous, mais qui maintenant habitent la 

terre de l'esprit, beaucoup de celles qui sont ici ce soir ne sont même pas conscientes qu'elles ne 

sont plus dans le corps de chair. Elles errent dans les ténèbres en se demandant pourquoi elles sont 

rejetées par leurs familles et leurs amis, et les habitudes de leur vie quotidienne qu'elles n'ont pas 

pu abandonner restent aussi avec elles, et ainsi elles errent, âmes perdues et solitaires, inconscientes 

de leur condition, craignant ceux qui sont envoyés pour les aider parce qu'elles ont peur des visages 

de leurs chers amis et parents qu'elles savent morts. 

Ces esprits qui sont avec nous ce soir savent sans l'ombre d'un doute qu'ils ne sont pas 

morts mais bien vivants. Comment peuvent-ils alors comprendre qu'ils sont morts alors qu'ils sont 

vivants, car en vérité l'âme qui est l'homme ne meurt jamais. Lorsque vous quittez votre corps de 

chair et entrez dans le monde de l'esprit, votre corps spirituel conserve tout ce que le corps physique 

avait. Il en est ainsi pour ceux d'entre vous qui sont venus ici ce soir, vous n'êtes plus du monde 

matériel mortel. Vous devez maintenant faire un effort pour sortir de votre condition de ténèbres, 

car vous ne pourrez jamais vous échapper de vous-même. 

Vous pouvez passer de nombreuses années à fuir, mais mes enfants, vous ne pouvez pas 

vous échapper. Alors, levez-vous, mes petits enfants, et faites-vous face à vous-mêmes, car chaque 

âme doit le faire, car les actes que vous avez commis vous reviendront et vous devrez y répondre 

un par un. Il n'y a pas d'échappatoire mais nous vous aiderons. Nous vous apporterons la Vérité 

qui vous libérera afin que vous puissiez quitter vos conditions de ténèbres et venir à la Lumière. 

Car Dieu aime tous Ses enfants et les lois de Dieu ont été créées pour que chaque âme soit amenée 

à une condition de bonheur. Il ne vous sert à rien de rester ici en essayant par de mauvais moyens 

de satisfaire les désirs de la chair. L'âme doit être purifiée. L'âme doit être purifiée. Il ne sert à rien 

de blâmer les autres pour vos défauts, car chaque âme est dotée du libre arbitre et chaque âme doit 

rendre des comptes à Dieu. Et si sur Terre il était acceptable de blâmer les autres pour vos 

situations, il n'en est pas ainsi dans le monde de l'esprit et vous devez vous regarder en face 

honnêtement et courageusement. Si vous désirez que vos souffrances cessent et que vous souhaitez 

pour vous-mêmes une vie plus élevée. Petits enfants, les vies, les mauvaises pensées, les cruautés, 

comme vous avez bien pensé qu'elles étaient cachées. Mais mes amis sont-elles cachées maintenant 

? 

Mes enfants, de même que vous vous êtes laissé couler, de même vous devez vous 

permettre de remonter vers la perfection pour laquelle vous avez été créés. Quand le désir est dans 

votre âme d'être une meilleure personne, l'aide est à vous. Vous voyez autour de vous, mes chers 
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enfants, ceux de vos amis et de vos parents qui sont prêts à vous aider. L'amour est un grand 

pouvoir et le pouvoir qui vous rachètera de votre condition de ténèbres. 

Alors regardez autour de vous mes petits enfants et vous verrez ceux de la Lumière qui 

vous prendront par la main et vous guideront vers une condition de bonheur et vous qui habitez 

encore dans le corps de chair, sachez que votre âme qui est le vrai vous existait bien avant votre 

naissance et continuera d'exister bien après que vous ayez quitté votre corps de chair. 

Mais ne vous y trompez pas, on ne se moque pas de Dieu, car ce que l'homme sème, il le 

récoltera aussi. C'est une loi de l'univers, une loi de Dieu. Peu importe que vous le croyiez ou non, 

les conséquences sont les mêmes. Les habitudes dont vous êtes incapables de vous défaire dans la 

chair sont ancrées dans vos âmes et, puisque vous avez mis vos âmes dans cette condition par votre 

propre volonté, vous serez également appelés à retirer votre âme de cette condition. 

Vous aussi, vous serez appelés à retirer votre âme de cette condition d'obscurité et de 

souffrance, car vos actes dans la chair sont ouverts à tous et aucun homme ni aucune femme ne 

peut faire de restitution, sauf vous-mêmes. Car, même si vous pensez être habiles pour dissimuler 

vos actes et vos pensées à vos semblables, il n'y a rien de caché. Tout est ouvert. 

Mes amis, vos vies privées ne sont pas aussi privées que vous le croyez. Les pensées que 

vous croyez cachées dans votre cœur le plus intime sont ouvertes à tous les esprits des sphères 

supérieures qui se soucient de regarder. Ainsi, alors que vous avez nourri votre corps de chair, 

nourrissez vos âmes, car la nourriture pour l'âme n'est pas toujours facilement disponible pour 

vous comme elle l'est ici sur ce plan terrestre, car ici vous êtes libres et, pouvez-vous mêler et 

marcher et parler comme vous le souhaitez, mais lorsque vous quittez ce plan terrestre pour la terre 

de l'esprit, votre âme sera obligée d'habiter dans les lieux que vous avez préparés pour elle, aucun 

autre. Vous préparez la demeure de vos âmes. Il ne sera pas si facile pour vous, dans l'obscurité, de 

découvrir la lumière et maintenant que vous avez l'opportunité de chercher la vérité et de la trouver, 

soyez bons envers vous-mêmes, mes amis, et profitez-en. 

Cela vous ferait du bien de vous lever et d'écouter les histoires de certains de ceux qui sont 

avec nous ce soir, les histoires de leurs vies. Pour vous, la porte est toujours ouverte et l'opportunité 

de la progression de l'âme est maintenant. Vous devez choisir le chemin que vous allez emprunter, 

mais rappelez-vous mes amis, vous récolterez aussi le chemin que vous avez choisi pour vous-

même. Soyez donc miséricordieux envers vous-mêmes et bons envers vous-mêmes et donnez-vous 

l'opportunité d'évoluer vers une sphère de vie remplie de joie et de bonheur, où vos chagrins 

peuvent être laissés derrière vous et où vous pouvez récolter le bonheur que vous avez préparé 

pour vous-mêmes. La lumière, la joie et la paix qui peuvent être vôtres dans ce beau pays. 

Nombreux sont ceux qui ont été aidés ici ce soir et je vous remercie de m'avoir donné l'occasion 

d'utiliser le pouvoir qui était ici ce soir pour aider ces âmes à mieux comprendre la vie. Merci, mes 

chers amis et bonne nuit. 
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MESSAGE 47 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Date : 22 Décembre 1969 

Parle à deux inconnus pour la première fois 

 

J'ai été avec vous pendant un certain temps, et en ce qui vous concerne, je peux sentir que 

certains changements dans vos vies seraient les plus recommandables. Je me réfère à la condition 

de votre âme. Mais encore, mes amis, nous devons faire un test. Je ne vous demande pas de changer, 

mais de mettre vos croyances à l'épreuve et la vérité triomphera. Les lois de Dieu sont toujours 

manifestement vraies, toujours, et au fur et à mesure que vous testerez, vous découvrirez que de 

nombreuses croyances qui vous sont chères maintenant tomberont. Maintenant, mes paroles sont 

inacceptables pour vous et vous placez entre nous une barrière et je ne désire pas changer vos 

croyances mais je vous dis, cherchez toujours la vérité avant tout et testez. 

Que Dieu vous bénisse, mes chers enfants, et que vous parveniez à réaliser le grand Amour 

transformateur de Dieu et le pouvoir que cet Amour a de transformer vos vies et vos âmes du 

chemin que vous suivez maintenant pour devenir l'esprit parfait, à ce chemin qui peut et va 

transformer l'homme en l'Ange Divin. Mais vous, mes enfants, vous devez toujours choisir car 

Dieu a donné à ses enfants le don du libre arbitre et il n'y a personne dans ces sphères qui désire 

vous enlever ce don de Dieu. Nous désirons seulement que vous soyez mis au courant des lois de 

Dieu et que vous mettiez vous-mêmes ces lois à l'épreuve dans vos propres vies et expériences et 

alors nous verrons. Car les croyances sont réconfortantes et chères à l'intellect. Mais elles n'aident 

pas la progression de l'homme dans l'éternité et il est beaucoup plus facile d'accepter l'Amour 

transformateur de Dieu que de réparer individuellement les péchés commis dans la chair et pendant 

que vous êtes dans le monde des esprits. Mais il n'y a pas d'âme qui n'atteigne l'état de l'homme 

parfait et le bonheur qui sera le lot de l'âme parfaite. 

Néanmoins, je ne vois aucune raison pour que l'homme se contente de connaissances 

intellectuelles et d'une perfection limitée alors qu'il a la possibilité de progresser de façon illimitée 

dans l'Amour divin de Dieu. 

Question : Qui parle ? Réponse : Augustin, évêque d'Hippone qui vous parle ce soir et je 

vous le répète, vous n'avez pas besoin de croire les paroles que je vous dis, mais je vous dis testez 

et voyez... testez et voyez mon frère. Bonne nuit mes enfants. 
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MESSAGE 48 - ESPRIT : NEFERTITI ((Reine égyptienne) 

Date : 8 Janvier 1970 

Il y a beaucoup d'égyptiens qui ont atteint les sphères Célestes 

 

Néfertiti. Je viens vous rendre visite pour un court moment. Comme il est intéressant pour 

moi d'être parmi vous. J'aime être parmi ce groupe et c'est une expérience agréable pour moi de 

revenir sur Terre, et d'être parmi les mortels une fois de plus. Votre vie sur Terre est si différente 

de la mienne. Je désire venir et vous parler par la Voix Directe et je suis venue ce soir pour me faire 

connaître à vous afin que je puisse revenir dans le futur lorsque vous aurez ce don et que je puisse 

vous parler, à vous et à d'autres bien sûr, de quelque chose de la nature du pays où j'habitais en 

Egypte, de nos maris et de nos croyances. Je suis très heureuse d'anticiper mon retour sur Terre 

avec la Voix Directe. Mais j'aimerais aussi me faire connaître par une manifestation. Je voudrais 

que les gens me voient tel que j'étais à l'époque où je régnais sur Terre. Nos vêtements étaient si 

différents et il serait très difficile de reproduire cela à votre époque. Lorsque je me manifesterai, les 

gens se rendront compte que mes vêtements ne pouvaient être reproduits et que mes bijoux étaient 

si différents de vos coutumes actuelles. 

Je suis toujours très intéressée par la terre d'Égypte et mon cœur est toujours attiré là-bas 

et je suis intéressée par les gens de cette terre, comme beaucoup d'autres qui sont ici en esprit et 

qui sont avec nous ce soir. Nous désirons faire connaître à la Terre les découvertes de pyramides 

qui ne sont pas connues de la Terre en ce moment et aider à déchiffrer les hiéroglyphes avec 

lesquels vos hommes ont des difficultés, pour leur donner une meilleure compréhension de la 

culture de cette époque. Je suis très désireuse que cette connaissance soit donnée au monde et pas 

seulement à moi mais à d'autres aussi. Je trouve que je peux utiliser cet instrument très facilement 

et je n'ai jamais été avec elle auparavant, sauf une ou deux fois, très rarement, mais je n'ai aucune 

difficulté et je sens que moi et d'autres personnes pourrions très bien travailler avec ce groupe, que 

nous nous mêlons très bien les uns aux autres. 

Notre fleuve Nil a une telle histoire et je l'ai observé à travers les siècles. J'aimerais que 

l'humanité connaisse davantage notre ancien mode de vie, car si l'humanité avait une 

compréhension des cultures antérieures, elle comprendrait tellement les traditions des religions 

d'aujourd'hui et comment il est arrivé que vous acceptiez les coutumes des peuples de votre époque. 

Vous vous considérez comme très évolués et civilisés, mais vous ne remontez pas jusqu'à l'origine 

de vos traditions. Vous savez qu'il existe des superstitions même sur votre Terre, dans les pays 

civilisés, et bien que beaucoup de gens du monde occidental sourient avec tolérance aux peuples 

primitifs, à bien des égards, ils sont les mêmes. Leurs idées et leurs croyances sont tout aussi 

absurdes et ils ne peuvent pas se résoudre à changer ces croyances, mais cela doit tout de même 

être fait, et cela doit être fait par l'esprit, et cela doit être fait d'une manière qui ne peut pas être 

réfutée. 

Je suis donc très anxieuse et intéressée à venir une fois de plus sur Terre, non pas comme 

je le fais maintenant à travers cet instrument, mais comme je l'étais lorsque j'habitais sur Terre dans 

une matérialisation physique, et à parler de ma propre voix et à parler à ceux qui ont une 

connaissance de mon pays et qui ont étudié les traditions des gens de cette époque, quelqu'un qui 
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serait connu sur le plan terrestre et dont la connaissance serait bien connue, de sorte que lorsque 

ces questions seraient discutées, il n'y aurait aucune possibilité d'erreur. 

Je suis heureuse de voir la progression de ce groupe, car mes espoirs sont renforcés et je 

suis heureuse de penser que le temps n'est peut-être pas si éloigné où je pourrai revenir vers vous 

comme je l'étais lorsque j'étais une jeune femme sur Terre. Intéressant pour moi et intéressant aussi 

pour l'humanité. Il y a beaucoup d'Égyptiens qui ont atteint les sphères Célestes et qui travaillent 

sans cesse pour aider leur pays, notre pays l'Égypte. Nous essayons très fort d'aider le dirigeant de 

la nation, mais il n'est pas facile de pénétrer dans le pays. Je me réjouis donc de ce cadeau et je vous 

remercie pour les efforts que vous avez déployés pour renforcer le développement de votre âme et 

pour les désirs que vous avez exprimés et qui sont remontés jusqu'à nous et jusqu'à Dieu. 

Je vous remercie et je vous suis reconnaissante d'avoir fait cela pour nous aider. Je vous 

remercie de m'avoir permis de venir ce soir et de m'avoir laissé parler. Je veux revenir bientôt, mais 

je désire venir avec la Voix Directe et la matérialisation. Alors, s'il vous plaît, continuez dans vos 

efforts et dans votre désir de l'Amour Divin et de la voix directe. Bonne nuit mes amis, que Dieu 

vous bénisse tous, bonne nuit. 
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MESSAGE 49 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Date : 8 Janvier 1970 

C'est le développement de l'âme qui est important pour l'humanité 

 

Cela fait un certain temps que je ne suis pas venu vous parler, mes amis, mais je voulais voir 

comment vous aviez progressé. Je suis vraiment très heureuse de voir les progrès réalisés dans ce 

groupe. Vous ne pouvez pas concevoir le plaisir que cela nous procure en esprit de voir les progrès 

qui ont été faits et de voir notre objectif se réaliser. Nous avons tous travaillé dur et longtemps 

pour apporter ce cadeau et Alec, je sais que tu as passé de nombreuses années et que tu vas récolter 

ta récompense pour le temps et les efforts que tu as mis dans ce travail, car je sais que tu as travaillé 

de manière désintéressée et sacrifié beaucoup de choses pour aider à apporter ce cadeau à 

l'humanité et nous avons travaillé avec toi au cours des années. 

Il y a beaucoup d'âmes avec nous ce soir qui ont vécu en Égypte. Mon père est avec nous 

(Ramsès II) et il souhaite vous saluer et il y en a aussi beaucoup d'autres avec un grand 

développement de l'âme mais qui ne sont pas aussi connues que lorsqu'elles habitaient parmi les 

mortels mais elles sont très connues parmi les anges de Dieu et les bien-aimés de Dieu. Nous prions 

pour vous afin que vous poursuiviez vos efforts en vue d'une harmonisation plus étroite avec le 

Père et que vous continuiez à désirer la Voix Directe et, s'il vous plaît, ne soyez pas impatients, car 

lorsque vous êtes impatients, cela crée une barrière et rend le travail avec vous plus difficile. S'il 

vous plaît, ne vous impatientez pas, car vous progressez très bien et nous sommes très satisfaits 

des résultats, bien que vous ne voyiez pas immédiatement ce que vous avez développé et vous 

comprenez qu'il est parfois difficile pour vous de sentir que des progrès ont été faits. 

Je pourrais venir à vous et vous parler et vous faire savoir ce qui est fait avec chacun d'entre 

vous chaque soir, mais je sens que le pouvoir qui serait utilisé si je le faisais, freinerait le travail le 

plus important et donc nous avons senti que vous étiez assez forts pour savoir que nous étions 

avec vous et que des progrès avaient été faits et que nous étions en position d'utiliser ce pouvoir 

pour votre développement plutôt que de vous expliquer chaque étape du chemin, car cela sera fait 

en temps voulu et il vous sera donné les étapes de votre progression et celle des autres, mais sachez 

que vous avez tous progressé et que nous sommes très heureux des progrès qui ont été faits vers 

la Voix Directe. S'il vous plaît, gardez votre esprit ouvert. Ne construisez pas de barrières entre 

nous. Nous sommes avec vous avec notre amour et nos pouvoirs de renforcement et si vous 

pouviez voir ces âmes qui sont avec nous ce soir, des hommes et des femmes puissants sur Terre 

et encore plus puissants maintenant qu'ils sont devenus des Anges Divins de Dieu. 

Car la vie de l'homme sur Terre n'a aucune importance lorsqu'il atteint les royaumes 

spirituels. C'est le développement de l'âme qui est important pour l'humanité, tant sur Terre qu'en 

esprit, et bien que vous puissiez parfois croire que votre travail quotidien et la vie de vos familles 

sont plus importants, il n'en est rien. La chose la plus importante dans vos vies est la progression 

de vos âmes. Lorsque vous recevrez l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes, vous serez beaucoup 

mieux équipés pour gérer et apporter une relation beaucoup plus heureuse et aussi dans votre 

travail, l'Amour Divin de Dieu vous donnera une plus grande compréhension. Mais vous ne devez 

pas construire de barrières entre vous pour empêcher cet Amour d'affluer ou de venir à vous. Car 
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lorsque vous construisez ces barrières, vous nous éloignez de vous et c'est vous-mêmes qui nous 

avez éloignés et qui avez empêché l'afflux de l'Amour Divin de Dieu. Ainsi, lorsque vous désirez 

l'eau de la vie, s'il vous plaît, ne coupez pas votre propre approvisionnement mais laissez-la couler 

librement dans votre âme. Faites-en une habitude en vous et au moment même où vos pensées 

deviennent telles, mettez-les de côté et pensez à l'Amour de Dieu et aux anges amis qu'il a envoyés 

pour vous aider quelle que soit votre situation. N'ayez pas l'impression que nous ne sommes pas 

capables d'être avec vous pendant que vous travaillez. Car nous sommes tout à fait capables 

d'alléger votre charge de travail si vous nous le permettez et votre journée se déroulera beaucoup 

plus facilement si vous vous rappelez seulement de garder vos pensées sur les choses spirituelles et 

de laisser un canal ouvert pour la Bénédiction de Dieu et l'Amour de Dieu et vous découvrirez que 

nous pouvons et que nous vous aiderons dans n'importe quelle situation dans laquelle vous vous 

trouvez, mais vous êtes le gardien de la porte et vous seuls pouvez fermer à l'Amour de Dieu et à 

ce que les anges de Dieu désirent vous donner. 

Je ne vais pas rester plus longtemps ce soir ; que les bénédictions de Dieu soient avec vous. 
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MESSAGE 50 - ESPRIT : JUDAS (APOSTLE) 

Date : 15 Janvier 1970 

L'amour vous donne un travail de fond et une fondation si 

puissante 

 

Parce que certains d'entre vous m'ont demandé, j'ai été avec cet instrument pendant cette 

soirée, attendant de venir à une fréquence plus basse pour qu'il lui soit plus facile de vous parler. 

Mes chers amis, il me plaît de venir à vous ce soir et si seulement vous pouviez comprendre 

l'importance du travail qui est devant vous et l'importance de surmonter les problèmes dans votre 

propre nature et dans votre vie quotidienne, mais Dieu dans Son grand Amour Divin vous a donné 

la maîtrise de toutes les choses qui se trouvent entre vous et une plus grande harmonisation avec 

Lui. Et c'est pour cette raison qu'il est si important pour vous de garder vos âmes ouvertes et de 

désirer un afflux de l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes. Vous pouvez recevoir l'Amour de Dieu 

et Son aide pour faire de vous des instruments pour servir de merveilleux instruments afin que vos 

lumières brillent, que vous puissiez être d'une grande aide pour beaucoup ici sur Terre. C'est une 

tâche si importante et un tel privilège pour vous et l'Amour transformateur de Dieu dans vos âmes. 

Le fait que vous cherchiez et obteniez cet Amour vous donne une base et une fondation si 

puissante qu'elle ne peut être ébranlée, et rien ne peut s'opposer ou venir entre vous et l'Amour 

Divin de Dieu. Maintenant il est très difficile de vous changer vous-mêmes et votre nature sans cet 

Amour de Dieu et il est beaucoup plus facile pour vous de devenir parfaits avec l'Amour Divin de 

Dieu qui coule dans vos âmes. 

Je sais que nous vous avons parlé de nombreuses fois, mais la grande importance de cette 

seule chose ne peut être exagérée. Je vous demande de toujours faire de cette recherche de l'Amour 

de Dieu une partie de vous-mêmes. Si peu d'âmes qui habitent sur la Terre aujourd'hui sont même 

conscientes qu'il est disponible. 

Mes chers enfants, je vois l'importance de la tâche qui vous attend et je dis ce que je peux 

pour vous aider à obtenir les résultats que vous désirez si ardemment. Vous ne pouvez désirer pour 

les autres et avoir la capacité de donner aux autres que si vous avez vous-mêmes les qualités dans 

lesquelles puiser, car vous n'avez par vous-mêmes ni pouvoir ni force - la source 

d'approvisionnement doit donc être illimitée pour l'œuvre qui n'est autre que Dieu qui nous a tous 

créés et qui ne désire que notre bonheur et notre perfection. C'est pourquoi, mes amis, préparez-

vous en vous tenant ouverts à l'Amour de Dieu. Préparez vos âmes à recevoir toujours plus de la 

réserve illimitée de l'Amour Divin de Dieu. Que vous soyez capables de donner ce que vous désirez 

donner et que, lorsqu'ils viennent à vous et puisent, le puits soit plein et qu'aucun d'entre eux n'ait 

besoin de partir vide et assoiffé de vous ; car vous devez être un puits qui ne tarit jamais, une source 

toute l'année, tout au long de votre vie, et la source en vous doit venir de Dieu, car sans Dieu, cela 

ne peut être accompli. 

Bonne nuit mes frères, Judas. 
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MESSAGE 51 - ESPRIT : SOLAIRE (du groupe de Shandor) 

Date : 20 Janvier 1970 

Préparez-vous 

Bonsoir, petits enfants, nous sommes enfin arrivés pour être avec ce groupe. Je n'ai jamais 

rencontré certains d'entre vous auparavant, mais je suis sûr que je vous rencontrerai tous à nouveau, 

car pour rencontrer un groupe qui est vraiment dévoué, nous sommes prêts à donner du temps à 

la prière et à l'aide. Nous ne donnons pas notre temps à la légère et à moins que les membres du 

groupe ne soient intéressés à servir Dieu et à se rendre dignes d'être des instruments, à faire eux-

mêmes l'effort, notre groupe ne souhaite pas venir à moins que l'effort ne soit continuellement 

fourni pour que vos âmes progressent et que l'œuvre du Père progresse à travers vous. Mais si vous 

désirez faire cet effort nécessaire, alors il a été convenu que notre groupe travaillera avec vous. 

Nous ne prenons pas cette décision à la légère. Nous avons besoin de bons instruments ici sur 

Terre, nous avons besoin de bons instruments. Pour être de bons instruments, il faut développer 

son âme et cela, mes amis, doit venir de vous-mêmes. Je n'ai aucun désir de satisfaire votre curiosité 

oisive, je n'ai qu'un désir de servir Dieu et l'humanité et d'apporter ces dons qui aideront les autres 

à progresser. Les promesses que nous faisons sont prises plus au sérieux que celles faites à la légère 

par les hommes de la Terre. 

Je viens mes enfants, mais il y a encore beaucoup de progrès à faire dans ce groupe. Vous 

pouvez penser que vous avez parcouru un long chemin, mais vous devez aller beaucoup plus loin, 

mais vous recevrez les récompenses de vos efforts, car chaque acte a son effet, et chaque pensée 

et chaque action a ses conséquences, alors continuez à avancer mes enfants, désirez atteindre la 

perfection de l'âme et comme vous progressez dans votre développement de l'âme, nous verrons 

que vos dons spirituels se déploient et ils seront construits sur une bonne fondation, sûre et ils 

resteront comme vous restez fermes dans la vérité, mais l'effort de la recherche est avec chaque 

âme individuelle et les fruits de la récolte accueillent chaque âme individuelle. Ceux qui font l'effort 

récolteront aussi les riches récompenses. 

Je vous salue avec amour et notre groupe vous salue avec amour. Nous allons prier pour 

votre progression. Que Dieu vous bénisse mes enfants et que Sa protection reste avec vous. Bonne 

nuit. 
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MESSAGE 52 - ESPRIT : LEYTERGUS (Arabe) 

Date : 26 Janvier 1970 

Cet Amour vous aidera à surmonter les obstacles sur ton chemin 

Le livre de la Génèse fut copié de ses écrits 

 

Mes amis, il est très intéressant pour moi de revenir une fois de plus sur le plan terrestre 

pour vous rencontrer, vous qui habitez dans la chair. Je viens très rarement sur Terre et je travaille 

surtout dans les sphères spirituelles, mais il est intéressant pour moi de venir ici et de ressentir à 

nouveau les conditions de la Terre et de ressentir à nouveau les restrictions du corps physique. 

Mes chers amis, ma vie sur Terre n'a pas été malheureuse. J'ai pu poursuivre les activités 

que je désirais. J'ai eu la chance d'avoir une bonne santé et un bon esprit que j'ai utilisé au mieux 

de mes connaissances et de mes capacités et, à bien des égards, les vérités qui étaient enseignées 

sur Terre à mon époque étaient plus utiles à l'homme que celles enseignées aujourd'hui. Alors que 

je suis assis ici dans ce groupe, je peux sentir le stress que vous absorbez dans votre vie quotidienne 

et, alors que je m'adapte à ces conditions, je me rends compte de la grande importance de la 

libération de l'humanité, de ces stress qui l'éloignent de l'Amour de Dieu, car l'âme qui est stressée 

et agitée ne peut absorber en elle l'essence de Dieu qui transforme l'âme. 

Ceci est un grand obstacle pour vous, mes enfants, et vous devez apprendre à le surmonter. 

Vos soucis qui vous semblent importants maintenant, ne les laissez pas s'opposer à votre 

progression car le temps que vous passez maintenant à rendre vos âmes réceptives à cet Amour de 

Dieu est important. Lorsque vous recevrez cet amour, il vous aidera à surmonter les obstacles qui 

se trouvent sur votre chemin. 

Lorsque je suis venu ici ce soir, je souhaitais parler des conditions de la Terre lorsque j'y 

habitais. Mais depuis que j'utilise cet instrument et que je capte vos conditions, mes enfants qui 

sont assis dans cette pièce et rassemblés, je réalise que votre besoin n'est pas la connaissance des 

conditions de la Terre d'il y a des années, mais que vous avez besoin de surmonter les obstacles 

que votre Terre vous présente aujourd'hui. Je vois qu'il est très difficile pour certains d'entre vous 

de calmer leur esprit et certains d'entre vous ont l'âme couverte et lorsque vous désirez l'Amour de 

Dieu, il est incapable de couler dans l'âme à cause de la condition physique et des attitudes mentales 

qui sont devenues pour vous un mode de vie. Il est important pour vous d'apprendre à surmonter 

ces conditions et vous devez faire un effort pour le faire et comme vous le faites et êtes capables 

de recevoir l'Amour de Dieu en vous-mêmes, vous serez si réceptifs à cet amour que la condition 

de votre âme changera ainsi que vos conditions physiques et mentales et quand vous, avec notre 

aide, aurez apporté le résultat désiré, alors je reviendrai et vous donnerai la connaissance et 

l'information que vous cherchez et désirez. 

Il est bon pour moi de revenir parmi l'humanité et de renouveler ma compréhension des 

conditions de la Terre. Lorsque je suis dans le bonheur de ma sphère domestique, dans la beauté, 

la joie et la paix qui sont les miennes, j'oublie parfois les souffrances que vous, les Terriens, endurez 

au quotidien. Le pouvoir de guérison qui est ici ce soir vous est donné et apporté, mais à moins 

que vous ne changiez vos schémas de pensée et vos vies terrestres, cette force de guérison qui vient 
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à vous ne peut pas durer, car les conditions de la Terre sont contraires et contre le pouvoir de 

guérison et vous devez apporter en vous-mêmes la transformation qui permettra à ces rayons de 

guérison de pénétrer pour que leurs effets soient permanents. Cela peut vous sembler difficile, mais 

c'est possible car l'Amour de Dieu est fort, il vaincra tous les obstacles qui se dressent entre 

l'homme et Dieu. 

Alors, si vous avez en vous le désir d'une union plus étroite avec Dieu, vous attirerez aussi 

à vous l'aide qui vous est nécessaire pour surmonter les conditions qui vous retiennent dans votre 

progression quotidienne. Mes amis, vous devez apprendre à maîtriser vos pensées. Vous devez 

apprendre à être le maître des conditions dans lesquelles vous vous trouvez, mais demandez de 

l'aide pour le faire. Il n'est pas nécessaire que vous luttiez seuls pour vous vaincre vous-mêmes et 

les conditions qui vous entourent. Car il y a ceux qui vous entourent qui vous aiment très 

tendrement et qui ne sont que trop heureux de venir à votre appel. 

Mes petits enfants, je voudrais vous libérer de ces tensions de la vie et de l'erreur qui 

provoque ces tensions et lorsque le temps sera venu où nous pourrons vous parler sans utiliser la 

forme humaine, alors vous connaîtrez les causes qui provoquent ces conditions épouvantables sur 

votre plan terrestre aujourd'hui, qui entravent l'humanité et la retiennent loin de sa place légitime. 

Mais jusqu'à ce que ce don soit établi, vous devez poursuivre vos efforts. Mais vous n'êtes pas seuls, 

et je veux que vous le sachiez. 

Il y a une forte force d'amour avec vous, mais à moins que vous ne soyez en condition de 

prendre conscience et de recevoir cette force d'amour, c'est comme si elle n'existait pas autour de 

vous. 

Que Dieu vous bénisse mes enfants et que vous puissiez trouver cette porte qui libère vos 

âmes, que vous puissiez absorber facilement et aisément l'amour de Dieu et que vos corps 

physiques, vos esprits et vos âmes puissent surmonter ces obstacles de la chair et que vous puissiez 

connaître la joie et la paix qui est votre héritage légitime et que vous puissiez être un avec Dieu. 
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MESSAGE 53 – ESPRIT : MARiE MADELEINE (APÔTRE) 

Date : 28 Janvier 1970 

L'amour de Dieu dans vos âmes émane de vous et apporte aux 

autres la lumière et la paix 

 

Je suis si heureuse de venir vous saluer depuis les sphères Célestes de l'Esprit. Cela me fait 

plaisir de vous voir rassemblés et de savoir que vous avez le désir de servir Dieu. Marie, la mère de 

Jésus, est ici avec moi ce soir, ainsi que tant d'autres chers vieux amis. Je suis Marie-Madeleine. 

J'aime venir et être avec vous, et vous apporter toute l'aide que je peux. Je sais que vous attendez 

la Voix Directe et je voulais venir vous encourager. Je sais que vous appréciez que nous venions 

vous parler et que cela nous fait plaisir de venir vous parler et vous encourager. Nous devons 

travailler ensemble, tous ensemble, vous en tant que groupe joint à nous dans l'amour et l'harmonie. 

Nous faisons partie de votre groupe. 

Je suis très désireuse que nous développions la Voix Directe car je veux venir et me montrer 

telle que je suis car tous ne peuvent pas me voir ou m'entendre. Nous prions tous pour vous et 

nous vous aimons tant. Vous devriez aussi prier pour nous. Cela nous rapproche davantage lorsque 

vous priez pour nous et nous avons besoin de vos prières parce que nous désirons progresser tout 

autant que vous, et même plus, parce que vous constaterez qu'à mesure que vous progressez, votre 

désir de progression augmente en conséquence. Nous devons donc prier les uns pour les autres et 

nous aimer les uns les autres. Je suis si heureuse, et cela nous fait tellement plaisir de venir sur Terre 

et que les Terriens m'entendent et sachent que je leur parle et que je peux vous aider aussi. Si vous 

n'aviez pas de développement de l'âme, il ne serait pas possible pour moi de venir et pour les autres 

qui vous aiment tendrement de se rapprocher. Comme c'est merveilleux pour nous d'avoir 

l'occasion d'être avec vous, de vous aider dans le travail que vous faites et de vous faire sentir la 

force d'amour que nous vous apportons. Je tiens à vous remercier encore une fois pour les efforts 

que vous déployez pour le développement de votre âme. 

Vous ne vous rendez pas compte de l'utilité pour les autres du fait même que les progrès 

de votre âme et les émanations qui vibrent en vous affectent les autres lorsque vous vous approchez 

d'eux, même si vous ne dites pas un mot. Les émanations de votre corps pénètrent les individus 

avec lesquels vous entrez en contact et cela déclenche chez l'autre une réaction très utile. Ainsi, 

lorsque vous progressez, vous aidez également les autres, sans le savoir, parfois pour vous-mêmes. 

Les autres sont capables de puiser en vous. La paix, la force de guérison et la force d'amour, toutes 

ces émanations sortent de votre corps en permanence lorsque vous progressez dans l'Amour Divin 

de Dieu. 

Le saviez-vous, mes amis ? Le saviez-vous ? Que vous aidez ceux avec qui vous entrez en 

contact même si vous ne leur dites pas un mot. Vous nous avez entendu dire que votre lumière 

brillera dans l'Univers. Cette lumière dont nous parlons est une force vivante et une force vitale, 

une force pénétrante. C'est la lumière de Dieu qui éclaire le monde à travers vous mes amis et vous 

trouverez des gens qui désirent être proches de vous. Ils ne comprennent pas pourquoi. Ils désirent 

être en votre compagnie ou simplement entrer en contact avec vous et ni vous ni eux n'en 

comprennent la raison. Mais la raison est qu'ils ressentent les émanations qui viennent de vous. 
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L'Amour de Dieu dans vos âmes qui vient de vous, l'Amour de Dieu dans vos âmes émane de vous 

et apporte aux autres la lumière et la paix. Alors mes chers, continuez dans votre progression et 

pensez aussi à prier pour nous qui vous aimons et vous guidons afin que nous puissions avoir un 

rapport étroit et travailler étroitement et avec amour les uns avec les autres. 

Que Dieu vous bénisse mes amis, que Dieu soit avec vous et que vous soyez conscients de 

Son amour qui coule dans vos âmes chaque jour, tout au long de la journée, pensez à l'Amour de 

Dieu qui coule dans vos âmes. Bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 54 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Date : 26 Juillet 1970 

Lumière 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants. C’est une si grande joie pour moi de pouvoir venir 
vous parler, d’être avec vous et de ressentir le grand amour et l’affection qui sont ici. Et mes bien-
aimés. Je dois vous dire qu’il y a tant d’êtres chers du monde de l’esprit qui s’approchent pour la 
fête de notre Père, Dieu, que la puissance est si forte que chacun d’entre vous ici, si vous vous 
détendez et repoussez de votre conscience tous les faits qui vous ont troublés, vous allez capter et 
ressentir ceux pour lesquels vous avez prié, ceux que vous désirez ardemment et ceux que vous 
aimez qui sont avec nous. Et aujourd’hui, c’est ma grande joie de vous parler à travers mon 
instrument bien-aimé. Il y a tant d’âmes merveilleuses de ce côté qui attendent, qui cherchent et 
qui prient pour venir parler ; que je sens toujours, lorsque je l’utilise, que je suis égoïste. Cependant 
ce n’est pas de l’égoïsme, mes bien-aimés, mais c’est un grand et fort désir de ressentir le grand 
amour que je ressens maintenant et la grande envie que j’ai dans ma conscience de vous apporter 
les messages de notre part. Beaucoup d’entre vous savent déjà que je suis un enseignant de ce côté 
de la vie, que mon seul but dans ma progression est d’essayer d’apporter du confort et de la lumière 
à ceux qui ne comprennent pas et aussi à ceux qui sont prêts à servir Dieu de manière désintéressée, 
de les aider dans leur progression afin qu’ils puissent eux aussi être utilisés pour apporter ces 
merveilleux messages de temps en temps. 

Je sais que beaucoup d’entre vous ont fait de grands efforts et que beaucoup d’entre vous 
ont essayé à leur manière d’être des instruments de Dieu. Et le travail que nous essayons d’apporter 
dans ce sanctuaire, mes bien-aimés, n’est pas un travail pour se divertir, oh non, ce n’est pas notre 
but. Notre but est de venir vous apporter le confort et la paix et de vous faire mieux comprendre 
comment vous, en tant qu’enfants de Dieu, vous vous intégrez dans ce grand univers qui est le 
vôtre et le nôtre. C’est pourquoi j’ai senti aujourd’hui qu’il était temps que je vienne et j’ai donc dû 
demander, moi aussi, à pouvoir prendre ce temps précieux. Il y a si peu de sources par lesquelles 
nous pouvons venir et parler dans la Vérité. Il y a si peu d’instruments qui sont prêts à consacrer 
leur vie à essayer de devenir un instrument que nous pouvons utiliser, un instrument qui a essayé 
d’élever le pouvoir en lui-même afin que les forces supérieures puissent venir et parler de temps en 
temps. C’est très intéressant et cela doit être donné à vous, à vos proches et aux enseignants qui 
viennent afin d’être intéressants et divertissants. 

C’est une partie très nécessaire de ce travail, parce que nous nous rendons compte que nous 
ne pouvons pas mettre quelqu’un à une table où un banquet très merveilleux est servi, alors que 
cette âme n’a pas eu de nourriture pendant de nombreuses, nombreuses semaines et de nombreuses 
années, parce que nous nous rendons compte, mes bien-aimés, que ce faisant, cela rendrait cette 
personne malade et cela, nous ne le souhaitons pas. Mais nous remercions ceux qui servent à 
démontrer que nos bien-aimés sont proches, ceux qui sont capables de susciter des phénomènes 
physiques, car cela allume lentement une étincelle au sein de l’individu. Cette étincelle qui ne peut 
être éteinte et qu’elle soit amenée à la pleine flamme sur ce plan terrestre, cela n’a pas d’importance, 
car elle sera à la pleine lumière lorsqu’ils auront repris conscience. Et ce faisant, ces âmes qui servent 
de cette façon font aussi l’œuvre de Dieu. 

Mais il y a si peu d’instruments qui nous permettent de faire passer les vrais grands maîtres 
et nous réalisons et savons qu’il y en a beaucoup sur terre aujourd’hui qui désirent des 
enseignements supérieurs. Et donc, mes bien-aimés, vous qui cherchez à servir votre prochain, si 
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vous souhaitez être un instrument pour les formes supérieures, vous devez dans tout ce que vous 
faites ou pensez devoir vivre avec Dieu. Vous devez faire très attention à la façon dont vous menez 
votre vie quotidienne. Nous ne voulons pas dire par là, mes bien-aimés, que vous ne pouvez pas 
participer à toutes les joies et à tout le bonheur qui se trouvent sur ce plan terrestre. Nous savons, 
comme vous le savez, que vous êtes dans un corps physique et que notre « Grand Père » (Great 
father dans le texte originel – c’est à dire Dieu) a mis sur ce plan terrestre toutes les choses pour le 
bonheur de l’homme. Et nous savons que l’homme est de la terre lorsqu’il est dans son corps 
physique. Mais en vous, il y a un grand désir de spiritualité, peut-être n’en avez-vous pas conscience, 
mais c’est là, mes bien-aimés et vous, qui cherchez à être un instrument de Dieu et à servir dans 
cette merveilleuse œuvre, à servir vos semblables où que vous soyez, vous devez être prêts à 
renoncer à de nombreux plaisirs terrestres, vous devez être prêts à renoncer à beaucoup de temps 
pour vous rapprocher de Dieu. 

Vous devez être prêt à tout pour être un exemple vivant de ce que le grand don de Dieu 
dans votre âme peut faire pour vous. Il n’est pas sage pour vous de penser que vous pouvez aller 
impitoyablement, en rassemblant tout ce dont vous avez besoin dans un sens physique. Il n’est pas 
sage pour vous de penser que vous pouvez prononcer des mots irréfléchis qui pourraient causer 
un chagrin ou une douleur à quelqu’un, aussi subtils soient-ils. Ce n’est pas l’œuvre de Dieu. Vous 
ne devez pas penser que vous pouvez agir ainsi et continuer à travailler pour Dieu. Vous pouvez 
vous divertir, mes bien-aimés, mais les forces spirituelles supérieures ont besoin de quelqu’un qui 
se consacre entièrement à tout ce qu’il ou elle fait ou dit ou à ce qu’il ou elle ressent. 

Comme je suis un enseignant dans notre grand univers, j’ai senti aujourd’hui que je voulais 
encourager beaucoup d’entre vous qui consacrez votre temps à travailler pour Dieu. C’est une 
merveilleuse confiance sacrée que l’humanité doit assumer. C’est une chose dont votre monde a 
malheureusement besoin aujourd’hui, mes chers amis, parce que lorsque nous nous approchons de 
la terre, nous voyons très peu de lumière émaner et je parle de lumière spirituelle. 

Et maintenant, j’en viens à la lumière et à la couleur. Je veux vous dire, mes enfants, que la 
couleur est une grande partie de votre vie sur terre et dans l’esprit et beaucoup d’entre vous se 
demandent pourquoi vous vous sentez angoissés au niveau mental, vous ne pouvez vous satisfaire 
de rien, vous ne vous sentez pas détendus, vous ne vous sentez pas heureux à l’intérieur. Au fond, 
bien sûr, c’est parce que vous n’avez pas pu ou voulu vous asseoir tranquillement pour recevoir de 
Dieu, son grand Amour dans vos âmes. Mais aussi, mes bien-aimés, si vous avez une couleur autour 
de vous que vos yeux regardent et qui n’est pas en accord avec ce dont votre corps physique a 
besoin à ce moment précis, cela peut vous rendre très angoissé dans votre mental et dans votre 
corps, en fait cela peut amener la maladie à la forme physique. C’est pourquoi nous devons vous 
donner un peu plus de connaissances sur les couleurs nécessaires. 

Beaucoup d’entre vous qui sont épuisés dans leur corps physique, qui se sentent fatigués, 
qui sont apathiques, peut-être avez-vous toute la nourriture dont vous avez besoin, peut-être trop 
de nourriture, peut-être avez-vous tout le repos dont vous avez besoin, peut-être trop de repos, 
mais il y a toujours de la fatigue, et une faiblesse. Et vous, mes amis, vous devez vous regarder et 
avoir autour de vous des couleurs rouge rosé qui apportent chaleur et force. C’est ce qui est le plus 
nécessaire à votre force vitale. Et je suis sûr que lorsque vous regarderez mon instrument, vous 
verrez de nombreuses couleurs dans sa robe, certaines qui vous feront frissonner et d’autres qui 
vous tranquilliseront, d’autres encore qui vous feront vous sentir forts. 

Pour vous qui avez des troubles mentaux, vous qui êtes préoccupés par les réalités qui vous 
entourent, il est très regrettable que parfois beaucoup de nos proches et beaucoup de nos amis 
chers nous causent du stress et que nous pensons à des choses, nous réfléchissons à des choses et 
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cela est soigneusement placé dans votre subconscient. Et cela est pénible pour votre corps physique 
et pour votre mental. Et vous, mes amis, vous avez besoin de la douce couleur du vert, de toutes 
les nuances de vert. C’est très important pour ceux qui ont du mal à se détendre et à rester 
tranquilles à l’intérieur. 

Pour vous qui ressentez parfois de l’animosité envers quelqu’un, qui sentez les affres de la 
colère gonfler dans votre conscience et qui ne semblent pas toujours capables de les contrôler. 
Vous, ma bien-aimée, devez demander la bénédiction de Dieu et chercher tranquillement la nuance 
de bleu autour de vous, regarder une fleur bleue, une création de Dieu, apporte une grande paix au 
sein des forces mentales de la forme physique. Elle a un merveilleux pouvoir de guérison pour le 
mental. 

Pour vous qui avez des troubles digestifs, je peux vous raconter beaucoup, beaucoup 
d’histoires sur les conditions digestives. En gros, c’est parce que dans votre conscience, il y a des 
perturbations. Toutes les choses qui sont mises sur le plan terrestre, si elles sont données sous leur 
forme pure, l’humanité peut les assimiler, mais à travers le stress mental de l’homme, à travers les 
troubles de l’homme en lui-même, la condition dans son corps physique a changé. Et à cause du 
désir de l’homme d’atteindre la perfection dans tout ce qui est cultivé, il y a des produits chimiques 
qui y sont entrés et que certains ne peuvent pas prendre. Et vous qui avez un grand stress à 
l’estomac, vous devez regarder le jaune tendre de la primevère, non pas le jaune orangé, mais la 
couleur dorée tendre que possède une primevère qui est très pâle. C’est très utile pour la guérison 
de la digestion. Vous voyez donc, mes bien-aimés, combien les couleurs de base sont nécessaires à 
l’humanité. 

Bien entendu, beaucoup nous disent que la vraie couleur spirituelle est le bleu, est c’est vrai. 
Une personne très spirituelle a une couleur très douce autour de son aura, mais elle est teintée d’un 
bleu très doux. Tellement douce qu’elle n’est guère perceptible. Pour beaucoup, elle ressemble à du 
blanc pur. Mais seules les âmes très, très avancées émanent du blanc. 

Ainsi, mes bien-aimés, lorsque vous vous asseyez pour méditer, lorsque vous sentez que 
vous avez besoin du renouveau qui vient de Dieu, regardez quelque chose d’aussi blanc que la 
neige. Sentez que vous dessinez cette couleur autour de vous, c’est très utile pour votre physique. 

Et lorsque vous vous levez après avoir étudié ces couleurs, que vous vous donnez à elles, 
et que vous le faites tranquillement, en demandant à Dieu de bénir vos âmes, en sentant dans votre 
conscience que vous êtes vraiment avec votre Père, en recevant sa grande bénédiction, quittez votre 
méditation et sentez dans votre conscience que vous avez été guéri et béni. Ne laissez pas ces petits 
soucis subtils s’insinuer à nouveau dans votre conscience. 

Aujourd’hui, sur votre terre, l’humanité est devenue si bien informée que l’homme lui-
même a le sentiment d’être la plus grande création qui n’ait jamais existé. C’est une philosophie 
merveilleuse lorsque nous devenons si forts de notre propre égoïsme, mes bien-aimés, que soudain 
le vrai spirituel nous échappe. Et l’humanité, que ce soit sur terre ou dans d’autres sphères de la 
vie, ne peut pas se détourner du vrai spirituel parce que vous êtes spirituels. Nous devons donc 
faire de plus grands efforts pour ne faire qu’un avec Dieu. Nous écoutons, nous venons, nous 
essayons d’imprégner le mental de ceux qui sont les différents dirigeants de la terre. La grande 
nécessité qui existe aujourd’hui pour toute l’humanité est d’avoir une véritable connaissance du 
pourquoi il a été créé et du pourquoi il est ici. 

Et donc notre travail est très vaste, mes chers, nous ne voyageons pas dans un temps 
déterminé, nous allons partout où il nous est demandé d’aller. Nous sommes contrôlés de ce côté-
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ci comme vous l’êtes de votre côté de la terre. L’humanité n’est pas devenue assez forte pour se 
débarrasser de ses laisses et partir seule, indépendamment de toute l’éducation qu’elle a reçue. Plus 
que jamais, l’humanité a besoin de la santé mentale, de la sécurité et de l’amour que Dieu peut lui 
donner. Nous devons donc venir et faire comprendre à l’humanité que cette obscurité sur terre 
peut disparaître, que les conditions chaotiques qui existent aujourd’hui sur votre plan terrestre 
peuvent être surmontées, que tous ceux qui sont malades au niveau du mental et du corps peuvent 
avoir de l’espoir. Mais c’est à vous, en tant qu’individus, à vous de chercher ce grand remède qu’il 
vous appartient de demander. Le vôtre si vous prenez le temps d’être saint. Ce n’est pas un grand 
mystère, mes bien-aimés, que lorsque vous quittez le corps physique, votre intelligence et votre 
corps spirituel continuent. Vous ne serez soulagés d’aucune des conditions que vous avez 
maintenant. Vous allez emporter ces conditions avec vous dans votre conscience, même si vous 
quittez votre corps physique. Il est donc sage pour l’humanité qui a reçu la connaissance et sait 
comment trouver la paix en soi de trouver cette paix et de ne pas accepter et vivre avec les 
conditions qui sont dans son corps physique. 

Il est difficile, je le sais, ma bien-aimée, de ne pas ressentir la douleur. Il est difficile de vivre 
avec la solitude. Il est difficile de vivre avec le désir, mais vous n’êtes pas seule et votre douleur 
peut être soulagée. Et vos besoins peuvent être satisfaits lorsque vous, en tant qu’enfants de Dieu, 
êtes prêts à accepter ses grands enseignements et à avoir une plus grande foi dans le Père qui vous 
a donné cette précieuse vie. L’homme est devenu si fort sur le plan terrestre qu’il sent aujourd’hui 
qu’il n’a pas besoin de Dieu. Au plus profond de sa conscience, l’homme a le sentiment qu’il est 
déterminé, qu’il a tout ce dont il a besoin, qu’il est instruit, qu’il sait qu’il est sage, qu’il abattra ceux 
qui se trouvent à ses côtés et qui l’empêchent d’atteindre le grand objectif qu’il s’est fixé sur ce plan 
terrestre. Oh, mes bien-aimés, si seulement l’humanité se rendait compte. 

Cette terre est une partie très importante de votre vie. Vous avez été mis sur ce plan terrestre 
pour que votre âme commence sa progression vers la source d’où elle vient. Et vous, mes bien-
aimés, suivez ce chemin une fois. Vous ne voyagez sur le plan terrestre qu’une seule fois. 
Maintenant, beaucoup d’entre vous blâment les conditions qui vous entourent, rendent les 
personnes qui vous entourent responsables des sentiments que vous éprouvez et des maladies dont 
vous souffrez. À juste titre, peut-être, mais cela aide-t-il la condition dans laquelle vous êtes, à se 
vautrer dans cette misère qui blâme tout le monde. Non, mes bien-aimés, ce n’est pas le cas. Cela 
vous fait souffrir dix fois plus. Il est de loin préférable que vous demandiez tranquillement à Dieu 
de vous fortifier. De lui demander de vous nourrir, de vous soutenir et d’être un vrai Père aimant 
que vous savez qu’Il présent, si vous l’invoquez. Et soudain, vous constaterez que même les 
terribles douleurs dans votre corps physique semblent plus légères. La peur a disparu. Vous avez 
peur de vivre, de marcher, de manger, de profiter de la vie. Vous êtes tellement occupés à craindre 
toutes ces réalités, mes bien-aimés, que vous oubliez de faire appel à la Source qui fait disparaître 
toute cette peur. Il est certain que votre corps physique souffrira de maux, il est certain que vous 
souffrirez de douleurs, il est certain que votre mental sera affligé parce que vous êtes des enfants 
de la terre et que vous avez oublié comment spirituellement vivre sur terre. 

Cela peut sembler assez dur venant de moi car je ne parle pas de cette façon habituellement. 
Mais je veux vous faire comprendre, mes chers, combien il est nécessaire pour vous d’abolir la 
peur. De savoir que même si vous vivez dans une petite pièce, même si votre nourriture n’est pas 
succulente, vous devez faire attention à ce que vous faites. Vous êtes tout aussi importants pour 
Dieu que ceux qui bénéficient de toutes ces réalités terrestres. En fait, vous êtes peut-être même 
plus important pour Dieu parce qu’à travers votre souffrance, vous avez cherché un moyen de 
vous sortir de vos problèmes et bien que vous ne vous rendiez peut-être pas compte que vous avez 
tranquillement grandi près de Dieu. Vous avez souvent dit : « Oh, Dieu, aide-moi, enlève-moi cette 
douleur, aide-moi à me sentir bien et entier à nouveau ». Et dans vos désirs et dans votre misère, 



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

105  

vous avez appelé Dieu et Dieu a entendu cette prière et il vous a béni. Mais beaucoup d’entre vous 
sont tellement plongés dans leur misère que vous ne sentez pas que Dieu peut vous aider, mais Il 
le peut, mes bien-aimés. 

Nous ne disons pas que l’humanité ne devrait pas bénéficier de toutes les richesses de la 
terre, certainement l’humanité devrait pouvoir bénéficier de toutes les richesses de la terre. Mais ce 
ne sont pas les richesses qui apportent le vrai bonheur. Ce ne sont pas les richesses qui garantissent 
la continuité de la vie lorsque vous quittez votre corps terrestre. Ce sont les richesses qui éloignent 
l’homme de Dieu. Ce sont les richesses qui assurent à l’homme une si bonne éducation, un si bon 
apprentissage qu’il se sent plus grand que le Père qui lui a donné cette précieuse vie. 

Vous, mes bien-aimés, vous êtes aujourd’hui sur terre très préoccupés par les conditions 
chaotiques qui règnent tout autour de vous. Partout où vous regardez, partout où vous allez, il n’y 
a pas de paix, il n’y a pas de bonheur, il n’y a pas de tranquillité. Mais je vous dirais, mes bien-aimés, 
qu’au-dessus de ce plan terrestre, dans de nombreux centres, il y a de la Lumière qui émane. Pas 
beaucoup, mais il y a de la Lumière et cela nous encourage énormément sur le plan spirituel. Et 
lentement, l’homme commence à réaliser qu’il y a quelque chose de bien plus grand que lui-même. 
Que les royaumes qu’il construit dans son petit monde sont uniquement créés par l’homme et non 
pas forts et grands. Mais il y a la Lumière. 

Il y a ceux qui cherchent. Il y a ceux qui sont des instruments pour apporter la Vérité. Et 
nous gardons ces précieuses âmes, elles vivent jusqu’à de grands âges, elles peuvent être très 
épuisées dans leur forme physique mais elles peuvent être très puissantes et très fortes à l’intérieur, 
avec la force de Dieu en elles. Et il en est ainsi lorsque vous atteignez l’esprit. Vous qui avez cherché 
à être un véritable enfant de Dieu. Vous ne dormez pas et n’attendez pas, vous ne restez pas près 
de la terre, oh oui, vos proches vous gardent plus ou moins près de la terre à travers leur souffrance. 
Mais vous avez la capacité de continuer. Et bientôt, vous avez un grand désir de continuer. Vous 
n’êtes plus confiné dans votre forme physique. Vous êtes libre et rien n’est caché. Vous ne pouvez 
plus cacher en vous ce qui est réellement vous. 

Le Père, Dieu, qui nous a donné cette vie précieuse, voit et sait tout. Il n’y a pas de secret 
pour Dieu. Et nous ne voulons pas garder un secret de Dieu. Nous voulons être comme Dieu le 
souhaite : heureux et libre, rempli d’une grande force spirituelle. Aujourd’hui, comme je l’ai dit, il y 
a de nombreux endroits sur le plan terrestre où la Lumière commence à se manifester. L’homme 
est arrivé au stade de son existence où il pourrait être complètement détruit de ce plan terrestre. 
Vous, alors que je vous parle, pensez à l’énergie atomique. Je ne parle pas de cela. Elle existe aussi. 
Mais lentement, partout sur le plan terrestre, l’homme détruit tout ce que Dieu a mis là pour ses 
besoins particuliers. Il y a des choses bien plus importantes dont l’homme pourrait être angoissé et 
préoccupé. Mais remerciez Dieu pour ceux qui répandent de petits faisceaux de lumière. Il va y 
avoir une poussée et un essor des réalités spirituelles de la vie sur ce plan terrestre. Au lieu de mettre 
des centaines d’années à se construire comme l’homme a mis des centaines d’années à se détruire, 
une révélation sera apportée à l’humanité et tout se tourneront vers le spirituel. Et ce plan terrestre 
vivra à nouveau en harmonie. 

Maintenant, vous pourriez penser que je suis dur sur votre plan terrestre. Je tiens à vous 
dire, mes bien-aimés, qu’il y a de nombreuses sphères de vie dans le grand univers qui ont des 
problèmes similaires. L’homme est devenu si puissant en lui-même. L’homme est devenu si égoïste 
en lui-même et si fort avec l’apprentissage livresque qu’il a affaibli ses forces spirituelles. Mais il y 
a encore ceux qui sont parmi vous et parmi ces autres plans de vie, ceux qui souhaitent acquérir 
des connaissances spirituelles. Il n’y a pas un seul problème en chacun d’entre vous (et je vous parle 
aussi bien de l’esprit que de la terre) ; il n’y a pas un seul problème auquel l’un d’entre vous doit 
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faire face aujourd’hui et qui ne peut être résolu si vous laissez Dieu le résoudre. Mais 
malheureusement, beaucoup d’entre vous pensent que Dieu ne peut pas le faire pour eux. Vous 
vivez donc dans la peur : « Je dois le faire, je dois assurer mon propre salut et celui de mon 
entourage ». Mais mes bien-aimés, ce n’est pas la voie à suivre. Vous, en tant qu’enfants, vous devez 
naître de nouveau, vous avez entendu le dicton de la Bible : « Vous devez être comme des petits 
enfants, vous devez naître de nouveau. « Par ce passage, mes bien-aimés, les merveilleux 
enseignants vous apportent un message de Dieu, vous disant que vous devez sortir de votre 
conscience toutes les réalités qui vous ont détruits. Vous devez ne faire qu’un avec Dieu. Et vous 
ne pourrez ne faire qu’un avec Dieu lorsque vous serez prêts à renaître, à repousser toutes vos 
peurs, tous vos désirs, à repousser l’égoïsme, à repousser la cupidité de l’humanité, à repousser la 
haine et la peur, la peur par-dessus tout parce que l’homme déteste parce qu’il a peur. L’homme 
n’a pas besoin d’avoir ces émotions destructrices s’il n’a pas peur. C’est pourquoi le passage de 
votre Bible dit que vous devez naître de nouveau. Vous devez vous purifier de toutes ces pensées. 
Si des réalités de votre vie quotidienne ou quelqu’un dans votre vie quotidienne vous cause du 
stress, au lieu de ressentir de l’animosité envers cette condition, priez pour cela et en priant, sachez 
que Dieu écoute et répond. Soyez fort et sachez qu’Il prendra soin de ces besoins. 

Oh, c’est dur, je sais, pour l’homme de la terre. L’homme de la terre aujourd’hui a tant de 
choses qui le dépriment mais il a une source de force, il a une source de lumière et bénéficier de 
l’aide s’il la prend. Et donc nous qui venons enseigner devons venir et faire pression sur vous pour 
que vous trouviez cette paix intérieure. La paix que seul l’Amour de Dieu dans l’âme de l’homme 
peut apporter. C’est ce que le grand maître, le Maître, a démontré et par l’ignorance de l’homme, 
par l’avidité de l’homme, par la grande puissance de l’homme, une merveilleuse source de 
connaissance a été retirée de la terre. Mais Dieu était si fort qu’il a démontré, après que Jésus ait été 
mis sur la croix et anéanti, qu’il a démontré à l’humanité qu’une âme ressuscite et vit après la mort. 
Personne ne peut le nier. Personne. Nous devons donc nous arrêter et penser à ces réalités, mes 
amis, nous devons réaliser que nous sommes de petits enfants. Nous devons être plus doux, nous 
devons être plus gentils et nous ne pouvons être ces qualités que lorsque nous sommes bénis par 
l’essence de Dieu. 

Soudain, alors que nous recevons dans notre âme cette grande essence, il y a une prise de 
conscience, une compréhension qu’aucun livre ne peut vous apporter. C’est le plus grand 
enseignant qui soit. Il vous donne la plus grande force. Soudain, toutes les réalités qui vous 
entourent et qui vous ont causé du stress disparaissent. Vous vous élevez au-dessus de ces 
conditions. Vous pouvez vivre dans une pièce négligée, et dans des conditions que vous ne pouvez 
pas résoudre, vous ne pouvez peut-être pas rendre cette pièce attrayante, mais lorsque vous recevez 
de Dieu, soudain il y a une lumière dans cette pièce et tous les coins sombres et miteux 
disparaissent, et il y a la paix et le bonheur. Et par-dessus tout, il y a un renouveau spirituel en vous. 
Alors pensez à ces mots, mes bien-aimés. 

Je sais que le message d’aujourd’hui est différent, mais je voulais venir vous parler de cette 
façon. Et à vous tous ici présents, qui que vous soyez, que vous soyez de l’esprit ou de la terre, 
lorsque vous vous asseyez pour trouver le calme, si vous m’invoquez, je vous servirai Et vous savez 
que cet instrument que j’utilise aujourd’hui, m’appelle Lumière et je lui en suis reconnaissant car 
elle a vu la grande Lumière autour de moi. Je n’avais pas réalisé que j’avais ce pouvoir. Mais je vous 
servirai bien. Je suis un enseignant universel et je veux vous dire que dans ce grand univers, il y a 
de nombreuses planètes de vie dont l’humanité n’a pas encore connaissance. Et l’humanité n’a 
aucune conception, quelle qu’elle soit, de la taille de ce grand univers. Imaginez, mes chers amis, 
que l’homme se développe spirituellement, qu’il devienne plus semblable à Dieu et qu’il soit libéré 
de sa forme physique, alors l’homme est libre de voyager dans ce grand univers. Il y a beaucoup à 
faire pour vous. Mais ce qui est ici aujourd’hui est important aussi, pour vous. Vous, un être cher 
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important de Dieu qui a reçu la confiance sacrée de trouver le bonheur, la paix et la compréhension, 
non seulement pour vous-même mais aussi pour tous ceux avec qui vous entrez en contact. 

Je vais maintenant quitter R*. Et je vais demander à Dieu de bénir chacun d’entre vous ici, 
afin que lorsque vous quitterez cet endroit, vous ressentiez la grande paix et le bonheur que je 
ressens en étant ici avec vous. Que Dieu vous bénisse tous avec une grande abondance. Je vous 
demande, mes bien-aimés, de sentir, lorsque vous venez à ces réunions, que vous entrez dans un 
sanctuaire qui est béni par Dieu et de sentir, en franchissant ses portes, que vous avez été renouvelés 
par l’Esprit Saint et que vous avez un plus grand but à atteindre dans les jours à venir. Que ce soit 
toujours votre but, mes bien-aimés. Je vous souhaite un bel après-midi. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 55 - ESPRIT : FRANCOIS FENELON 

Instruction pour les débutants 

 

Nous sommes un groupe réuni ici avec des idées et des pensées différentes et vous devrez 

tous décider ce que vous voulez de la vie. Nous ne sommes pas ici pour jouer à des jeux. Notre 

temps est précieux et il y a beaucoup de choses que nous pouvons faire. Nous sommes ici dans un 

but précis. Si vous cherchez à communiquer avec des esprits inférieurs, cherchez ailleurs, car il 

existe de nombreux médiums et de nombreux endroits où vous pouvez aller pour vous divertir, 

mais ne nous faites pas perdre notre temps et ne vous faites pas perdre le vôtre, car nous ne perdons 

pas notre temps à venir ici pour vous divertir. Si vous souhaitez faire l'effort, nous sommes prêts à 

vous aider de toutes les manières possibles et il n'y aura aucune limite dans le temps et l'effort 

consacrés en votre nom. Vous aurez quelqu'un avec vous à tout moment pour vous protéger, vous 

guider et vous renforcer, si vous recherchez des dons spirituels et le développement de votre propre 

âme. Si ce n'est pas le cas, veuillez ne pas vous asseoir dans ce groupe car vous ne faites rien d'autre 

qu'entraver les progrès de ceux qui sont désireux de faire des efforts. 

Ceux d'entre vous qui souhaitent faire l'effort, je veux répéter ce que vous savez déjà, la 

nécessité d'avoir plus de l'esprit du Christ dans vos âmes. Il est nécessaire que vous l'ayez pour que 

le travail progresse et cela exige un effort de votre part. Vous devez prier, vous devez passer du 

temps en méditation, vous devez désirer que l'Amour Divin entre en vous. Vous devez le faire, et 

personne ne peut le faire pour vous. Nous pouvons vous aider, mais vous devez le faire. Je veux 

que vous soyez conscients de cela. Je veux que vous réalisiez que nous ne sommes pas assis pour 

nous amuser. Nous ne sommes pas ici pour vous amuser ou pour nous amuser nous-mêmes. Il y 

a beaucoup plus de travail à faire et les travailleurs sont peu nombreux. Mais choisissez qui vous 

voulez servir et ce que vous voulez, faites le choix. 

Francois 
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“ Demandez et l'on vous donnera 

Frappez et l'on vous ouvrira 

 

Et quiconque demande, reçoit  

Et qui cherche, trouve” 
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MESSAGE 56 - ESPRIT : SAMUEL 

Désirer en vous de servir Dieu 

 

Mes chers amis, je viens à nouveau vous parler. Je sais que sont assis ici des chercheurs 

sincères de la vérité. C'est pour vous que je viens, car c'est mon désir de vous aider et de vous 

enseigner. Je vous ai déjà parlé auparavant. Si seulement vous pouviez voir l'importance dans vos 

vies d'obtenir l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes. Si je pouvais vous faire prendre conscience 

de cette grande chose importante en vous, vous vous rendriez un si grand service. Je ne vous 

demande pas de passer de longues heures de temps en méditation. Souvent, pendant un bref 

instant, pendant une courte période de temps au travail, au jeu, si vous avez cette communion avec 

Dieu notre Père, cette communion étroite. Une fois que vous avez reçu juste une fois un goût et 

un toucher du Père dans votre âme, vous n'oublierez plus jamais cela et votre âme aspirera toujours 

à plus de cet Amour. Pour ceux d'entre vous qui n'ont pas encore reçu l'Amour Divin de Dieu, il 

est difficile pour vous de comprendre ce que J'essaie de vous transmettre. Car, tant que vous n'avez 

pas reçu, il m'est presque impossible de vous transmettre l'Amour qui viendra à vous. Mais, chers 

amis, combien vaut la peine de chercher cette expiation avec Dieu. Voyez-vous, tant que vous 

n'avez pas dans vos âmes cet Amour de Dieu, vous ne pouvez voir les choses que de façon 

matérielle et il vous est impossible de comprendre réellement ce que je dis - parce que tant que 

vous n'avez pas reçu cet Amour Divin de Dieu dans vos âmes, vous ne pouvez pas savoir et les 

mots que je vous dis sont des mots sans signification. 

Mais cela peut être différent, mes enfants. Demandez à Dieu ce grand cadeau, cherchez 

l'Amour Divin de Dieu et désirez en vous-mêmes servir Dieu. Dans votre vie quotidienne, faites 

l'effort, dans vos pensées quotidiennes, montrez que vous êtes sincères dans vos efforts. Si vous 

faites cela, vous recevrez une grande aide de notre part en esprit. Car notre but est d'éclairer ceux 

qui se trouvent sur le plan terrestre et dans le monde des esprits. Vous désirez cette connaissance 

et recherchez ces vérités. Nous vous aiderons dans vos efforts pour garder vos pensées. Dans les 

conditions dans lesquelles vous vous trouvez au travail et dans les loisirs et dans ces 

environnements impurs avec lesquels je sais que vous êtes tous en contact, nous vous aiderons et 

vous guiderons. Lorsque vous commettez une erreur, ne vous condamnez pas, reconnaissez que 

vous avez échoué à ce moment précis, mais ne dites pas : "J'ai échoué. Je ne suis pas digne", car 

vous êtes dignes, et chacun échoue. Mais dites-vous plutôt : "Je vais réessayer. Je vais essayer plus 

fort. Je ferai l'effort. Je vais persévérer." 

Lorsque vous avez des pensées constructives, alors nous pouvons venir et nous pouvons 

vous aider. Lorsque vous avez des pensées négatives et destructrices, nous ne pouvons pas franchir 

les barrières que vous avez vous-mêmes dressées. Vous vous coupez ainsi de l'aide que nous 

désirons tant vous apporter. Alors, s'il vous plaît, ne vous attardez pas sur vos échecs, mais gardez 

plutôt vos pensées élevées vers vos succès et pensez à ces choses et pensez, "Je serai aidé. Dieu 

m'aidera, et il y a d'innombrables anges pour m'aider, qui n'attendent qu'une chose : que je désire 

leur présence, pour qu'ils viennent"... et il y en a, car nous sommes désireux de vous aider pour que 

vos vies passent du malheur et du mécontentement au bonheur. Rappelez-vous ce que Jésus a dit 

: "Je suis venu vous donner la vie et vous donner la vie en abondance". Jésus n'est pas venu pour 

vous priver de quoi que ce soit. Jésus est venu vous enseigner la plénitude de la vie et le véritable 

sens de la vie. Le vrai bonheur, la vraie paix, et la vérité, mes amis, vous rendront libres. Vous 
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n'aurez plus peur. Vous ne serez plus en esclavage. Vous ne vous soucierez plus de ce que les gens 

pensent. Cela ne vous concernera plus ce que les gens disent ou ce qu'ils font, car ils ne peuvent 

pas vous toucher. Vous aurez vos anges amis, mais vous aurez aussi cette communion étroite avec 

Dieu, le Père, et l'expiation que Jésus a enseignée. Vous aurez cela et vous saurez que vous l'avez. 

Car vos âmes seront conscientes et vous serez conscients et le changement dans vos vies sera 

perceptible par tous ceux avec qui vous entrerez en contact. Vous deviendrez des personnes 

différentes parce que vous serez guidés par Dieu. Vous ne serez plus guidés par ce que les autres 

disent et ce que les autres font. Est-ce que vous me comprenez ? 

Que Dieu vous bénisse, chacun de vous, qui êtes assis ici ce soir, car l'Amour de Dieu vous 

enveloppe et Son Esprit vous guide et que l'Amour Divin de Dieu coule dans chaque âme qui est 

assise ici ce soir et que chacun de vous fasse cet effort qui vous attire et qui attire les autres vers le 

Père et pensez aux choses qui seraient accomplies par vous qui êtes assis dans cette pièce ce soir. 

Les effets pourraient s'étendre sur des centaines d'années et plus. Le changement pourrait être sans 

fin. Vous voyez, Dieu utilise des personnes individuelles. Dieu vous utilise et il peut utiliser chacun 

d'entre vous. Ne dites jamais : "Je ne suis qu'une personne, que puis-je faire ?". Mais dites plutôt : 

"Je suis un enfant de Dieu... Je tire mon pouvoir de la Source. Je tire mon pouvoir de Dieu. Je tire 

mon amour de Dieu et avec Dieu tout est possible et il n'y a pas de limite à ce que je peux faire si 

ce n'est la limite que je me fixe." Alors, ne vous imposez aucune limite. Obtenez l'Amour de Dieu 

en grande abondance et laissez cet Amour et cette puissance s'enraciner et grandir dans votre âme. 

Vous qui avez des petits enfants... vous avez l'occasion de planter dans l'esprit de ces petites 

âmes de grandes choses. Faites connaître à vos enfants leur vraie valeur. Apprenez-leur qu'ils sont 

les enfants de Dieu et permettez-leur de vivre à la hauteur de ce que Dieu voudrait qu'ils fassent et 

ils deviendront de vrais hommes et de vraies femmes. Car le pouvoir qui est en eux dépasse la 

conception de l'humanité matérielle, car ils seront dans le monde mais pas du monde, car ils seront 

comme Dieu et vous-mêmes pouvez être comme Dieu et transformer votre monde. Ne vous 

imposez aucune limite, cherchez Dieu et cherchez le meilleur pour vous-mêmes. Choisissez le 

meilleur pour vos enfants. Réfléchissez avant de parler. Que vos pensées soient constructives. Que 

vos paroles soient constructives. Bonne nuit. 
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MESSAGE 57 - ESPRIT : KEEA 

Le contrôle de l'instrument 

 

C'est merveilleux d'être ici ce soir, mes amis, et il est si important d'être harmonieux et de 

s'aimer les uns les autres, mes amis, et c'est seulement votre désir d'un grand amour et d'un grand 

bonheur qui permet à notre merveilleux Maître de conter avec nous ce soir, et alors que je me tiens 

à la place où Jésus s'est tenu, je me sens si humble. Nous devons donc continuer et continuer à 

nous efforcer, à rechercher plus de connaissances, plus de compréhension et de sagesse, et plus 

d'Essence Divine d'Amour dans nos âmes comme notre Maître nous l'a enseigné il y a de 

nombreuses années et nous l'enseigne aujourd'hui. Nous devons prendre le temps de prier. Nous 

pouvons le faire où que nous soyons, que ce soit dans le corps terrestre ou dans l'esprit, et lorsque 

nous venons en groupe, comme nous l'avons fait ce soir, et que vous êtes venus en groupe d'amis, 

alors la force qui se dégage de la prière est si forte et la réponse est tout aussi forte. 

Que la paix et le bonheur soient avec vous, mes amis. Bonne nuit. 
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MESSAGE 58 - L'ESPRIT : LA REINE VICTORIA (Reine d'Angleterre) 

Parle de la loyauté 

 

Bonsoir mes amis, je suis Victori²a. 

Je suis si heureuse d'avoir l'occasion de vous parler de la nécessité de la loyauté. Vous avez 

écouté tant de leçons provenant de sources supérieures et maintenant je vous ramène aux 

conditions de la Terre et je vous parle de l'Esprit, ayant maintenant une plus grande compréhension 

des vraies lois, des lois bien plus grandes que l'homme ne pourra jamais faire. Mais une loi qui nous 

a été imposée depuis que nous avons connu la vie sur Terre est la loyauté et je veux vous dire, mes 

amis, combien il est important pour vous d'être loyaux envers vous-mêmes. Tant de gens sont 

loyaux envers les groupes, envers leur pays et envers leurs proches, mais ils ne sont pas loyaux 

envers eux-mêmes et c'est triste. Chacun d'entre vous ici a la capacité de puiser en lui, de s'analyser 

et de nettoyer de lui toutes les fautes et les conditions qui sont injustes pour lui et nous devons le 

faire si nous voulons être loyaux envers nous-mêmes. Nous ne pouvons pas nous rapprocher de 

notre Créateur tant que nous n'avons pas fait cela. La loyauté est un mot merveilleux. Être loyal. 

Nous commençons par être loyaux envers nous-mêmes et envers notre Dieu, puis nous 

étendons cette loyauté à nos proches et à nos amis et, avec le temps, ils répandront eux aussi cette 

loyauté. Ces dernières années, de nombreux changements ont eu lieu sur Terre. Des pays sont 

tombés, ceux qui étaient faibles sont maintenant forts et ceux qui étaient forts ne le sont plus. Il y 

a donc toujours un déséquilibre dans le monde et la loyauté est la chose qui n'est plus connue. 

Donc, maintenant l'homme doit tout reconstruire et la seule façon dont vous, mes amis, pouvez 

aider est d'être loyal, loyal envers Dieu et envers vous-mêmes et envers ceux qui travaillent avec 

vous. 

Il faut parfois de la force pour être loyal, mais l'homme peut être renouvelé et renforcé par 

l'Amour de Dieu, alors si vous vous trouvez faibles, renouvelez-vous, vous savez comment faire. 

Dans les années à venir, il y aura de nombreux tests sur la capacité de l'homme à faire face aux 

situations. Il y aura encore de nombreux changements et de nombreux chagrins d'amour, mais vous 

qui avez consacré votre vie à aider les autres, vous devez rester fidèles les uns aux autres et diffuser 

cette connaissance qui est la seule façon pour l'homme de connaître la paix et pour tous les pays 

de vivre heureux. Lorsque je vivais sur Terre, beaucoup se moquaient de ma recherche et des lois 

de la communication. Beaucoup auraient voulu me détruire et j'ai donc été obligé de garder ma 

recherche pour moi. Mais je vous dis maintenant que beaucoup des merveilleuses lois et des 

changements qui ont été institués dans mon pays alors que j'étais assis sur le trône m'ont été donnés 

par ceux qui étaient en Esprit. 

Donc, si le merveilleux empire a bénéficié de l'Esprit grâce au peu de connaissances que 

j'avais, pensez simplement à la façon dont vous pouvez aider votre pays à en bénéficier grâce aux 

grandes connaissances que vous avez, mes amis. Travaillez pour Dieu. Soyez loyaux envers vous-

mêmes et envers vos compagnons de travail et travaillez pour le bien de toute l'humanité, quel que 

soit le pays, la race, d'où elle vient. Faites de votre Terre une seule famille pour Dieu et merci de 

m'avoir permis de venir.  
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MESSAGE 59 - ESPRIT : ERNESTINE SCHUMANN-HEINK (Chanteuse d'Opéra) 

Tout viendra à vous lorsque vous attirerez l'Amour Divin de Dieu 

dans vos âmes 

 

Jusqu'à ce que nous ayons pris la vie pas à pas, comme le symbolise ce magnifique hymne 

: "Un pas suffit pour moi, de Lead Kindly Light", l'hymne préféré de Gandhi. Être prêt à chercher 

tranquillement, fidèlement. Prendre du temps chaque jour pour méditer et prier, pour se rapprocher 

de Dieu, c'est vraiment faire un pas après l'autre. 

Je suis si heureuse d'ouvrir cette merveilleuse réunion, Je suis Schuman Heink. Je souhaite 

ardemment et je prie pour vous et avec vous que ce merveilleux don de la Voix Directe soit ouvert 

pour vous. C'est quelque chose dont je ne peux vous dire combien cela signifie pour moi seul et 

pour beaucoup d'autres, car lorsque nous pourrons venir vous parler sans utiliser d'autre voix, en 

étant capables une fois de plus d'exprimer en tonalité les pensées qui sont dans nos esprits et nos 

âmes, l'homme commencera sûrement à réaliser qu'il y a quelque chose de bien plus grand que la 

vie terrestre. Nous venons à vous, comme nous le faisons de temps en temps, pour vous encourager 

et pour vous aider ; ce faisant, nous nous aidons nous-mêmes. Si, lorsque j'étais sur Terre, j'avais 

eu la connaissance que vous avez maintenant, la vraie connaissance et la foi que vous avez 

maintenant, les choses auraient pu être différentes pour moi lorsque je suis venu au monde de 

l'Esprit. J'avais une grande foi et que je savais qu'il y avait une force qui nous contrôlait tous, j'avais 

une grande foi en Dieu lorsque j'étais sur le plan terrestre. Je ne comprenais pas vraiment comment 

attirer l'Amour de Dieu à moi et maintenant je le sais et vous, mes amis, qui avez appris cette 

merveilleuse connaissance et avez reçu ce merveilleux cadeau, vous devez, chacun d'entre vous, 

prendre plus de temps pour vivre selon ces merveilleuses vérités. Vous devez faire de chaque heure 

d'éveil de votre journée une heure d'éveil pour Dieu. Cela semble être une entreprise énorme, mais 

vous découvrirez qu'en venant de notre côté de la vie, votre seul désir sera ce travail. C'est la seule 

façon pour votre âme de progresser et donc d'être en mesure de commencer la première étape sur 

le chemin de votre vie alors que vous êtes dans la forme physique est tellement merveilleux pour 

vous mes amis. Alors que je me tiens avec vous, je souhaite dire ce soir que de nombreux chanteurs 

et musiciens merveilleux se tiennent avec moi. Beaucoup ont une grande compréhension de la 

musique et c'est pourquoi ce soir vous avez eu une grande impression de chanter. C'est très 

merveilleux pour nous, car le son de la musique crée une condition si merveilleuse pour nous que 

nous pouvons venir à vous comme un seul homme et il n'y a rien de plus expressif que la belle 

musique. Alors que je me tiens ici avec vous, beaucoup de ceux que vous allez entendre jouer des 

instruments une fois de plus sont ici aussi. Il faut beaucoup de travail et d'efforts de votre part et 

de la nôtre pour amener ce merveilleux cadeau à la perfection et mes amis, à moins que ce cadeau 

ne soit parfait et utilisé pour le bien de Dieu et de toute l'humanité, nous devons attendre. Nous 

prions avec vous pour que nous puissions bientôt utiliser cette force merveilleuse qui se développe 

et, alors que je me tiens ici, je suis stupéfait de l'état dans lequel se trouve ce cercle. Si quelqu'un 

avait essayé de m'expliquer ce qui se fait dans des groupes comme celui-ci lorsque j'étais dans le 

corps de la Terre, je me serais moqué. Je n'avais aucune idée de la capacité de vous sur Terre et de 

nous en esprit lorsque le désir est à l'unisson. Mais la chose la plus importante mes amis est de 

trouver le bonheur et la paix et de vous rapprocher de votre Créateur. Tout viendra à vous lorsque 

vous attirerez l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes en assez grande abondance. Ce merveilleux 
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cadeau qui va vous être accordé, à vous et à beaucoup d'entre vous ici, n'est possible que par votre 

désir et l'amour qui est dans vos âmes. 

Il ne peut être donné à ceux qui ne comprennent pas, car il ne sera pas utilisé pour satisfaire 

ceux qui cherchent par curiosité, ceux qui ont des motifs égoïstes. Il doit être utilisé pour faire 

avancer l'œuvre de Dieu à travers vos semblables. 

Je suis tellement béni d'être autorisée à venir vous parler, mes amis. Mon plus grand désir 

est de vous aider de toutes les manières possibles, et mon plus grand désir est de voir tous les 

peuples de la Terre heureux et en paix les uns avec les autres. Il y aura alors le Ciel sur votre plan 

terrestre et l'Amour de Dieu dans l'âme des hommes et cela est la seule façon dont cette 

merveilleuse condition peut se réaliser. Que Dieu vous bénisse et qu'une grande paix soit avec vous, 

mes amis. 
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MESSAGE 60 - ESPRIT : KUANAHA-TERHAN-BEY 

(Acteur et producteur Américain d'origine Turque) 

Faites le travail de Dieu 

 

Je viens vous saluer et vous bénir mes amis. Cela fait de nombreuses années que je n'ai pas 

été sur le plan terrestre et je ne savais pas, jusqu'à tout récemment, que je pouvais venir sur Terre 

et parler aux Terriens à nouveau et maintenant c'est mon plus grand désir de venir vers vous et de 

vous aider. L'homme s'efforce par tous les moyens possibles de trouver la voie du bonheur, de la 

sécurité et de l'absence de peur, et pourtant, il ne cherche pas la voie qui lui permettrait d'obtenir 

tous ces merveilleux cadeaux. Nous devons donc venir et utiliser ceux que nous pouvons pour aller 

de l'avant et répandre ces vérités partout où nous le pouvons. 

Nous devons sortir et nous faire connaître. Nous devons mener une vie exemplaire pour 

que les autres veuillent savoir d'où nous tirons notre force et notre sagesse. C'est une façon d'attirer 

à nous ceux qui ne comprennent pas, ceux qui sont perdus et beaucoup de ceux qui sont dans les 

ténèbres. Il est agréable d'attirer autour de soi ceux que nous aimons côtoyer. C'est naturel, mais 

nous devons aller plus loin que cela, mes amis. Nous devons aller partout où nous le pouvons, que 

ce soit dans des conditions qui pourraient nous abattre ou nous angoisser. Cela n'a pas 

d'importance, Jésus ne s'est jamais arrêté, il a continué partout où le besoin s'en faisait sentir, 

partout où il pouvait parler à des oreilles attentives, et si vous pouvez trouver une seule personne 

qui trouve le chemin de la pleine vie alors, mes amis, votre mission n'est pas vaine. Peu importe 

que nous venions parler à des milliers de personnes, pourvu que nous trouvions une âme qui 

réponde. Cela vous donne parfois l'impression que vos effets ont été inutiles, mais il n'en est rien. 

Si vous pouvez trouver une seule âme qui a besoin d'aide, qui a besoin d'être éclairée, alors vous 

faites vraiment le travail de Dieu en attirant vers Dieu une âme qui a besoin d'aide. Tous les peuples 

de la Terre, au fil des années, en viendront à cela. Lentement, l'homme crée une telle condition sur 

le plan terrestre qu'il ne peut sortir du chaos qu'il a créé. 

Pensez-y, mes amis. Il n'y a pas de solution que l'esprit de l'homme puisse apporter à la 

Terre pour apporter le bonheur et la libération de la peur, et donc vous qui avez cette connaissance 

et qui êtes prêts à consacrer vos vies à cela, vous devez aller là où l'appel arrive, indépendamment 

de l'endroit ou des conditions, c'est important. N'ayez pas l'impression mes amis que nous ne 

serons pas à vos côtés, où que vous alliez il y aura une telle protection autour de vous, que rien ne 

pourra vous blesser et que vous serez un phare de lumière dans les ténèbres, nous vous le 

promettons. Si vous ne vous sentez pas capable de parler, n'hésitez pas à vous lever, je m'adresse à 

vous tous, levez-vous et commencez à prier et vous verrez que nous mettrons des mots dans votre 

bouche. 

C'est ce que nous voulons dire lorsque nous disons, devenez comme un petit enfant, 

humble. Libérez-vous, afin que nous puissions vous utiliser. Tant que vous vous préoccupez de 

votre état ou de l'impression que vous donnez, vous ne pouvez pas accomplir l'œuvre de Dieu. Il 

est nécessaire de se donner entièrement au service. 
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Je ne veux pas venir pour vous faire la leçon. Je veux venir vous dire combien cette 

condition est merveilleuse pour que nous puissions venir. De voir et de sentir l'amour qui est ici, 

toutes les âmes merveilleuses qui sont venues et qui éclairent ce groupe. L'illumination seule pénètre 

loin dans l'univers mes amis. Pendant que nous nous réunissons avec vous comme cela, il y a 

lentement un rassemblement de certains qui ont été dans l'obscurité pendant de nombreuses, 

nombreuses années. Lorsque l'on passe dans la vie supérieure, on ne devient pas sage et conscient, 

on arrive dans la vie supérieure dans le même état qu'on quitte la vie terrestre. Il est vrai que vous 

n'avez pas d'affections physiques pour vous retenir ou vous angoisser, mais beaucoup viennent et 

apportent leurs affections avec eux. Il est si important de vivre réellement avec la condition, mais 

vivre avec la condition avec l'amour divin dans votre âme est ce qui se rapproche le plus de la vie 

parfaite sur Terre pour l'homme. 

Ressentir et être renouvelé par cette merveilleuse Essence de Dieu vous met dans une 

condition si parfaite pour continuer que les conditions corporelles ne peuvent vous déranger. Il est 

vrai que vous allez vous détériorer sur le plan physique, c'est naturel et c'est la loi naturelle, mais à 

mesure que votre corps se détériore, votre âme doit grandir si vous voulez entrer dans une vie 

heureuse dans les sphères supérieures. 

Je vous dis donc, mes amis, que beaucoup d'entre nous vous attirent, parfois vous ne 

réalisez pas que nous sommes avec vous, mais nous désirons ardemment être en relation étroite 

avec vous, ceux avec qui nous souhaitons travailler et je me sens très chanceux et reconnaissant 

d'avoir été autorisé à m'attacher à ma chère âme sur Terre et je ferai tout ce qui est en mon pouvoir, 

mon ami, pour rendre votre vie terrestre heureuse et complète, de sorte que lorsque le moment 

viendra de nous rejoindre en Esprit, vous n'aurez aucun sentiment de changement, seulement un 

soulagement. Il est si important pour vous, mes amis, pour trouver la paix et le bonheur sur Terre, 

d'être sincère et fidèle, d'être authentique dans tout ce que vous faites. C'est vivre la vie sur Terre 

que Dieu veut que vous viviez et prendre du temps chaque jour pour communier avec Dieu est la 

seule façon de vous renforcer pour surmonter toutes les conditions qui ne sont pas dignes de vous. 

Ainsi, je vous dis, mes amis, que Dieu vous bénisse et que votre plus grand désir soit 

toujours d'atteindre la perfection dans la vie sur cette sphère de vie et dans les sphères à venir. Que 

l'Amour Divin de Dieu trouve un canal clair dans vos âmes et que vous puissiez attirer cet Amour 

Divin à vous en si grande abondance que le rayonnement qui émane de vous attirera à vous tous 

ceux qui recherchent la paix et la sagesse. 

Bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 61 - ESPRIT : JESUS 

De grandes choses vous attendent 

 

Je viens. Notre Père est venu en présence de nous tous en cette heure. C'est très, très sacré 

en ce moment. Je prie pour chacun d'entre vous et je prie pour que chacun d'entre vous nous fasse 

confiance. Ne prononcez jamais un mot méchant dans ce petit temple. Aussi humble que puisse 

être un temple ou un lieu de rencontre, c'est la volonté de notre Père que nous nous unissions dans 

l'amour et l'harmonie comme nous l'avons fait ce soir. C'est merveilleux, glorieux, d'être rempli de 

Son Amour. 

Mon âme est magnifiée par l'Amour de notre Père, et si mes paroles pouvaient seulement 

atteindre votre âme, afin que vous sachiez à quel point j'aime chacun d'entre vous, vous ne 

penseriez ni ne diriez jamais un mot méchant envers aucun de vos semblables. Priez pour eux, pour 

ceux qui vous méprisent, vous haïssent ou ont un quelconque mauvais sentiment à votre égard et 

vous verrez qu'ils seront tous impatients de vous revoir. Les grandes œuvres que l'on sait que j'ai 

accomplies lorsque j'étais sur la Terre sont peu nombreuses. Beaucoup ont été exagérées dans la 

Bible. Beaucoup de celles que vous lisez dans la Bible, je ne les ai jamais faites. J'en ai fait beaucoup 

qui ne sont pas rapportées dans la Bible. Mais je vous dis ce soir que chacun de vous peut accomplir 

de grandes œuvres s'il croit et a foi dans la puissance de notre Père. Oh, chers enfants, renforcez 

votre foi. 

On vous a enseigné et demandé, presque supplié à plusieurs reprises de ne pas être gloutons. 

Je vous dis qu'en ce moment, votre corps physique a besoin d'une nourriture saine et raisonnable, 

mais s'il vous plaît, ne soyez pas gloutons. Je ne veux pas qu'un jour vienne où quelqu'un se mette 

au régime ou fasse un festin vorace, car il y a de grands jours et des saisons de fête où l'on peut 

bien faire un festin avec sa famille pour une occasion. Mais ne refusez pas à votre corps la nourriture 

dont il a besoin. Donnez-lui une nourriture saine, forte et raisonnable. 

J'ai été en votre présence lorsque vous avez parlé de certains régimes, je n'aime pas cela. 

Principalement parce que notre Père a mis la graine dans la terre et qu'elle a poussé pour devenir 

un buisson, un arbre, un grain, elle a poussé pour devenir quelque chose. Nourrir son corps, c'est 

faire du bien. De la terre qui vient de la puissance de Dieu et qui a été nourrie par le soleil et la 

pluie, sort le grain, le blé qui donne la farine et qui donne la force. La pomme de terre pousse dans 

votre sol, les légumes, les animaux de la terre qui courent à l'état sauvage ont donné leur croissance 

et ont donné leur croissance pour une raison, pas seulement pour être abattus pour le sport de la 

chasse. Je ne vous refuse pas la viande, je ne pense pas que vous ne devriez pas en manger. J'entends 

des gens dire que, parce qu'il y a du sang dedans, vous ne devriez pas en manger. Je ne souhaite pas 

dire que vous ne devriez jamais manger de viande. Je ne souhaite simplement pas que vous soyez 

gloutons et que vous en mangiez trop. Pas trop de quoi que ce soit. Je n'ai pas besoin de m'étendre 

sur le sujet car vous êtes tous des adultes, vous avez un bon raisonnement. Vous êtes intelligents. 

Vous êtes mes amis terriens les plus chers. 

Je suis heureux de vous saluer ce soir parce que de grandes choses vous attendent et je serai 

très heureux de faire connaître ma présence à de nombreuses personnes, non pas par le biais d'un 

instrument quelconque, mais par la puissance que nous allons développer ensemble. Notre Père 
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vous bénira avec le plus grand et inestimable cadeau que tous, même dans un grand groupe, même 

un enfant pourra entendre ma voix. Cela viendra, mais tout ce qui vaut la peine d'être acquis vaut 

la peine de travailler pour l'obtenir. Je me suis privé des plaisirs terrestres et de beaucoup de choses 

pour obtenir les pouvoirs de mon Père afin de pouvoir administrer les autres de la manière dont je 

l'ai fait. 

Je vous dirai honnêtement ce soir, et j'utilise le mot honnêtement uniquement pour le 

rendre plus catégorique, que lorsque vous préparez vos corps pour une séance ou pour tout 

phénomène physique, il est sage de rester, si vous le pouvez, toute la journée sur des liquides. Vous 

voyez, nous devons prélever une grande quantité de produits chimiques de votre corps. Chacun de 

vous, seul, peut se développer aussi vite et aussi bien que dans un groupe. 

Il y a beaucoup de médiums merveilleux en Angleterre et il y a de merveilleux médiums ici 

dans votre pays qui ne sont pas connus, certains d'entre eux sont des citoyens très humbles qui 

cherchent car ils savent que leurs jours sur Terre sont presque terminés. Ils savent que lorsqu'ils 

feront la transition, ils voudront être accueillis par des anges amis et ils le sont. Ainsi, je voudrais 

vous dire brièvement : "Cherchez d'abord le Royaume des Cieux et tout le reste vous sera donné 

par surcroît". 

Sans oublier à aucun moment les commandements que j'ai donnés. Je sais que chacun 

d'entre vous a fait d'énormes progrès dans la croissance de son âme. Moi, votre Maître béni, je suis 

heureux en effet de vous le révéler ce soir comme un fait. Je vous bénis, je vous aime et je vous 

aiderai. S'il vous plaît, renforcez votre foi dans le pouvoir de notre Père et je ferai tout ce que je 

peux pour vous aider. 

Que Dieu vous bénisse jusqu'à ce que nous ayons le privilège de nous retrouver. Bonne 

nuit.  
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MESSAGE 62 – ESPRIT : AUGUSTIN 

Vous connaissez les vôtres 

(A travers une trompette) 

 

Bonjour mes enfants. 

Cela me fait du bien au cœur de vous voir, les petits, venir devant le trône du Très-Haut. 

Dans vos études et dans vos philosophies, mes amis, n'écoutez pas la voix de l'erreur ou la voix de 

la dispute. Vous trouverez même dans ce travail, votre propre travail privé, vous trouverez 

beaucoup de personnes qui sont spirituelles mais qui ne sont pas de la même pensée que vous. La 

pensée négative, le mal dans le monde essaient de détruire le bien en toutes choses. L'une des 

méthodes du mal pour détruire le bien, c'est de promouvoir les disputes. Vous découvrirez qu'à 

mesure que vous progressez spirituellement, on parlera de vous, on vous critiquera et on vous 

calomniera. Mais n'y prêtez pas attention. Ils ont crucifié notre Seigneur. Mais cela n'a pas 

d'importance. Il faut aller de l'avant, en restant fidèle à ce que vous dicte votre propre âme et votre 

propre conscience. Ce qui est écrit dans les livres, les différents auteurs, les différentes philosophies, 

ce sont tous des chemins vers le sommet, mais ce n'est peut-être pas le chemin pour vous, alors ne 

prêtez pas attention à ce que les autres peuvent dire ou penser de vos études. Continuez. 

Ne tenez pas compte des paroles de l'ignorance mais écoutez les paroles de Dieu. Les 

bénédictions spirituelles sont sur vous et le progrès spirituel est la seule chose que vous pouvez 

atteindre. Sachez que l'esprit de progression de l'âme imprègne votre être même et votre conscience 

même. Sachez que l'esprit de l'amour de l'âme vous entoure et que l'esprit de l'Amour Divin vous 

entoure. Tendez la main et acceptez ; tenez-vous fermement à la porte de la pensée et ne permettez 

qu'aux pensées de bonté d'y entrer, car vous êtes le gardien de la porte des pensées et de la porte 

de votre âme et seules les pensées que vous laissez entrer peuvent entrer et rester. Votre esprit et 

votre mentalité sont votre maison et lorsque vous permettez au mal d'y entrer, il est difficile de le 

faire sortir. Si un cambrioleur frappait à votre porte, vous ne le laisseriez pas entrer, vous n'ouvririez 

même pas la porte pour voir ce qu'il veut de peur qu'il n'entre. Il en va de même avec les pensées 

négatives lorsqu'elles frappent à la porte de vos pensées, bien sûr vous ne les laissez pas entrer. 

Mais n'ouvrez même pas la porte pour voir ce qu'elle veut, de peur qu'elle ne se glisse à l'intérieur. 

Vous savez que lorsque l'erreur frappe à vos pensées, cela ne signifie que la destruction, cela ne 

peut signifier que des peines de cœur et des difficultés. Vous avez le pouvoir de discernement mes 

enfants, pour discerner spirituellement et mentalement la quantité et la qualité de la pensée qui vous 

est présentée. Poursuivez votre travail, le monde a grand besoin de vous. Le monde a grand besoin 

de milliers de personnes comme vous. Car le temps est venu où toute l'humanité doit enfin se 

tourner vers la grande Source Divine. L'humanité a trop longtemps eu ses propres faux dieux, ses 

propres faux plaisirs et tentations. Sachez que le simple amour du Christ doit imprégner le monde, 

doit l'encercler et l'amener à obéir aux lois de Dieu. L'homme a tourné le dos à Dieu pour ses 

propres faux plaisirs et il pense parfois qu'il est heureux. Ce bonheur n'est qu'une illusion. Ce n'est 

que de l'automédication et l'homme doit inévitablement tomber. Mais l'homme, comme le 

tournesol, tourne son visage vers le soleil et suit Dieu et suit les enseignements même si avec son 

esprit, son faible esprit mortel fini peut sembler suivre les enseignements de Dieu et découvrir qu'il 
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n'y a aucun plaisir impliqué. Les plaisirs impliqués ne sont pas ceux des sens matériels, ce sont les 

sens spirituels - les douces bénédictions d'une promesse - l'amour d'une mère pour son enfant. 

Sachez que je suis avec vous à tout moment et que vous devez soulager les autres de 

l'obsession, de la possession démoniaque, mais ne critiquez pas, ne gardez aucune animosité envers 

ces entités qui sont avec eux. Car en les aimant, vous les bénissez. C'est une chose dure et difficile 

à faire - pardonner à tout le monde. Mais vous devez pardonner toutes les erreurs qui vous ont été 

faites et, en pardonnant, vous devez les oublier. Mais je vous préviens que des choses peuvent 

parfois être dites sur vous à cause de votre confiance inébranlable dans la vérité. Vous pouvez 

pardonner à ces personnes mais il n'est pas toujours sage d'aller en leur présence de peur d'être la 

cible de leur malice et de leur envie. 

Vous voyez, vous avez pardonné, vous avez oublié ce qui a été dit et vous avez remis 

l'individu entre les mains de Dieu, mais il n'est pas sage d'aller continuellement en leur présence 

pour qu'ils se rebiffent à nouveau. Ne respirez jamais une atmosphère immorale, sauf pour tenter 

de la purifier. Votre travail est trop vaste, trop important, pour être gaspillé en discussions avec des 

individus qui n'écoutent pas et ne vous parlent que de leurs croyances dogmatiques, alors qu'ils 

n'ont pas une jambe sur laquelle s'appuyer. Ma présence est avec vous, où que vous alliez, lorsque 

vous avez besoin de moi. Il y a beaucoup de gens qui sont dans le besoin et qui ont faim du bien 

que vous avez. Beaucoup ont soif, mes enfants, donnez-leur un verre d'eau froide au nom du Christ 

et bénissez-les. 

Nourrissez les affamés, guérissez l'âme, jusqu'aux rayons du matin. Pendant qu'ils sont 

pleins, avant qu'ils ne partent, berger, lave-les. Étrangers sur un rivage aride, travaillant longtemps 

et solitairement, nous voudrions entrer par la porte et Tu connais les tiens. 

Mes bénédictions pour vous. Les anges sont heureux de vos progrès et si nous sommes 

heureux et que Dieu est heureux, alors vous êtes heureux. Que Dieu vous bénisse. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

123  

MESSAGE 63 - L'ESPRIT : AUGUSTIN 

Élevez votre vision vers le haut, vers le plus haut 

(A travers une trompette) 

 

Salutations, mes enfants du plan terrestre. Une fois de plus, je peux venir et faire connaître 

ma présence. Il se peut qu'il y en ait dans la salle sur les oreilles desquels mes mots tomberont et 

prendront racine. Mais sachez qu'il n'y a qu'un seul pouvoir et c'est le pouvoir de Dieu et de Son 

amour. 

Alec, cette vérité est une parole prononcée et lorsque tu parles et que tu fais ton travail de 

guérison, tu dois parler avec autorité comme le faisait notre frère aîné Jésus. Il parlait avec autorité 

parce qu'il savait que ce qu'il disait était non seulement vrai, mais aussi démonstrativement vrai et 

pouvait être prouvé. 

L'Amour de Dieu pour l'humanité est infini. Il est impartial et universel, et il englobe toute 

l'humanité. Ne pensez pas que le monde dans lequel tu vis actuellement est la seule expression de 

Dieu. Il y a beaucoup, beaucoup d'autres mondes, certains meilleurs que celui-ci, certains moins 

bons, mais beaucoup nettement meilleurs. Car le monde dans lequel tu vis est ton monde, mon fils. 

Vis-y au maximum de ta compréhension. Sois un phare de lumière et comme ton maître Jésus l'a 

dit... une ville située sur une colline ne sera pas cachée et ne mets pas ta lumière sous un boisseau. 

Mais que ta lumière brille tellement qu'elle attire toute l'humanité vers toi. Avec les expériences que 

tu as eues, laisse-les tomber de toi comme l'eau sur le dos d'un canard, comme on dit. Car si tu t'en 

occupes, si tu t'en inquiètes, si tu te demandes qui a dit quoi et si tu y réfléchis, cela ne fera que 

s'enraciner dans ta conscience et tu lui donneras le pouvoir qu'elle recherche. Ne vois-tu pas 

l'animosité, l'ignorance et la peur des pensées négatives qui tentent de détruire le bien de tous ceux 

qui font ce travail ? Ce n'est pas vous en tant que personne, ce n'est pas une personne qui vit la 

vérité qui va être blessée, ou recherchée personnellement. Ce sont les forces du mal de mon côté 

de la vie qui essaient de fermer les canaux du bien. Ne laisse pas faire et ne reste pas effaré par le 

travail du mal, mais élève seulement ta vision vers le plus haut. Nous vous aidons. Allez de l'avant 

maintenant et rappelez-vous, tenez haut la bannière et ne respirez jamais dans une atmosphère 

immorale, sauf dans le but de la purifier. 

Que Dieu te bénisse. 
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MESSAGE 64 - L'ESPRIT : ALEXEI (Archevêque Alexei) 

Que ceux qui cherchent soient récompensés 

 

Que l'Amour de Dieu coule dans vos âmes, mes enfants, en si grande quantité que vous 

puissiez rayonner de bonté et attirer à vous de nombreux enfants de Dieu qui cherchent et ont 

besoin d'aide. C'est ma prière pour toi, Alexei. 

Nous sommes vraiment bénis ce soir, mes amis, d'avoir cette opportunité de nous 

rencontrer, vous de la Terre et nous de l'esprit, mon souhait est que toute l'humanité de la Terre 

ait une plus grande connaissance de nous de l'esprit tout en restant dans la forme physique. 

L'homme a été trop longtemps aveugle. Trop longtemps l'homme s'est moqué des lois naturelles 

de la vie. 

Lorsque vous, mes amis, trouvez la vie difficile, pourquoi ne pas faire appel à nous, les 

esprits. Laissez-nous vous aider. C'est ce que nous souhaitons. Nous souhaitons pour vous toutes 

les joies de la vie. Nous de l'esprit, comme vous de la Terre, cherchons toujours plus la bénédiction 

de Dieu parce que nous savons que pour progresser le long du chemin de la vie pour atteindre ce 

but ultime que nous cherchons tous, nous devons avoir plus de l'Amour Divin de Dieu dans nos 

âmes. Nous, les esprits, cherchons comme vous, mes enfants, et nous savons que nous ne pouvons 

pas recevoir trop de cette grande bénédiction. Nous connaissons le grand bonheur, la liberté et la 

sagesse que nous gagnons. 

Nous venons à vous pour vous supplier, pour vous implorer, pour que vous soyez sincères 

dans votre recherche pour recevoir ce Grand Amour. Trop longtemps, la vérité n'a pas été révélée 

à l'homme et nous devons venir, mes amis, pour enseigner, pour inspirer l'homme, pour qu'il se 

tourne vers les choses spirituelles. Vous de la Terre et nous de l'esprit devons travailler ensemble. 

Lorsque j'étais sur Terre, il y a de nombreuses années, j'avais un grand désir de travailler 

pour Dieu et à ma façon, à la façon dont on m'a enseigné, je l'ai fait. Mais je n'avais pas la vraie 

compréhension et c'est pourquoi je veux à nouveau servir l'homme de la Terre. Et tant que l'homme 

n'a pas vraiment ressenti l'afflux de l'Amour Divin de Dieu dans son âme, il n'a pas vraiment vécu. 

Mes amis, nous devons enseigner et démontrer ce que l'Amour de Dieu peut faire pour toute 

l'humanité. Bientôt, beaucoup de ceux qui dirigent les Terriens aujourd'hui se tourneront vers les 

choses de l'esprit et nous devons être prêts à servir. Beaucoup doit être fait. Beaucoup a été 

accompli. Mais nous ne pouvons pas nous arrêter mes amis. Que ceux qui cherchent soient 

récompensés, mes amis. Bonne nuit. 
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MESSAGE 65 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Nous sommes unis 

 

Bonsoir mes enfants, c'est Augustin. 

Je suis si heureux d'être ici ce soir et je vous apporte les salutations de l'esprit mes enfants. 

C'est tellement merveilleux d'avoir l'opportunité de venir vous parler une fois de plus et de voir 

toutes les merveilleuses âmes qui ont été attirées parmi nous. Mais par-dessus tout, il est si 

merveilleux de sentir votre désir et votre aspiration à ce merveilleux cadeau. 

Lorsque l'homme pourra vraiment se mettre à l'écart et travailler pour une seule cause, alors 

il aura du succès. Et pour accomplir cette merveilleuse œuvre de Dieu, il est nécessaire que vous 

soyez unis dans toutes vos pensées et dans tous vos actes. Nous ne pouvons pas aller de l'avant et 

démontrer l'œuvre de Dieu si nous sommes désunis entre nous et donc je me sens très heureux 

pour vous parce que je vois une grande compréhension l'un pour l'autre et un désir sincère de 

travailler ensemble comme un seul homme. Très souvent mes enfants, c'est lorsqu'on s'y attend le 

moins, on reçoit. Ne soyez pas trop anxieux, soyez calmes et tranquilles à l'intérieur. Soyez fidèles 

et sincères. C'est tellement important et vous verrez qu'en vous rapprochant de Dieu, en faisant 

tranquillement Son travail, vous recevrez quand vous vous y attendrez le moins. Je suis venu à vous 

mes enfants depuis longtemps maintenant et je continuerai à venir tant qu'on aura besoin de moi. 

Il y a tant de choses que nous devons faire de ce côté de la vie pour vous et il y a tant de choses 

que nous voulons que vous fassiez. Malheureusement, beaucoup de ceux qui cherchent n'ont pas 

le désir de faire l’œuvre de Dieu. Mais nous devons les aider. Nous ne pouvons pas les mettre de 

côté. Il y a si peu d'ouvriers et donc, lorsque vous allez de l'avant, rassemblant ceux qui cherchent, 

sachez que nous viendrons vous aider pour toute condition qui pourrait survenir et vous 

préoccuper. Ce n'est pas quelque chose que vous pouvez faire seuls. Ce n'est pas quelque chose 

que nous pouvons faire seuls, mais c'est quelque chose que nous pouvons tous faire et lorsque nous 

sommes unis. 

Partout sur votre plan terrestre, il y a des groupes qui se forment, de toutes les races et de 

toutes les croyances et de nombreux chefs d'État, ainsi mes enfants, vous pouvez voir l'ampleur de 

ce travail. Il y a des groupes qui ont été impressionnés pour s'asseoir, certains sont des chefs d'église, 

souvenez-vous en. Malheureusement, beaucoup sont contrôlés et ne peuvent pas encore venir au 

grand jour. Mais dans le futur, bientôt, il y aura des révélations données à l'homme et alors tous 

ceux qui sont préparés seront prêts à travailler. Ainsi, je bénis chacun d'entre vous ici et je vous dis, 

passez de bonnes vacances cet été et revenez à l'automne renforcés pour le travail qui vous attend 

cet hiver. Que Dieu vous bénisse. Bonne nuit. 
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MESSAGE 66 - L'ESPRIT : ALBERT EINSTEIN 

La force créatrice de la vie 

 

Bonsoir mes amis, C'est Einstein. 

Je ne pensais pas, lorsque j'étais sur Terre, que je devrais utiliser la gorge d'une femme pour 

parler aux peuples de la Terre, mais je me trouve dans cette position malheureuse, mais 

reconnaissant de pouvoir l'utiliser. Je réalise maintenant à quel point l'homme sait peu de choses 

lorsqu'il est sur Terre et je me rends compte maintenant que le travail que j'ai accompli à ma petite 

échelle, et je dirai petite échelle, parce que ce qui m'a été donné l'a été par un esprit bien plus grand 

que le mien. 

Beaucoup d'entre vous ne réalisent pas l'influence de ceux qui ont de grandes connaissances 

et qui sont de ce côté-ci de la vie. J'aurais aimé utiliser mes capacités pour apporter à l'homme 

l'illumination comme vous vous efforcez de le faire. 

Je n'avais aucun désir de créer une force pour détruire, mais malheureusement l'homme 

utilise cette force dans ce but. Mais je veux vous dire qu'il existe autour de nous une force bien plus 

grande que tout ce que l'homme peut créer, et c'est la force qui vient de la force créatrice qui vous 

a donné la vie. Elle peut être si forte qu'elle peut contrôler tout ce que vous faites. Elle ne peut être 

créée comme j'ai créé le pouvoir. Elle doit d'abord être désirée et recherchée, et elle n'est pas 

toujours donnée lorsque ces qualités se manifestent. Mais c'est le plus grand pouvoir qui soit. Nous, 

qui sommes parvenus à une plus grande compréhension, donnons aujourd'hui aux scientifiques de 

la Terre le désir de créer avec une plus grande connaissance. Nous leur faisons comprendre 

l'importance de la force créatrice et nous faisons tous les efforts possibles pour que la force 

atomique soit utilisée pour le bien de l'humanité et non pour sa destruction. Une chose que 

l'homme ne peut pas faire, c'est vraiment détruire la vie des autres. Il peut couper la vie de la Terre, 

mais il ne peut pas détruire la vie. Vous êtes les seuls à pouvoir le faire, parce qu'il existe une 

puissance supérieure à tout ce que l'homme peut fabriquer. Bientôt, les hommes réaliseront qu'il y 

a autour de ce plan terrestre une force qui peut créer une énergie qui n'aura pas besoin d'être câblée 

ou captée. L'homme apprendra à tirer cette force de l'atmosphère pour créer de la lumière. De 

nombreuses forces tournent autour du globe terrestre, mais l'homme ne comprend pas et ne peut 

pas perturber ces forces. Il faut donc venir éclipser ceux qui planifient la destruction et les éclipser 

à tel point qu'ils soient impuissants face à ce qu'ils tentent. Tout ce que l'homme a créé doit être 

utilisé pour le bien et non pour la destruction et le mal. Dans les années à venir, beaucoup de choses 

seront révélées à l'homme dans sa recherche et c'est alors seulement qu'il réalisera l'ampleur de 

l'œuvre de Dieu et la nécessité de vivre en harmonie. La lumière viendra sur la Terre de nombreuses 

sources. La lumière la plus importante pour vous, mes amis, est celle qui rayonne de votre âme. Je 

vous bénis et vous remercie et je reviendrai vers vous. 
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MESSAGE 67 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

La sagesse vient lorsque l’on est calme et que l'on écoute 

 

Dieu vous bénisse mes amis, Je suis Paul. 

Quelle merveilleuse condition il y a ici ce soir mes amis et je veux vous dire combien nous 

sommes bénis de pouvoir nous rencontrer comme cela, d'être élevés dans l'âme, de sentir l'Amour 

de Dieu dans nos âmes si fort que nous devenons si renouvelés. Nous devenons si vitaux dans 

notre pensée et si sages que cela nous incite à faire de plus grands efforts pour enseigner à ceux qui 

vivent aujourd'hui dans l'ignorance de ces merveilleuses vérités simples. 

Ce soir, j'ai beaucoup de choses à vous dire. Tout d'abord, je veux vous remercier tous pour 

vos efforts et vous ajouter ma bénédiction. Je vous le dis, chaque fois que j'entendrai votre appel, 

je viendrai. Nous ne pouvons pas nous reposer sur ce merveilleux travail. Nous devons faire de 

plus grands efforts pour sortir et enseigner ceux qui ne comprennent pas. Nous ne devons jamais 

manquer une occasion, où qu'elle se présente, quelle que soit la source d'où elle provient. Ils ne 

doivent pas la refuser. Nous devons aller enseigner la vérité de Dieu et Ses lois. Cela n'a pas été fait 

et l'homme est donc perdu. 

Bientôt, vous trouverez beaucoup de gens qui viendront à vous pour obtenir une plus 

grande connaissance et vous devrez la leur donner avec une grande sagesse. Cette sagesse vient à 

vous lorsque vous vous taisez et que vous écoutez. 

C'est un travail qui est vital pour toute l'humanité. Nous devons enseigner à l'homme 

comment trouver son salut sur Terre. Trop longtemps, l'homme a accédé à la vie supérieure dans 

l'ignorance. Trop longtemps l'homme a vécu sur le plan terrestre dans l'ignorance et le malheur. 

Maintenant plus que jamais, nous devons faire un plus grand effort pour enseigner à toute 

l'humanité comment trouver la paix, comment vivre une bonne vie terrestre et se préparer à la vie 

dans les sphères supérieures. 

Tout homme sait au fond de lui que trop de choses ont obscurci son chemin. Vous qui 

avez écouté et avez reçu une direction merveilleuse pendant si longtemps, vous devez faire un plus 

grand effort pour transmettre ces merveilleuses vérités à ceux qui écouteront. Et à ceux qui ne 

veulent pas écouter, mes amis, vivez selon ces lois. Rayonnez une telle bonté en vous-mêmes que 

les autres voudront savoir et écouter. Il n'est pas nécessaire d'avoir de grands édifices pour faire 

cela. Beaucoup ont été attirés parmi vous ce soir. Beaucoup qui désirent seulement apporter leur 

connaissance à la Terre à travers vous. Ils sont tous des serviteurs dévoués de Dieu qui attendent 

de servir et la seule façon dont ils peuvent le faire, c'est lorsque vous êtes prêts à les recevoir. Vous, 

qui avez un grand désir de servir Dieu, d'aider vos semblables, devez faire un plus grand effort 

pour vous préparer à ce merveilleux travail. Alors ce soir, je demande à chacun d'entre vous de 

trouver un grand calme et une grande paix intérieure. Calmez-vous et recevez cette bénédiction de 

Dieu dans vos âmes. Et comme ce grand cadeau vous est donné, mes enfants, une plus grande 

conscience vous viendra et une plus grande sagesse. Pour enseigner ces vérités, l'homme doit avoir 

une grande foi et une grande patience. Mais par-dessus tout, il doit prier Dieu et ne faire qu'un avec 
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lui. Il y a si peu de personnes qui comprennent pleinement comment vos désirs gouvernent ce que 

vous recevez. 

Et donc je vous dis, mes enfants, prenez le temps chaque jour d'être saints et proches de 

Dieu. Faites de plus grands efforts pour diffuser ces vérités. Où que vous soyez, il est si facile de 

glisser un mot de gentillesse et de tendre une main secourable, et cela ouvre la porte à un plus grand 

service pour vous. Que la paix qui accompagne l'afflux de l'Essence divine de Dieu dans vos âmes 

soit toujours avec vous. Que vous puissiez marcher dans une grande lumière et que tous les efforts 

que vous faites soient bénis par Dieu, mes enfants. 
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MESSAGE 68 - AUGUSTIN 

Se laisser guider par l'Amour de Dieu 

 

Bonsoir mes enfants, C'est Augustin. Je vous apporte les salutations de l'esprit de la vie mes 

amis. 

Combien de choses nous aurions pu faire sur Terre si nous avions une plus grande 

compréhension. Il est difficile pour l'homme de la Terre de réaliser et de ressentir l'importance de 

cette merveilleuse loi de Dieu, car lorsqu'il est sur Terre, il est handicapé physiquement, il a le souci 

de subvenir aux besoins de la vie. Il doit aller de l'avant au milieu d'autres personnes qui ne 

comprennent pas et n'écoutent pas, et il doit donc parfois, souvent, affronter le ridicule. Mais cela 

n'a pas d'importance, car vous saurez, mes amis, lorsque vous entrerez dans la vie supérieure, 

combien votre vie terrestre est importante pour vous et combien cette connaissance est importante 

pour vous. 

On ne saurait trop vous rappeler la nécessité de mener une vie guidée par ces merveilleuses 

vérités. Il y a beaucoup de choses que nous pouvons faire pour vivre une vie proche de Dieu, quelle 

que soit la condition dans laquelle nous nous trouvons. Même dans notre vie quotidienne, nous 

pouvons appliquer les lois de Dieu et il y a des moments où nous pouvons nous rapprocher de 

Dieu. Certains sont capables et reçoivent une plus grande aide grâce à leur désir et leur capacité de 

prier Dieu en silence lorsqu'ils sont occupés d'une autre manière. Si vous, mes enfants, pouviez 

seulement réaliser que toutes les choses que vous désirez, tous vos besoins ne peuvent vraiment 

venir que d'une seule source, et c'est Dieu. L'homme peut consacrer toute sa vie à s'efforcer de 

devenir puissant et sage. Il peut apprendre dans les livres, il peut étudier, il peut aller dans le monde 

des affaires et acquérir de grandes connaissances. Il peut apprendre la peinture, la musique et les 

arts qui sont si nécessaires à la beauté de la vie de l'homme, mais il doit se rapprocher de Dieu pour 

récolter la pleine récompense de toutes ces connaissances qu'il a acquises ; et c'est pourquoi nous 

venons à vous et nous vous disons que nous sommes heureux, satisfaits et fiers de vous en voyant 

la lumière qui rayonne de chacun de vous. De voir la progression qui a été faite, la compréhension 

que vous avez acquise, mais surtout, le désir que vous avez dans votre âme de ne faire qu'un avec 

Dieu. Vous vous rendrez vite compte de la grande importance pour vous de progresser et d'être 

guidé par l'Amour de Dieu dans tout ce que vous faites. On ne peut pas aller de l'avant et trouver 

réellement le bonheur complet, la joie complète, à moins de comprendre et de vivre selon ces 

vérités. 

Toutes les choses qui causent à l'homme de la misère et des peines de cœur ne sont pas le 

fait de Dieu. C'est l'ignorance de l'homme. Et lorsqu'il tombe dans des pièges et des embûches, 

lorsque l'homme est vraiment confronté à un désastre, c'est le moment où l'homme s'approche 

généralement de Dieu et lui demande de l'aide, puis s'en va décrier Dieu lorsqu'il ne reçoit pas. 

Nous devons donc apprendre à l'homme à se tenir à l'écart de ces pièges. Toutes ces choses 

contribuent à le détruire. Nous devons lui apprendre à prier Dieu pour qu'il l'aide, pour que l'Amour 

de Dieu soit dans son âme, car c'est la seule chose qui puisse l'aider. 

Il doit apprendre à ne pas tomber et alors il n'aura pas à supporter les conséquences de ses 

propres faiblesses. Il y a tant de choses que l'homme doit apprendre. Il y a tant de choses que nous 
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devons apprendre. Nous n'avons jamais fini de chercher, de désirer et d'aspirer. Lorsque l'homme 

commence à penser qu'il sait tout, il est vraiment perdu car nous qui avons vécu sur Terre il y a des 

milliers d'années et qui avons vécu dans de hautes sphères spirituelles, nous savons encore que 

nous avons de grandes connaissances à glaner et que la seule façon de trouver notre paradis est 

l'amour de Dieu. 

Soyez bénis, mes enfants. Que la grande paix et la sagesse soient avec vous. 
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MESSAGE 69 - ESPRIT : ABRAHAM LINCOLN 

Les lois simples de Dieu 

 

Bonsoir à tous. Je viens passer quelques instants avec vous et vous aider. Je vous remercie, 

mes amis, et je remercie Dieu d'être un homme simple. Lorsque j'étais enfant et que j'étais seul dans 

les bois, j'avais le temps de penser à des choses simples, et lorsque je suis devenu un homme, il 

était bon pour moi de penser à la simplicité. Cela m'a permis d'apporter des changements dans 

mon pays qui affectent la vie de chacun d'entre vous aujourd'hui, car je suis Abraham Lincoln. 

Je suis reconnaissant pour les lois simples de Dieu, pour le fait qu'Il ait rendu si simple pour 

Ses enfants qui désirent communiquer et s'unir à Lui, le fait qu'ils puissent venir si facilement à ce 

merveilleux Dieu d'Amour. Oh, mes amis, bien que je sois en esprit, je souhaite vous aider, vous 

qui êtes encore mortels. Car je repense aux années où j'étais sur Terre avec un cœur reconnaissant 

pour ces esprits qui sont venus et m'ont guidé et grâce aux conseils que j'ai reçus à l'époque, j'ai pu 

changer les lois du pays et même si beaucoup de mes frères ont été tués dans l'agonie de la guerre 

et le bain de sang, un grand nombre d'autres ont été libérés et le monde entier a changé grâce à mes 

amis esprits qui m'ont guidé. Car ils aimaient mon prochain et j'ai été utilisé comme un instrument 

pour servir mon peuple, et dans ce service que j'ai pu rendre à mon peuple, j'ai découvert que j'avais 

aussi servi Dieu, et Dieu est devenu proche de moi. Car je ressentais un grand besoin, n'ayant pas 

d'amis terrestres vers lesquels me tourner dans mes heures de tourmente, et je me suis donc appuyé 

sur notre Père pour obtenir les conseils et la subsistance qu'il ne m'a pas refusés. 

Ma demande n'a pas été vaine et votre demande aussi, mes amis, n'est pas vaine. Car comme 

Dieu m'aime, il vous aime aussi. Comme la porte s'est ouverte pour moi, elle s'ouvre aussi pour 

vous et je désire maintenant que je suis en esprit vous encourager à venir à la Fontaine de Vérité et 

comme je l'ai fait, pour le Don d'Amour de Dieu et pour la communion avec des amis anges et 

esprits. Ils vous montreront aussi le chemin de l'Amour Divin de Dieu. Vous voyez, j'ai apporté 

des changements dans le monde dans lequel je vivais et pourtant, ce n'était pas moi, mais Dieu à 

travers moi et je n'étais qu'un simple homme - mais chacun d'entre vous ici ce soir peut apporter 

des changements dans le monde dans lequel il vit, car vous puisez également dans la même 

puissance et la même source que moi. 

Vous pouvez aussi recevoir comme j'ai reçu. Ainsi, vous pouvez vous avancer librement, 

accepter ce qui vous appartient et l'utiliser en sachant que le pouvoir qui est à votre disposition est 

sans limite. Il n'y a donc aucune raison pour que chacun d'entre vous ne puisse pas changer son 

monde et, en servant son prochain, il servira également notre Père. De cette façon, vous 

progresserez comme j'ai progressé vers des sphères de vie plus élevées et la joie et le bonheur qui 

sont les miens pourront être les vôtres. 

Ainsi, mes amis, puisez dans la Fontaine le pouvoir et l'amour. Car il n'y a pas de limite à 

ce que vous pouvez faire ici sur votre Terre. Combien grande est votre opportunité de servir. 

Sachez d'où vient votre pouvoir. Sachez, pensez, et immergez la pensée dans la connaissance 

profondément en vous et avancez librement et sachez que le succès est vôtre. Je reviendrai pour 

vous rendre visite et pour partager l'affection des uns avec les autres. 
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MESSAGE 70 – ESPRIT : MOÎSE 

Symboles 

 

Je vous bénis mes enfants, C'est Moïse. Je vous apporte un grand amour mes amis. Je veux 

vous parler pendant un court moment. 

Nous sommes tellement bénis de nous retrouver ensemble comme ce soir et j'ai apporté 

mon bâton et le symbole sur lequel je me tiens. Vous, mes enfants de la Terre, ne comprenez pas 

ce que mon symbole signifie ou symbolise. Mais durant mes jours sur Terre, lorsque les habitants 

de la Terre, les Israélites, ont quitté leur pays et se sont rendus au pays d'Edom, ils y sont allés sous 

la direction et la mauvaise direction avec le désir de trouver une grande richesse et le bonheur. À 

cette époque, beaucoup d'entre eux ont rejeté les véritables lois spirituelles. Beaucoup enseignaient 

des contrevérités. Ainsi, lorsqu'ils sont arrivés dans le pays, ils ont été assiégés et piqués par des 

vipères. Et pour eux, ils sentaient et savaient qu'ils avaient tort. Que la cupidité, l'avarice, abondaient 

en leur sein et qu'ils avaient rejeté Dieu bien qu'ils aient enseigné et prêché Dieu aux autres. 

J'ai essayé de leur enseigner les vérités et de les guider, mais je n'ai pas toujours réussi. J'avais 

donc l'impression de ne pas avoir vu tant de souffrance et de peur, de dégoût et de haine pour l'une 

des créatures de Dieu. Mes amis, bien que pour vous le serpent représente quelque chose de 

répugnant, il est toujours une créature de Dieu et possède une grande sagesse - c'est ce qui m'a été 

dit lorsque j'ai cherché. Il m'a été demandé de construire un symbole pour que les Israélites le 

voient et le contemplent, afin qu'ils soient soulagés de la peur et de la souffrance causées par ces 

vipères. 

Lorsque le symbole m'a été montré, j'ai été stupéfait, un bâton avec un serpent, un reptile 

entrelacé et comme il m'a été montré, il est apparu comme de l'or. Je n'ai pas tout à fait compris 

jusqu'à ce qu'il me soit dit que ceux qui étaient dans la détresse et la souffrance devaient contempler 

ce symbole et réaliser que la vipère est en or parce qu'elle symbolise la grande sagesse. 

Ce n'est qu'en contemplant cette sagesse qu'ils pouvaient comprendre que c'est par leur 

faute qu'ils souffraient. Mais la source de leur souffrance pouvait les libérer dans le bonheur et la 

sagesse lorsqu'ils étaient prêts à regarder et à recevoir. 

Alors, mes enfants, c'est mon histoire pour vous ce soir. Souvenez-vous toujours qu'il y a 

toujours un chemin de retour. Les jours où j'ai marché sur la Terre étaient différents des jours où 

vous marchez sur la Terre. Vous avez de grandes connaissances et un grand savoir. Beaucoup de 

Terriens n'avaient pas cela, et les symboles étaient donc nécessaires. Mais vous qui avez une grande 

connaissance et une grande compréhension, vous savez que vous aussi, vous pouvez lever les yeux 

vers Dieu et qu'une grande sagesse viendra à vous lorsque votre âme recevra. Rappelez-vous, toutes 

les créatures de Dieu ont de la sagesse et de la compréhension et cela est naturel dans toute vie, 

mais l'homme, par son apprentissage, a obscurci sa sagesse et sa connaissance et maintenant il doit 

chercher à nouveau. 

Je vous parlerai à travers Alec et ma voix sera différente, mes amis. Bonne nuit et que Dieu 

vous bénisse.  
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MESSAGE 71 – ESPRIT : ABRAHAM LINCOLN 

Seul Dieu peut rendre l'homme libre 

 

C'est moi, Lincoln. Je n'ai pas besoin de vous dire combien je suis reconnaissant et combien 

je suis béni d'être ici ce soir. J'ai attendu de nombreuses semaines pour parler, et ce soir je suis avec 

vous, ressentant ce grand amour et cette paix. Comme il est triste, mes amis, que l'homme se rende 

esclave de lui-même. En vérité, l'homme est esclave de lui-même et je veux parler de cela pendant 

un court moment. 

Vous voyez tout autour de vous ceux qui s'efforcent d'être puissants et forts, qui cherchent 

par tous les moyens à trouver le bonheur, qui parcourent de grandes distances pour trouver la paix. 

Et pourtant, mes amis, toutes ces qualités que vous désirez peuvent être satisfaites et obtenues en 

restant à l'intérieur de vous-même, en vous libérant à Dieu. Aujourd'hui, plus que jamais, l'homme 

est un esclave. Personne ne connaît la vraie paix, la vraie liberté. Quand l'homme a acquis toutes 

les choses matérielles de la vie, il n'est toujours pas libre et que possède-t-il vraiment ? Bien souvent, 

il est l'esclave de ce qu'il a travaillé toute sa vie pour obtenir. La seule façon pour l'homme d'être 

vraiment libre est de réaliser et de recevoir les bénédictions de Dieu. Je sais, mes amis, qu'il vous a 

été dit et répété ce que l'Amour Divin de Dieu peut faire pour vous. Mais nous devons encore venir 

et enseigner ces vérités. Toutes les choses de la Terre sont nécessaires au bien-être de l'homme. 

Mais le plus grand besoin de l'homme aujourd'hui est sa compréhension des lois de Dieu. Ainsi, 

lorsque j'étais sur Terre, je me suis rendu compte que, bien que je sache que l'homme doit être 

libre, je ne lui ai pas pleinement enseigné comment l'être. Ainsi, je dois revenir et j'éclipse beaucoup 

de ceux qui dirigent aujourd'hui. L'homme ne doit pas s'asservir lui-même par sa propre cupidité 

et son égoïsme. Il doit apprendre à être libre, et seul Dieu peut le rendre libre. 

L'homme a trop longtemps été entravé. Même dans les gouvernements actuels sur Terre, 

le frère de l'un travaille à asservir son frère. Il n'y a pas beaucoup d'amour fraternel, mes amis. 

Ainsi, lorsque vous irez prendre part aux affaires de votre pays, préparez-vous à être un 

véritable travailleur pour Dieu et un véritable travailleur pour votre prochain. Travaillez pour que 

l'homme puisse être à nouveau libre et que la paix et le bonheur écartent l'avidité et l'égoïsme. 

Soyez bénis mes amis et merci de m'avoir laissé venir, votre ami et votre aide, Lincoln. 
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MESSAGE 72 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Vous devez chercher et vous préparer à recevoir 

 

Je suis l'Indien, Nuage Blanc. Je me tiens debout. Les Indiens ne s'assoient jamais sur une 

chaise. Que les bénédictions du Grand Esprit Blanc tombent sur vous, mes amis. Il y a beaucoup 

d'Indiens ici et je suis fier de voir la lumière que les amis indiens apportent. Nous devons venir à 

vous mes amis lorsque nous trouvons cette porte ouverte. Nous ne pouvons pas rester sans rien 

faire et ne rien vous dire. Bien souvent, nous venons nous tenir à vos côtés et vous apporter la 

guérison lorsque vous n'êtes pas pleinement conscients de notre présence. 

L'homme est si confus aujourd'hui sur Terre et pourtant l'homme a tout sur Terre pour son 

bonheur. Cela me rend triste mes amis de voir la progression de la Terre depuis que j'y ai vécu. De 

voir les merveilleuses installations que l'homme a aujourd'hui pour apprendre - toutes les 

merveilleuses choses de la Terre qui rendent l'homme heureux et progressivement la confusion 

devient de plus en plus grande. Et c'est seulement vous, mes amis, qui avez appris ce que la 

bénédiction de Dieu ou du Grand Esprit Blanc, comme les Indiens appellent Dieu, peut faire. C'est 

seulement vous qui êtes vraiment l'espoir de votre monde aujourd'hui. Cela peut vous sembler une 

grande déclaration. Vous qui essayez d'aider à votre petite échelle. Mais ce n'est que lorsque 

l'homme est sincère et a appris ce que Dieu peut faire pour lui qu'il est qualifié pour aller de l'avant 

et enseigner ces vérités aux autres. 

Malheureusement, les centres où les gens vont chercher une aide spirituelle n'enseignent 

pas ou ne comprennent pas pleinement ces vérités. Vous qui avez essayé et testé, vous devez aller 

de l'avant et enseigner aux autres. Nous ne venons pas à vous, mes amis, semaine après semaine, 

année après année, juste pour vous parler. Nous venons pour vous faire comprendre combien ces 

vérités sont importantes pour l'homme. 

Nombreux sont ceux qui cherchent ces vérités dans de merveilleux édifices - et avec tout 

le faste et la gloire qui se trouvent dans ces édifices, il n'y a pas vraiment de vérité. Alors ce soir, 

mes amis, votre ami indien vous dit que nous sommes tous unis, nous sommes tous des enfants de 

Dieu. Et donc, nous devons nous aider les uns les autres à trouver le chemin de Dieu et vous qui 

avez été instruits ces nombreux mois, vous devez démontrer par vos vies comment cette 

merveilleuse vérité et comment ce merveilleux cadeau vous a aidé. Ce n'est que lorsque l'homme 

est prêt à ne faire qu'un avec Dieu, à se calmer intérieurement, à prier Dieu, sachant que Dieu 

répondra parce que le Grand Esprit Blanc entend chaque prière. 

Prier Dieu pour le don le plus précieux qui soit - Son Amour Divin. Il ne s'agit pas de 

l'amour des hommes entre eux. C'est la part de Dieu que votre âme doit avoir. Vous ne pouvez pas 

devenir une lumière brillante, vous ne pouvez pas devenir un leader parmi vos semblables tant que 

vous n'avez pas reçu cette grande bénédiction de Dieu. Elle seule apporte la sagesse, elle seule 

apporte la joie et elle seule, mes frères et sœurs, apporte votre salut. Dieu nous aime tous et il nous 

fournit tous. Mais d'abord, mes amis, vous devez chercher et vous préparer à recevoir. 

Ma bénédiction pour vous ce soir est pour la bénédiction de Dieu. En quittant cet endroit 

ce soir, vous laissez derrière vous tous les soucis avec lesquels vous êtes entrés, ceux qui sont 
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épuisés dans leur corps sortiront d'ici en bonne santé, vous le pouvez mes amis. Ceux dont les 

âmes sont affamées quitteront cet endroit renouvelés, renforcés, prêts à relever le défi que tous 

ceux qui enseignent la vérité doivent affronter et maintenant je m'en vais, votre ami, Nuage Blanc.  
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MESSAGE 73 - L'ESPRIT : MOÏSE 

Nos enseignements sont simples 

 

Je suis aussi ici, mes enfants, C'est Moïse. Nous sommes vraiment bénis ce soir, et il m'a 

été demandé de venir vous parler pendant un court moment. 

Beaucoup ne comprennent pas et ne croient pas que nous puissions venir vous parler 

comme cela. Trop longtemps, l'homme a été maintenu dans la peur. Trop longtemps, ceux qui 

enseignent n'ont pas fait preuve de bonté et aujourd'hui, beaucoup de ceux qui cherchent dans la 

Bible ne peuvent pas trouver, car il y a beaucoup de contrevérités. Nous devons donc revenir pour 

servir la Terre. Nous devons venir et enseigner. 

Et à vous mes amis, que je connais très bien, je souhaite dire que de grands progrès ont été 

faits et que beaucoup plus seront faits. Vous, mes amis, à qui je parle à travers cet instrument, vous 

serez attirés par de nombreux endroits et groupes étranges, mais n'ayez pas peur. Allez de l'avant 

et enseignez ce que nous vous donnons. Nous devons tous être sans peur, mes enfants. Ce n'est 

pas facile, car l'homme d'aujourd'hui cherche de bien des façons à devenir puissant, fort et sûr, de 

toutes les manières, sauf de la seule manière qui lui apporte tous ces attributs. Ainsi, nous en 

arrivons à enseigner la vérité à nouveau. L'homme ne peut pas surmonter ces difficultés et ces 

soucis uniquement par l'argent et le matériel. Ce n'est que lorsque l'homme s'approche de Dieu et 

cherche Sa grande bénédiction d'amour que la vraie sécurité viendra. 

Vous avez de nombreuses années devant vous sur ce plan terrestre et de nombreuses 

années de service aux autres. Et ces années sont si importantes pour vous. Trouver son chemin 

hors du désert et des ténèbres vers la lumière pendant que vous êtes sur Terre est si important pour 

vous dans la vie qui vous attend. Mes enfants, il n'y a vraiment qu'une seule voie - la Voie Divine 

vers le Céleste et c'est à travers la croissance de l'âme qui vient des bénédictions de Dieu. 

La vie terrestre est importante pour vous et pour nous tous. L'homme doit établir une base 

solide pour lui-même pendant qu'il est sur Terre et il ne peut pas le faire seul. Il ne peut pas aller à 

son église et trouver cela aujourd'hui parce que ceux de l'église ne comprennent pas pleinement. 

Nous devons donc les bénir, nous devons aller dans ces églises et enseigner tranquillement et semer 

la graine. Beaucoup recherchent le bonheur à travers les choses terrestres, les choses purement 

terrestres. Cela ne peut pas sécuriser l'homme à l'intérieur. Cela ne peut libérer l'homme de la peur. 

Cela ne peut que maintenir l'homme dans l'esclavage, nous devons donc enseigner à l'homme 

comment devenir libre - comment commencer sur le chemin du salut pendant qu'il est sur Terre. 

Nos enseignements sont simples. Tout d'abord, nous devons nous préparer et lorsque nous 

recevons de Dieu, nous comprenons là où il n'y avait pas de compréhension auparavant, nous 

devenons sages là où il n'y avait pas de sagesse auparavant, et lorsque nous recevons de Dieu, nous 

devenons aimants et aimables là où il n'y avait pas d'amour et de gentillesse auparavant. Ainsi, mes 

enfants, ce soir, nous recevons la plus grande bénédiction que l'homme puisse recevoir. Nous 

recevons de Dieu, sa grande bénédiction d'amour. La seule chose qui nous rend forts et sûrs. Les 

enseignements que j'ai donnés à la Terre auparavant m'ont été donnés alors que vous recevez vos 

leçons mes amis. De nombreux cadeaux ont été donnés aux habitants de la Terre et il en est ainsi 
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aujourd'hui. L'homme doit apprendre ces vérités. Donc, moi aussi je vous bénis et dans les années 

à venir mes amis, je vous servirai dans la vérité et dans l'amour. 

Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 

MESSAGE 74 - ESPRIT :  GANDHI 

Nous devons devenir de vrais serviteurs pour Dieu 

 

Je m'adresse à mes amis, je suis Gandhi. 

Je sais que plus tard dans la soirée, vous allez prier pour que je vous parle en voix directe 

et je prie avec vous pour que je puisse vous saluer - pas à travers une forme humaine mais 

directement mes amis. Vous êtes assis fidèlement depuis de nombreux mois et de nombreuses 

années maintenant et je voudrais vous dire, à vous qui avez été si fidèles, que nous vous remercions 

et vous expliquons que pas un seul instant de vos efforts n'a été gaspillé. 

Quand nous regardons les années et les mois où nous sommes venus à vous - lorsque nous 

réalisons combien d'informations merveilleuses nous avons été capables d'apporter à la Terre à 

travers vous - quand nous réalisons la merveilleuse condition qui a été construite à travers notre 

cher Alec, nous savons que nous avons construit la force, et dans la foi, et que nous servirons 

beaucoup à l'unisson mes amis. Ne vous découragez pas - sachez que nous attendons d'apporter la 

vérité directement sur Terre. Cela signifiera beaucoup pour votre plan terrestre et nous savons que 

jusqu'à présent, nous n'avons pas été en mesure de mettre en avant un instrument pour apporter 

ces vérités directement. Donc, vous voyez mes amis, ce n'est pas une condition qui peut être 

construite en quelques jours, semaines ou mois. Souvent, cela prend des années, mais une fois que 

nous aurons apporté ce cadeau, toute la Terre sera servie. 

Maintenant, je veux vous parler en tant qu'ami, sans vous apporter d'informations sur ce 

merveilleux cadeau. Mais je veux vous parler ce soir pendant un court moment de ce que nous 

souhaitons apporter à l'homme, et vous dire que bien que nous soyons libérés de notre corps et 

vivions en esprit, nous servons toujours. Nous nous réunissons comme un seul homme. Ceux 

d'entre nous qui ont enseigné et démontré sur Terre - certains ne comprenant ou ne connaissant 

malheureusement pas les véritables lois - nous nous réunissons comme un seul homme pour venir 

servir la Terre à nouveau. Tout d'abord, nous nous réunissons pour prier et nous reposer, en 

recherchant la bénédiction de Dieu, car nous savons, mes amis, que nous devons être forts et 

préparés. Nous devons faire de nous de vrais serviteurs pour que Dieu les serve. 

Vous constaterez, au fur et à mesure que vous avancerez dans la vie avance et que vous 

accéderez aux royaumes supérieurs, que vos volontés recherchent toujours la Grande Bénédiction 

de Dieu, parce que vous réalisez et savez que la vraie sagesse, la vraie puissance et la vraie force ne 

viennent que de Dieu. La force merveilleuse que nous sommes capables d'apporter à ceux qui 

servent sur Terre aujourd'hui sera bientôt ressentie sur votre plan terrestre. Et ces dirigeants 

d'aujourd'hui qui sont si perturbés et angoissés, vivant dans la crainte de perdre le pouvoir, sont 

tellement éclipsés par nous en esprit qu'ils réalisent eux aussi que seuls la vérité et l'amour peuvent 

sauver l'homme. Ainsi, nous cherchons un moyen de vous servir la vérité. Ce n'est pas facile, mes 

amis, car au cours des années et des âges passés, l'homme a senti que la force venait de la 
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domination sur les autres. Que la possession est synonyme de force. Il n'est pas facile que ces 

conditions changent soudainement et nous devons donc préparer ceux qui servent l'homme sur 

Terre à accepter le changement qui est inévitable. Parce qu'au sein de l'humanité se trouve une âme 

qui cherche Dieu, indépendamment de la manière dont l'homme vit et veut sa vie. Et à travers ce 

désir de l'âme de l'homme, nous, les esprits, qui nous préparons, pouvons venir et apporter une 

condition si merveilleuse que l'âme de l'homme comprend. Sachez mes amis que nous ne pourrons 

jamais séparer notre âme de Dieu. Aucun homme n'est assez fort pour le faire. Ainsi, vous voyez 

mes amis comment nous, qui avons servi sur la Terre, servons la Terre depuis l'esprit, comme vous 

le faites sur la Terre. Peu importe combien l'homme devient fort, il est perdu et faible s'il n'a pas 

l'Amour de Dieu dans son âme et bientôt il est détruit. Ainsi, mes amis, je vous bénis ce soir et ma 

prière est que vous receviez en grande abondance cet Amour Divin de Dieu qui est ici pour nous 

tous. Que la lumière vous guide partout où vous allez et que la lumière qui rayonne de vous pénètre 

toutes les ténèbres afin que ceux qui ne voient pas aient la vision. 

Nous venons donc partout où nous pouvons enseigner à l'homme le chemin, car il y a si 

peu d'occasions pour nous de venir. Maintenant, lentement, il y a beaucoup de groupes qui se 

forment, beaucoup qui cherchent comme vous la vérité et le plus haut, et nous allons donc en 

rencontrer beaucoup là où nous voyons et sentons le désir. Il y a beaucoup de groupes, comme 

vous le savez, mais la plupart ne recherchent pas la croissance de l'âme. Et vous allez trouver mes 

enfants que de nombreux groupes vont bientôt savoir et réaliser que nous les servons. Dans les 

années à venir, nous ferons en sorte que vous puissiez savoir où nous servons. C'est ce que nous 

voulons faire, car avec le temps, vous serez tous unis dans votre travail pour aider les autres à 

trouver leur salut. Bonne nuit. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

140  

MESSAGE 75 – ESPRIT : PIERRE (APÔTRE) 

Vous devez semer la graine 

 

Je suis Pierre. Moi aussi, j'ai souhaité venir ce soir. Je ressens un grand bonheur et une 

grande joie d'être autorisé à vous parler, mes amis, à me tenir avec Jésus et avec mes frères qui ont 

servi. Nous ne pourrions pas venir à vous si vous n'aviez pas un grand désir, si vous n'aviez pas la 

capacité de créer une condition aussi merveilleuse pour venir - je souhaite donc vous remercier, 

mes amis de la Terre, pour tous les efforts et l'amour qui nous sont donnés. 

C'est notre grand désir de voir cette compréhension entre tous les peuples de la Terre. Mais 

la compréhension ne peut pas venir tant que les peuples de la Terre n'apprennent pas à vivre dans 

la vérité. Nous ne condamnons pas ni ne critiquons les hommes de la Terre qui ne comprennent 

pas. Nous réalisons que pendant trop longtemps, ceux qui cherchaient à contrôler ont caché les 

vérités aux hommes. Mais même ceux qui ont essayé si fort de cacher les vérités, et il y en a 

beaucoup aujourd'hui qui marchent avec une grande majesté, qui se sentent grandement élevés 

parce que beaucoup les suivent et les écoutent, n'enseignent toujours pas les vérités. Alors, nous 

les entourons, nous essayons d'apporter un grand amour autour d'eux - pour qu'au sein de leurs 

âmes naisse le désir de rechercher la vérité et de l'enseigner. Et c'est donc pour cela que nous 

venons. Pour aider et impressionner ceux qui enseignent de fausses lois à se préparer d'abord eux-

mêmes, afin que la sagesse vienne de l'intérieur et que la vérité sorte de leurs lèvres. Nous n'avons 

pas besoin de grands édifices coûteux pour enseigner la vérité, mes amis. Nous pouvons être 

partout où la vie nous trouve et nous place et nous pouvons enseigner et démontrer la vérité. Votre 

âme a reçu la vie sur Terre pour commencer son voyage vers Dieu. L'homme doit rassembler 

beaucoup de connaissances sur Terre. Son âme doit s'individualiser. Son âme aspire toujours plus 

à la grande bénédiction de Dieu. 

Et il en est ainsi dans toutes les sphères de la vie. Nous ne pouvons pas recevoir trop de la 

bénédiction de Dieu. Et à mesure que notre âme devient plus Divine, nous atteignons de nombreux 

plans de vie élevés, et finalement notre âme ne fait plus qu'un avec Dieu. Personne ne peut vous 

donner cela, seulement Dieu. Vous devez chercher - vous devez enseigner - vous devez démontrer 

aux autres. Tous les hommes de la Terre ont besoin de ces enseignements véridiques. Parmi ceux 

qui prêchent en chaire aujourd'hui, beaucoup n'ont pas la compréhension des lois de la vie que 

vous avez mes enfants. 

Donc, vous devez semer la graine. Lorsque tous ceux qui enseignent comprendront qu'une 

âme ne dort pas, ne meurt pas, alors ceux qui comprennent feront de plus grands efforts pour 

enseigner la vérité. Il n'y a rien à craindre dans la vie. Dieu aime tous Ses enfants - il attend de vous 

aider. Alors, mes amis - commencez aujourd'hui à chercher dans la vérité. Voilà ce que vous devez 

dire mes enfants à ceux qui cherchent. Que Dieu vous bénisse - Bonne nuit. 
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MESSAGE 76 - ESPRIT : FLEUR DE LOTUS 

J'ai un grand amour pour la Chine 

 

Je viens aussi, je suis Fleur de Lotus. 

Que la grande paix soit ici avec vous tous mes amis. Je tiens à dire que de nombreux amis 

Chinois sont ici. C'est mon désir ce soir, lorsque vous dites vos prières, que vous incluiez le pays 

d'où je viens, car j'ai un grand amour pour la Chine. Cela me rend très triste de voir tant de 

souffrance dans mon pays. Il y a de nombreuses années, les peuples de Chine avaient une bien 

meilleure compréhension qu'aujourd'hui. C'est pourquoi je prie pour que les anciens enseignements 

soient plus nombreux, car beaucoup d'entre eux étaient si sages dans le passé - c'étaient de vrais 

enseignements. Mais nous ne pouvons pas progresser, même de nos jours, si nous ne cherchons 

pas la nourriture pour nos âmes - une plante meurt quand elle ne reçoit pas de nourriture et c'est 

ce qui est arrivé à mon merveilleux pays. 

C'est comme une plante qui n'a pas été nourrie, qui a été affamée et qui souffre. Ma prière 

est donc la suivante : tout comme une plante a besoin de nourriture pour pousser, dès que l'âme 

de mon pays cherchera les bénédictions de Dieu, la paix, le bonheur et l'abondance viendront à 

son peuple. Nous devons faire un plus grand effort pour recevoir, donc nous devons prier pour 

notre pays, votre pays et le mien. Tous les pays de la Terre sont affamés, et pourtant il y a de 

l'abondance pour tous. La famine de l'âme est beaucoup plus dévastatrice que la famine du corps 

physique, ce qui est si répandu sur la Terre aujourd'hui. 

Vous voyez mes amis, j'ai beaucoup étudié tous les pays de la Terre. Je sens en vous un 

grand désir d'enseigner à une grande distance. Moi aussi, je me prépare à vous servir et à servir ceux 

que vous atteignez. Ainsi, nous devons avoir une plus grande compréhension dans tous les pays de 

la Terre. Et je ne peux pas vous aider, si je ne me comprends pas moi-même. Ainsi, ce soir, mon 

souhait pour chacun d'entre vous ici, vous de la Terre et vous de l'esprit, est que vos âmes s'ouvrent 

comme la belle fleur dont je porte le nom. Que les pétales de votre âme s'élargissent à tel point que 

vous puissiez recevoir, comme les fleurs reçoivent du soleil, l'Amour de Dieu. Ainsi, lorsque vous 

aurez terminé votre floraison, vous vous fermerez et les graines qui resteront continueront à vivre 

et seront enrichies afin que les nouvelles vies aient une plus grande compréhension. 

Soyez bénis, mes amis. 
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MESSAGE 77 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Nous Devons Enseigner à Tous Ceux Qui Cherchent Comment 

Etre Libres De La Peur 

 

Dieu vous bénisse, mes enfants, C'est moi, Paul. Je suis tellement béni d'être avec vous ce 

soir, d'être ici en présence du plus grand enseignant de tous, Jésus. C'est si gratifiant pour nous, 

mes enfants, d'être capables d'élever le taux de vibration si haut en si peu de temps, car lorsque je 

me suis tenu à l'écart et que j'ai observé ce qui se faisait dans ce groupe ce soir, j'ai réalisé plus que 

jamais à quel point nous, les esprits, pouvons travailler avec vous, les Terriens. Il n'est pas facile 

pour nos proches, comme c'est le cas ce soir, d'être chargés d'une si grande force. Il n'est pas facile 

de construire en soi une telle force, une telle sagesse. Et donc, nous devons travailler avec vous 

pour que toutes les conditions soient parfaites, en vous et en nous, pour apporter ce beau cadeau 

à la Terre. 

J'ai un grand désir de m'adresser directement à vous. C'est pourquoi je suis venu à vous 

depuis de nombreux mois et années. Nous devons enseigner à tous ceux qui cherchent comment 

se libérer de la peur. Comment attirer à eux et à ceux qui les entourent le bonheur que vous 

recherchez aujourd'hui. Nous devons faire comprendre aux habitants de la Terre que ceux qui ont 

enseigné il y a de nombreuses années, enseignent aujourd'hui. Beaucoup de ceux qui parlent sont 

dirigés et guidés par ceux qui ont enseigné auparavant. Et vous qui cherchez à servir, et qui servez, 

saurez, une fois libérés du corps physique, combien notre désir est d'enseigner à ceux qui sont 

perdus et qui cherchent. Peu importe que l'homme devienne fort et sûr grâce au matériel. Peu 

importe la sagesse qu'il acquiert par l'apprentissage, il est toujours perdu et peu sûr de lui lorsque 

son âme n'a pas reçu de Dieu. Il est beaucoup plus sage pour l'homme de commencer son voyage 

en cherchant la connaissance fortifiée par les vérités de l'intérieur. 

C'est pourquoi les habitants de la Terre sont aujourd'hui si malheureux, si craintifs, si cruels 

et insouciants envers les autres ; c'est pourquoi, mes enfants, nous venons travailler avec vous afin 

que ceux qui se moquent et méprisent désirent écouter et cherchent. Vous qui avez étudié les 

enseignements de la Bible, vous savez que beaucoup de ces enseignements n'ont pas été donnés en 

vérité. Et vous ne les comprenez pas, à juste titre. Beaucoup se moquent de ces enseignements et 

les discréditent. 

Mes enfants, nous devons venir et enseigner à l'homme les simples vérités telles qu'elles se 

sont réellement passées et telles qu'elles sont réellement. Nous n'avons aucun désir de détruire ce 

qui a été construit, mais nous avons le désir de montrer la bonne voie à ceux qui servent sous 

quelque forme que ce soit. Beaucoup de Terriens aujourd'hui n'accepteront pas la vérité que Jésus 

peut venir. Beaucoup discréditeraient le fait que je puisse venir. Nous devons donc arracher ce qui 

a empêché l'homme d'acquérir la vraie connaissance de la raison pour laquelle il a été créé - et de 

ce que doit être sa vie. Beaucoup d'enseignements simples sont enseignés et donnés à l'homme de 

telle manière que l'homme s'est détourné du mode de vie spirituel et s'est moqué des lois de Dieu. 

Il n'est pas étonnant que l'humanité soit en détresse et perdue. 

Alors, maintenant, mes amis, nous venons à nouveau parler directement à l'homme. La 

force qui se construit autour de chacun d'entre vous est si grande que vous constaterez que vous 
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serez ensemble et que beaucoup de ceux qui viennent écouter verront, certains verront, d'autres 

non. C'est ce que nous souhaitons. Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 

MESSAGE 78 - ESPRIT : MARIO LANZA 

Je suis Reconnaissant pour les Prières et l'Amour qui Me sont 

Envoyés de la Terre 

 

Je vous salue mes amis, je suis Mario Lanza. 

J'aimerais seulement pouvoir vous parler directement, mais j'ai bien peur que cela prenne 

un certain temps. Mais je veux vous dire combien je vous suis reconnaissant et combien je vous 

suis remerciant d'avoir été autorisé à venir à vous à travers les désirs de certains d'entre vous ici 

dans ce groupe. 

Lorsque j'étais sur Terre, beaucoup d'entre vous connaissaient l'histoire de ma vie, mais 

aucun d'entre vous ne savait vraiment ce qu'il y avait dans mon cœur. J'ai essayé de trouver le 

bonheur de tant de façons mais je ne l'ai pas trouvé et je n'ai pas trouvé le bonheur venant de ceux 

que j'aimais. Au lieu d'apporter la joie et le bonheur, j'ai trop souvent apporté le chagrin. Ainsi, 

pour tous les malheurs que j'ai causés, je dois payer. Mais maintenant, je sais qu'il n'y a qu'un seul 

chemin à prendre. Quand je pense à tous les mois, les années et le temps qu'il m'a fallu pour réaliser 

cela, je suis reconnaissant pour les prières et l'amour qui m'ont été envoyés de la Terre. Je me rends 

compte de tout ce que je dois venir faire sur Terre à nouveau. Ainsi, je travaille et me prépare à 

servir l'homme sur Terre. Non pas de service pour le matériel mais comme un service à Dieu et 

mon plus grand désir est que je puisse chanter sur Terre à nouveau en voix directe et dans ma voix, 

vous détecterez la progression dans mon âme. 

Et sachez mes amis que mes connaissances et mes désirs n'ont été réalisés que grâce à votre 

amour et vos prières. Que Dieu vous bénisse et que vous ayez toujours un chant dans votre cœur. 
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MESSAGE 79 - ESPRIT : SHANDOR 

Cherchez l'Amour de Dieu 

 

Bonsoir mes amis. Je suis Shandor. 

Je viens à vous pour vous apporter mes bénédictions et mes salutations du côté spirituel de 

la vie et pour vous dire combien il est merveilleux pour nous d'être capables de venir et de nous 

tenir sous forme humaine et de parler à travers une voix humaine une fois de plus, mais combien 

plus merveilleux encore sera le moment où je pourrai vous parler avec ma propre voix, sans aucune 

aide, juste par la Voix Directe, et c'est ce que nous prions et désirons ardemment comme vous, 

mes amis. Mais je voulais venir et vous parler, pour vous dire comment nous nous rapprochons de 

vous pendant cette merveilleuse heure de communication et pour nous c'est si précieux et bien que 

vous puissiez vous demander et avoir le désir d'amener d'autres personnes à s'asseoir, je souhaite 

vous dire en ce moment de faire très attention mes amis à qui vous laissez s'asseoir pendant cette 

heure. Il est beaucoup plus sage en ce moment que vous restiez tels que vous êtes et que vous 

n'attiriez personne d'autre dans ce groupe parce que seuls ceux qui sont prêts à donner et à s'asseoir 

pour ce merveilleux cadeau dans l'amour et l'harmonie et qui n'ont qu'un grand désir d'aider notre 

bien-aimé sont les seuls qui devraient s'approcher pendant cette heure merveilleuse. Et alors que je 

me tiens à vos côtés, de nombreux membres de notre groupe se sont joints à moi et vous ont 

entourés d'une bande d'amour complète, vous apportant un grand amour et une grande force de 

guérison pour l'âme et l'esprit. 

Croyez-moi mes amis, ce sont des réunions merveilleuses pour nous et je souhaite vous 

faire savoir que le travail qui m'a été donné depuis un certain temps est d'enseigner à ceux de ce 

côté de la vie comment se rapprocher de Dieu et recevoir les merveilleuses bénédictions qui 

peuvent venir de Lui seul. Notre grand désir est de venir directement par l'intermédiaire de l'être 

aimé qui est assis pour que la Voix Directe puisse parler, et ensuite, avec le temps, vous attirer dans 

notre propre groupe afin que vous puissiez sentir et être l'un de nous. Parce qu'il y a beaucoup de 

travail à faire pour chacun d'entre vous et bien qu'en ce moment vous puissiez ressentir des 

conditions hors de votre contrôle qui vous empêchent de faire et de servir autant que vous le 

souhaitez. Mais ne vous affligez pas, mes amis, car vous n'êtes pas tout à fait prêts à faire le travail 

que nous avons prévu pour vous. Nous avons le grand désir qu'un groupe d'entre vous se réunisse 

pour communier avec nous lorsque cette voix directe arrivera, et c'est notre désir que vous assistiez 

à ces merveilleuses réunions avec nous, vous de la Terre et nous de l'esprit, afin que nous puissions 

vous apporter les hauts enseignements et vous préparer pour le merveilleux travail qui vous attend. 

Nous nous asseyons comme vous le faites, mais bien plus souvent en nous rapprochant de 

Dieu dans le calme. Avant de faire quoi que ce soit, nous avons cette tranquillité à l'intérieur et à 

l'extérieur. Être capable de s'asseoir, de relâcher toutes les conditions et de se rapprocher de la 

source de votre création est la seule façon, mes amis, de pouvoir venir à vous. Nous n'avons pas 

de stress ou de conditions autour de nous qui peuvent nous éloigner ou nous empêcher de 

communiquer complètement avec les forces supérieures. C'est une condition que nous avons été 

capables de créer grâce à l'effort uni et au désir d'un groupe de ne faire qu'un avec notre Créateur.  
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Nous savons que vous, les Terriens, devez faire face à des conditions qui rendent parfois 

difficile le rapprochement avec Dieu. Mais à travers vos désirs et les conditions que nous voyons 

autour de chacun d'entre vous ici, nous savons que nous avons des disciples sur Terre avec lesquels 

nous pouvons travailler. Nous sommes assis comme vous pour recevoir la grande bénédiction de 

Dieu. Mais nous nous asseyons aussi pour recevoir une direction comme vous le faites. Nous 

essayons d'aider ceux qui sont dans des sphères plus basses que nous et nous venons à eux comme 

nous venons à vous ce soir. Bien que nous soyons nous-mêmes sur le cinquième plan de la vie, 

nous nous élevons toujours comme vous, mais nous devons toujours aller dans les sphères 

inférieures du côté spirituel de la vie et y travailler également. Si je pouvais seulement vous expliquer 

la portée de ce merveilleux travail, vous, mes amis, n'avez aucune idée de l'espace que nous 

parcourons. Bien que vous soyez confinés par le physique, vous ne pouvez même pas vous rendre 

compte des sphères dans lesquelles nous voyageons et enseignons. Nous avons un grand désir de 

vous donner plus de connaissances dans ce domaine. Mais je dirai ce soir que bientôt, vous, chacun 

d'entre vous ici, serez dans une condition si forte grâce à ces merveilleuses réunions que nous avons 

eues ensemble que nous vous emmènerons dans des sphères et vous ferons prendre conscience de 

la vie sur des planètes que vous ne connaissez pas maintenant. Vous n'aurez pas besoin de voyager 

comme l'homme essaie de le faire aujourd'hui. Vous serez assis comme vous le faites ce soir et 

nous vous libérerons du physique pour vous emmener dans ces sphères. Vous devez avoir une plus 

grande connaissance et conscience de ce qui vous entoure. Vous devez être rendus si sages dans 

les lois de la communication. Vous devez être si sages de tant de façons pour votre propre 

protection et nous avons besoin de vous mes amis pour en faire la démonstration. 

Si vous le désirez, nous viendrons. Il y a beaucoup d'endroits où nous travaillons, mais moi, 

mes amis, je n'ai trouvé aucun endroit où il y a autant d'unité, comme ces merveilleuses séances 

chaque semaine. Et ne vous affligez pas des conditions qui vous font vous retirer dans le sommeil 

car c'est très souvent une réaction normale. Mais je demande à chacun d'entre vous de se joindre à 

nous pour prier afin que notre proche qui est assis pour la Voix Directe puisse être libéré dans une 

harmonie si complète que la condition qui l'attend soit qu'il puisse être l'instrument de toutes les 

merveilleuses âmes et enseignants qui attendent de l'utiliser. Nous ne lui ferons pas de mal, ni à 

aucun d'entre vous. Nous vous aiderons et vous découvrirez que vous ne chercherez pas de voies 

pour diffuser ce travail car, mes amis, ces voies vous seront ouvertes. Faites-en des avenues de 

lumière et de vérité et donnez-nous l'occasion de travailler pour Dieu en ne faisant qu'un avec vous. 

C'est ce que nous souhaitons. Nous ne sommes pas mystérieux, nous ne sommes pas intouchables. 

Nous sommes très réels. Nous venons à vous avec beaucoup d'amour et d'affection. Nous venons 

pour vous aider. Nous, qui nous appelons un groupe, sommes comme vous, seulement nous 

sommes en esprit. 

Nous savons comme vous que l'homme sur Terre ne peut pas réussir, être heureux ou en 

paix intérieurement tant qu'il ne sait pas comment se rapprocher de Dieu. Et donc, nous venons 

en tant qu'amis et serviteurs pour vous bénir et vous servir mes amis. Qu'une telle paix descende 

sur vous, qu'une grande sagesse vous soit donnée, que la force soit avec vous, mais surtout, que la 

bénédiction de Dieu tombe sur chacun d'entre vous, éclairant votre chemin et tous ceux avec qui 

vous entrez en contact mes amis et maintenant je dois vous quitter. 
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MESSAGE 80 - ESPRIT : JOSEPH (Père de Jésus de Nazareth) 

Vous devez aller de l'avant comme Jésus l'a fait 

 

Que l'Amour de Dieu trouve un véritable canal dans vos âmes, mes amis. Je suis Joseph. 

Je ne peux pas vous dire combien je me sens merveilleusement bien de pouvoir me tenir 

ici et de vous parler à travers cette âme merveilleuse et je vous remercie, mes amis, pour cette 

opportunité. Et alors que je me tiens ici avec vous, mon fils bien-aimé se tient à mes côtés, et nous 

nous unissons pour demander à Dieu de bénir chacun d'entre vous ce soir avec une telle abondance 

de Son Amour Divin que vous vous sentirez si renouvelés et rechargés à la fin de cette soirée et 

que vous soutiendrez cette merveilleuse Essence d'Amour dans les jours à venir. 

Nous ne venons pas à vous d'une manière mystérieuse. Nous venons à vous par votre 

amour et par la progression que nous voyons dans vos âmes. Nous savons, mes amis, que nous 

nous adressons à ceux qui, sur Terre, ont beaucoup à apprendre et beaucoup à faire, mais à ceux 

qui essaient sincèrement de travailler pour le bien de toute l'humanité et de servir Dieu. Jésus est 

venu pour donner de l'espoir à l'homme et pour lui apprendre à progresser sur le chemin de la vie. 

Il n'avait pas besoin de grands lieux d'apprentissage. Il n'avait pas besoin de faste et d'apparat parce 

qu'il savait que la seule façon de recevoir de Dieu était de se retirer dans le calme et de laisser de 

côté toutes les choses matérielles de la vie. Il a découvert qu'en se retirant dans le calme et en 

aspirant et en priant pour recevoir comme vous le faites, il a été rendu très conscient des vérités 

qui devaient être enseignées pendant son séjour sur Terre. Ainsi, aujourd'hui, toute l'humanité doit 

se détourner des nombreuses voies qu'elle a créées pour trouver le bonheur, et écouter à nouveau 

ceux qui peuvent la guider par des vérités simples, les vérités de Dieu. Et vous, mes amis, vous avez 

reçu la clé qui ouvre pour vous la porte de la grande sagesse. 

Vous devez aller de l'avant comme Jésus l'a fait en démontrant, en enseignant et en aidant. 

Et pendant que vous faites cela, vous devez prendre le temps de vous rapprocher de Dieu en 

silence, car ceux que vous enseignez, qui ont puisé en vous et exigent, vous devez aller vers Dieu 

pour vous renouveler et écouter les grandes leçons qui vous seront données directement mes amis. 

Lorsque vous irez enseigner dans la vérité avec un but sincère, lorsque vous serez prêts à être de 

véritables serviteurs de Dieu, vous trouverez en utilisant cette clé, en vous libérant et en vous 

ouvrant à une plus grande compréhension et ce grand bonheur, cette grande joie et cette vie pleine 

seront vôtres. 

Vous ne connaîtrez pas la peur, vous ne serez pas préoccupés par le matériel. Vous ne 

connaîtrez aucune maladie et vous rayonnerez une telle bonté et une telle joie que ceux avec qui 

vous partagez la vie sur Terre réagiront. Et soudain, vous réaliserez qu'enfin vous avez trouvé la 

clé du succès et ouvert la porte d'une vie plus grande dans les sphères de l'au-delà. 

L'homme sur Terre ne peut pas atteindre une vie complète s'il n'est pas prêt à se rapprocher 

de Dieu, la Source qui lui a donné la vie. Ce n'est que lorsqu'il le fera qu'il trouvera la richesse et la 

plénitude de la vie sur Terre. Ainsi, je viens à vous en tant qu'humble serviteur en vous demandant 

de continuer à faire ce travail merveilleux. Enseignez ces vérités partout où vous le pouvez. Vivez 

selon elles et, ce faisant, montrez aux autres ce qu'ils peuvent et doivent faire. La prière est si 
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nécessaire pour vous. C'est une science et un art et Jésus vient pour l'enseigner et vous devez aller 

de l'avant et faire le même travail mes amis. 

Vous êtes les seuls à pouvoir continuer à vivre en plénitude, vous êtes les seuls à pouvoir 

demander et recevoir, mais vous, mes amis, vous pouvez aider les autres à trouver la joie et la vie 

en plénitude. Une vie remplie d'un grand amour et libérée de la peur. 

Que Dieu vous bénisse et vous fasse prospérer. Que Jésus puisse toujours venir et vous 

guider et mon plus grand désir est de pouvoir parler à nos proches qui attendent une voix directe 

et c'est ce que nous ferons. 

Bonne nuit. 
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MESSAGE 81 - L'ESPRIT : JEAN LE BAPTISTE 

Nous travaillons pour servir 

 

Bonsoir mes amis, Je suis Jean le Baptiste. Comme je me sens privilégié ce soir de pouvoir 

m'adresser à vous une fois de plus. De sentir la condition merveilleuse qui est au milieu de nous. 

De sentir et de ressentir les aspirations de votre cœur. Et donc ce soir, je me sens en harmonie avec 

vous. Je sens enfin que vous comprenez ce que nous avons essayé de vous apporter au cours de 

ces nombreux mois et années. Bien que vous ayez écouté, lu et que vous vous soyez assis en silence 

pour vous diriger et que vous ayez fait cela fidèlement pendant des mois et des années, je sens que 

maintenant une plus grande compréhension et une plus grande sagesse vous sont soudainement 

apparues. Et toutes les petites barrières qui étaient autour de vous, qui fermaient la porte à une plus 

grande compréhension, ont été enlevées. 

Et en vérité mes enfants, c'est seulement vous qui pouvez enlever ces barrières qui nous 

empêchent d'avoir une plus grande compréhension. Comme Jésus l'a dit sur votre plan terrestre il 

y a de nombreuses années, libérez toutes les choses en vous qui vous éloignent de Dieu. Il voulait 

que cela, mes amis, soit un guide pour toute l'humanité. Et lorsqu'il a parlé du pain de la vie, il ne 

voulait pas dire le pain, la nourriture que nous mangeons. Le pain symbolise tant de choses. Nous 

ne pouvons pas être remplis du pain de la vie si nous sommes confinés dans les petites choses de 

notre vie quotidienne. Nous devons faire un plus grand effort pour nous rapprocher de Dieu et la 

seule façon de le faire, mes amis, est de libérer autant que possible toutes les conditions lorsque 

nous essayons de nous rapprocher de Lui. Le canal le plus court vers Dieu est la prière sincère et 

lorsque nous tendons la main et prions, Dieu entend et Il nous donne tout ce qui est nécessaire. 

Tout le pain de vie dont nous avons besoin. Nous pouvons avoir de grandes richesses et ne pas 

avoir de compréhension. Mais nous pouvons avoir de grandes richesses et rester proches de Dieu. 

Nous pouvons avoir une grande tristesse et ne rien comprendre, mais nous pouvons avoir une 

grande tristesse et un grand chagrin et être très proches de Dieu. Et c'est ce que fait la prière. Nous 

venons donc vous dire de prier davantage, d'établir un véritable rapport avec Dieu dans la prière et 

vous constaterez que lorsque les bénédictions de Dieu se déverseront dans votre âme, toutes les 

choses qui vous sont nécessaires viendront à vous. 

Vous ne pouvez pas aller de l'avant mes amis et demander, mais vous pouvez prier et 

recevoir. Toutes les conditions dans lesquelles vous vous trouvez, que vous soyez parmi ceux qui 

sont inamicaux, que vous soyez dans une grande joie, que vous ayez de grands gains matériels, que 

vous soyez sans ressources. Tout peut être utilisé sur votre plan terrestre tout en étant proche de 

Dieu. Mais beaucoup ont beaucoup et pourtant n'ont rien. Peu ont une grande compréhension, 

mes amis. 

Et donc ce soir mon message pour vous est de vous rapprocher de Dieu dans la prière. Ne 

vous préoccupez pas des conditions à construire autour de vous qui sont nécessaires à la poursuite 

de ce travail. Prenez le temps de prier Dieu et voyez la porte s'ouvrir. Non seulement pour servir 

Dieu, mais aussi pour mener une vie plus pleine et plus riche sur ce plan terrestre qui est le vôtre. 

Nous avons encore beaucoup à faire et nous devons travailler ensemble. Et le lien d'amour 

le plus étroit vient lorsque nous avons tous une grande compréhension et que nous travaillons tous 
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pour servir. Ainsi, je vous le dis, que toutes vos prières soient exaucées et sachez que lorsque vous 

priez avec foi et compréhension, les bénédictions de Dieu se déverseront sur vous et un grand 

bonheur et une grande joie seront vôtres et lentement viendra sur vous la connaissance que votre 

âme s'élève au-dessus de toutes choses et conditions dans une grande joie et un grand bonheur. Et 

ainsi, je vous laisse maintenant, semez des graines de sagesse sur un sol fertile, bonne nuit. 
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MESSAGE 82 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Leçon sur la Voix Directe 

 

Bonsoir mes amis. 

Je voulais venir vous parler et vous dire combien je suis heureuse de pouvoir venir à 

nouveau. Ces occasions sont si importantes pour nous et je sens que nous devons accomplir 

beaucoup de choses ce soir. Je souhaite qu'avant la fin de la soirée, nous accordions un peu de 

temps et d'amour à l'être cher qui est assis pour la Voix Directe, car nous ne voulons jamais 

manquer une occasion de construire la condition autour de lui et avec lui pour faire passer ce 

merveilleux cadeau. C'est le souhait de beaucoup de ceux qui sont là ce soir d'être entendus en voix 

directe. 

Mes amis, nous ne travaillons pas pour ce don afin de remplir d'or les poches des hommes. 

Nous venons avec le désir et le souhait de remplir l'âme de l'homme avec l'amour qu'il pourra 

obtenir lorsqu'il aura une plus grande compréhension. Personne ne peut donner cela à l'homme. 

Personne ne peut forcer quelqu'un à faire quelque chose contre sa volonté, mais nous pouvons, en 

enseignant et en venant, semer la graine du désir dans l'âme de l'homme afin qu'avec le temps, le 

merveilleux cadeau de l'Amour de Dieu dans son âme puisse lui parvenir. L'unique chose qui rend 

toutes choses parfaites. Tout ce que nous désirons sur Terre ou dans les sphères supérieures vient 

à nous lorsque notre développement le permet. Nous, et nous seuls, fermons les portes aux choses 

que nous souhaitons accomplir et mes amis, il y a une loi que nous devons tous vivre et respecter, 

c'est la loi de Dieu. Les lois de la communication sont régies par la loi de Dieu. La volonté de 

l'homme y entre à plusieurs reprises, mais la volonté de l'homme seule n'est pas suffisante et ne 

peut apporter à l'homme sur Terre aujourd'hui ce qui est nécessaire à sa paix, son bonheur et son 

salut. C'est pourquoi nous avons travaillé avec vous ces nombreux mois et années en essayant 

d'apporter une condition si parfaite en chacun de vous, d'apporter ce merveilleux don de la Voix 

Directe, non pas pour être utilisé à des fins d'exploitation, non pas pour satisfaire les chercheurs 

de sensation mais pour apporter les enseignements simples que Jésus a apportés lorsqu'il était sur 

Terre pour tous ceux qui cherchent à écouter. 

Chacun d'entre vous ici et beaucoup de ceux qui ne sont pas ici, peuvent aller de l'avant et 

semer la graine, mais nous réalisons que vous avez besoin de quelque chose de beaucoup plus 

convaincant pour travailler maintenant et c'est le désir de tous ceux qui ont déjà enseigné sur votre 

plan terrestre d'avoir une fois de plus l'opportunité de venir et de donner les vérités de Dieu. Vous 

rendez-vous compte du travail merveilleux que cela représente ? Ce n'est pas un travail à exploiter, 

ce n'est pas un travail pour aider les autres à récupérer ce qu'ils ont perdu parce qu'ils n'ont pas 

grandi dans leur âme. C'est quelque chose qui signifiera le salut de l'humanité, de toute l'humanité. 

Et donc, nous devons faire très attention à la manière dont nous travaillons. Nous testons 

de temps en temps tous ceux qui s'approchent de vous. Beaucoup de travailleurs font cela, mes 

amis. Vous avez reçu un sens aigu de la perception et de la conscience. Cela vous a été donné par 

votre désir de servir Dieu. Et ceux qui s'approchent de vous, qui ne sont pas sincères et qui n'ont 

pas la sincérité de l'âme, qui souhaitent venir pour d'autres raisons, vous seront enlevés. C'est ce 

que nous faisons aussi mes amis. Ainsi, ne vous découragez pas lorsque les choses ne semblent pas 
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toujours aller bien avec vous, car notre souhait est d'amener uniquement ceux qui travailleront avec 

vous en toute sincérité et vérité. Nous ne pouvons pas être trop prudents quant à ceux que nous 

attirons à nous, mais nous ne pouvons pas refuser ceux qui cherchent, même ceux qui viennent à 

vous et vous offrent de grandes opportunités. Ceux qui, par la parole, diraient "Je souhaite servir" 

mais qui, dans leur esprit, désirent autre chose. Nous ne pouvons même pas les repousser. Nous 

pouvons les aider et c'est pourquoi nous aimons nous asseoir avec ces groupes de semaine en 

semaine. Mais vous qui avez consacré votre vie au service pour apporter la vérité de Dieu à votre 

prochain, vous devez faire attention avec qui vous vous asseyez lorsque nous nous asseyons comme 

nous le faisons ce soir en vous apportant une telle force pour une voix directe. 

Lorsque vous êtes prêts à aller de l'avant et à répandre ces vérités, lorsque vous aurez une 

base solide et que ce don sera ouvert, comme ce sera le cas pour beaucoup d'entre vous, vous 

n'aurez pas besoin de vous inquiéter ou de vous demander comment vous allez vous développer. 

Nous vous ouvrirons les portes. Nous devons avoir plus de travailleurs. Nous devons avoir un 

groupe si fort et déterminé, si sincère, qu'il protégera ceux qui donnent leurs merveilleux dons pour 

ce service. Ils ne voudront pas exploiter ou utiliser. 

Ainsi, mes amis, c'est le plan qui a une très grande portée et ne pensez pas que le travail et 

les réalisations n'ont pas été faits. Beaucoup a été fait. Beaucoup de ceux qui sont proches de vous 

et dont vous avez douté ont besoin d'aide. Alors, aidez-les, mais nous devons nous rapprocher de 

ceux qui ne veulent travailler que pour Dieu, et non pour un gain personnel. 

Toutes les choses, mes amis, que vous désirez personnellement pour votre bonheur et votre 

bien-être sur la Terre viendront à vous lorsque vous travaillerez dans la vérité, rappelez-vous ceci. 

Quand on se donne au service de son prochain, quand on sert Dieu seul, on est préparé et on sait 

attirer à soi toutes les bonnes choses de la vie, que ce soit dans la vie ou dans les sphères supérieures. 

Ne vous découragez donc pas. Lentement, cela se répand. Lentement, vous touchez ceux 

que vous n'avez pas encore rencontrés. Ne vous laissez pas entraîner dans de fausses voies, mes 

amis. Faites attention à ce que vous dites aux autres. Écoutez-les. Ne vous lancez pas dans des 

discussions enflammées. Mais bénissez-les et faites-le avec de l'amour dans votre cœur pour eux, 

car lorsque l'amour est en grande abondance dans votre âme, cela vient naturellement. Vous le 

saurez car nous viendrons vous dire qui doit s'approcher de vous. Je veux dire à chacun d'entre 

vous ici ce soir, une grande radiance vous entoure. Vous êtes entourés de tant d'amour ce soir. 

Nous essayons de faire en sorte que vous vous sentiez tous unis. Pendant que j'utilise cet 

instrument, je veux vous dire que d'autres instruments viendront à vous et nous viendrons à travers 

eux et ce sera votre preuve quant à qui nous souhaitons voir travailler avec vous. Nous ne faisons 

qu'un. Un au service de Dieu, comme une aide et un ami pour vous mes amis. Qu'une grande paix 

vienne sur vous. Que toutes les difficultés que vous rencontrez de temps à autre disparaissent, 

comme elles le feront. Soyez aimables et attentionnés envers les autres. Montrez au monde ce que 

l'Amour Divin de Dieu peut faire pour vous, mes amis. 

Et maintenant, je vais vous quitter pour un court moment et vous offrir mes bénédictions 

ainsi qu'aux merveilleuses âmes qui me suivent. 
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MESSAGE 83 - ESPRIT : SILVER BIRCH 

Première salutation 

 

Je viens à vous pour la première fois. Je suis Silver Birch. 

J'ai été avec vous pendant de très nombreuses lunes et j'ai apprécié les merveilleuses 

conditions que j'ai vu se construire autour de vous, mes amis. J'avais promis de ne pas parler jusqu'à 

ce que je puisse parler par la Voix Directe, mais en raison des conditions qui sont ici avec notre 

bien-aimé qui s'assied pour la Voix Directe, il ne serait pas sage pour moi d'utiliser cet instrument 

pour la Voix Directe. Nous avons beaucoup à faire ensemble, mes amis. Et je suis très heureux 

d'avoir l'occasion de vous parler. 

Il y a tellement de travail à faire pour nous tous sur Terre et il y a si peu de canaux par 

lesquels nous pouvons passer en vérité. L'homme doit également réaliser qu'il y a beaucoup de 

personnes sur Terre qui ne travaillent pas dans la vérité et donc nous qui venons, qui souhaitons 

vous guider et vous parler de semaine en semaine, devons faire attention à qui nous utilisons. Trop 

souvent, la volonté de l'homme éclipse les leçons qui sont données de semaine en semaine et très 

souvent, lorsque ces merveilleuses leçons sont publiées, elles ne le sont pas dans la vérité. 

Je viens donc vers vous ce soir pour vous aider et vous donner quelques suggestions. Il 

serait très sage pour vous d'attendre jusqu'à ce qu'il y ait plus de personnes capables de travailler 

avec vous. Car en ce moment, il n'y en a pas assez pour travailler dans la vérité. Et si vous faites 

avancer vos ambitions, vos désirs, en publiant ces leçons, vous risquez de rencontrer de 

nombreuses complications et des contrariétés, et vous ne serez pas en mesure de faire avancer le 

travail comme nous le souhaitons. Nous avons sélectionné plusieurs membres de votre groupe 

pour ce travail et vous constaterez de temps en temps que vous serez très impressionnés et que 

vous vous testerez les uns les autres et constaterez qu'il en est ainsi. 

Il serait très sage de prendre ces enseignements des différents enseignants qui sont venus à 

vous et de les garder dans une catégorie, sans publier intégralement toutes ces leçons d'un seul 

tenant. Est-ce que vous comprenez ? Beaucoup viendront à vous et vous offriront une aide 

financière. Beaucoup viendront à vous et vous offriront une aide matérielle, mais à ce moment 

précis, il serait sage de commencer à séparer ces leçons et à faire ce travail au sein de votre propre 

groupe. Vous trouverez beaucoup de gens qui viendront avec une arrière-pensée et en les 

encourageant à vous aider, vous risquez de rencontrer de nombreux moments difficiles. 

Ainsi, il serait sage pour vous dans les mois à venir d'essayer d'organiser une petite séance 

de temps en temps pour être guidé par nous en esprit et nous viendrons à vous et nous vous 

suggérerons ceux qui travailleront en harmonie et en vérité avec vous. De nombreux livres ont été 

écrits. De nombreuses leçons ont été données aux peuples de la Terre, mais l'homme a toujours 

faim de la vérité. Et tous ces merveilleux enseignants qui vous ont été amenés sont venus pour se 

faire connaître de vous, de sorte que lorsque d'autres instruments seront utilisés, vous n'aurez 

aucune appréhension quant à leur identité et à la véracité de leur travail. De nombreux instruments 

vous seront apportés et nous devons former entre nous un moyen d'identification. Il y a tant de 

choses que nous souhaitons apporter à l'humanité sur Terre. 
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Tous ces enseignements qui vous ont été donnés au cours des derniers mois et années 

doivent être soigneusement passés au crible et seuls ceux du grand maître doivent être utilisés. Il 

serait sage d'écrire un livre sur les enseignements de Paul, il serait sage d'écrire un livre sur les 

enseignements de Luc et ainsi de suite mes amis. Plus tard, des livres d'une veine plus légère 

pourraient être publiés grâce à certaines des merveilleuses leçons qui vous ont été données. Mais 

vous découvrirez que lorsque la Voix Directe de Jésus et de ces merveilleux travailleurs passera, il 

y aura beaucoup de demandes pour les enseignements qui ont été donnés et les leçons de ces 

merveilleuses âmes. Je viendrai à vous par d'autres instruments et j'essaierai d'utiliser cet instrument 

quand je le pourrai. Mais dès que notre bien-aimé sera prêt pour une Voix Directe, je viendrai. 

Que la grande paix, la grande sagesse et le grand bonheur viennent à vous mes enfants. 
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MESSAGE 84 - L'ESPRIT : SHANDOR 

Nous n'avons pas besoin de grands édifices pour faire l'œuvre de 

Dieu 

 

Oui, mes amis, je viens en tant qu'ami et serviteur. Je suis Shandor. 

Je ressens une grande paix et un grand amour ici ce soir et je veux dire à tous ceux qui se 

rassemblent avec nous combien nous sommes chanceux d'ouvrir une porte aux gens de la Terre 

comme celle-ci, de nous tenir ici et de sentir l'Amour de Dieu couler en si grande abondance, nous 

renouveler et renouveler tous ceux que nous essayons d'aider. Beaucoup de ceux que nous essayons 

d'aider ne savent même pas que nous sommes proches, mais ils ressentent soudainement une 

grande paix, ils sentent soudainement que la vie apporte un grand bonheur. C'est merveilleux de 

pouvoir faire cela. L'homme doit avoir une plus grande connaissance. Nous devons venir et 

enseigner à l'homme comment vivre dans le bonheur et c'est pour cela que nous avons reçu cette 

mission à accomplir sur la Terre. 

Nous n'avons pas besoin de grands édifices pour faire le travail de Dieu. Mais nous avons 

besoin de vous, de la vie terrestre, qui êtes sincères et véridiques. Nous ne sommes venus à vous 

que pour vous préparer à l'œuvre de Dieu, pour aider à vous apporter cette merveilleuse condition 

qui est ici ce soir. Elle vous renouvelle et vous prépare pour le service et alors que vous recevez 

cette merveilleuse bénédiction de Dieu, vous progressez sur votre chemin terrestre. Vous trouvez 

l'essence même de la raison pour laquelle vous avez été créés. La vie continue, elle ne s'arrête jamais. 

Beaucoup trouvent des périodes d'obscurité et de malheur et de nombreux peuples de la Terre 

trouvent aujourd'hui un grand malheur et cela est dû à l'ignorance de l'homme. L'ignorance de la 

simple vérité. Ce n'est pas la faute de ceux qui servent. C'est à cause de la folie de l'homme dans le 

passé. Et donc, nous venons maintenant pour apporter l'illumination. Nous devons le faire partout 

où nous le pouvons. Il n'est pas nécessaire que l'humanité ressente du stress ou de l'obscurité. 

L'ignorance est la malédiction de l'homme. On a trop longtemps enseigné la peur à l'homme. Les 

yeux de l'homme ont été fermés trop longtemps et nous devons maintenant éradiquer l'ignorance. 

Nous n'avons pas besoin de lieux de culte, nous pouvons aller partout où nous sommes et enseigner 

ces vérités. Beaucoup écouteront. 

Dieu, qui vous a donné la vie, vous fournit tout ce dont vous avez besoin pour votre 

progression. Pouvoir se rapprocher de votre Créateur et attirer dans votre âme l'essence même du 

Créateur. C'est le secret de votre salut et de votre progression mes amis. Dieu symbolise le grand 

Amour. Il n'exige pas de sanctions pour les méfaits. Il ne vous demande rien. Vous vous 

condamnez vous-mêmes lorsque le mal est fait. Dieu vous offre l'Amour et la libération du mal. Il 

subvient à tous vos besoins si vous le désirez et votre vie terrestre est si importante pour vous mes 

amis. La vie sur Terre est si importante pour vous, mes amis. Être capable de s'élever vers Dieu 

pendant que vous êtes sur Terre est si important pour l'humanité. Tous les tests et les épreuves 

auxquels l'homme est confronté peuvent être surmontés, mais seulement lorsqu'il comprend 

comment attirer à lui l'essence de son Créateur. Ceux qui n'ont rien sur Terre, ceux qui font le mal 

sur Terre, ceux qui sont très riches, ceux qui sont de toutes les croyances, toute l'humanité doit tôt 

ou tard apprendre ces vérités et vivre selon elles. Ainsi, vous qui avez appris à ouvrir la porte du 
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grand bonheur et de la progression de l'âme, vous devez essayer d'aider les autres et nous, qui 

consacrons notre vie à Dieu, nous nous tenons à vos côtés et attendons de vous servir. 

Vous constaterez que dans les jours à venir, les conditions autour de vous vont changer. 

C'est notre désir d'amener à chacun de vous, qui êtes choisis pour servir, un serviteur qui vous 

servira de ce groupe. Plusieurs ont été amenés de temps en autre à chacun de vous, mais il est très 

important que nous nous sentions unis à vous. 

Ainsi, au cours des semaines qui se sont écoulées, nous sommes venus à vous et beaucoup 

sont venus qui ne peuvent pas vous servir. Mais pour chacun d'entre vous ici, un travailleur vous 

sera donné et vous le saurez par l'état que vous ressentez en vous lorsque nous nous approcherons. 

Nous souhaitons ouvrir la porte à une plus grande compréhension pour vous tous. Et nous vous 

entourons d'un grand amour, car l'œuvre de Dieu ne peut prospérer que dans l'amour. 

Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 85 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Être un véritable enfant de Dieu 

 

Il y a beaucoup de personnes ici ce soir venant des sphères Célestes et elles sont très 

impatientes d'avoir un canal ouvert pour une Voix Directe et elles viennent avec vous pour vous 

rencontrer et être en accord avec vous afin que vous puissiez entendre, le moment venu, la Voix 

Directe de toutes ces âmes merveilleuses. Vous devez réaliser qu'elles aussi, aussi hautement 

évoluées qu'elles soient, doivent se préparer à ce travail. Cela peut vous paraître incroyable, mais 

nous allons vous expliquer pourquoi il en est ainsi. 

Au fur et à mesure que l'on s'éloigne de la Terre, les conditions qui entourent votre Terre 

ne font plus partie de nous. Vous devez donc comprendre que pour revenir comme nous le faisons, 

nous devons nous préparer comme vous le faites. Ce n'est pas parce que l'évolution de certains 

d'entre nous est élevée que nous pouvons faire ce que nous voulons. Nous devons étudier et nous 

rendre capables de revenir sur Terre. Parce que la réaction chimique autour des sphères terrestres 

et les conditions que nous vous apportons pour ce développement font qu'il est très difficile pour 

quelqu'un de divin de descendre à vos vibrations. Ainsi, vous voyez, nous travaillons tous, mais 

lorsque nous travaillons avec le désir ardent de ne faire qu'un avec Dieu, nous savons que tous nos 

désirs et nos attentes seront satisfaits. Si je pouvais vous faire ressentir ce que je ressens ce soir, un 

bonheur glorieux en sachant, alors que je me tiens devant vous en tant que votre serviteur, que 

chacun d'entre vous ici a dédié sa vie à Dieu. 

Il n'y a rien de créé qui puisse vous apporter autant de bonheur que d'être un véritable 

enfant de Dieu. Ne cherchez humblement rien pour vous-mêmes afin d'être prêts à accomplir cette 

grande œuvre. Vos efforts et vos vies seront richement récompensés. Alors que je me tiens avec 

vous, je ressens une grande stupéfaction en prenant conscience des radiations qui émanent de vous. 

Ces derniers mois de votre temps terrestre m'ont montré ce qu'un groupe tel que le vôtre, assis en 

harmonie et en amour les uns avec les autres, peut faire. A vous tous ici, je vous demande de faire 

très attention avec qui vous vous associez dans ce grand travail, car au fur et à mesure que votre 

sagesse et votre pouvoir s'accroissent, nombreux seront ceux qui essaieront de vous détruire. Mais 

rappelez-vous toujours que pour nous, vous êtes des instruments très précieux et que vous serez 

protégés. La connaissance et la sagesse que vous acquérez, vous les donnerez un jour au monde 

entier. Ce soir, alors que vous êtes assis tranquillement, nous avons puisé dans votre plexus solaire 

toute la force vitale que nous pouvions tirer de vous et certains d'entre vous ont peut-être ressenti 

un tiraillement ou même des nausées. Pendant que cette force vitale était tirée de votre corps 

physique, une forte bande de force se précipitait autour du centre de votre groupe avec une telle 

vitesse et une telle puissance qu'elle nous rendait très heureux. Je dois vous dire ce que nous faisons 

avec vous. Nous vous testons chaque fois que vous vous asseyez. Nous testons le mélange des 

forces de votre énergie vitale, et par la vitesse à laquelle nous pouvons maintenir cette substance 

sous forme de bande solide, nous montrons votre capacité à tenir et à soutenir ce qui vient à travers 

vous. Pendant que cela se passait, des chimistes de notre côté de la vie vous apportaient des produits 

chimiques et chacun d'entre vous a reçu ces produits chimiques dans son corps physique et cela 

sera également fait pour ceux qui ne sont pas ici en personne. Nous devrons leur apporter cela ce 

soir pendant qu'ils sont dans leur état de sommeil et puis la semaine prochaine, quand ils viendront, 

nous les attirerons dans ce groupe que nous avons créé à partir de vous ce soir. Et pendant que 
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cela se fait, il y a eu un traitement sur toutes vos gorges et certains d'entre vous ont pu ressentir un 

inconfort la semaine dernière, mais après ce soir, vous constaterez que toute votre rudesse vous 

aura quitté. 

Pendant que je me tiens ici, un de vos amis se tient à côté de moi, attendant de vous parler. 

Je vous remercie pour ce que vous faites. Sachez que nous, en esprit, réalisons les sacrifices que 

vous faites tous. Comme vous êtes bénis. Bonne nuit. 
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MESSAGE 86 - ESPRIT : THOMAS MITCHELL 

Parle de l'espace extra-atmosphérique 

 

Bonsoir, mes amis. Je suis Thomas Mitchell. 

Je me sens très honoré d'avoir l'occasion de venir parmi les amis Terriens une fois de plus, 

et parmi vous qui êtes assis ici ce soir. Je ne suis pas très connu. Cela fait de nombreuses années 

que je n'ai pas vécu sur votre plan terrestre et lorsque je marchais sur Terre, je marchais dans les 

collines du Yorkshire en Angleterre. Je n'étais qu'un petit garçon de naissance et je n'ai pas eu 

l'occasion de faire de grandes études, mais j'ai eu le don de pouvoir communier avec les esprits 

pendant mon séjour sur Terre. 

Ainsi, à l'époque de ma vie terrestre, j'étais considéré comme différent. Je savais depuis ma 

plus tendre enfance qu'il y avait beaucoup plus autour de nous que ce dont nous sommes 

conscients. Maintenant, grâce à mon désir et à l'opportunité que j'ai eue depuis que je suis venu à 

l'esprit, je vais être autorisé à venir et à parler à la Terre une fois de plus et cette fois, ceux qui 

m'entendent comme ils le feront par la Voix Directe, écouteront ce que j'ai à dire sans ridicule. 

Bientôt, depuis votre continent, vous enverrez l'humanité dans l'espace et bientôt l'homme 

aura une conscience beaucoup plus grande de ce qui se trouve autour de votre plan terrestre parce 

que votre vision depuis la Terre n'est pas grande dans l'univers. Bientôt, l'homme communiquera 

d'une planète à l'autre, non seulement avec les planètes que vous avez trouvées grâce à vos 

astronomes sur Terre, mais aussi avec beaucoup d'autres dans ce vaste, vaste univers qui entoure 

votre plan terrestre. L'homme d'aujourd'hui sur la Terre n'a aucune idée de ce dans quoi il s'immisce 

et doit être prudent car il n'a pas appris à vivre selon les lois de Dieu de son propre plan. L'homme 

devra arrêter, étudier et croire davantage à la vie dans le grand inconnu qu'il ne le fait aujourd'hui. 

La communication interplanétaire apportera sur votre plan terrestre, et au cours du prochain siècle, 

un grand progrès. Les scientifiques devront se tourner vers les choses spirituelles parce qu'ils auront 

besoin de toutes les connaissances que les grandes âmes en esprit peuvent leur donner. Je n'ai pas 

fait beaucoup d'études scientifiques, mais grâce aux connaissances que j'ai acquises de l'esprit et 

aux nombreuses années que j'ai étudiées pour communiquer avec les différentes planètes, la planète 

Terre n'est pas la seule à abriter la vie, loin de là. Je sais que l'homme sur la Terre n'a pas la capacité 

aujourd'hui d'utiliser les différentes planètes autour de la Terre et donc il y aura de grands 

bouleversements sur la Terre jusqu'à ce que l'homme commence à regarder vers Dieu et l'esprit 

pour la direction. Les autres planètes de l'univers sont beaucoup plus avancées que la Terre en 

matière de connaissances spirituelles et beaucoup d'entre elles abritent la vie depuis bien plus 

longtemps que la vie est présente sur Terre. 

Ainsi, vous qui cherchez, vous serez de temps en temps mis au courant de ce qui attend 

l'homme sur Terre. Cela doit vous être donné car, dans les années à venir, vous devrez enseigner 

les lois de l'esprit à certains des grands esprits. Mes amis, personne ne peut vraiment vous donner 

ces merveilleuses leçons tant que vous ne désirez pas acquérir de plus grandes connaissances. Vous 

devez donner de votre temps pour chercher. Ce n'est pas seulement important pour vous, mais 

pour toute l'humanité. Toutes les choses que l'homme a apprises sur Terre ont été inspirées par 

l'esprit et ceux qui, sur Terre, sont réceptifs à l'inspiration de l'esprit, sans que les idées de l'homme 
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ne soient obscurcies, peuvent utiliser les lois avec sagesse sur Terre. Aujourd'hui, alors que nous 

revenons sur votre planète, nous sommes étonnés de la sagesse que l'homme a reçue sur le plan 

scientifique, mais nous sommes tristes de constater que l'homme manque de sagesse en ce qui 

concerne les lois de Dieu, les lois de la vie et les lois de l'évolution. Alors c'est à vous qui êtes fidèles 

et sincères d'essayer de développer votre conscience lorsque nous nous approchons de vous afin 

que nous puissions vous impressionner avec la sagesse que l'homme devra avoir. Dans un avenir 

pas trop lointain mes amis, l'homme aura une connaissance bien plus grande de la vie dans l'univers 

et alors il comprendra mieux les lois de la vie éternelle, car la vie est vraiment éternelle. Il n'y a pas 

de retour sur Terre une fois que l'homme quitte la Terre, seulement comme je viens ici ce soir, 

donc en tant que compagnon d'âme pour vous qui cherchez encore et aspirez à une plus grande 

sagesse, j'exhorte chacun d'entre vous à trouver votre salut pendant qu'il est sur la Terre. Vous 

saurez mes amis, lorsque vous vous joindrez à nous, combien cela est important. Vous qui travaillez 

pour Dieu et toujours pour la bénédiction de Son amour, vous ne serez pas gênés par le travail 

inachevé sur votre vie terrestre. Je le sais, parce que, mes chers amis, je n'ai pas pu accomplir tout 

ce que j'aurais dû faire pendant que j'étais sur Terre et un jour je parlerai à la Terre par une Voix 

Directe et alors je serai libre d'exprimer et d'expliquer certaines des conditions de la vie supérieure. 

Je trouve difficile ce soir d'utiliser cet instrument, car c'est la première fois que je parle par 

l'intermédiaire d'un homme sur Terre, mais mes amis, je sais que nous devons continuer, nous 

devons faire toutes ces choses merveilleuses que notre esprit nous dirige à faire, sans jamais perdre 

de vue qu'elles doivent être faites par les lois de Dieu. 

Donc, mes chers, je vous bénis ce soir et ma voix sera entendue souvent et je travaillerai à 

travers l'être aimé dans le cabinet et je vous bénis tous pour m'avoir écouté. Que Dieu vous bénisse 

et que tous vos vœux les plus chers soient exaucés par Dieu. 
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MESSAGE 87 - ESPRIT : ABDULLA 

L'Amour Divin en l'Homme est la seule chose qui puisse libérer 

l'Homme de la peur  

 

Le plus grand cadeau et le plus grand bonheur que l'homme puisse avoir est la conscience 

de l'Amour Divin de Dieu dans son âme. L'Amour Divin à l'intérieur de l'homme est la seule chose 

qui peut libérer l'homme de la peur et l'amener dans les domaines du grand bonheur. 

C'est quelque chose que nous ne pouvons pas acheter. C'est quelque chose que nous devons 

désirer ardemment et pour lequel nous devons prier, mais nous ne pouvons le faire que lorsque 

nous sommes prêts à recevoir. Rien de ce que l'homme peut créer ne peut lui apporter le bonheur 

et la sagesse. Une grande richesse n'apporte pas la libération de la peur. Une nourriture abondante 

n'assure pas la santé. Un vaste apprentissage n'apporte pas toujours la sagesse, mais les bénédictions 

de Dieu apportent toutes ces choses mes amis. Désirer seul n'est pas suffisant. Il faut d'abord se 

préparer et ensuite, mes enfants, lorsque vous êtes bénis, vous devez enseigner aux autres comment 

recevoir. Vous ne trouverez pas difficile de rassembler les autres autour de vous pour les écouter, 

si vous êtes un exemple vivant du grand Amour de Dieu. 

Ce soir, je veux vous donner une idée des âmes qui se sont rapprochées de vous. Beaucoup 

attendent l'occasion d'enseigner à nouveau sur Terre. Beaucoup n'ont pas trouvé le bonheur sur 

Terre mais ont su que la plus grande force de toutes venait de Dieu. Et donc, vous mes amis, vous 

devez faire comme moi, en demandant toujours les bénédictions de Dieu et lorsque vous ressentez 

ce renouveau, vous devez aider les autres à le trouver aussi. Je suis rempli d'un grand bonheur ce 

soir, car je sens l'Amour de Dieu au milieu de vous, apporté par notre Maître Jésus. Si je pouvais 

vous peindre la scène merveilleuse de tous ces petits enfants assis, debout, heureux en présence de 

notre Maître qui se tient élevé au-dessus de votre groupe, entouré d'âmes sages et bien-aimées. 

Vous ne vous rendez pas compte de l'ampleur de ces rencontres, mes amis, mais nous le 

faisons et nous vous aiderons toujours. Nous devons aller de l'avant dans n'importe quelle sphère 

de la vie où nous nous trouvons et rassembler les perdus pour qu'ils puissent eux aussi se glorifier 

de cette grande sagesse qui vient avec l'amour. Que la paix et le bonheur éternels soient avec vous 

mes amis et que l'amour de Dieu trouve un canal clair dans vos âmes, éclairant votre aura à un tel 

point qu'il puisse pénétrer les lieux d'obscurité. Soyez bénis, mes enfants. 
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MESSAGE 88 - ESPRIT : ABDULLA 

Nous devons apprendre à ne pas construire de barrières 

 

Moi aussi, je suis venu vous parler. Je suis Abdulla. 

Une grande force est présente ce soir, mes enfants, et je suis très heureux de me joindre à 

mes amis et de vous rencontrer une fois de plus. Il n'y a pas de barrières dans la vie mes amis. Les 

barrières que nous trouvons dans la vie sont celles que nous construisons pour nous-mêmes. Il n'y 

a pas de barrière d'une vie à l'autre. Nous les construisons aussi lorsque nous les trouvons. Donc, 

pendant que nous avons l'opportunité de vivre notre vie terrestre, nous devons apprendre à ne pas 

construire de barrières. L'homme sur Terre n'a pas appris le secret de la vie en liberté - liberté de la 

peur, liberté du besoin. L'humanité se heurte à des barrières lorsqu'elle a ces peurs et, lorsque nous 

accédons à une vie supérieure, nous dressons également des barrières. Nous aussi, nous devons 

apprendre à ne pas construire de barrières. Dans tout ce que l'homme désire ou veut ou dont il a 

besoin, il dresse immédiatement des barrières pour l'acquérir parce que dans sa conscience, il a le 

sentiment d'être inadéquat et c'est ce qu'il fait, s'il n'a pas l'Amour de Dieu dans son âme. Cette 

essence de l'Amour Divin de Dieu est la seule chose qui fait tomber les barrières à tous les désirs 

de l'homme et seul l'homme lui-même peut construire et recevoir la sagesse qui vient avec cette 

Essence. Personne ne peut la lui donner et vous, mes amis, qui connaissez si bien ces choses, devez 

essayer d'aider les autres à repousser les barrières qui les retiennent. Pensez seulement à quel point 

il est terrible pour une âme qui a désiré être libre d'être enfermée par des frontières, des clôtures 

ou des enclos ou tout autre nom que vous souhaitez leur donner. 

Sur la Terre aujourd'hui, beaucoup sont dans cette position et pourraient être libres. Vous 

devez donc rechercher ces âmes et les libérer en leur enseignant et en leur montrant ce que Dieu 

peut faire. Peu importe la phase de vie dans laquelle se trouve l'humanité. Peu importe la condition 

dans laquelle se trouve une âme, lorsqu'elle a le désir de rechercher cette force et cette sagesse que 

Dieu peut lui donner, elle trouve le chemin du bonheur et vous, qui avez cette connaissance, devez 

continuer à aider les autres. Il n'y a pas de plus grande satisfaction pour l'homme sur Terre ou pour 

la vie dans les sphères supérieures que de faire le travail de Dieu. Cela ne vient pas avec les biens 

de ce monde mais avec l'Amour de Dieu dans leurs âmes. 

Alors, partez de cet endroit ce soir, résolus que dans les jours à venir vous essayerez d'aider 

une âme à trouver son salut chaque jour de votre semaine. Vous constaterez que les bénédictions 

de Dieu se déverseront sur vous. Je me glorifie avec vous, mes amis, des conditions merveilleuses 

que vous avez parmi vous ce soir, sachant que moi aussi, en quittant ce groupe, j'aurai fait un pas 

un peu plus haut sur le chemin de la vie heureuse. Que Dieu vous bénisse et bonne nuit. 
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MESSAGE 89 - ESPRIT : KUANAHA-TERHAN-BEY 

L'homme sur Terre doit à nouveau vivre selon les directives 

directes de Dieu 

 

Je suis intéressé à travailler avec les Terriens qui veulent apporter la vérité à toute l'humanité 

sur Terre et je viens parmi vous pour vous aider à ouvrir la Voix Directe. Je n'aime pas parler de 

cette façon, mais c'est tout ce que je suis autorisé à faire ce soir par le biais de cet instrument, mais 

mon instrument, qui reste silencieux et est quelque peu éclipsé, sera en mesure de m'amener à vous 

directement. 

L'homme sur la Terre doit avoir une preuve définitive et c'est à cause de la méchanceté de 

l'homme et de ses méfaits que les lois de la communication ont été ignorées, exposées à la fraude, 

et au lieu d'être capables de faire du bien sur la Terre, elles ont été ridiculisées et, d'une certaine 

manière, supprimées et l'homme a fait cela. Maintenant, nous devons venir et ouvrir de vrais canaux 

et révéler une fois de plus à l'homme sur Terre les lois de la survie et lui enseigner une fois de plus 

les vraies lois de Dieu. Ainsi, lorsque nous venons comme nous sommes venus ce soir, nous 

apportons une grande force et des produits chimiques au milieu de vous et certains d'entre vous 

auront l'impression de s'éloigner. Cela ne vous fera aucun mal mes amis, vous devez l'accepter et 

vous laisser aller et beaucoup travaillent dans ce groupe pour vous protéger de tout mal et bien que 

certains d'entre vous puissent s'échapper et ne pas être conscients de quoi que ce soit, chacun 

d'entre vous est préparé pour notre travail à travers vous. Tout d'abord, nous devons couper votre 

conscience. L'homme sur Terre doit à nouveau vivre sous la direction directe de Dieu. Il ne peut 

plus flancher et nous devons donc nous efforcer de créer des instruments qui puissent être utilisés 

en toute vérité. 

C'est très difficile lorsque la conscience est consciente, et donc avant de pouvoir apporter 

la Voix Directe, nous devons couper votre conscience. Une fois que le canal est ouvert, la 

conscience peut être restaurée. Dans les années à venir, de nombreux centres seront ouverts, non 

seulement dans cette partie du monde, mais partout dans le monde, et nous devons donc préparer 

les instruments qui pourront aller dans ces différents centres. Cela peut être effrayant pour certains 

d'entre vous, mais dans les plans qui vous sont destinés, il n'y a aucune crainte à avoir. Le groupe 

d'enseignants qui travaille avec vous doit être sûr de chacun d'entre vous. Trop souvent dans le 

passé, des canaux ont été ouverts pour des sensations et bien que lors de leur ouverture le désir 

était de travailler pour Dieu, plus tard le désir n'était pas pour le travail de Dieu. Ainsi, vous voyez 

mes amis, lorsque vous venez dans ce groupe, vous vous joignez à ceux qui souhaitent sincèrement 

faire le travail de Dieu et l'enseigner, et nous venons en sachant que nous avons un groupe avec 

lequel nous pouvons travailler. Vous découvrirez que si vous ne vivez pas selon les lois de Dieu et 

en vérité, ces dons vous seront retirés et comme d'autres l'ont découvert, lorsque cela est fait, ils 

n'ont plus rien. C'est toujours la loi de Dieu qui agit. Je ne souhaite pas prendre plus de votre temps 

car beaucoup attendent de parler, mais je reviendrai. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

163  

MESSAGE 90 - ESPRIT : ABDUL LATIF 

Le plus grand guérisseur de tous est notre Créateur, Dieu. 

 

Je viens apporter la guérison au milieu de vous. Cela fait un certain temps que je ne vous ai 

pas parlé et ce soir, alors que vous priez pour la guérison, j'ai ressenti un besoin de guérison pour 

beaucoup d'entre vous ici ce soir, en fait tous les hommes sur Terre ont besoin de guérison. 

Il y en a peu qui ont la paix ou la liberté de la peur et quand l'esprit de l'homme est obscurci 

par des pensées de peur et l'incertitude qui entoure tous les hommes sur Terre aujourd'hui, ils ont 

besoin de guérison. La plus grande guérison de toutes, mes enfants, vient de notre Dieu Créateur. 

Pour obtenir cette guérison, chacun d'entre vous doit la désirer. Vous ne pouvez pas négliger votre 

prière pendant la semaine et venir à une réunion comme celle-ci pour demander la guérison et vous 

attendre à sortir en vous sentant à 100 % comme vous le dites sur Terre. 

Il faut se préparer à tous les dons, qu'il s'agisse de guérison ou du don de l'Amour Divin 

qui vient de Dieu seul. Apporter une grande force de guérison à ceux qui ne sont pas préparés à la 

recevoir aurait les conséquences négatives que vous souhaitez et je me sens donc très privilégié de 

venir me tenir avec vous ce soir et de ressentir avec beaucoup d'entre vous ici les résultats de l'assise 

et de l'aspiration à la guérison, sachant que le plus grand guérisseur de tous est notre Créateur, 

Dieu, ou comme les Indiens l'appellent Grand Esprit Blanc, ou comme nous dans mon pays 

l'appelons Grand Rayon, Grand Rayon de Guérison, mais tous en viennent à la même chose : Dieu. 

Alors que je me tiens avec vous ce soir, beaucoup ont rejoint ce groupe, beaucoup venant 

de sphères de vie plus élevées, beaucoup qui ont été amenés pour qu'ils puissent eux aussi ressentir 

les bienfaits de la proximité avec ceux qui consacrent leur vie entière à être ou à essayer d'être un 

avec Dieu. Vous êtes assis ici et vous ne réalisez pas l'ampleur de ces heures de communication. 

Pendant que je me tiens ici, des lumières de différentes couleurs sont diffusées dans le dos de 

chacun d'entre vous et si vous pouviez voir avec l'œil clairvoyant, ce que certains d'entre vous 

commencent à faire, vous pourriez voir les rayons de ces différentes couleurs et vous sauriez en 

voyant ce que chaque couleur fait pour votre corps physique. Être capable de voir et de visualiser 

ces couleurs est très important et je veux que ce soir, lorsque cette réunion sera terminée, vous 

vérifiiez avec cet instrument les couleurs que vous voyez. 

Certaines des couleurs qui sont données n'aident pas seulement le corps physique, mais 

aussi la condition mentale de chacun d'entre vous, parce qu'il est très important d'avoir une acuité 

d'esprit sur Terre. Ce soir, j'ai le sentiment que je veux dire à chacun d'entre vous combien vous 

recevez réellement en cette heure de communication. Je ne sais pas si vous aurez la grande joie 

d'entendre le Maître vous parler, mais j'ai le privilège de dire qu'il a attiré parmi vous. Beaucoup ne 

le croiraient pas et à juste titre, ils ne devraient pas le croire car il ne peut pas venir dans tous les 

groupes. Je ressens ce soir une grande joie pour vous tous. Je veux éloigner de vous toute peur, 

toute absurdité dont vous êtes nourris au jour le jour. Pourquoi l'homme n'est-il heureux que s'il 

crée une perturbation et une peur dans l'esprit de son prochain ? La seule peur que l'homme devrait 

avoir est en lui-même. La crainte qu'il ne prenne pas le temps de ne faire qu'un avec son Créateur. 

L'homme doit rechercher pour toujours davantage le Grand Amour de Dieu. 
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C'est la plus grande guérison de toutes, car lorsque l'homme se prépare, nettoie son canal, 

son âme de toutes les choses et pensées dévastatrices, il est alors prêt à recevoir les bénédictions 

de Dieu et lui seul peut les obtenir. Nous pouvons venir comme nous l'avons fait ce soir avec une 

grande force de guérison, beaucoup de produits chimiques, beaucoup d'âmes merveilleuses 

dessinées parmi nous, apportant la paix et le bonheur parmi vous, mais c'est seulement vous, mes 

amis, qui pouvez aider votre propre progression. Quand enfin vous vous ouvrez à la réalisation 

que votre salut est dans l'Amour de Dieu, alors vous devez le montrer et le vivre afin que d'autres 

souhaitent chercher aussi. Il n'est pas nécessaire d'agiter une bannière ou de faire un grand tapage, 

c'est la simple vérité de trouver le bonheur, la paix et le bien-être dans votre vie terrestre et la raison 

pour laquelle cette vie vous a été donnée. 

Pensez à toutes les merveilles de la grande gloire de Dieu sur votre plan terrestre. Toutes 

les leçons de vie que vous voyez dans toutes les saisons de votre année ; comment Dieu a pris soin 

de chaque chose vivante sur Terre et la seule fois où l'équilibre de l'harmonie a été détruit a été 

lorsque l'homme a interféré et l'homme d'aujourd'hui essaie plus que jamais d'apporter la 

disharmonie dans le plan terrestre. Ainsi, mes amis, ce soir, je dois vous dire de rechercher toujours 

plus les bénédictions de Dieu dans vos âmes, la plus grande guérison que l'homme puisse avoir et 

lorsque vous parviendrez enfin à réaliser que vous avez trouvé comment vivre selon les lois de 

Dieu, aidez les autres à trouver ce chemin vers la paix. 

Si l'homme ne fait pas cela rapidement, il aura des années et des années de peur devant lui 

sur le plan terrestre et, à mesure que l'homme ira au-delà de ses connaissances, il réalisera à quel 

point il est perdu. Le premier pas que l'homme doit faire est de devenir calme et humble et au lieu 

d'aller de l'avant en repoussant tout ce qui se présente devant lui et qui pourrait bloquer son désir 

d'atteindre ce qu'il s'est fixé, l'homme doit se retirer tranquillement en lui-même dans le calme et la 

méditation. 

Lorsque cette paix, ce calme et cette tranquillité recouvrent l'homme, celui-ci doit alors 

demander et prier pour que Dieu le bénisse. Pourquoi l'homme sur Terre est-il si perdu alors qu'il 

est si simple de trouver tout ce dont il a besoin par la bénédiction de Dieu. Vous pouvez tout attirer 

à vous mes amis par la prière, il n'y a qu'un seul moyen et c'est celui-là. Alors, unissons-nous tous, 

vous sur Terre et nous en esprit, pour essayer de ramener un semblant d'ordre sur la Terre. Faites 

de cette planète un endroit où il fait bon vivre. Faites rayonner votre lumière et répandez cette 

simple vérité sur la façon d'acquérir le bonheur et toutes les choses que l'homme doit avoir. Au fur 

et à mesure que votre lumière rayonnera autour de la Terre, elle pénétrera dans le grand univers et 

dans les autres planètes qui cherchent comme vous et qui seront guidées par votre lumière. Mes 

chers, je ne souhaite pas aborder l'espace extra-atmosphérique, car quelqu'un de beaucoup plus 

versé dans ce domaine que moi peut vous donner des connaissances dans ce domaine, mais chacun 

d'entre vous ici est un parfait spécimen de lumière. Dans votre corps se trouve tout ce dont vous 

avez besoin pour la vie sur Terre et par votre désir d'une plus grande part de l'Amour de Dieu, 

vous pouvez rayonner une lumière à partir de votre propre petite aura et lorsque tous les hommes 

rayonneront cette grande lumière, alors toute votre planète Terre sera illuminée, et non plus sombre 

comme elle l'est maintenant, et comme cette lumière devient plus forte et plus étendue, elle 

touchera certainement ceux qui cherchent un chemin vers leur salut comme vous le faites. Nous 

avons tous une durée de vie trop courte sur Terre et il appartient à chacun d'entre nous de tirer le 

meilleur parti de ce temps, car vous ne passez par là qu'une seule fois. 
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Alors, ayez foi en vos prières et toutes les choses qui démolissent un homme tomberont 

loin de vous. Au moment où je vous quitte, la couleur verte avec une teinte bleue s'abat sur vous 

tous. Le soleil que nous adorions en Égypte symbolise l'Amour de Dieu, la force qui fait tout 

grandir et fleurir. Ainsi, partez de ce lieu ce soir, dévoués à l'œuvre de Dieu, mais pas avant d'avoir 

vous-mêmes fleuri comme les fleurs, car vous cherchez à obtenir le don de Dieu et c'est ce que fait 

toute vie. Si vous ne le faites pas ici, vous le ferez dans des sphères plus élevées. Que la paix, la 

sagesse et un grand bonheur viennent à vous et que chacun de vous ici vive sa vie dans la vérité. 

Que Dieu vous bénisse, Latif. 
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MESSAGE 91 – ESPRIT : ANDRE (APÔTRE) 

Lumière spirituelle 

 

Bonsoir mes amis, c'est André. 

J'ai senti que je devais venir vous parler ce soir après avoir écouté l'être aimé parler de la 

Lumière. Notre plus grand souhait pour toute l'humanité est que votre planète Terre rayonne une 

si grande Lumière qu'elle pénètre les lieux d'obscurité de l'univers. 

L'homme, tout homme, doit tôt ou tard étudier les lois de la lumière, ne pas se contenter 

de mettre un globe lumineux dans une lampe pour apporter de la lumière de cette façon, mais avoir 

le désir de faire jaillir la lumière de son corps, ce que vous faites tous. Le plus grand générateur de 

lumière est la source de toute lumière qui est Dieu et vous êtes comme un globe parfois sombre et 

parfois donnant de la lumière, mais mes enfants votre lumière sera toujours là quand vous priez 

sincèrement. Lorsque vous prenez cette bénédiction de notre Créateur et l'appliquez à chaque 

phase de votre vie terrestre. Personne ne peut vous donner cela. Ce n'est pas le désir de Dieu de 

vous dire quoi faire. Il vous a donné des esprits pour penser. Il vous a donné le libre arbitre à 

utiliser, mais toute l'humanité sur Terre doit désirer au sein de son propre être donner la Lumière. 

La partie scientifique de votre corps physique est grandement négligée par l'homme sur Terre. 

Peu de gens sur Terre sentent qu'ils doivent garder leur lampe propre et pourtant ceux qui 

sont si occupés et actifs et qui se gavent ne penseraient pas à utiliser un instrument qui ne serait 

pas parfait. Alors pourquoi l'homme fait-il défaut à son propre corps physique ? Rien sur Terre ne 

peut faire que votre instrument, votre corps physique s'accorde, fonctionne à l'unisson parfait 

comme l'Amour de Dieu. Mes enfants, ce n'est pas quelque chose que vous pouvez conduire et 

ramasser. C'est quelque chose que vous devez prendre le temps d'acquérir. Pour certains d'entre 

vous ici ce soir, chaque partie de votre journée est donnée à Dieu. À certains d'entre vous qui sont 

dans l'embarras, je vous demande : avez-vous donné du temps à Dieu ? 

Nous viendrons encore et encore vous demander de faire briller votre Lumière car chaque 

corps physique a une Lumière et ce n'est que lorsque votre progression se rapproche des choses 

supérieures de la vie que vous rayonnez et comme tout homme rayonne la Lumière, elle encerclera 

votre Terre. Ainsi, je demande à chacun d'entre vous ici de nous aider en esprit à maintenir la 

Lumière de Dieu toujours brillante et en faisant cela, vous apporterez la paix et le bonheur à votre 

prochain. Bonne nuit et que Dieu vous bénisse tous. 
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MESSAGE 92 - L'ESPRIT DU DR. GORDON LEONARD 

Comment rester en bonne santé 

 

J'aimerais parler de la guérison, mais je préférerais de loin vous parler de la façon de rester 

en bonne santé, car nous pouvons tous le faire. Lorsque l'on est stressé physiquement, on n'est pas 

en harmonie avec les choses spirituelles. 

On n'a pas de détresse physique d'aucune sorte quand on est en harmonie. Ma vie sur Terre 

a été consacrée à trouver des remèdes et de l'aide pour ceux qui avaient besoin d'être guéris et je 

me rends compte maintenant que j'aurais pu utiliser mon temps de manière beaucoup plus utile si 

j'avais étudié et enseigné à l'homme comment ne pas tomber malade. La plus grande guérison de 

toutes, mes amis, vient de l'afflux de l'Essence de l'Amour Divin de Dieu dans l'âme d'une 

personne. Mais ce n'est pas toujours facile à obtenir, parce que l'homme sur Terre doit vivre dans 

des conditions qui rendent parfois très difficile pour lui de s'approcher des choses plus élevées dans 

la recherche spirituelle. Trop souvent, l'homme est stressé par le matériel, il vit dans la peur et la 

peur est l'émotion la plus destructrice pour le corps physique. Lorsque l'on se sent peu sûr de soi, 

faible, on vit dans la peur et la seule chose qui peut rendre l'homme entier, fort et libre de toutes 

ces émotions destructrices, c'est l'essence divine de l'Amour de Dieu. Pourquoi l'homme est-il si 

aveugle ? Pourquoi l'homme cherche-t-il dans tous les canaux et pourtant le chemin le plus simple 

vers Dieu, l'homme peut le faire lui-même. 

Les lois de Dieu sont l'instinct naturel de l'homme si l'homme prend le temps d'écouter. 

Quelle chance ont certains d'entre vous qui ont conscience de la grandeur de Dieu. Nous appelons 

Dieu la source de toute vie. D'autres cultes, religions, ont des noms différents mais la Source Divine 

est là quel que soit le nom que vous lui donnez et chacun d'entre vous est une créature de Dieu et 

lorsque vous ressentez de la détresse, il y a une source à laquelle vous pouvez vous adresser pour 

recevoir l'aide dont vous avez besoin. Mais combien il est préférable d'éviter le stress et la mauvaise 

santé. Combien mieux vaut, pendant que vous êtes en bonne santé, prendre le temps d'être saint, 

comme on dit sur Terre, et prier Dieu pour sa bénédiction. 

Ceci, mes amis, est la plus grande guérison de toutes. On ne peut pas s'asseoir un jour et 

penser qu'on peut recevoir. Il faut se préparer en demandant du temps chaque jour, car vous ne 

réalisez pas la force des âmes qui vous entourent et qui attendent de vous aider. Il n'est pas facile 

de s'asseoir et de libérer toutes les conditions de son esprit. C'est l'une des choses les plus difficiles 

à faire, mais on doit le faire. Être capable de s'asseoir tranquillement et d'évacuer tout ce qui pourrait 

vous perturber ou vous angoisser, en pensant tranquillement que Dieu vous protégera et vous 

bénira, donne à l'homme un sentiment intérieur de sécurité et de puissance que rien d'autre ne peut 

lui donner. 

Il n'y a plus de peur ; les choses autour de vous prennent une perspective différente. Vous 

voyez la beauté dans les choses de la nature, vous voyez le bien dans votre prochain et si vous ne 

voyez pas le bien, vous le bénissez, vous ne le condamnez pas et comme les bénédictions de Dieu 

deviennent plus grandes, soudainement vous réalisez que vous avez un pouvoir et une sagesse, et 

une force que vous n'aviez pas auparavant et quand l'esprit commence à vivre cette merveilleuse 

extase, vous sentirez que votre physique devient bien et en harmonie, en accord. 
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Mes amis, lorsque les guérisseurs de la Terre commenceront à appliquer leurs grandes 

connaissances avec les lois spirituelles, alors au lieu de construire de grands bâtiments, de dépenser 

des sommes énormes dans la recherche, il n'y aura pas le même besoin et toute la santé de l'homme 

sur Terre sera donnée par l'enseignement des lois de Dieu. 

Lentement, même les grands esprits, les grands scientifiques de la Terre, commencent à 

réaliser qu'ils doivent rechercher et utiliser les lois de Dieu. Les progrès réalisés par l'homme ces 

derniers mois pour aller dans l'espace ne sont que l'ouverture d'une compréhension bien plus 

grande des lois de Dieu et de l'Univers. Dans un temps à venir, l'homme aura la connaissance, il 

pourra puiser en lui tous les éléments qui sont nécessaires à une bonne santé. Mais avant tout, 

l'homme doit se rapprocher de Dieu car l'Amour de Dieu est le plus grand guérisseur de tous mes 

amis, la plus grande puissance qui soit et chacun, qu'il soit sur Terre ou dans d'autres sphères de 

vie, doit puiser sa force et sa bonne santé à la Source de son Être. 

Alors que je me tiens avec vous maintenant, une grande guérison est apportée parmi vous. 

Certains d'entre vous qui en ont besoin ressentiront, en quittant ce lieu, une force vitale en eux 

dont ils n'avaient pas connaissance auparavant, et ceux d'entre vous qui vont de l'avant en essayant 

d'atteindre les autres recevront cette grande bénédiction de la guérison. Bonne nuit et que Dieu 

vous bénisse. 
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MESSAGE 93 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Atteindre le plus haut 

 

Je vous bénis mes enfants, je suis Augustin. Je suis heureux d'être avec vous ce soir et pour 

certains d'entre vous qui connaissent ma voix, je n'ai pas besoin de dire pourquoi je suis ici, mais 

pour ceux d'entre vous qui m'écoutent pour la première fois, je dis que Dieu vous bénisse et vous 

salue. 

J'ai été grandement béni de pouvoir venir chez mes amis depuis longtemps et je veux 

expliquer à ceux qui sont assis pour la première fois comment je suis venu et comment j'ai fait 

connaître ma présence à l'instrument que je contrôle maintenant. Il est parfois difficile pour nous 

de nous montrer, surtout dans des conditions qui ne sont pas en vrai rapport, mais j'ai pu le faire 

pour cet instrument, mes amis, parce que la première fois qu'elle s'est assise avec mes amis, elle est 

venue avec un désir sincère et un amour pour aider et atteindre le plus haut. Bien que je ne veuille 

pas laisser l'impression que j'ai atteint le plus haut niveau, je savais que nous avions un autre 

travailleur pour Dieu et mes amis, nous avons besoin de plus de travailleurs. Lorsque vos désirs 

sont d'atteindre et de réaliser le plus haut, lorsque ces désirs sont si forts et lorsque vous vous 

préparez à recevoir le plus haut, alors nous pouvons venir. Il est donc important, lorsque vous vous 

asseyez, que vous connaissiez ces lois. Certains nieraient que Jésus puisse venir parmi nous et 

pourtant, alors que je me tiens ici, je me prélasse dans sa sainte présence. Pour certains, c'est 

incroyable, mais pour nos amis qui sont assis pour la première fois, je veux dire que Jésus est venu 

sur Terre pour montrer à l'homme ce que l'Amour Divin de Dieu peut faire lorsqu'il est donné en 

quantité suffisante et que l'on peut recevoir ce grand don et cette bénédiction, et je veux vous dire 

qu'il a été capable de démontrer de grands dons spirituels et qu'il le peut encore. C'est à vous, mes 

amis, de décider ce que vous recevrez si vous vous préparez, vivez et désirez être bénis par des 

âmes supérieures évoluées parmi vous. Elles viendront, mais elles ne peuvent pas venir dans un 

groupe qui s'assoit pour la sensation et la curiosité comme tant de gens le font et dans les années à 

venir, les peuples de la Terre recevront une autre révélation de Dieu et vous penserez, à mes propos 

mes amis, parce que lentement l'homme sur la Terre se rend compte qu'il doit avoir une plus grande 

connaissance des lois de Sa création et l'homme doit avoir la preuve et elle sera donnée mes amis. 

Dieu vous bénisse et que la bénédiction de l'Amour de Dieu trouve un canal clair dans vos 

âmes mes amis et rappelez-vous que nous nous efforçons d'aider tous ceux qui cherchent et vous 

qui avez travaillé dur devez savoir que nous, en esprit, sommes très proches de vous. Bonne nuit. 
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MESSAGE 94 - ESPRIT : MELBA (Chanteuse d'opéra) 

Conduis-moi, Lumière Bienveillante 

 

Mes chers amis, sentez qu'un pas est suffisant. Êtes-vous prêts à faire ce pas, mes amis, 

comme dans le magnifique hymne que nous venons de chanter ensemble, " Lead, Kindly Light 

(Conduis-moi, lumière bienveillante)", quelle merveilleuse phrase et pourtant, combien d'entre 

vous ici ce soir, y compris moi-même, sont prêts à conduire par la lumière ? Vous êtes-vous jamais 

arrêtés pour réaliser les mots merveilleux, la signification de ces mots, dans ce bel hymne ? Mes 

amis, alors que je viens à vous ce soir, je viens sur la vibration de ce bel hymne, essayant une fois 

de plus de chanter pour mes amis de la Terre, Je viens avec les mots et la mélodie de cet hymne à 

la demande de la chère âme qui garde cet instrument et ainsi, une fois de plus, je suis capable de 

chanter pour les Terriens et j'espère que dans le futur, de nombreuses voix merveilleuses qui se 

sont unies en esprit avec le désir de travailler et de s'unir et d'apporter le bonheur à tous les Terriens 

seront à nouveau réunies pour que toutes les années que nous avons passées sur Terre à nous 

préparer à chanter et à apporter le bonheur et la musique aux peuples soient à nouveau réalisées. 

Mais je sais que la plus grande chose qui puisse être apportée à l'humanité sur Terre, ce sont 

les anciens enseignants, les âmes merveilleuses qui ont consacré toute leur vie, dans n'importe quelle 

sphère de la vie, à être de véritables serviteurs de notre Créateur, mais notre Créateur a voulu que 

nous trouvions le vrai bonheur et bien souvent, le grand bonheur est apporté par une musique 

merveilleuse. Aujourd'hui, l'homme sur Terre semble laisser derrière lui toute la beauté que l'on 

peut trouver dans les choses simples et maintenant l'homme doit avoir une plus grande preuve que 

nous, les esprits, sommes très présents autour de vous. Ainsi, nous savons avec vous que l'homme 

doit avoir des preuves, de plus grandes preuves d'existence parce que tout homme sait au fond de 

son âme, la vie continue, certains hommes ne croient toujours pas. 

Alors, je suis venu à vous ce soir pour ouvrir votre réunion et c'est à chacun d'entre vous 

ici de se laisser participer à cette heure de communion et pour cela il faut libérer toutes les 

conditions et se donner à Dieu. Je veux prouver à mes semblables sur Terre que les efforts que 

vous faites sur Terre pour apporter de la beauté dans nos vies, les nombreuses heures que nous 

passons pour nous améliorer de quelque manière que ce soit, ne sont jamais perdues car nous 

revenons vers ceux qui cherchent ce dont nous avions besoin sur Terre et nous travaillons avec 

eux. Certains des plus grands artistes qui ont vécu sur Terre dans le passé ont été inspirés par les 

esprits et maintenant il semble que les esprits doivent poser des conditions à ceux qui sont sur 

Terre, redresser les conditions pour que les hommes, tous les hommes sans distinction de couleur, 

de race ou de croyance puissent trouver le bonheur et la paix sur Terre. Ne blâmez personne pour 

les conditions sur Terre, ce n'est pas la réponse. 

Regardez en vous-mêmes et demandez-vous. Suis-je charitable ? Suis-je aimable ? Suis-je 

aimant ? Parce que tant qu'il y a encore une personne sur Terre qui manque de ces qualités, alors 

la vraie paix ne peut être la vôtre. Alors ce soir, je vous salue de l'esprit et je vous remercie de 

m'avoir permis de venir vous parler et on me dit que je dois maintenant partir, d'autres vont suivre. 

Gardez toujours la musique dans votre âme. Essayez d'être heureux et cherchez le bonheur dans 

tout ce que vous êtes appelé à faire et demandez à Dieu de vous bénir et d'être digne de sa 

bénédiction. Je chanterai à nouveau sur Terre non pas à travers un instrument mais directement. 
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J'espère que je pourrai apporter un plus grand bonheur et une plus grande joie, car je sens 

que ma musique sera maintenant une plus grande expression de l'amour, car j'ai appris que l'amour 

dans l'âme, auquel nous devons tous aspirer, apporte la plus grande joie, le plus grand bonheur et 

la plus grande paix que tout autre chose. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 95 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

La loi de communication 

 

La chère personne qui est venue à l'ouverture de ce groupe était Melba et elle était si excitée 

et si heureuse de pouvoir venir qu'elle a oublié de dire qui elle était. J'aimerais maintenant vous 

parler de la loi de la communication. Je pense que certains d'entre vous pourraient trouver cela 

intéressant. 

J'ai le sentiment que certains d'entre vous n'ont pas une compréhension claire de la loi de 

la communication et ils se demandent pourquoi les personnes qu'ils désirent ne sont pas amenées 

à eux. Nous ne pouvons pas toujours le faire. Vous devez comprendre que pour faire ce que nous 

faisons dans ce groupe pour amener les enseignants Célestes à travers, les âmes très hautement 

évoluées créent une énorme quantité de travail de notre part et de ceux qui souhaitent venir et 

parler. Nous devons filtrer ceux qui viennent, je ne peux pas faire passer certains de ceux que vous 

désirez ardemment par cet instrument. Ce n'est pas entièrement la faute de l'instrument, ni la 

mienne, ni celle des autres qui travaillent avec moi. Cela est parfois causé par les conditions, les 

conditions chimiques, la réaction glandulaire au médium qui pourrait être blessé ou c'est parfois 

causé par notre incapacité à pénétrer la densité avec une âme très évoluée. Parfois, lorsque vous 

avez souhaité un être cher et que vous ne l'avez pas, il se peut qu'il ne soit pas en mesure de revenir 

sur Terre. Cela doit être le désir de ceux qui souhaitent communiquer et il doit y avoir un mélange 

et un conditionnement. Cela prend parfois beaucoup de temps et j'ai pensé que ce soir je devrais 

parler à certains d'entre vous qui ne comprennent pas et parfois j'ai l'impression qu'il y a de la 

déception parce que ceux qui sont tellement attendus ne sont pas amenés. Je vous dirai de toujours 

envoyer le désir et de prier pour ceux que vous voulez. Nous recueillons ces conditions auprès de 

vous, très chers, et nous travaillons et nous nous efforçons de leur apporter la condition et 

l'instrument pour que nous puissions vous les apporter. J'espère que je n'ai pas trop abusé de votre 

temps, mais vous devez comprendre qu'il est parfois très difficile pour ceux qui veulent revenir de 

venir. Mais je vais vous promettre ceci, lorsque je capterai la pensée et que je serai informé que c'est 

votre désir, je ferai le plus grand effort pour répondre à vos souhaits. Dans un grand nombre de 

cas, lorsque des forces supérieures viennent sur Terre, elles ne sont pas en mesure de venir 

directement. Nous devons les faire descendre par l'intermédiaire d'autres forces et parfois elles 

perdent leur personnalité en faisant cela. Mais je veux vous dire à tous ici que les forces supérieures 

que nous amenons dans ce groupe viennent directement et cela est rendu possible par votre 

capacité à nous donner la force dont nous avons besoin pour travailler du côté de la Terre et il n'y 

a pas de plus grande force que celle qui vient de l'amour dans vos âmes. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 96 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Soyez des serviteurs de Dieu 

 

Je viens bénir chacun d'entre vous ici et prier pour que les bénédictions de Dieu se 

déversent sur chacun d'entre vous et je salue tous ceux de l'esprit qui se sont rapprochés de vous 

car ils sont nombreux ici. Mes enfants, je voudrais demander à chacun d'entre vous de quitter cet 

endroit ce soir, déterminé plus que jamais à être des serviteurs de Dieu, sachant que votre but est 

renforcé et que vous ne pouvez pas garder ces merveilleuses vérités pour vous. Oh, vous 

rencontrerez beaucoup de gens qui n'écouteront pas, mais si vous allez dans une foule et que vous 

ne pouvez en montrer qu'un seul, vous mettez vraiment un joyau dans votre couronne. 

Pensez à ceci, chers enfants, il n'est pas facile d'enseigner à l'homme la manière simple de 

trouver la perfection et le bonheur parce que l'homme, dans sa recherche, désire des choses 

compliquées et difficiles, mais il y en a peu qui comprennent et ils doivent enseigner ces vérités 

simples. Je me suis tenu à vos côtés à de nombreuses reprises et je suis conscient, mes chers amis, 

du travail que vous accomplissez et je vous exhorte à en faire encore plus, car il faut montrer à 

toute l'humanité le chemin de son salut et certains d'entre vous, qui ont consacré leur vie, iront loin 

et le plus grand travail qu'un homme puisse faire, c'est de travailler pour Dieu. 

Que les bénédictions de Dieu soient toujours avec vous, que vos désirs soient toujours de 

vous réunir pour ne faire qu'un avec Dieu et que vous puissiez démontrer à toute l'humanité la 

force et la sagesse qui viennent avec cette connaissance. Soyez bénis, tous et chacun. Bonne nuit. 
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“ Douchez-les Père 

Avec l'essence de Ton Amour Divin 

Que chacun ici ressente la paix et le bonheur 

Et reparte renouvelé 

Je te demande, Père 

De bénir chacun de tes enfants.” 

- Jesus 
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MESSAGE 97 - L'ESPRIT : JEAN (L'APÔTRE) 

Désirer être comme Jésus 

 

La paix soit avec vous mes amis, C'est moi Jean. Je suis très heureux d'être avec vous ce 

soir et je vous dirai ceci, que beaucoup d'êtres chers se rapprochent de vous ce soir. De nombreuses 

âmes merveilleuses sont parmi vous et nous sommes tous bénis par la présence du Maître qui 

symbolise le plus grand instrument qui ait jamais marché sur Terre. Vous avez un grand désir d'être 

comme lui. Ainsi, ce soir, je veux vous parler de la façon dont vous aussi pouvez être comme notre 

grand Maître, avec son désir d'être seulement un avec Dieu. 

Il a symbolisé, alors qu'il était sur Terre, comment la bénédiction de l'Amour Divin peut 

pénétrer les plus grands coins de l'obscurité et apporter le salut à l'humanité. Vous, à votre manière 

mes enfants, devez avoir le désir d'être comme lui, prêts à servir toute l'humanité en toutes 

circonstances. Mais pour aider les autres, nous devons toujours être renouvelés nous-mêmes, donc 

nous devons toujours prendre le temps de prier. Dans vos vies chargées, vous devez le faire et je 

demande donc à chacun d'entre vous ici ce soir de se consacrer à nouveau au service de Dieu et de 

trouver dans vos désirs sincères pour ce Grand Amour. Tous vos problèmes s'éloigneront de vous 

et lorsque votre prochain verra votre force et votre sagesse, il ne vous sera pas difficile d'aller de 

l'avant et de rassembler les autres à vous. 

Soyez bénis, mes enfants. Que la plus grande paix vienne sur chacun d'entre vous. Que 

chacun d'entre vous ici ressente en quittant ce lieu ce soir la présence de notre Maître qui vous a 

apporté le renouveau de la vie, mes chers. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 98 - ESPRIT : GRETCHEN 

(Jeune fille hollandaise -14ème siècle, morte- de faim) 

Le plus grand chemin de la vie, le chemin vers Dieu 

 

 

Je suis bénie de venir vers vous ce soir. Je n'ai jamais été avec vous auparavant et j'ai essayé 

de parler votre langue car lorsque j'étais sur Terre, je ne parlais que ma langue maternelle. Je suis 

en esprit depuis longtemps maintenant et lorsque je marchais sur la Terre, on m'appelait Gretchen. 

J'aurais voulu être une infirmière sur Terre, alors maintenant je viens pour apporter la guérison à la 

Terre, pas la guérison physique mais la guérison de l'esprit et j'ai reçu la permission de venir ce soir 

pour la première fois depuis que je suis en esprit. 

J'étais seulement jeune lorsque je suis partie. J'ai connu une grande pauvreté et un grand 

besoin, mais dans ma maison, la foi et l'amour de Dieu ne manquaient pas. 

Maintenant, nous, les esprits, devons revenir sur Terre et nous avons étudié et nous sommes 

préparés pour cette mission. Mes amis, il n'est pas facile d'être capable d'utiliser un instrument. Cela 

demande une grande préparation. Il est difficile d'apprendre à parler clairement et simplement, et 

il est également difficile d'être capable d'éclipser une vibration terrestre et de la maintenir. Nous 

avons des écoles, comme vous les appelleriez sur Terre, en esprit, en grand nombre, où les âmes 

qui sont prêtes pour l'enseignement terrestre vont apprendre toutes les phases du contrôle. Nous 

ne nous asseyons pas pendant une heure ou deux à la fois, car nous avons l'avantage de pouvoir 

consacrer tout notre temps à nos désirs. Bien que pour certains d'entre vous, tout ce dont je parle 

est familier. Pour moi, c'est une grande expérience et Keea me laisse utiliser cet instrument à des 

fins de test. 

Je veux dire à chacun d'entre vous ici qui continuez à chercher un plus grand 

développement de l'âme que vous êtes vraiment sur le bon chemin. Nous, les esprits, devons 

prouver notre valeur et notre capacité à travailler pour le bien de l'humanité sur Terre avant d'être 

autorisés à venir. Certains qui ne recherchent que des sensations et, comme vous le dites sur Terre, 

des frissons, ne suivent pas les conseils de Dieu et de tous les enseignants évolués que nous avons, 

et leur travail est donc sans conséquence. Mais le travail que vous recherchez et que vous voulez 

est de la plus grande importance pour toute l'humanité et donc je me sens grandement bénie et 

honorée de venir vers vous ce soir, voyant et sachant que beaucoup d'âmes et de maîtres plus 

évolués se rapprochent de vous, y compris le plus grand Maître de tous. Nous donnons beaucoup 

de temps pour atteindre, atteindre toujours plus de bénédictions de l'Amour de Dieu. Au fur et à 

mesure que nous nous éloignons de la Terre avec ce désir, nous devenons tellement élevés et 

perfectionnés que nous n'avons plus d'autre désir que d'avoir toujours plus de Son Amour. C'est le 

vrai chemin vers les Cieux Célestes ; mais à cause des conditions sur la Terre et sur beaucoup 

d'autres planètes dans l'Univers, nous qui avons appris cette connaissance de la vie devons revenir 

et aider l'humanité et c'est pourquoi je suis parmi vous ce soir. 

Le plus grand cadeau qu'un homme puisse recevoir est le bonheur et la paix que procure 

l'Amour de Dieu. Cette essence d'amour apporte une grande force et une grande sagesse à toute 
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l'humanité. Elle rend votre bonheur encore plus grand. Elle rend votre force plus forte. Elle vous 

donne une telle puissance de pensée et une telle sagesse que rien ne peut vous perturber 

émotionnellement. Je n'étais qu'une humble hollandaise sur la Terre, je n'ai aucune prétention à un 

grand patrimoine, seulement le plus grand patrimoine que l'humanité puisse avoir, la connaissance 

d'être sur le plus grand chemin de la vie, ce chemin qui mène au salut de toute l'humanité, le chemin 

vers Dieu. Je bénis chacun d'entre vous ici et beaucoup d'entre vous qui ont laissé le corps terrestre 

derrière eux et je vous remercie, mes amis terriens. 
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MESSAGE 99 - L'ESPRIT : NICHOLAS (Tsar de Russie) 

La plus grande force vient de l'Amour de Dieu 

 

Je dois venir ce soir pour vous parler, mes amis, car je veux que vous sachiez ce que nous 

faisons en esprit. Nous essayons d'accomplir par la force de l'esprit ce que l'homme sur terre ne 

peut pas faire. Je ne vais pas gâcher la vie que Dieu m'a donnée et rester assis à regarder les 

conditions dans mon propre pays causer un grand malheur aux autres pays de la Terre. Lorsque je 

vivais, j'avais de grandes ambitions pour la Russie, mais je savais que la tâche à accomplir était bien 

plus grande que ce qu'un seul homme peut faire. Maintenant, je sais que mon peuple doit apprendre 

à vivre en harmonie avec tous les peuples de la Terre, et je voudrais dire que c'est le souhait du 

peuple russe. 

Il y a des factions en Russie qui se rebellent contre les dirigeants. Comme vous, mes amis, 

nous, en esprit, qui avons eu une grande connaissance de ce travail alors que nous étions sur Terre, 

ne restons pas les bras croisés sans rien faire à ce sujet. Si j'avais eu le courage de mes convictions 

comme je l'ai maintenant sur Terre, l'histoire du monde aurait pu être tout à fait différente. Moi, 

avec d'autres leaders qui sont sur cette sphère de vie, nous avons un plan par lequel nous pénétrons 

l'esprit de ceux qui sont réceptifs sur Terre pour travailler pour le bien et le bien-être de tous les 

hommes et pas seulement de leur propre pays. Ne pensez donc pas que nous n'essayons pas 

d'apporter la paix sur Terre. Nous savons maintenant, grâce à l'esprit, combien il est important 

pour tous les hommes d'être heureux et en sécurité pendant leur séjour sur Terre. Aucun bonheur 

et aucune sécurité ne peuvent venir dans un pays où il n'y a pas de Dieu et malheureusement, dans 

trop d'âmes et d'esprits, Dieu est exclu. Je me joins à l'appel de mon ami bien-aimé Gandhi, dont 

je n'avais pas trop conscience jusqu'à il y a quelques semaines, lorsque je suis venu m'asseoir avec 

vous dans votre groupe. Je me joins à lui et vous demande de prier pour ce jeune leader qui essaie 

si fort de surmonter tous les obstacles dans son propre pays, l'Amérique, et de travailler pour le 

bien de toute l'humanité dans tous les pays. J'espère que vous écouterez ce que j'ai dit, car je sais 

que la plus grande force vient de l'Amour de Dieu. Rien, ni personne ne peut abattre la force de 

l'amour de Dieu. Bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 100 - ESPRIT : CANON HINCHCLIFF 

Soyez un exemple vivant de l'amour de Dieu 

 

Dieu vous bénisse mes amis, Canon Hinchcliff. 

Je suis si heureux d'être à nouveau avec vous et j'étais si heureux d'entendre le bel hymne 

chanté ce soir, l'hymne qui est toujours chanté pour tous les soldats qui viennent se reposer et alors 

que je me tiens avec vous, je sens que vous êtes tous des soldats, des soldats pour Dieu. Lorsque 

le monde terrestre aura des armées pour Dieu au lieu d'armées pour la destruction, alors nous 

verrons l'espoir de la paix sur votre plan terrestre parce que nous devons tous travailler, enseigner 

et aider les autres à avoir le désir d'être un avec Dieu et de rejoindre l'armée pour Dieu. 

Lorsque j'étais sur le plan terrestre, j'ai beaucoup travaillé parmi les militaires, et c'est ce que 

je fais de ce côté-ci de la vie, et lorsque je me tiens ici avec vous, c'est comme si je touchais l'épine 

dorsale d'une merveilleuse armée, car ce n'est que lorsqu'il y aura quelques personnes comme vous 

qui sont sincères et qui s'efforcent vraiment d'avoir et d'acquérir plus de sagesse, de cette grande 

œuvre de Dieu, que nous aurons une vraie grande armée pour Dieu, et nous devons la rendre si 

forte qu'elle éclipsera toutes les autres forces. La plus grande force, le plus grand pouvoir et la plus 

grande force qu'il y ait, c'est lorsqu'un groupe d'âmes de la Terre, comme vous, se réunit et s'assoit 

tranquillement en sachant ce qui se trouve parmi vous, en sachant que nous, de l'Esprit, nous 

approchons de vous en essayant de vous influencer et de travailler avec vous, en vous renforçant 

et en étant nous-mêmes renforcés, parce que lorsque vous envoyez la prière pour la guérison et 

pour l'Amour de Dieu, nous nous joignons aussi à vous et nous nous renouvelons dans cette 

merveilleuse Essence d'Amour. Nous n'en avons pas besoin dans le sens où vous en avez besoin, 

mais nous venons nous y prélasser comme vous le faites. Réalisez-vous vraiment ce que cette 

Essence d'Amour signifie pour chacun d'entre vous ici ? 

Vous pouvez penser que vous pouvez rester assis longtemps et ne rien recevoir, mais en 

restant assis comme vous l'avez fait ce soir, en attendant paisiblement, certains d'entre vous 

réalisent ce qui se passe parmi vous. Certains d'entre vous peuvent ressentir ce renouvellement de 

cette grande Essence d'Amour et vous emporterez avec vous, chacun d'entre vous, plus de force 

et de sagesse que vous ne le réalisez, car bien que pour certains d'entre vous qui ne voient pas au-

delà de leur conscience immédiate, cela ne signifie pas que vous ne recevez pas de nourriture pour 

l'esprit, de force dans l'âme et d'amour dans vos cœurs. Vous aussi, chacun d'entre vous ici doit 

être prêt à devenir membre de l'armée de travailleurs de Dieu. Nous ne pouvons pas garder cette 

connaissance et ce travail juste entre nous. Nous devons sortir dans notre vie quotidienne et attirer 

les autres à nous. Nous ne pouvons le faire que si nous donnons un bon exemple que les autres 

veulent suivre. Ce n'est pas quelque chose qui peut être pris à la légère. Nous devons être sincères 

dans ce travail. Nous devons essayer de vivre notre vie quotidienne de manière à ce que les autres 

aient envie de nous suivre en ressentant une paix intérieure, une harmonie et une force qu'ils n'ont 

pas pu trouver jusqu'à présent. Lorsque tous les hommes de la Terre auront cette connaissance, 

lorsque l'homme aura le désir de devenir toujours plus fort et plus proche de Dieu, alors l'armée 

de Dieu balaiera toute la Terre. Il vous appartient donc, à vous qui avez eu cette merveilleuse 

occasion d'acquérir cette connaissance, d'aller de l'avant et de vous efforcer sincèrement de 

l'apporter à d'autres personnes, afin qu'elles puissent elles aussi devenir entières aux yeux de Dieu. 
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Ne pensez pas que lorsque vous passerez dans une vie supérieure, vous n'aurez pas l'occasion de 

faire ce travail. Lorsque j'étais sur Terre, j'avais un grand désir de sauver des âmes. J'ai vu un grand 

nombre de tragédies, beaucoup de malheur, beaucoup de peur et aucun sentiment de sécurité chez 

les hommes sur Terre. Ainsi, lorsque vous arrivez ici dans ces conditions, je n'ai pas eu la chance 

comme vous d'avoir la sagesse de travailler avec les hommes. J'ai fait ce que je pensais être le 

sauvetage des âmes. Mais à quoi cela sert-il de sauver des âmes si l'on ne sait pas comment leur 

enseigner comment renouveler leurs âmes et les renforcer ? Il m'a fallu venir dans cette vie pour le 

découvrir. Je vous invite donc à repenser à la chance que vous avez d'avoir cette connaissance et 

cette sagesse. Soyez un exemple vivant de cette sagesse dans tout ce que vous faites et, ce faisant, 

attirez les autres vers vous. 

Nous devons nous développer, nous ne pouvons pas rester immobiles et pour chaque 

enfant de Dieu dont vous êtes responsable et que vous pouvez aider à se rapprocher de Dieu, votre 

vie sera bénie. Les choses matérielles ne signifient pas tout sur votre plan terrestre et absolument 

rien dans notre sphère de vie. Même si vous sentez que vous devez consacrer plus de temps au 

matériel, ne soyez pas si occupés que vous ne puissiez pas donner du temps pour être saints et ne 

faire qu'un avec Dieu. 

Faisons grandir cette armée et allons chercher des recrues, non pas pour la destruction mais 

pour le salut de l'homme. Quelle glorieuse entreprise et sachez que nous marcherons côte à côte. 

Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 101 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Recherchez le bonheur dans tout ce que vous faites 

 

Soyez bénis, mes enfants, Paul. 

Sentir la paix qui est avec nous ici ce soir nous rend très heureux et nous savons, chers 

enfants, que le vrai bonheur ne peut venir sans la paix. Une pensée qui est servie par des conditions 

défavorables, des bouleversements émotionnels, ne fait pas le bonheur et là où il n'y a pas de 

bonheur, il ne peut y avoir de paix. Alors, très chers, combien il est plus sage de rechercher le 

bonheur dans tout ce que vous faites. Soyez forts pour repousser toutes les choses qui vous 

dérangent, car lorsque quelque chose vous dérange, lorsque vous sentez que les choses ne sont pas 

comme vous le souhaitez, arrêtez-vous et pensez, je me demande si c'est moi. Lorsque la croissance 

de votre âme est suffisamment grande, rien ne vous dérange, rien et vous êtes heureux et lorsque 

vous êtes heureux, vous êtes en paix. Je me joins à beaucoup d'autres ce soir pour demander le 

bonheur pour vous, le bonheur qui vient avec l'afflux de l'Amour de Dieu. Bonne nuit et que Dieu 

vous bénisse. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

182  

MESSAGE 102 – ESPRIT :  JEAN (APÔTRE) 

Je dois faire plus pour Dieu 

 

Moi aussi, je vous salue, mes amis, Je suis Jean. Moi aussi, je suis avec vous, me glorifiant 

de la paix et de l'amour qui sont avec nous ce soir et me tenant aux côtés du Maître qui apporte 

force, sagesse et renouveau à tous. Quand nous sentons ce grand amour au milieu de nous, nous 

ne pouvons nous empêcher de dire : "Je dois faire plus pour Dieu", et la plus grande chose que 

nous puissions faire est de rassembler les autres vers Lui comme un berger rassemble son troupeau 

; celui qui s'occupe du troupeau doit être aimable et tellement rempli d'amour lui-même, qu'il est 

une puissance en lui-même apportant puissance et force à tous ceux qui s'approchent et se 

rapprochent. 

Mes amis, le bonheur que nous procure cette grande œuvre, de pouvoir aller au-devant de 

ceux qui ont besoin d'aide, de les toucher et de leur montrer le chemin, en sachant que les 

bénédictions de Dieu se déversent sur vous, apporte le plus grand bonheur que l'homme puisse 

avoir et connaître. 

Alors ce soir, je veux aussi ajouter mes bénédictions et je prie pour chacun d'entre vous 

pour que, dans les jours à venir, vous commenciez à voir et à sentir la récompense des efforts que 

vous faites. Cherchez toujours plus de l'Amour Divin de Dieu, soyez toujours prêts à aider ceux 

qui cherchent. Que la paix qui vient avec la bénédiction de Dieu soit toujours avec vous mes amis. 

Bonne nuit. 
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MESSAGE 103 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Dieu aime tous ses enfants 

 

Bonsoir mes enfants, Je suis Paul. Je suis si heureux d'être à nouveau parmi vous. Si heureux 

de me prélasser dans l'amour qui est au milieu de vous ce soir. Je me sens renouvelé et en paix. Si 

nous pouvions apporter ce sentiment de paix dans votre plan terrestre aujourd'hui et répandre ces 

vérités et cette compréhension, comme votre plan terrestre serait merveilleux. En d'autres lieux de 

votre Terre, des groupes se sont formés comme vous l'avez fait et lorsque ces groupes s'élargiront, 

vous constaterez que cette sagesse se répandra sur votre plan terrestre et à certains d'entre vous qui 

ont travaillé si dur, je souhaite vous dire que vous constaterez dans les jours à venir que vous vous 

relierez à ces divers groupes. Certains d'entre eux peuvent ne pas avoir autant de compréhension 

que vous et d'autres peuvent en avoir plus, mais nous savons que nous avons des disciples sur tout 

votre plan terrestre qui écrivent, qui savent que ces grandes vérités de Dieu, Ses lois seront le seul 

salut de la Terre. 

Lorsque quelqu'un reçoit ces vérités et les vit, il émane de vous un rayonnement que nous, 

en esprit, voyons et ressentons et que vos semblables ressentent, et ainsi, lorsque vous avancez, 

vous attirez ceux qui cherchent la connaissance et nous, de l'Esprit, nous vous aidons. Oh, mes 

enfants, si je pouvais vous ouvrir les yeux sur les besoins d'aujourd'hui, non seulement sur votre 

plan terrestre, mais dans de nombreuses sphères de la vie. Vous découvrirez, en allant de l'avant et 

en vous liant à d'autres qui cherchent, que ce plan que nous avons pour vous tous, couvrira tous 

les pays, quelle que soit la religion ou les croyances, et quand la force sera assez forte, ceux qui 

siègent dans les gouvernements, quels qu'ils soient, n'auront aucun pouvoir. Il n'y aura pas le 

pouvoir de détruire, il n'y aura pas de peur, l'homme sentira son salut sur la Terre. Oh, mes enfants, 

c'est quelque chose qui est si important pour vous, c'est si important pour nous. Soyez de vrais et 

fidèles canaux, allez de l'avant dans votre vie quotidienne en montrant cette grande connaissance, 

vivez-la, soyez humbles dans tout ce que vous faites et aimez-vous les uns les autres, c'est si 

important. 

Dieu aime tous ses enfants. Il aime tout ce qui a été créé et vous devez le faire aussi. Soyez 

renouvelés par cette essence mes enfants et que Dieu vous bénisse toujours. Réalisez que l'homme 

n'a pas le pouvoir, sans cette compréhension, d'apporter la paix sur la Terre. Lorsque cet amour 

coule dans vos âmes, il n'y a pas de place pour la cupidité, l'envie et le désir de pouvoir, et lorsque 

tous les hommes sur Terre désireront cette grande compréhension et cet amour, lorsque l'homme 

sera prêt à aider son prochain, alors la paix viendra vraiment sur votre Terre, et l'homme connaîtra 

le Paradis sur Terre. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 104 - ESPRIT : GANDHI 

Préparez-vous 

 

Que la paix soit dans vos cœurs et l'amour dans vos âmes, Je suis Gandhi. Je suis heureux 

d'être à nouveau parmi vous et j'ai senti que, ce soir, je devais venir vous parler une fois de plus. 

Pour certains d'entre vous qui sont assis ici pour la première fois, nous pensons qu'il est très 

important pour vous, nous pensons qu'il est important que vous preniez contact avec nous depuis 

l'Esprit. Comme vous le savez, lorsque j'étais sur Terre, je n'étais qu'un petit homme. Je n'avais 

aucun désir de richesse. Je n'avais aucun désir pour les choses du monde mais j'avais un grand désir 

que la paix vienne à mon peuple. En Inde, où j'ai vécu, il y avait de grandes souffrances et il y en a 

encore. Notre Père, Dieu, n'a pas voulu que l'homme vienne sur Terre pour répondre aux besoins 

de l'homme. Je savais que, dans ma vie, je ne pouvais pas forcer les pouvoirs en place à apporter 

suffisamment à mon peuple. Je n'avais pas le pouvoir des armées, mais j'ai appris, en ayant foi en 

Dieu, qu'il existe un pouvoir bien plus grand que celui des hommes. Je savais qu'en étant humble 

et tranquille, je pouvais faire des choses que les armées ne pouvaient pas faire et comme vous le 

savez, j'ai pu faire en sorte que tous les grands pays de la Terre m'écoutent. Comment quelqu'un 

comme moi, né de parents pauvres, sans argent, sans aucune des choses du monde, comment ai-je 

pu atteindre cette force ? En communiquant tranquillement avec Dieu. Dans tout ce que j'ai fait 

sur Terre, j'ai été guidé par Dieu. Je vous entends parler de l'Amour Divin, je me demande si vous 

réalisez vraiment la puissance de cet Amour ? Lorsque l'on apprend à être calme et en paix et que 

l'on prie Dieu, on acquiert une telle force et un tel pouvoir que l'on peut tout faire. Pensez-y, mes 

enfants. Trouvez votre force, vous devez le faire. 

Soyez les humbles enfants de votre Père, préparez-vous, vous ne pouvez pas vous asseoir 

et recevoir si vous ne vous préparez pas. Ceci est important. Bien que nous ayons quitté la Terre, 

nous revenons pour travailler sur la Terre. Il y a trop peu de sources pour que nous puissions 

travailler, mais nous pouvons voir et savoir que le jour n'est pas trop éloigné où l'homme aura une 

plus grande compréhension et alors l'homme viendra dans la gloire et réalisera pourquoi la vie lui 

a été donnée. 

Que la paix et le bonheur vous accompagnent, que vos désirs soient comblés, que vos âmes 

soient heureuses et bénies par l'Amour de notre Père. Gardez la foi, surveillez la parole, surveillez 

vos pensées et soyez toujours aimables et aimants, mes chers, c'est important. Que vos vies soient 

richement bénies, bonne nuit. 
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MESSAGE 105 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

La prière est si importante pour vous 

 

Bonsoir mes enfants, que la paix soit dans vos âmes, Je suis Paul. 

Nous avons tant de raisons d'être reconnaissants. La paix et l'harmonie que nous pouvons 

atteindre et attirer à nous, la connaissance et la sagesse qui viennent dans nos esprits lorsque nos 

âmes sont si bénies. Chacun a le pouvoir d'attirer à lui toute la puissance et la sagesse dont il a 

besoin pour sa progression. Notre Père bien-aimé est à l'écoute de tous vos désirs et de tous les 

dons que vous désirez, toute la sagesse que vous recherchez si ardemment vous sera donnée. Vous 

devez trouver la paix et le bonheur en vous-mêmes. Tout homme doit avoir cela, mais ce n'est que 

lorsque l'homme s'assied tranquillement et prie notre Père que ses bénédictions peuvent venir à 

vous. La prière est si importante pour vous tous. Nous devons trouver le temps de prier, de prier 

sincèrement. En priant, nous ne demandons pas des choses matérielles. Nous ne demandons pas 

que nos proches viennent à nous. Nous demandons seulement que le Père nous bénisse avec un 

afflux de Son Amour, car lorsque l'afflux de cet Amour est assez grand, tous vos autres désirs 

viennent à vous. L'Amour est une force d'attraction, bien plus puissante que toute autre chose. 

Lorsque vous êtes bénis avec cette Essence, le merveilleux cadeau de notre Père, tout dans votre 

vie vient à vous. Ce n'est que lorsque l'homme oublie que les problèmes viennent à lui, mais lorsque 

les luttes et les problèmes viennent, la compensation vient aussi. 

Notre frère bien-aimé Jésus, lorsqu'il marchait sur votre plan terrestre, était l'exemple vivant 

de l'amour de notre Père et pourtant il a souffert de toutes les adversités, de toutes les cruautés que 

l'homme peut subir, mais il était un exemple de ce que l'Amour Divin de Dieu peut faire pour 

l'homme. Il était tellement dans l'esprit de Dieu que toutes les épreuves, les cruautés qu'il a subies, 

il les a surmontées, et il vient encore sur Terre, aider l'homme. Comme ce sera merveilleux lorsque 

tous les hommes auront le désir d'être comme notre frère Jésus. Il est avec nous ce soir, il vous 

bénit, il me donne la force, il remplit mon âme du désir d'être renouvelé à nouveau dans l'Amour 

de Dieu. Oh mes enfants, c'est vraiment votre moment d'amour. Soyez comme des petits enfants, 

soyez humbles, soyez tranquilles en vous-mêmes. Laissez l'influx de cet Amour Divin couler dans 

vos âmes. Gardez vos pensées et vos paroles dans les jours à venir. Soyez de vrais enfants de notre 

Père qui est aux Cieux. La paix viendra à vous. Vous découvrirez que vos vies seront tellement plus 

heureuses si vous les vivez selon la grande sagesse que vous avez. Vous êtes tellement bénis. 

Ressentez la paix qui est ici avec vous maintenant. Sachez que nous sommes à vos côtés. Sachez 

que nous vous protégeons et que nous vous gardons. Sachez que les bénédictions de notre Père se 

déversent sur vous. C'est si important pour vous. Que Dieu vous bénisse, mes enfants. 
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MESSAGE 106 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Enseigner de manière simple 

 

Je vous salue depuis l'Esprit mes enfants, Augustine. Je suis très heureux d'être ici ce soir 

et je veux te parler pendant un court moment. Cela nous rend très heureux de voir un petit enfant 

assis au milieu de nous, une âme qui apprend à devenir un individu tout en vivant sur ce plan 

terrestre, de pouvoir s'asseoir comme ce jeune enfant le fait ce soir ; tranquillement, en écoutant, 

en ressentant l'amour qui est ici, c'est très merveilleux. 

Nous, qui sommes venus à vous depuis de nombreux mois et années, aimerions vous parler 

pendant un court moment et vous expliquer certains des plans que nous avons pour vous. 

Vous remarquerez, mes amis, qu'au cours des derniers mois, il y a eu un plus grand désir 

de connaissance dans de nombreuses sphères différentes, je devrais dire dans de nombreux endroits 

différents de votre vie, et c'est ce que nous avons essayé de faire. Nous avons essayé 

d'impressionner ceux qui sont loin de ce groupe particulier ou de cette ville, je devrais dire, pour 

qu'ils aient une plus grande connaissance et vous avez été appelés dans de nombreux canaux et 

endroits pour enseigner et expliquer ces lois et c'est ce que beaucoup d'entre vous ici ce soir feront 

dans les mois et les années à venir. Ces merveilleux enseignements et cette connaissance que vous 

avez doivent être enseignés et répandus. Vous constaterez que dans les années à venir, de nombreux 

appels seront lancés et vous ne devez refuser aucun groupe qui cherche. C'est ce que nous 

planifions. Nous semons la graine du désir en de nombreux endroits et nous pouvons le faire de 

ce côté de la vie. Mais nous ne pouvons pas laisser ces groupes se contenter de tâtonner, nous 

devons les guider, les enseigner et les instruire. 

Il est important de ne pas leur donner trop de connaissances au début. Il faut montrer ou 

enseigner à l'homme, puis lui donner le temps de réfléchir et de digérer, car c'est très important 

dans ce travail. Nous ne pouvons pas aller de l'avant et essayer d'impressionner quelqu'un avec des 

connaissances qu'il n'est pas prêt à recevoir. On n'impose pas de la viande à un bébé, et nous ne 

pouvons pas imposer cette connaissance à ceux qui n'en ont aucune. Il est donc important, lorsque 

vous êtes appelés à vous rendre dans divers groupes, d'enseigner de manière simple et de les laisser 

digérer la parole. Ne vous découragez pas si beaucoup ne reviennent pas. Si un seul revient dans 

un groupe, vous découvrirez qu'il a été choisi pour vous aider et pour aider à apporter la vérité de 

Dieu. Lentement, il y a un changement qui balaie votre plan terrestre, lentement, ceux qui ont été 

supprimés commencent à parler et à demander de l'aide, alors nous venons à vous pour vous aider 

à diffuser ces vérités qui vont sauver toute l'humanité, sur la Terre dans les années à venir, rappelez-

vous ceci. 

C'est un plan de très grande envergure qui commence sur votre plan terrestre et c'est à 

vous, mes amis, de décider jusqu'où vous irez. Sachez que nous sommes à vos côtés et que nous 

viendrons chaque fois que vous appellerez. Bonne nuit. 
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MESSAGE 107 - ESPRIT : FREDERIC CHOPIN (Compositeur) 

Comment recevoir l'inspiration 

 

Bonsoir, je viens parler à travers cet instrument pour la première fois, Je suis Chopin. 

Je ressens une grande compassion pour vous en écoutant mes compositions qui vous sont 

jouées ce soir et je veux parler de la façon dont j'ai reçu l'inspiration sur Terre. Pour moi, la musique 

était tout ce dont l'âme avait besoin et le désir de mon âme était très souvent exprimé dans mes 

compositions et je ne semblais pas capable de m'exprimer pleinement jusqu'à ce que j'aie un grand 

stress mental et une grande douleur dans mon cœur. Cela me semblait être un symbole de la vie. Je 

savais, dans ma recherche d'une plus grande expression des émotions, qu'il y avait quelque chose 

autour de moi que je ne pouvais pas toucher, et lorsque je jouais, je semblais être plus proche de 

ce quelque chose, dont je n'étais pas conscient, mais je réalise maintenant qu'il y a une force autour 

de nous tous pendant que nous sommes sur Terre que nous devons toucher. C'est une force qui 

nous a créés, et cette force est l'amour. 

Je voudrais m'adresser à vous tous qui avez vraiment envie de bonne musique et à certains 

d'entre vous que j'ai écoutés de nombreuses fois et je vais vous aider dans vos études. Lorsque vous 

vous asseyez et commencez à jouer, faites appel à moi et vous verrez que vous maîtriserez mieux 

les nombreuses phases difficiles de l'apprentissage de la musique, car je vous aiderai. Lorsque vous 

aborderez des choses que vous ne semblez pas maîtriser, pensez à moi et soudain vous les jouerez 

parfaitement, je vous le promets. 

Nous qui avons consacré notre vie à la musique, nous avons toujours un grand désir d'aider 

ceux qui, sur Terre, créent de la musique, parce que la beauté du son, lorsqu'il est en harmonie, est 

très utile à la progression de l'âme. Les lois du sentiment et du désir vous sont très, très nécessaires 

et lorsque l'on peut se perdre dans l'extase d'une belle musique, on se rapproche des choses divines 

et des vibrations supérieures et beaucoup de ceux qui, comme moi, ont composé avec beaucoup 

de cœur se rapprochent à nouveau de ceux qui sont sur Terre et chaque fois que nous le pouvons, 

nous travaillons avec des personnes qui désirent exprimer leurs sentiments par le son. C'est ce 

qu'est la musique, être capable d'exprimer les désirs de son âme par le son, c'est un cadeau 

merveilleux mes amis, parce qu'il vous libère d'une condition qui vous est nécessaire pour être 

capable de vous libérer et d'être capable de créer un beau son pour aider les autres, vous faites 

vraiment un travail pour Dieu aussi. 

Dieu vous bénit tous mes amis et j'ai grand espoir qu'un jour je pourrai vous jouer du piano 

lorsque cette âme merveilleuse sera prête à recevoir la voix directe. La condition qui lui est donnée 

pour apporter la voix directe apportera aussi des phénomènes, alors envoyez-lui de grandes pensées 

d'amour parce que c'est nécessaire pour nous de ce côté et lui envoyer beaucoup d'amour est très 

utile pour chacun de vous aussi. Bonne nuit. 
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MESSAGE 108 - L'ESPRIT : GOLDIE 

Une mission spéciale de Dieu 

 

Vous voyez les merveilleux enseignants qui sont venus et vous ont parlé ce soir, et même 

le monde des esprits s'est émerveillé de la quantité d'esprits puissants et brillants qui se sont tenus 

en cette occasion importante, car nous avons donné à cette salle et à vous qui êtes assis ici une 

mission spéciale de Dieu, une mission qui exige du dévouement et de l'altruisme, mais dont les 

récompenses sont très grandes. 

Alec, j'ai travaillé avec toi pendant tant d'années pour réaliser ce projet et mon amour pour 

toi est très fort et je désire toujours voir ce cadeau pour lequel moi et beaucoup d'autres avons 

travaillé si longtemps et si durement. Je désire et je prie pour que vous, qui êtes assis ici ce soir, 

soyez ces âmes dévouées qui accepteront cette mission spéciale de Dieu pour apporter à l'humanité 

ces merveilleuses bénédictions sur Terre. 

Oh, mes chers amis, comme c'est merveilleux pour vous d'être choisis pour accomplir ce 

grand travail pour Dieu. Quel grand privilège et quelle opportunité vous ont été donnés et quelle 

grande bénédiction vous recevrez grâce à vos efforts. Continuez à rechercher et à prier davantage 

pour l'Amour Divin de Dieu, car de cette façon vous serez renforcés et aidés et vous serez plus à 

même de recevoir l'aide, la guidance et l'amour que nous, de l'Esprit, vous apportons tout au long 

de la journée, tout au long de la nuit et pas seulement à vous mais aussi à vos familles, car nous 

réalisons que ceux qui vous sont proches et chers influencent vos vies et nous essayons donc 

d'apporter la paix et l'amour à ces individus également dans vos maisons. Je dois partir maintenant 

mais je vous embrasse, bonne nuit. 
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MESSAGE 109 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Cherchez la sagesse du Père 

 

Cherchez vraiment la sagesse du Père. Pourquoi tâtonner dans les ténèbres quand vous 

pouvez voir la lumière. C'est à vous de tendre la main et de recevoir les cadeaux qui vous sont 

offerts. Ne vous laissez pas envahir par des questions banales et sans importance. Pourquoi 

enchaînez-vous votre esprit aux possessions matérielles, aux désirs matériels, et pourquoi 

enchaînez-vous vos âmes ? N'êtes-vous pas libres ? Dieu lui-même ne vous a-t-il pas donné la 

liberté ? Alors pourquoi avez-vous peur ? Pour quelle raison avez-vous peur ? Quand tant de choses 

sont déjà à vous. Tendez la main et recevez-les. 

Cherchez Dieu et Son amour. Êtes-vous si aveugles que vous ne pouvez pas voir ? Vos 

esprits sont-ils si fermés et vos âmes si couvertes ? Je vous le dis... toutes les bonnes choses sont 

là, à vous de les prendre et de les demander. Mais cherchez Dieu et vous trouverez que tous vos 

besoins sont satisfaits. Les désirs de votre âme vous seront donnés. Oubliez les ténèbres, cherchez 

la lumière. Augustine parle... Bonne nuit. 
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MESSAGE 110 – ESPRIT : AUGUSTIN 

Fais ton chemin Seigneur 

 

Bonsoir, chers enfants. Une fois de plus, nous nous sommes réunis dans cette petite salle 

de classe, et c'est si merveilleux de vous voir tous si heureux et si bien. J'espère que chacun d'entre 

vous est venu avec des sentiments merveilleux les uns envers les autres et que vous savez au fond 

de votre âme que vous avez progressé et que vous avez absorbé davantage de l'Amour Divin de 

notre Père que nous vous avons demandé à plusieurs reprises de désirer. Oh, je vais vous dire ceci 

ce soir, vous progressez, chacun d'entre vous, nous le voyons et je suis heureux de vous dire ce soir 

que cela me rend si heureux de vous voir prendre du temps sur vos joies matérielles sur la Terre 

pour vous réunir et vraiment comprendre ces grandes vérités spirituelles et vraiment rechercher et 

désirer davantage l'Amour de notre Père. Les tentations sont si grandes sur la Terre aujourd'hui 

que je ne saurais trop insister sur le fait que nous sommes heureux de vous voir ici. 

Il y a peu de gens sur la Terre qui prennent le temps de participer à ces petites réunions à 

domicile pour rechercher la sagesse, la connaissance et les bénédictions des enseignants des Sphères 

Célestes. Je doute qu'il y en ait une demi-douzaine dans votre grande ville. De toute façon, est-ce 

que l'un d'entre eux recherche l'Amour Divin comme nous vous l'avons demandé à plusieurs 

reprises ? J'en doute. Cependant, laissez-moi vous dire ceci... tout ce qui a été promis, nous avons 

l'intention de le tenir. Vous pouvez dire que cela a été long à venir. Oui, peut-être que ça semble 

long à venir. Nous devons vous dire que votre santé est le plus grand atout que vous ayez ou que 

vous puissiez avoir. Vous ne pouvez rien faire sans elle et elle tombe en panne sans que vous en 

soyez responsable, ce qui arrive périodiquement. Il y a toujours une raison à cela et seul notre Père 

le sait mieux que quiconque. Nous ne savons jamais pourquoi et si cela vous fait revenir à la raison 

pour vous reposer davantage, alors il y a une raison à cela. 

Avec le temps, peut-être plus tôt que vous ne le pensez maintenant, peut-être que cela 

semble long... Je persiste à dire... que de cette classe sortiront de merveilleux travaux qui seront 

réalisés, et je suis heureux de vous le dire. 

Je sens que chacun d'entre vous est très sincère ici ce soir. Je sens que chacun d'entre vous 

veut jouer un rôle. Au fond de votre âme, vous voulez vraiment jouer un rôle pour aider les autres. 

Je suis sûr que je ne me trompe pas, sinon vous ne vous seriez pas donné la peine de venir, c'est 

pourquoi je vous aide jusqu'au bout. Si chacun d'entre vous lance une pensée dans l'éther et dit : " 

professeur ou Augustin... je veux être un canal de bénédiction chaque jour pour quelqu'un... je le 

veux vraiment". "Je le veux vraiment", et dites... "Jésus, Seigneur béni-moi, aide-moi à renforcer 

ma foi dans les puissances invisibles pour que je puisse accomplir un miracle quelconque, que ce 

soit en imposant la main sur un malade, en ouvrant la bouche pour donner des mots de sagesse et 

de réconfort à quelqu'un qui est en difficulté ou en deuil, ou que ce soit une orientation par une 

aide inspirée ou en parlant à votre prochain que vous pouvez rencontrer dans la rue, peu importe 

quoi ou comment, vous allez être conduit si vous demandez ou croyez et renforcez votre foi". 

Chacun d'entre vous peut mettre cela à l'épreuve tout de suite et je vous demande de l'essayer. 

Mettez votre main en avant et votre foi... renforcez-la et dites "Père, aide-moi à être un canal de 
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bénédiction chaque jour pour quelqu'un." Peu importe la taille, et comme vous le faites pour 

quelqu'un, dites... "Merci Père pour le conseil." 

Rappelez-vous, demain, ce sera deux fois plus fort. Peu importe comment cela viendra, ça 

sera là. Chacun de vous recevra ce type de bénédiction si vous demandez et croyez. Je veux que 

vous l'essayiez et que vous testiez mes paroles que je vous apporte et je sais que votre foi est forte. 

Et pour être juste envers vous tous, que vous soyez dans votre chambre, dans votre cuisine, dans 

le jardin, dans votre voiture, ou où que vous soyez, souvenez-vous que si vous nous demandez, 

nous viendrons et serons là avec vous. Je le pense vraiment... vous pouvez dire... "Je ne vous vois 

pas professeur et je ne vous entends pas"... cela ne veut pas dire que nous ne sommes pas là, parce 

que le grand Seigneur Jésus a dit... "Béni soit celui qui ne voit pas et croit." 

Nous attendons le jour où vous aurez la voix directe. Nous n'avons pas besoin de louanges 

ou d'encouragements, mais vous oui. Le fait est que lorsque vous pouvez démontrer des dons, les 

gens croiront, mais ils doivent voir et entendre par eux-mêmes. Ce jour approche à grands pas et 

vous vous direz : "Eh bien, j'ai cru pendant longtemps que cela allait arriver ", mais quand cela 

arrivera, vous vous direz qu'il y aura beaucoup de travail à faire. Vous y prendrez tous une part 

active et vous serez heureux de le faire, croyez-moi. Vous allez être occupés et ce sera intéressant 

et merveilleux, et certains diront que c'est un travail ingrat, mais cela vous tiendra occupés et 

intéressés. Je ne vais pas vous dire ce qui va se passer. Je vais dire, le temps nous le dira. Je vous 

demande maintenant, à vous tous, de renforcer votre foi en nous, de renforcer votre foi dans la 

merveilleuse puissance du Père et dans ses dons. 

Continuez à aspirer, et je vous l'ai toujours dit, à ce qu'une plus grande quantité de cet 

Amour Divin se déverse dans vos âmes et les remplisse de tellement de bonté et d'amour 

merveilleux, qu'il n'y aura pas la moindre place pour une quelconque corruption. Tout ce qui est 

avarié ou méchant sera immédiatement écarté et effacé, même de votre esprit, lorsque vous 

recherchez le bien et je sens que dans peu de temps, les gens viendront chercher cette aide et, en 

attendant, priez et priez comme vous n'avez jamais prié auparavant et croyez. Je veux être une 

grande aide pour vous. Chacun dans cette classe possède un pouvoir de guérison, certains plus que 

d'autres et plus vite vous vous en rendrez compte, plus vous serez heureux en vous. Il suffit parfois 

d'une poignée de main pour le faire. Ce pouvoir est venu à chacun d'entre vous depuis que vous 

recherchez l'Amour Divin et il est beaucoup plus fort maintenant qu'il ne l'a jamais été et il va être 

encore beaucoup plus fort. Vous serez tous propriétaires de votre maison et vous aurez un centre 

pour travailler. Il y aura beaucoup à faire et cela viendra très vite une fois que cela aura commencé. 

Souvenez-vous simplement que lorsque je ne peux pas venir, lorsque vous avez besoin d'aide ou 

de conseils, j'enverrai quelqu'un d'autre. Continuez à désirer l'Amour Divin et remerciez 

quotidiennement votre Père pour les bénédictions reçues. Bonne nuit. Et en terminant, n'oubliez 

pas mon chant "Have Thy Own Way Lord (Fais Ton Chemin Seigneur)". 
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MESSAGE 111 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Eau de Cristal et Nuage Blanc 

 

Je viens vous parler en tant que frère. Je suis Eau de Crystal. J'éprouve quelques difficultés 

à utiliser cet instrument, alors je vais faire de mon mieux, mes amis. Je suis très heureux et fier de 

me tenir avec vous ce soir pour sentir cette merveilleuse essence se déverser sur nous, nous 

renouveler, nous rendre forts et sages, et la force de guérison qui est ici est quelque chose d'énorme, 

mes amis. 

Je suis particulièrement intéressé par la guérison et je veux prendre un court moment pour 

vous parler, pour vous dire combien il est important pour vous d'avoir autour de vous des choses 

sur lesquelles l'œil se pose et qui provoquent la paix et la tranquillité dans votre esprit. Il est très 

important pour l'homme de connaître le besoin d'équilibre des couleurs autour de lui. 

Il est distrayant pour l'homme de regarder quelque chose qui n'est pas de bon goût et qui 

n'est pas en harmonie avec son esprit, donc je veux vous faire comprendre combien il est important 

pour vous de choisir des choses autour de vous qui apportent l'harmonie de l'esprit. D'être en 

rapport avec l'équilibre des couleurs et des sens. Regarder un objet qui n'est pas en véritable 

harmonie avec vous peut être assez destructeur pour vous mes amis. Il n'est pas toujours facile 

d'avoir les choses exactement comme on le souhaiterait, mais il est assez facile pour quelqu'un de 

visualiser ce qu'il a en beauté. De la même manière que vous venez vous asseoir, vous demandez 

le manteau de protection et vous visualisez un manteau blanc qui vous entoure pour vraiment 

ressentir cette protection et en envoyant cette pensée de protection, en la demandant, en visualisant 

et en ressentant la couleur blanche autour de vous, cela vous apporte cela, donc cette loi peut être 

appliquée aux choses autour de vous qui vous distraient et vous déplaisent. Visualisez la grande 

beauté des choses que vous avez, même si elles vous déplaisent. Lorsqu'une personne peut trouver 

la beauté et être dans la beauté au cours de sa vie terrestre, elle peut trouver un plus grand bonheur 

et une plus grande paix de l'esprit, mais la seule chose qui peut faire que l'homme voit la beauté en 

tout est l'amour du Grand Esprit Blanc ou de Dieu. Lorsqu'une personne a fait évoluer son âme 

au point de pouvoir trouver de la beauté dans des choses qui, à l'œil nu, n'en sont pas, elle a fait un 

long chemin vers le grand bonheur et la lumière. Lorsqu'une personne est capable de voir un objet 

déformé et d'y voir de la beauté, c'est qu'elle a reçu l'amour de Dieu dans son âme. 

Trop souvent, l'homme d'aujourd'hui regarde les choses superficielles. Il voit la laideur, il 

voit des choses qui sont de mauvais goût. Il est important d'essayer de visualiser ces choses comme 

étant belles et une façon simple de le faire est de prendre l'Essence de Dieu dans vos âmes et nous 

devons tous le faire. Essayez donc de trouver la beauté autour de vous et en faisant cela, vous 

préparez votre âme à recevoir l'Essence de Dieu. Essayez de trouver la bonté où que vous soyez. 

Prenez le temps d'être tranquille et en paix. 

La couleur est importante pour vous mes amis. N'ayez pas autour de vous des couleurs qui 

ne vous plaisent pas, s'il est possible de les changer. C'est très sage. De nombreux Indiens se 

tiennent avec moi ce soir et comme je les regarde avec chacun d'entre vous, ils apportent de 

nombreuses lumières à chacun d'entre vous assis ici. Et pour moi, chacun d'entre vous ici en cercle, 

est un pilier de lumière de différentes couleurs dans des nuances douces et derrière chacun d'entre 
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vous se trouve une âme très élevée rayonnant une lumière blanche cristalline qui crée une belle 

condition pour chacun d'entre vous assis ici, et lorsque vous quitterez cet endroit ce soir, vous vous 

trouverez renouvelés, en santé, en paix et heureux des conditions, quelles qu'elles soient. Faites 

appel à moi à tout moment pour la guérison. 

Je viens, je suis Nuage Blanc, j'amène de nombreux chefs indiens ici ce soir, une grande 

puissance ici, mais il n'y a pas de chaleur, il n'y a que de la puissance, vous ne devez pas sentir la 

chaleur parce que nous apportons des brises rafraîchissantes au milieu de vous. Vous ne devez pas 

ressentir de détresse, vous qui êtes perturbés ou angoissés, vous n'êtes pas détendus ou vous n'êtes 

pas dans l'état où vous êtes ce soir. Je suis si heureux d'être ici avec les guérisseurs qui sont ici, de 

ressentir ce merveilleux sentiment d'amour et la lumière de ce cercle ce soir est très brillante et je 

veux que chacun d'entre vous ici ne sente aucun confinement de mur ou de plafond car ils n'existent 

pas. Il y a de la lumière et beaucoup d'âmes merveilleuses, attirées par toutes les nationalités, sont 

représentées ici. Comme ce sera merveilleux lorsque vous, peuples de la Terre, apprendrez à vivre 

en harmonie les uns avec les autres, mais alors que je me tiens ici avec vous, je veux dire que 

j'écoutais la prière d'ouverture et j'ai été très impressionné par cet être cher qui a mentionné que 

l'amour doit venir sur Terre, mais il ne peut pas venir tant que vous, en tant qu'individus, n'avez 

pas d'amour dans vos cœurs ou vos âmes. C'est tellement vrai, mes amis. 

Pour apporter l'amour et la bonne volonté sur votre Terre, nous devons commencer par 

nous-mêmes et ce n'est pas toujours facile parce qu'il est très difficile de puiser en soi et d'identifier 

toutes les choses qui ne sont pas justes en vérité, donc la manière la plus facile et la meilleure est 

de se rapprocher de Dieu, de prendre du temps chaque jour et, comme je vous l'ai entendu dire à 

plusieurs reprises, d'être saint. Le Grand Esprit Blanc peut apporter l'Amour dans vos âmes si vous 

le désirez et si vous priez pour cela. Seul Dieu peut répondre à cette prière ; vous prenez donc le 

temps chaque jour d'attirer cette force merveilleuse, l'Essence de Dieu dans vos âmes, mais 

l'homme doit d'abord se préparer à recevoir cette merveilleuse bénédiction de Dieu. Lorsque 

l'homme est capable d'attirer l'Amour de Dieu dans son âme, il ne peut s'empêcher d'être aimable, 

aimant et attentionné envers les autres. Il ne peut pas aller de l'avant et faire le mal. Il ne peut pas 

avoir d'avarice pour le matériel. Il ne peut pas se forcer à diriger pour son propre ego. Il peut diriger 

pour Dieu lorsqu'il est prêt et beaucoup suivront. Mais diriger dans l'amour et la bonté est la seule 

façon de ramener la paix sur Terre et dans les différents pays. Vous, en tant qu'individus, mes amis 

qui êtes assis ici pour la première fois, ne pouvez trouver votre vie heureuse et pleine que lorsque 

vous apprenez à puiser en Dieu Son Essence Divine d'Amour. Vous pouvez travailler comme des 

esclaves pour attirer à vous le matériel et vous sentir très craintifs et incertains du chemin de la vie 

lorsque vous avez obtenu vos désirs de cette façon. Mais vous pouvez attirer à vous toutes les 

choses dans un sens matériel lorsque vous avez appris à vivre selon la simple loi de Dieu, la source 

de votre création. 

L'homme d'aujourd'hui, avec toutes ses richesses, dont il pense qu'elles lui apportent force 

et pouvoir, est plus faible qu'il ne l'a jamais été. Il n'y a rien de certain sur votre plan terrestre 

aujourd'hui, mais la peur, et la façon d'abolir la peur et l'incertitude est par l'amour, l'amour de 

Dieu. 

Moi, mes amis, je vous parle en tant que frère utilisant votre langue et pourtant, il n'y a pas 

tant d'années, certains ici peuvent vous dire que je ne parlais qu'un anglais très pauvre, mais grâce 

à l'amour de certains assis ici ce soir et au désir que je progresse, je vous parle comme votre égal. 

Seul l'amour a fait cela. 
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Si l'amour de vos cœurs peut faire cela pour moi, que peut faire l'amour de Dieu dans vos 

âmes pour vous, mes amis. Pensez à mes paroles. Je vous bénis, je vous apporte la guérison et je 

prie pour vous. Que Dieu vous bénisse toujours, mes amis. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

195  

MESSAGE 112 - ESPRIT :  GORDON LEONARD 

L'Amour Divin de Dieu, le chemin du bonheur et de la santé 

 

Je viens à vous ce soir. Je suis Dr Gordon Leonard. Je voudrais vous parler de la façon de 

rester en bonne santé et heureux. Je l'ai déjà fait auparavant, mais j'ai l'impression qu'il y en a ici ce 

soir qui ne m'ont pas encore entendu. 

Vous tous ici, vous comprenez les lois de la communication, vous tous ici devriez 

comprendre pourquoi on vous a donné la vie sur Terre. Lorsque j'étais sur Terre, j'ai eu un grand 

désir de guérir les gens par des méthodes auxquelles j'avais été formé lorsque j'étais médecin à 

Londres, sur Harley Street, il n'y a pas si longtemps. J'ai étudié la structure osseuse mais j'étais 

ambitieux, je savais que j'étais un bon médecin selon les normes terrestres, mais je n'avais pas assez 

de pouvoir et je sentais que seuls les biens matériels pouvaient me le donner. J'ai acquis une grande 

richesse grâce à ma femme que je respectais mais que je n'aimais pas vraiment, j'ai donc travaillé 

pour trouver un soulagement à une situation devenue intenable. C'est pourquoi je me suis retrouvé 

en esprit. On ne se rend pas compte, quand on vit dans la vie terrestre, à quel point il est important 

pour vous, en tant qu'individu, de trouver la paix et le bonheur véritables. Il est parfois possible de 

trouver un soulagement aux conditions dans lesquelles on se trouve, mais il n'y a qu'une seule façon 

pour l'homme de trouver un soulagement et c'est lorsqu'il commence à avoir le désir d'être en 

accord avec Dieu. Lorsque l'homme est sincère dans ses désirs, il peut attirer dans son âme l'essence 

même de sa création. Lorsque l'âme de l'homme évolue dans l'Amour Divin de Dieu, tout son 

corps physique réagit. Son esprit, ses glandes, chaque partie de son corps physique répond. 

C'est la seule façon pour l'homme de trouver le bonheur et la santé. Beaucoup de choses 

sont mises sur la Terre pour le bien-être de l'homme, mais trop souvent, lorsque nous sommes sur 

Terre, nous n'en prenons pas soin, nous essayons si fort, de toutes les manières, d'atteindre nos 

désirs terrestres que, bientôt, notre physique n'est plus en rapport. Les fonctions glandulaires de 

notre corps ne sont pas en phase et la seule façon pour l'homme de trouver un semblant de 

perfection sur Terre est d'apprendre à puiser dans son âme, l'Essence de Dieu. Ce n'est pas facile, 

mes amis, dans le monde de tous les jours, mais cela vaut la peine d'essayer. 

Je ne viens pas à vous pour me tenir debout et vous parler sans rien faire. Je viens vous dire 

la vérité, toutes les choses que vous désirez sur la Terre, même le don des manifestations, ne vous 

apporteront pas le bonheur et ne seront d'aucune utilité pour ceux qui voudraient vous utiliser, si 

vous ne vous êtes pas préparés avec le fondement et la force de l'Amour de Dieu dans vos âmes. 

Je viens à vous comme un ami. Je viens à vous en tant que guérisseur et je vous demande 

de prendre le temps, chaque jour, de vous rapprocher de Dieu et vous découvrirez que toutes les 

choses qui vous perturbent et vous affligent maintenant disparaîtront et que la paix et le bonheur, 

la sagesse et la bonne santé viendront à vous, mes amis. Bonne nuit.   
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MESSAGE 113 - ESPRIT : CONFUCIUS 

Votre Créateur et le mien 

 

Il y a longtemps que je ne suis pas venu vous parler, mes enfants. Les hommes ne peuvent 

trouver le bonheur que lorsqu'ils sont prêts à être aimables et attentionnés et qu'ils écoutent les 

enseignements. De nombreux proverbes merveilleux ont été donnés à l'homme sur la Terre. Ils 

sont lus mais pas vécus. La plus grande leçon vient du grand Créateur, votre Créateur et le mien. 

Maintenant, nous savons que lorsque l'homme est purifié aux yeux de Dieu par Sa merveilleuse 

Essence, alors tous les enseignements qui ont été donnés à travers les générations et les âges sont 

incarnés dans vos esprits. Ces merveilleux enseignements que vous lisez et essayez de vivre ne 

peuvent être vraiment ressentis que lorsque l'Essence de Dieu imprègne tout votre être. 

Certains de nos enseignements simples pourraient être utilisés par l'homme sur Terre 

aujourd'hui. L'homme doit se plonger plus profondément dans le passé pour trouver des 

connaissances pour l'avenir et lorsqu'il retourne à l'époque où de nombreux sages et hommes sages 

étaient sur Terre, il constatera que les gens de la Terre vivaient alors en suivant directement les 

conseils de Dieu. 

Toutes ces vérités ont été tellement couvertes et obscurcies par la pensée et l'avidité de 

l'homme qu'aujourd'hui il n'y a que confusion, peur et aucune paix. Ainsi, nous venons à vous mes 

enfants pour essayer de vous apporter la tranquillité d'esprit, afin que vous puissiez être libres et 

prêts à écouter et à recevoir dans vos âmes l'Essence qui apportera à nouveau la lumière et la 

compréhension à votre monde. La paix est ici, bénissez-vous. 
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MESSAGE 114 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Aider les autres 

 

Je viens, je suis Nuage Blanc. Peu importe de quelle station de vie nous venons. Peu importe 

la classe sociale, la couleur de notre peau ou le pays d'où nous venons. Il n'y a pas de frontières, il 

n'y a pas de lois qui mettent une créature de Dieu à l'écart d'une autre et si nous trouvons sur notre 

chemin de vie ou si nous rencontrons des personnes sur notre chemin, nous trouvons qu'il y a des 

personnes qui n'appartiennent pas à notre race, alors et surtout celles qui ont besoin d'aide et de 

conseils, nous devons leur tendre la main de l'amitié et nous devons être prêts à aider tout le monde, 

indépendamment de ce qu'ils ont suivi ou de ce qu'ils sont. Il importe peu qu'une âme se soit 

éloignée de ce que vous appelez le droit chemin. 

Il peut y avoir une raison à cela et nous n'avons pas le droit de poser des questions, mais 

nous devons tendre une main secourable chaque fois que nous le pouvons. C'est important. C'est 

seulement de cette façon que nous pouvons aller de l'avant et donner l'exemple aux autres. Nous 

ne pouvons pas critiquer et condamner. Nous ne connaissons pas les circonstances. Nous pensons 

parfois le savoir, mais nous n'en sommes pas toujours sûrs. Il est donc préférable de réaliser que 

cette âme est aussi un enfant de Dieu et qu'elle a besoin d'aide, et c'est pourquoi, ce soir, je veux 

vous parler de l'importance d'aider ceux qui ont besoin d'aide. 

Nous devons parfois aller à la recherche de ces personnes. Nous devons sortir et chercher 

ces âmes qui sont en détresse et qui vivent dans les ténèbres et il n'est pas toujours facile de dire à 

quelqu'un, tu es sur la mauvaise voie, tu dois changer tes habitudes, ce n'est pas la bonne voie. Il 

vaut mieux montrer de la gentillesse, de la considération et de l'amour et parfois c'est un vrai test 

pour vous mes amis. Il n'est pas facile d'aimer quelqu'un qui ne vit pas selon vos normes, qui ne 

semble pas s'aider lui-même, mais nous devons le faire car c'est très important et c'est la seule façon 

d'apporter ces merveilleuses vérités à tous les hommes sur Terre en étant des exemples vivants de 

ce que l'influx d'Amour Divin de Dieu dans vos âmes peut faire pour vous. 

Si vous avez suffisamment de l'Amour Divin du Grand Esprit Blanc dans vos âmes, vous 

avez un désir naturel de repousser la cause des conditions et d'essayer d'aider la personne qui est 

concernée par ces conditions. Arrêtez-vous et réfléchissez, ceux qui n'ont pas connaissance de ces 

vérités se sentent non désirés, non aimés, et se tournent vers toutes sortes d'évasions pour trouver 

un soulagement à la solitude et au chagrin d'amour. Ce sont les âmes qui ont vraiment besoin d'aide. 

Ceux qui sont forts et énergiques, les rebelles, ceux qui sont contre toute loi, ils ont aussi besoin 

d'aide, et je pourrais continuer encore et encore. 

Ainsi, je suis venu ce soir pour vous demander, lorsque vous quitterez cette réunion, d'aller 

de l'avant avec le désir de trouver une âme qui a besoin d'amour et de compréhension et de vous 

tester vous-mêmes et de voir à quel point l'Amour de Dieu a pénétré vos âmes. Comme votre plan 

terrestre sera merveilleux lorsque l'homme comprendra le besoin de l'homme que seul Dieu peut 

fournir Son vrai besoin et vous qui comprenez devez aider à donner cela et je vous bénis mes frères 

et sœurs. 
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MESSAGE 115 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Un avertissement des choses à venir 

 

Je vous salue depuis l'Esprit mes enfants. Je suis Augustin. 

Nous sommes très heureux des progrès réalisés par ce groupe au cours de l'année écoulée. 

Bien que les circonstances changent pour nous et que certains d'entre nous étaient inquiets comme 

certains d'entre vous sur Terre. Je tiens à dire que l'année écoulée a été une année merveilleuse pour 

nous et que beaucoup de choses ont été accomplies pour nous et pour vous et que dans les années 

à venir, ce travail va se déployer avec une telle force qu'il va être le salut de l'humanité. Travailler 

pour Dieu est le plus grand travail qui soit. 

Nous n'avons pas besoin de fanfare pour faire ce travail, nous n'avons pas besoin de grands 

édifices, nous n'avons pas besoin de grandes richesses, nous avons juste besoin d'un grand désir 

d'être sincère, une âme qui a de l'amour pour son prochain et une âme qui cherche toujours plus 

de l'Amour Divin de Dieu. 

Vous constaterez dans les années à venir que vous aurez besoin d'une guidance plus forte. 

Nous viendrons et vous aiderons de l'Esprit, mais vous devrez être sages dans vos désirs et faire 

attention à ceux qui dirigeront vos différents groupes, car lorsque ces vérités seront données, vous 

trouverez beaucoup de gens qui critiqueront et condamneront et lorsque votre pouvoir deviendra 

plus fort, comme ce sera le cas mes amis, alors beaucoup essaieront de détruire. Ainsi, mes enfants, 

je viens à vous ce soir pour vous dire que nous viendrons chaque fois que vous aurez besoin d'aide 

et que nous vous guiderons et vous aiderons dans toute situation dont vous vous souciez. Nous 

devons voir les lois de Dieu vécues sur le plan terrestre. Nous ne travaillons pas seulement pour la 

Terre, mais pour beaucoup d'autres sphères de vie, qui comme vous ont besoin de renaître à 

nouveau dans les vérités de Dieu. Ce n'est pas un rêve futile mes enfants, c'est un plan si fort que 

la force la plus puissante de la Terre ne pourra jamais le démolir. 

Soyez bénis mes enfants et que votre lumière brille toujours et que chacun d'entre vous ici 

présent, récolte toujours le bonheur et toutes les choses qui sont nécessaires à une bonne vie sur 

Terre. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

199  

MESSAGE 116 - L'ESPRIT : SHANDOR 

Secret de la Vie Terrestre 

 

Moi aussi je vous salue. Je suis Shandor. Les conditions sont tout simplement parfaites pour 

que nous venions à vous. Beaucoup de ceux qui travaillent pour Dieu sont avec moi, apportant une 

grande force et une grande lumière et beaucoup d'entre vous verront beaucoup de couleurs à la fin 

de cette réunion. Nous, avec vous, avons un grand désir pour plus de l'Essence de Dieu dans nos 

âmes et alors que vous élevez vers des sphères de vie plus élevées, vous trouverez, le désir dans 

votre âme devient toujours plus grand pour l'Amour de Dieu. 

Il est important pour vous, mes enfants, pendant que vous vivez sur Terre, de vous efforcer 

de vivre une bonne vie, de développer des personnalités joyeuses et heureuses, d'être aimables et 

attentionnés envers les autres, d'être sincères dans tous les efforts que vous devez faire, d'être 

véridiques. Ces tâches sont parfois difficiles à accomplir pour nous, mais elles sont si importantes 

pour votre progression. Ce n'est pas important si les autres ne comprennent pas mes amis, ils ne 

font que passer devant vous. Mais c'est tellement important pour vous, comment vous surmontez 

les conditions qui vous abattraient. La plus grande puissance et force qui peut vous aider sur le 

chemin de la vie vient avec l'influx de l'Essence de Dieu et, alors que cet influx devient plus grand 

vous trouverez une telle puissance et force que tout ce que vous désirez vient à vous. 

C'est la plus grande loi de Dieu, c'est la véritable loi de la communication dont beaucoup 

parlent, mais qu'ils ne comprennent pas. Communiquer et utiliser vos dons et vos capacités pour 

satisfaire la curiosité, pour attirer à vous des êtres chers qui veulent avoir l'opportunité de continuer 

n'est pas la Volonté de Dieu, mes amis, et ne devrait pas être la vôtre. Vous découvrirez que le 

temps viendra où beaucoup de ceux que vous avez gardés près de vous pendant que vous étiez 

dans le monde physique seront passés dans une vie supérieure et vous découvrirez que lorsque 

vous passerez dans une vie supérieure, à moins que vous ne soyez préparés, vous ne rencontrerez 

pas ces êtres chers. Donc, votre vie terrestre est importante pour vous, mes amis. Faites que vos 

âmes rayonnent d'une telle brillance. 

Vos êtres mêmes seront comme un aimant attirant vers vous toutes les choses qui sont 

pour votre bien et votre bonheur. Nous vous bénissons et nous viendrons à vous chaque fois que 

vous ferez appel à nous. Nous venons pour vous servir mes enfants et nous sommes si heureux de 

venir et d'être parmi tant d'âmes merveilleuses des sphères Célestes supérieures et vous pouvez 

penser que nous en esprit pouvons toujours être près de ces âmes supérieures, mais ce n'est pas le 

cas. Il est très difficile pour elles de venir parmi nous. Nous devons prier comme vous, nous devons 

prévoir de nous réunir comme vous le faites pour être en leur présence. Ce n'est que lorsque le 

désir d'un groupe est assez fort qu'elles peuvent venir et il y a très peu de groupes sur Terre 

aujourd'hui qui sont capables d'amener toutes ces âmes supérieures en leur sein, donc nous sommes 

très reconnaissants envers vous tous de pouvoir venir comme cela mes amis. Lorsque nos âmes 

s'ouvrent dans la pureté, lorsque nous avons une grande foi et que nous sommes patients et 

sincères, alors nous sommes dans une condition parfaite pour recevoir de Dieu et cela provoquera 

un élargissement de votre sagesse, cela provoquera une condition si merveilleuse, à l'intérieur de 

tout votre être et votre âme s'ouvrira et donnera et donnera, tant de beauté à chacun de vos 

contacts.  
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C'est si merveilleux mes amis. Je sens chez chacun d'entre vous ici un désir de sagesse, une 

plus grande compréhension. Quand nous avons l'occasion d'aider les autres et de faire le travail de 

Dieu sur Terre, c'est merveilleux pour la progression de votre âme, c'est le secret de la vie, trouver 

le bonheur, trouver le chemin vers Dieu, être capable de toucher la Source de votre création, 

trouver le renouveau, devenir fort et sage, c'est le secret même de la raison pour laquelle la vie vous 

est donnée la vie sur Terre. Vous ne parcourez le chemin de la vie terrestre qu'une seule fois. Il n'y 

a pas de retour possible, alors mes amis, pendant que vous êtes ici, profitez au maximum de 

l'opportunité que Dieu vous a donnée. Que Dieu vous bénisse et que vous connaissiez une grande 

joie et un grand bonheur, et quand vous arriverez à la fin de la vie terrestre, nous vous attendrons. 
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MESSAGE 117 – ESPRIT : LUC (APÔTRE) 

Parle de la Bible, de la guérison et de la guidance correcte 

 

Moi aussi, je viens vous parler, mes amis. Je suis Luc. Je viens en réponse aux prières qui 

m'ont été envoyées. Je ressens un grand amour et je suis avec ceux qui comprennent et n'ont que 

le désir d'aider et je viens à vous comme un frère et une aide. Beaucoup d'entre vous ont lu et étudié 

les enseignements de la Bible qui se réfèrent à moi et, pour un court moment, je voudrais en parler. 

La Bible a été utilisée plus que toute autre chose sur Terre. L'homme s'est tourné vers les 

enseignements de la Bible pour être guidé et pourtant, tant de gens ne peuvent pas trouver de 

véritables conseils dans ce livre parce que beaucoup des écrits ne sont pas authentiques, mes amis. 

Le moyen le plus sûr de trouver une guidance directe, le moyen le plus sûr d'apprendre les vérités 

est de s'asseoir, de demander et de prier Dieu pour être béni. Vous ouvrez alors lentement le canal 

pour recevoir la Bénédiction de Dieu et, au fur et à mesure que vous évoluez dans l'Amour Divin 

de Dieu, vous constaterez que vous n'avez pas besoin de lire beaucoup pour trouver la guidance. 

C'est l'une des lois naturelles de Dieu. Vous avez une conscience et une sagesse qu'il vous sera  

demandé : "Comment savez-vous ces choses ? Il vous sera difficile de l'expliquer à certains, mais 

pour vous qui savez comment atteindre la source de votre création, vous savez comment cette 

sagesse vous parvient. 

Toutes les choses sur lesquelles vous avez besoin d'être guidés et que vous devez 

comprendre vous seront données lorsque vous serez prêts à les recevoir. Il est impossible de 

s'attendre à des résultats en quoi que ce soit si l'on ne se prépare pas et la préparation pour recevoir 

les vérités de Dieu dépend de vous, mes amis. Je dirais qu'il n'est pas nécessaire de se retirer heure 

par heure des conditions terrestres. Il faut avoir du temps chaque jour pour être tranquille et se 

libérer des conditions de la Terre, mais il est possible d'utiliser cette merveilleuse connaissance dans 

tout ce que vous faites. Où que vous vous trouviez, vous pouvez vous rapprocher de Dieu. 

S'approcher de Dieu en silence et prier est la seule façon pour l'homme de recevoir des conseils 

directs pour lui-même. Si, malgré plusieurs essais, vous n'avez pas de résultats, ce n'est pas la faute 

de Dieu, mes amis. Peu importe ce que vous voulez accomplir, vous ne pouvez pas espérer de 

résultats que si vous êtes prêts à y consacrer du temps et de la réflexion, et cela peut être vérifié 

dans tout ce que vous faites ou où que vous soyez. 

Durant votre vie terrestre, vous avez de nombreuses beautés autour de vous, de 

nombreuses occupations, vous devez répondre à de nombreuses sollicitations. Cependant il y a un 

moment, plusieurs fois dans votre journée, où vos pensées peuvent aller vers Dieu et où vous 

pouvez tourner votre désir vers Lui. Vous n'avez pas besoin d'ouvrir un livre pour comprendre 

cela. Vous n'avez pas besoin d'avoir une grande éducation tant que vous avez la vie sur terre et 

l'esprit que Dieu vous a donné. 

Pendant que je suis avec vous ce soir, je voudrais vous parler de la guérison, parce que je 

viens souvent voir certains d'entre vous lorsque vous faites ce merveilleux travail et je voudrais 

profiter de cette occasion pour vous remercier et vous faire savoir combien nous sommes 

reconnaissants, en esprit, de trouver des instruments que nous pouvons utiliser pour ce merveilleux 

travail. Malheureusement, l'homme sur Terre n'a pas appris à garder son physique en accord. Il est 
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donc nécessaire qu'il y ait ceux qui peuvent être utilisés pour apporter la guérison à ces âmes. Mais 

vous tous qui possédez cette connaissance, ces merveilleuses vérités, vous pouvez les enseigner et, 

ce faisant, vous faites le premier pas vers la bonne santé de tous ceux qui vous entourent. Lorsque 

l'on est en vrai rapport avec Dieu, on ne peut que sentir que tout dans son physique est également 

en accord. Nous devons donc faire un plus grand effort pour enseigner cette vérité, mes amis, et 

vous qui allez de l'avant pour faire ce merveilleux travail pour Dieu devez faire un plus grand effort 

que ce que vous faites actuellement. Pour certains d'entre vous, cela peut sembler impossible, mais 

nous allons venir à vous pour vous faire comprendre, de temps à autre, où vous devez aller et vous 

devez tenir compte de cela et vous ne le regretterez pas. 

Il est très important d'enseigner à l'homme de la Terre comment être entier et en bonne 

santé physique. L'homme d'aujourd'hui fait tout sauf se tourner vers Dieu pour être dirigé, mais 

maintenant l'homme est arrivé à cet état où il devra se rapprocher de la source de sa création, et 

vous qui comprenez devez enseigner. Lorsque vous vous trouvez dévitalisés ou mal dans votre 

corps, rapprochez-vous de Dieu et testez-vous. Aucune maladie ne peut arriver à celui qui est en 

vrai rapport avec Dieu, rappelez-vous ceci. Chaque fibre de votre être a été rendue parfaite et l'est 

toujours, et gardez-le ainsi, mes amis. Faites de vos prières à Dieu une partie de votre vie 

quotidienne. Prenez le temps, où que vous soyez, de vous rapprocher de Dieu. Nous ne saurions 

trop vous le répéter. Dans les années à venir, beaucoup d'entre vous opéreront des changements, 

certains d'entre vous seront appelés dans des pays lointains, mais où que vous alliez, quoi que vous 

fassiez, ces simples vérités de Dieu vous aideront, vous guideront et vous rendront forts, mais 

surtout, elles vous aideront à progresser sur le chemin de la vie. Soyez bénis, mes amis. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

203  

MESSAGE 118 - ESPRIT : JACQUES (APÔTRE) 

L'école des médiums 

 

Je voudrais aussi te dire quelques mots. Je suis Jacques 

Comme je suis heureux de venir et de me mêler à vous dans l'amour. L'harmonie qui se 

développe entre vous et l'amour qui grandit entre vous se développeront, j"en suis sûr en une force 

qui vous donnera le don de la voix directe. Une forte force d'amour est nécessaire entre nous et 

tant d'entre nous travaillent ensemble avec vous mes amis. 

Salomon est avec nous ce soir et vous savez qu'il est un esprit puissant et merveilleux et il 

apporte avec lui un grand amour pour ce groupe et il désire très fortement qu'une fondation soit 

construite où les gens puissent venir et apprendre les vérités et où les enseignants de la vérité 

pourront venir et répandre à toute l'humanité, le merveilleux plan de salut de Dieu et les merveilleux 

cadeaux que Dieu a en réserve pour vous. Il y a tant d'esprits qui désirent vous aider, qui désirent 

venir et il est si important que d'autres âmes développent des dons spirituels. Nous avons 

grandement besoin de bons médiums, mais les médiums doivent avoir le fondement de l'Amour 

dans leur âme pour faire le travail qui est requis sur ce plan terrestre. Il est très important pour nous 

d'avoir de nombreux médiums dans toutes les phases de travail et de développement. Mais il est si 

important que le travail de base soit établi pour la progression de ces médiums. Je voudrais 

développer ici une école, une école pour le développement des médiums, fondée sur les vérités de 

Dieu, une fondation de l'Amour de Dieu. 

Il est important que ces Vérités se répandent rapidement sur la Terre et pour cela nous 

avons besoin de ceux qui travailleront sans cesse et de façon désintéressée au service de Dieu. Ainsi, 

nous avons besoin de ceux qui peuvent enseigner les vérités, de ceux qui sont forts et peuvent 

diriger, où de nouvelles âmes peuvent être amenées au bercail. Elles ont besoin d'être nourries et 

aimées tout comme de la force de ceux qui sont dans ce travail depuis plus longtemps. Car au 

début, leurs dons sont faibles et le développement de leur âme manque de force. Il est important 

que vous ayez un lien d'amour fort entre vous, que vous ayez quelque chose à donner à vos frères 

et sœurs plus faibles qui seront attirés vers vous et qui seront nécessaires pour le travail dans les 

années à venir. 

Il y a tant de choses à faire. Nous avons besoin de tant de travailleurs. Nous avons besoin 

de la force d'amour et de l'harmonie qui sont nécessaires pour développer les dons spirituels de ces 

nouvelles âmes qui viennent à vous et cherchent, mais vous-mêmes avez besoin de nourriture 

spirituelle et il est bon pour vous de vous rassembler en un groupe soudé dans l'amour et l'harmonie 

où vous pouvez vous sentir unis et repartir dans le monde. 

Je suis heureux de vous voir vous rassembler comme vous l'avez fait ce soir avec force, 

harmonie et avec l"amour qui grandit entre vous, pour le travail qui est devant vous. Nous vous 

renforçons dans notre amour et je veux que vous sachiez aussi et que vous sentiez que Dieu est 

aussi dans cette salle avec nous. Nous ne sommes pas séparés du Père, de l'amour et de la puissance 

de Dieu. Sentez que Dieu est dans la pièce, sentez l'Amour et l'harmonie se renforcer et grandir 

entre nous. Continuez et sachez que vous êtes bénis de Dieu et que vos efforts sont bénis, que 
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nous sommes avec vous pour vous soutenir. Mes enfants et mes amis, je vous aime beaucoup, 

chacun d'entre vous. Je vous aime tellement. 
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MESSAGE 119 - ESPRIT : AUGUSTIN 

L'homme doit avoir ces lois de Dieu 

 

Dieu vous bénisse mes enfants, ce sont des heures merveilleuses pour nous et bientôt le 

temps viendra où vous allez vous étendre et vous ouvrir et donner tous ces merveilleux 

enseignements qui vous ont été donnés. Certains d'entre vous donnent beaucoup de temps à ceux 

qui cherchent, mais lorsque la voix directe viendra, vous ne pourrez pas faire ce travail depuis vos 

maisons privées. Nous savons que du matériel devra être fourni. Vous trouverez beaucoup de 

personnes venant à vous et souhaitant soutenir ce merveilleux cadeau, mais vous devez y veiller, 

car beaucoup voudront l'utiliser pour leur propre gain matériel. Vous découvrirez que la direction 

vous sera donnée par nous, les esprits. Pendant de nombreuses années, vous avez lutté et cherché 

et vos efforts seront récompensés. Il existe un plan formulé par lequel tous vos besoins seront 

satisfaits et ces merveilleuses vérités seront répandues sur tout le plan terrestre. 

L'homme doit avoir ces lois de Dieu. Avec toutes les opportunités qu'il a eues, l'homme n'a 

pas la paix. C'est pourquoi, une fois de plus, nous devons partir en croisade, quelle que soit la 

sphère de vie dans laquelle nous nous trouvons, pour donner à l'homme la possibilité de trouver 

son salut. C'est à chacun d'entre vous ici de trouver du temps chaque jour pour votre propre 

développement afin que vous puissiez être les meilleurs exemples à voir et à connaître pour tous 

les hommes. Nous savons que vous ne pouvez pas aller vers tous et ouvrir leur vision à ces 

merveilleuses lois de la communication. Il y en a beaucoup qui ne croiront pas, mais vous pouvez 

leur apprendre combien il est important pour eux de recevoir l'Essence de Dieu dans leurs âmes. 

Lorsqu'ils ressentiront la force que cet Amour Divin de Dieu apporte à tous les hommes, ils 

croiront que toute vie dans les sphères supérieures peut à nouveau venir sur Terre. L'amour de 

Dieu peut le faire, mes enfants. 

Que l'afflux de Son Amour soit un flux si constant dans vos âmes que vous rayonnerez 

l'essence de la bonté à tous ceux que vous rencontrerez. Ceci, mes enfants, est le plus grand cadeau 

que vous puissiez recevoir – soyez bénis vous et bonne nuit. 
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MESSAGE 120 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Puissiez-vous être un véritable exemple de ce que ces 

Bénédictions peuvent faire pour l'humanité 

 

Soyez bénis, mes enfants. Je suis Paul. La paix du monde est entre vos mains, ne l'oubliez 

pas mes amis. Cela semble être une déclaration vaste et énorme et ça l'est vraiment, parce que dans 

les années à venir chacun d'entre vous devra beaucoup enseigner, Trouvez la paix en vous-mêmes, 

trouvez un moyen d'éteindre toutes les choses qui vous dérangent et vous angoissent, car c'est en 

cela que réside votre plus grande force et vous aurez besoin de toute cette force dans les années à 

venir. Consacrer sa vie à ce merveilleux travail n'est pas facile, mais mes enfants, il est très gratifiant 

de pouvoir voir les autres recevoir le bonheur et la paix et c'est vraiment l'occupation la plus 

gratifiante que l'on puisse trouver. Une grande richesse n'apporte pas toujours ce bonheur, mais la 

richesse de Dieu le fait et nous vous bénissons donc, sachant que vous avez vraiment touché Dieu 

en ces heures. Rien ne peut vous apporter le bonheur ou la paix que l'Essence de Dieu peut vous 

apporter, mes enfants. Alors enseignez ces vérités et soyez un enseignant en étant un véritable 

exemple de ce que ces bénédictions peuvent faire pour l'humanité. Que Dieu vous bénisse tous. 

Alors que je me tiens avec vous, notre Maître bien-aimé se rapproche de vous et une grande 

joie nous habite, mes amis. C'est le plus grand désir de nous en esprit de venir sur Terre une fois 

de plus et de donner les lois de Dieu à l'homme directement. Nous, qui avons enseigné et essayé 

d'aider l'homme sur Terre il y a de nombreuses années, nous nous sommes réunis, à l'unisson, pour 

enseigner une fois de plus ces lois à l'homme. Aujourd'hui, plus que jamais dans l'histoire de la 

Terre, l'homme a besoin d'être guidé directement par Dieu. Nous, dont le seul désir est d'aider les 

autres à trouver leur chemin, savons que nous devons former une armée pour Dieu de ce côté-ci, 

comme vous devez le faire sur Terre. 

Dans les temps à venir pour vous tous, vous découvrirez que chacun d'entre vous sera 

appelé à de nombreuses lieux de ce plan terrestre. Ceci, pour vous ce soir, peut vous sembler 

impossible, mes enfants, mais vous découvrirez que les plans que nous avons pour vous vous 

emmèneront partout sur cette planète Terre et beaucoup de ceux qui ne sont pas ici ce soir seront 

liés à vous. Chacun d'entre vous sera fortement guidé par l'esprit. Si vous êtes prêts à suivre cette 

guidance, la connaissance et la sagesse que vous avez acquises seront données à tous les peuples à 

travers vous. Nous viendrons comme nous le faisons ce soir pour vous demander de vous préparer 

à ce travail et de réaliser que le plus grand bonheur de tous est de travailler pour les autres et de 

leur enseigner les lois de Dieu. Que Dieu bénisse toujours chacun de vous, que vous receviez en 

abondance tout ce que vous désirez et que votre plus grand désir soit l'Amour Divin de Dieu dans 

votre âme. Soyez bénis, mes enfants. 
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MESSAGE 121 - ESPRIT : JESUS 

L'Amour Divin 

 

Que la paix soit avec vous tous, mes enfants. Que la bénédiction du Père se déverse dans 

votre être, que vous sentiez cette grande Essence d'Amour entrer dans vos âmes. 

Aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin de cette compréhension de l'Amour Divin. 

L'essence même qui rend tout le monde entier, et vous fait réaliser pourquoi vous avez été créés. 

Alors que chacun d'entre vous est assis ici ce soir, vous êtes entourés d'une telle force d'Amour que 

rien d'autre que le bien ne peut venir à vous. Chacun d'entre vous ici ce soir qui peut être troublé 

dans son âme peut savoir que notre Père apporte la guérison à votre âme. A chacun d'entre vous 

ici qui ressent de la détresse dans son corps, sachez que l'amour et la force de guérison de notre 

Père sont déversés sur vous. Plus que jamais le besoin de compréhension de cet Amour et de cette 

guérison est nécessaire sur votre plan terrestre mes enfants et sur d'autres sphères de vie. L'homme 

ne peut pas trouver la paix sur Terre ou dans le monde spirituel tant qu'il n'a pas appris à atteindre 

et à prier pour l'Amour Divin et la compréhension du Père. Peu importe combien l'homme devient 

intelligent, peu importe combien l'homme devient sage, il n'y a pas de paix s'il n'y a pas d'amour. 

Ainsi, mes enfants, aujourd'hui plus que jamais, l'homme doit apprendre à devenir comme un petit 

enfant. Parce qu'avec toutes les grandes connaissances qui sont données à l'homme aujourd'hui, 

l'homme n'a pas trouvé la paix sur Terre ou en lui-même. 

Ainsi, l'homme doit apprendre à redevenir humble. C'est une chose très difficile à faire pour 

un homme après la progression que l'homme a faite sur le plan intellectuel. Mais mes enfants, mes 

frères et sœurs, rien ne peut être construit qui puisse subsister si les fondations ne sont pas sûres 

et solides et il n'y a qu'une seule source où l'homme peut trouver des fondations solides. C'est 

lorsque l'homme devient humble et cherche sincèrement et en toute vérité l'Amour Divin, à 

l'intérieur de son âme. En cherchant cet Amour, il ne doit pas perdre de vue la nécessité d'utiliser 

cet Amour dans chaque phase de cette vie sur votre Terre, la bonté de l'âme, le soin dans la parole, 

le désir sincère d'être vrai dans tout ce que l'on fait. Le plus importants est de prier, chercher, est 

également important. Mais lorsque vous aurez acquis cette grande connaissance, mes enfants, la 

connaissance de la raison pour laquelle vous et tout a été créé - vous devrez vivre selon cette 

connaissance. Notre Père est un Père aimant. Il sait que nous faisons tous des erreurs, mais il est 

un Père qui pardonne. Si les choses dans votre vie quotidienne n'ont pas toujours été comme elles 

auraient dû l'être, ne laissez pas cela vous arrêter dans votre progression. Sachez que le Père de 

nous tous est un Père qui pardonne. Allez vers Lui avec vos problèmes. Déposez-les à ses pieds et 

demandez-lui sincèrement le pardon et l'Amour Divin. Vous constaterez que vous avez été 

pardonné instantanément mais que la loi de compensation va commencer à fonctionner. 

Il y a de nombreuses années, lorsque je marchais sur le plan terrestre, j'ai découvert que 

ceux qui avaient des épreuves et des tribulations, ceux qui avaient de la peine étaient vraiment 

d'humbles enfants de Dieu. J'ai découvert que je pouvais tellement enseigner les grandes leçons de 

Dieu aux masses lorsque je pouvais toucher ceux qui avaient souffert. Vous tous, quelles que soient 

les épreuves et les tests auxquels vous êtes confrontés, qu'il s'agisse de tristesse, d'anxiété, causée 

par le matérialisme sur votre plan terrestre, qu'il s'agisse de la persécution d'autres personnes, 

quelles que soient les croix que vous êtes appelés à porter, elles provoquent une purification de 
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votre âme, car l'homme ne se tourne pas vers son Père Céleste avant d'avoir subi ces épreuves et 

ces tribulations. Il ne devrait pas en être ainsi mais c'est pourquoi, mes enfants, vous êtes sur le 

plan terrestre. Alors, plus que jamais aujourd'hui, l'homme doit se tourner vers son Père qui est aux 

Cieux. Ne critiquez pas les autres qui cherchent la paix dans leur âme, car vous détruisez ainsi la 

paix qui est dans votre propre âme. Lorsque vous voyez les autres chercher à leur manière, soyez 

charitables, mes enfants. 

Car à leur manière, ils cherchent ce que vous cherchez. Certains d'entre vous assis ici ce 

soir ont eu beaucoup de chance. Des canaux se sont ouverts à vous et de nombreux grands maîtres 

sont venus à vous. J'espère et je prie pour que ceux d'entre vous qui connaissent ces grandes vérités 

les démontrent tranquillement en les vivant. Parce que l'on peut faire plus par la démonstration, en 

suivant tranquillement votre chemin dans votre vie quotidienne, en semant les graines de ces 

grandes vérités là où elles peuvent pousser. En donnant à tous ceux qui entrent en contact avec 

vous et qui ont besoin d'aide la réalisation qu'il y a quelque chose de bien plus grand que cette vie 

terrestre. 

Il y a tant de façons de démontrer le grand Amour de Dieu. Ne pensez pas, mes enfants, 

que vos efforts passent inaperçus. Ne pensez pas que les épreuves que vous devez affronter et les 

persécutions que vous subissez en apportant ces grandes vérités à l'humanité passent inaperçues. 

Nous souffrons tous, et il semble qu'aujourd'hui comme à mon époque, ceux qui veulent enseigner 

les grands enseignements de Dieu sont persécutés. Mais beaucoup de choses se sont passées depuis 

que j'ai marché sur le plan terrestre. De nombreux êtres chers sont venus dans des sphères de vie 

plus élevées qui ont été persécutés et ont souffert de grandes épreuves et tribulations en enseignant 

ces vérités. Il n'y a pas si longtemps, certains des grands médiums intellectuels de votre plan 

terrestre étaient ridiculisés et pourtant, aujourd'hui, beaucoup de ceux qui ont causé de telles 

souffrances cherchent, lisent, essaient de faire entrer dans leur esprit tout ce qu'ils peuvent trouver 

sur ces grandes vérités. Mais peu importe combien on lit ou étudie, on doit avoir fondamentalement 

l'Amour de Dieu dans son âme. 

Parce que, mes enfants, lorsque cet Amour Divin imprègne votre âme et votre être, la 

connaissance que vous cherchez à améliorer votre esprit peut sortir de ce monde et aller dans 

l'univers, et je dis bien l'univers, mes enfants. Lorsque ce grand amour est avec votre intelligence 

supérieure, ces grandes vérités peuvent sortir de votre monde et se répandre dans l'univers, 

touchant de nombreuses intelligences qui ont existé. Même sur votre plan terrestre aujourd'hui, il 

y a des esprits et des intelligences pleinement développés qui attendent cette grande vérité que vous 

avez. Ils ont été placés sur ce plan terrestre. Ils ont été testés et c'est la Volonté de notre Père 

Céleste qu'ils soient confrontés à ces vérités. Vos pensées peuvent toucher leurs pensées. Lorsque 

l'homme réalisera que la connaissance intellectuelle et la science doivent être utilisées avec cette 

plus grande connaissance, alors l'homme connaîtra vraiment la paix sur cette Terre et dans l'univers 

entier. 

Ne vous découragez pas, mes enfants. Beaucoup d'entre vous ici ce soir vivront pour voir 

la Terre réaliser une grande révélation et l'homme découvrira vraiment qu'il y a vraiment une Source 

de pouvoir et réalisera que ce pouvoir a le pouvoir d'apporter la paix et la vie éternelle à tous. 

Oh, Père, bénis ces enfants, apporte Ton Amour au milieu d'eux et apporte la paix dans 

leurs âmes. Bonne nuit. 
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MESSAGE 122 - ESPRIT : ANDRÉ (APÔTRE) 

Apporter sa lumière 

 

Bonsoir, mes amis. Je suis très heureux d'être à nouveau parmi vous. Je voulais vous donner 

mes salutations et mes bénédictions. Je suis André. Que Dieu vous bénisse. 

J'apporte la Lumière dans votre cercle, mes amis, et je suis grandement béni d'être avec 

vous et je vous dirais, mes chers, que c'est merveilleux d'être parmi vous alors que notre Maître est 

toujours avec nous. Il est toujours avec vous et j'espère que certains d'entre vous ici voient sa 

lumière, car être capable de voir sa lumière et de la sentir, c'est indescriptible. Il apporte la lumière 

au monde, il n'apporte pas seulement la lumière à votre monde mais à de nombreux mondes dans 

ce grand univers. L'homme d'aujourd'hui n'a aucune idée de ce que signifie réellement l'univers et 

vous pensez aujourd'hui qu'en envoyant un homme dans l'espace, vous touchez à quelque chose 

de si grand que c'en est incroyable. Mais l'homme n'a pas touché l'univers et il ne le fera pas lorsqu'il 

atteindra la lune. Dans de nombreuses années, il y aura des voyages dans l'espace comme on voyage 

d'un pays à l'autre. Lorsque l'homme sera capable de pénétrer dans le grand univers, alors l'homme 

s'arrêtera pour réfléchir et savoir qu'il existe quelque chose de bien plus grand que son pouvoir de 

penser ou de voir. 

Ainsi, alors que je me tiens devant vous ce soir, j'apporte la lumière avec moi, je me prélasse 

dans la lumière de notre cher Maître et je demande que chacun d'entre vous ici cherche et lise, car 

beaucoup de choses vont être développées dans un court laps de temps à partir de maintenant. 

Bien que vous ne pensiez peut-être pas qu'il s'agit de l'enseignement que vous avez reçu, ces grandes 

vérités sont l'essence même qui mènera l'homme à travers l'univers. 

Je vous demande donc, surtout à ceux d'entre vous qui sont intéressés par la partie 

scientifique de la vie, d'étudier, de lire et de vous préparer. Demandez des conseils et la bénédiction 

de notre Père qui est aux Cieux. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 123 - ESPRIT :  KEEA ET AUGUSTIN 

Plan au sujet de la voix directe 

 

Ce soir, nous vous apportons la lumière et vous conditionnons, vous préparant à être de 

véritables instruments de Dieu. Ce soir, je veux parler brièvement des plans que nous avons pour 

vous, parce que je sens que certains d'entre vous ne sont pas clairs sur nos désirs. Notre principal 

désir est d'apporter les vérités à l'homme sur Terre. Apporter les vérités simples qui feront que 

l'homme se sentira en paix, qui feront que l'homme réalisera qu'il n'y a qu'une seule Source, pour 

trouver cette paix et ce bonheur. Ainsi, nous souhaitons développer l'un d'entre vous pour apporter 

la voix directe. 

Lorsque ce grand cadeau sera ouvert, et que la direction pourra venir directement de nous 

en esprit vers la Terre, alors les dirigeants de tous les pays devront écouter et voudront écouter. 

Vous pouvez donc voir combien il est important pour nous de nous assurer que cet instrument 

utilisera ce don dans le but que nous souhaitons lui conférer. L'homme a essayé beaucoup de choses 

et pourtant toutes semblent échouer - alors maintenant l'homme doit connaître le secret de la vie, 

le but de sa vie et les désirs de Dieu pour l'homme, car jusqu'à ce que l'homme connaisse ces vérités, 

il ne peut y avoir de paix. 

Nous avons pour vous un plan d'une telle ampleur que nous devons vous faire comprendre 

que ce n'est pas une chose qui peut être prise à la légère. Nous avons attendu de nombreuses années 

pour vous accorder ce don. Nous avons planifié pendant de nombreuses années le programme qui 

sera utilisé et ceux qui seront amenés à parler. Nous devons être sûrs que vous serez prêts à 

consacrer votre vie entière, que vous serez prêts à renoncer aux plaisirs de la Terre, pour faire le 

travail de votre Père. C'est une entreprise énorme, mais nous devons tous faire ce travail. Nous 

devons apporter la paix et le bonheur à tous, que ce soit sur le plan terrestre ou dans les autres 

sphères de la vie. 

L'homme a reçu le libre arbitre, mais il doit maintenant avoir une direction. Pas une 

direction forcée. Une direction qui émane de l'Amour de Dieu. Lorsque nous venons sur Terre, 

désireux d'utiliser votre corps physique, nous venons uniquement avec le désir d'apporter un grand 

amour à travers vous. Nous vous demandons seulement d'être véridiques et fidèles à cette grande 

mission. Nous vous demandons de vous arrêter et de réaliser quelle grande chose cela sera pour 

l'humanité. Ce sera le salut de l'humanité. Nous savons que vous aurez de nombreux chagrins 

d'amour, de nombreuses blessures et de nombreuses déceptions, mais sachez aussi que lorsque vos 

désirs seront assez grands et que vos âmes auront évolué au point de pouvoir supporter toutes ces 

conditions, vous rayonnerez cette Essence d'Amour partout où vous irez. Vos plus grands 

tourmenteurs seront à terme vos plus grands supporters. Rien ne peut aller à l'encontre de ce que 

nous avons pour vous. 

J'ai déjà mentionné que sept d'entre vous doivent s'asseoir, ou au moins cinq. Nous n'avons 

pas besoin de plus de sept personnes mais pas moins de cinq. Mais nous voulons que vous vous 

asseyiez tranquillement et que vous réfléchissiez à l'identité de ces personnes, et nous vous 

donnerons les réponses. Les noms seront donnés, mais nous savons que vous devez être considérés 

dans vos désirs. 
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Pour que les phénomènes que nous désirons se produisent, nous devons être unis et en 

harmonie. Lorsque vous vous sentez unis les uns aux autres, alors vous avez la condition parfaite 

pour aider à la réalisation de ce don. Nous devons nous assurer qu'aucune envie ou émotion qui 

pourrait détruire ce don ne vienne parmi vous. Nous vous protégerons et vous aiderons. Nous 

vous avons apporté des produits chimiques. Et il y en a cinq que nous désirons réunir. Nous savons 

que les conditions terrestres sont parfois une barrière pour vous, mais nous ferons en sorte que les 

choses viennent à vous de telle manière que ces barrières soient levées pour vous. Nous voulons 

que cette condition soit si forte que si l'un d'entre vous devait être appelé à partir, les autres 

membres du groupe pourraient le porter où qu'il soit. 

La distance ne signifie rien pour nous. Si l'un d'entre vous se trouve dans un pays lointain 

et que les autres sont assis en harmonie, nous pouvons relier ce cher disparu et sa progression se 

poursuit comme s'il était assis en cercle. Nous sommes très désireux d'utiliser Alec car c'est notre 

plan pour vous. 

Tant de fois, tu as été sur le point d'être utilisé, mais les conditions ont fait que le canal a 

été fermé. Mais maintenant, nous savons que nous avons un groupe qui restera fidèlement à vos 

côtés. Vous savez qui ils sont et certains d'entre eux, qui ont des difficultés à trouver du temps, 

trouveront l'occasion de s'asseoir régulièrement. Nous y veillerons. Vous devez choisir un soir, 

vous devez choisir une heure et si nous savons que quelqu'un n'est pas en mesure de participer, 

nous nous en occuperons. 

Avant de vous asseoir, repoussez loin de vous toutes les conditions que vous pourriez 

amener dans votre groupe. Tendez la main comme vous l'avez fait pour plus d'Amour et de 

développement de l'âme. Surveillez votre régime mental et votre régime physique et nous verrons, 

mes chers, que ce don vous sera accordé et que vous aurez le désir de toujours l'utiliser pour l'œuvre 

de Dieu. Je voudrais que vous restiez assis pendant une heure, pas plus, et si vous restez assis en 

silence pendant une heure, sachez que nous sommes là pour vous préparer. Nous vous 

expliquerons au fil du temps ce que nous essayons d'accomplir et ce que nous faisons. Alors, faites-

nous confiance, gardez la foi, mes chers, et sachez que vos prières seront exaucées. Vous devez 

leur demander à tous de venir avec le désir de s'entraider, et non pas avec le désir de développer 

quelque chose pour eux-mêmes. Tous les dons vous seront ouverts. Ce groupe pourrait être le 

noyau de tout le phénomène, mais il doit être donné avec amour et compréhension, l'un pour 

l'autre. Nous pensons que ce groupe pourrait faire des merveilles, car nous pensons que chacun 

serait prêt à être une grande force et un grand amour pour celui que nous voulons développer, et 

nous savons que vous aimeriez tous le phénomène. Mais être une batterie ou une force pour ce 

grand don, quel qu'il soit, est une façon merveilleuse de faire et de démontrer le grand travail de 

Dieu. 

Vous êtes tous des âmes dont nous sentons qu'elles ont un vrai désir, pas des désirs égoïstes, 

que votre désir est d'aider l'humanité dans son ensemble. Nous sentons que vous n'avez aucun 

désir pour vous-mêmes, juste un désir d'apporter la compréhension et le bien. Il se peut qu'il y ait 

quelques changements, mais nous aimerions beaucoup que vous vous rencontriez et que vous nous 

envoyiez vos pensées, car c'est à partir de vos pensées que nous pouvons capter vos désirs. Ces 

plans, lorsqu'ils sont correctement formulés et utilisés, amèneront de nombreux travailleurs. J'ai 

travaillé dans ces sphères pendant de nombreuses années. Je suis venu sur Terre de nombreuses 

fois et mon désir a toujours été de travailler avec un plan tel que celui que nous avons maintenant. 

Avec votre groupe, vous découvrirez que chacun d'entre vous, assis, sera utilisé pour ce travail. 
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Dans des circonstances que vous ne comprenez pas, vous vous retrouverez dans des pays lointains. 

Donc, nous voulons que vous soyez prêts à faire des changements dans vos vies et dans vos 

occupations. Si vous n'êtes pas prêts à le faire, réfléchissez bien avant de vous asseoir. On 

s'occupera de vos besoins et de ceux de vos proches. Mais tout cela fait partie du plan, mes chers. 

Nous savons que vous ne pouvez pas vous préoccuper des choses matérielles. Nous savons qu'elles 

doivent être fournies, et elles le seront. Nous devons savoir et être sûrs que la tête de ce grand plan 

doit être digne. Ainsi, très chers, nous vous mettrons à l'épreuve de nombreuses manières, mais je 

pense que nous serons satisfaits. Nous essayons de vous apporter ce don si parfaitement que vous 

parlerez l'un avec l'autre et que cette voix viendra dans votre conversation, qui que ce soit, et vous 

parlera comme je vous parle maintenant. Nous essaierons de le faire sans couper toute conscience, 

quelle qu'elle soit. 

Nous voulons que le médium puisse parler et que, pendant qu'il parle, les enseignants et les 

maîtres parlent en même temps. Lorsque cela pourra être fait, et que l'homme pourra voir que 

l'esprit est loin d'être mort mais très actif, alors le monde entier sera désireux d'apprendre ces 

vérités. Les âmes les plus évoluées viendront sur Terre avec de l'amour et des directives pour 

l'homme et l'homme écoutera. Pensez seulement à quel point ce cadeau sera précieux. Vous tous 

qui êtes assis serez testés et utilisés car il y a trop peu de sources pour notre utilisation. Mais nous 

devons vous faire comprendre que vous devez protéger ce don. Il ne peut être exploité. Tant de 

fois, les canaux ont été ouverts et tant de fois, ils ont été exploités. Bien que le matériel puisse 

affluer, qu'est-ce qui a été accompli ? Cela nous rend très tristes de voir des canaux qui pourraient 

être utilisés pour le bien être utilisés pour le mal et falsifier ce qui a été donné. Nous nous 

demandons parfois si les hommes réalisent à quel point c'est un péché. S'ils se rendent compte de 

ce qu'ils doivent affronter lorsqu'ils arrivent dans la vie supérieure. 

Alors, mes chers, lorsque vous entendez parler d'un acte répréhensible, priez pour eux, 

demandez au Père de leur envoyer Son Amour. Nous ne condamnons pas, nous prions seulement 

pour eux. C'est tellement important. Vous êtes des missionnaires, vous êtes des travailleurs pour 

Dieu, et vous devez aller de l'avant et essayer d'aider les autres et de leur enseigner ces vérités. Vous 

ne pouvez pas exploiter votre prochain, vous devez être de véritables canaux d'amour et vous devez 

être fidèles et sincères. C'est très important. C'est pourquoi nous avons été si prudents dans le choix 

des personnes que nous avons réunies ; parce que nous vous avons réunis, ce n'est pas quelque 

chose qui est arrivé par hasard, cela a été planifié. Alors, pensez à cela avant de vous asseoir. 

Décidez si vous voulez vous sacrifier. Décidez si vous voulez renoncer à certaines choses dans la 

vie afin d'être des instruments pour ce grand travail. 

Prenez la résolution d'être toujours honnêtes mais surtout, cherchez l'Amour et la guidance 

de Dieu, vous ne serez jamais désolés, mes enfants. Bonne nuit. 
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MESSAGE 124 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Importance de la voix directe 

 

Je suis là moi aussi, Nuage Blanc. 

Nous avons entendu les Chinois, les enfants, et nous avons entendu ceux qui ont travaillé 

pour l'église et maintenant vous allez entendre les Indiens. Nous ressentons un grand amour pour 

vous, mes amis, et nous voyons une grande lumière au milieu de vous. Vous êtes capables de lancer 

une grande force avec laquelle nous pouvons travailler et cela nous rend très heureux. Je voudrais 

vous parler brièvement de la nécessité pour chacun qui vient dans un groupe comme celui-ci, d'être 

prêt à donner tout l'amour qu'il peut, à celui qui essaie si fort d'être utilisé comme un instrument 

pour Dieu. Nous ne pouvons pas venir dans un groupe comme celui-ci et désirer uniquement pour 

nous-mêmes, parce que nous devons avoir un instrument par lequel la voix directe peut être 

entendue sur Terre à nouveau. Quelque chose qui soit un véritable canal. C'est ce que nous voulons. 

Pour vous qui êtes assis comme vous le faites de semaine en semaine, certains d'entre vous faisant 

de gros efforts pour voir et entendre, vous ne devriez pas ressentir de manque dans un groupe, 

parce que chacun d'entre vous est béni d'être autorisé à s'asseoir ainsi et à ressentir cette 

merveilleuse Essence d'Amour qui est ici. Vous, chacun, avez un renouveau lors de ces réunions 

qui vous aidera dans votre travail dans les années à venir. Vous, chacun d'entre vous, puisez dans 

les produits chimiques qui vous sont apportés des sphères supérieures. Mais il est important, mes 

amis, que vous dirigiez votre amour vers l'être aimé qui est assis pour recevoir la voix directe, c'est 

ce que nous vous demandons de faire, parce que vous trouverez chacun d'entre vous en train de 

faire ce travail, d'aider les autres, mais lorsque vous serez bénis avec un instrument qui peut apporter 

la voix directe, beaucoup se rassembleront autour de vous et vous trouverez que votre travail sera 

rendu tellement plus simple quand ils pourront venir et être rassurés par la voix directe de Jésus et 

c'est ce qui se passera. 

Vous rendez-vous compte de la quantité d'amour, de la quantité de fidélité et de la quantité 

de patience dont vous avez besoin pour ramener ce merveilleux phénomène sur Terre ? Vous 

rendez-vous compte que Jésus vient du plan le plus élevé de la vie ? Ce n'est pas facile à faire pour 

une âme et il faut beaucoup d'amour pour les amener, alors je vous demande, lorsque vous vous 

asseyez, de réaliser que lorsque vous envoyez de l'amour à celui qui est assis pour la voix directe, 

vous nous permettez d'amener à l'humanité sur Terre les plus grandes âmes qui aient jamais vécu 

sur Terre et cet homme doit entendre à nouveau. 

Dieu vous bénisse et bonne nuit, mes amis, que l'Esprit de la Grande Lumière Blanche 

descende sur vous tous. 
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MESSAGE 125 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Une salutation 

 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants, Je suis Paul. 

J'apporte un grand sentiment d'affection pour vous tous ici, mes amis. Venir à vous, nous 

joindre à vous en cette heure merveilleuse nous rend très heureux et reconnaissants. 

Je viens ce soir pour vous encourager et vous dire les grands progrès qui ont été faits au 

cours de ces derniers mois. Beaucoup d'entre vous ici sont bien conscients de leur capacité à attirer 

à eux la guidance dont ils ont besoin. Nous devons aller de l'avant, mes amis, et apprendre aux 

autres comment être tranquilles en eux-mêmes et comment attirer ce merveilleux cadeau de Dieu 

dans leurs âmes. 

Vous, qui essayez si fort de devenir plus conscients de ce qui vous entoure, devez réaliser, 

mes enfants, que la plus grande chose pour tout homme est d'être capable d'attirer l'Amour de 

Dieu dans son âme. Nous avons besoin de travailleurs, mais nous devons avoir des travailleurs qui 

ont une base solide. Le fondement le plus solide de tout ce que l'homme entreprend, c'est l'Amour 

de Dieu dans son âme. Que Dieu vous bénisse tous et que la paix et la sagesse soient avec vous, 

mes enfants. 

  



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

215  

MESSAGE 126 - ESPRIT : ALBERT EINSTEIN 

L'énergie de l'atmosphère 

 

Bonsoir mes amis, je suis Einstein. 

J'ai attendu longtemps pour venir vous parler, mes amis et je vais m'efforcer de vous parler 

sans accent et essayer de vous parler en bon anglais. 

J'ai passé de nombreuses années de ma vie terrestre à étudier profondément et bien que 

j'aie eu un grand désir d'être un être spirituel sur Terre, je n'ai pu accepter aucune forme de religion 

que j'ai étudiée, surtout dans la forme de travail que je faisais. Avec toutes les études qui ont été 

faites dans le domaine de la chimie et de la physique, l'homme n'a pas été capable d'établir 

clairement comment la force de la lumière est amenée sur Terre. L'homme, sur Terre aujourd'hui, 

qui poursuit l'étude que j'ai commencée ne la trouvera pas non plus. Mais peu à peu, ceux qui 

travaillent dans le domaine de la chimie et de la physique prennent conscience et doivent accepter 

la connaissance qu'il existe une force créatrice, bien plus grande que toute force que l'homme peut 

créer. Cela vient lentement à l'esprit des grands chercheurs et il y aura donc dans les années à venir, 

une force créée sur Terre plus grande que celle que j'ai créée, et c'est bien ainsi, car l'homme a 

maintenant créé une telle force d'énergie qu'elle détruira si l'homme est imprudent dans son 

utilisation. Mais il y a des forces de ce côté de la vie qui travaillent par l'intermédiaire de nombreux 

chimistes et chercheurs sur Terre pour utiliser cette force pour le bien de l'homme et non pour sa 

destruction et dans les années à venir, certains d'entre vous ici, ce soir, verront cette force utilisée 

pour le bien de l'homme. Bientôt, mes amis, vous n'aurez plus besoin de générer de l'énergie à 

partir de cours d'eau ou de minéraux. Bientôt, l'homme découvrira qu'il peut exploiter la force de 

l'énergie autour de votre plan pour créer de la lumière. Il n'y aura pas besoin d'équipement coûteux 

pour amener cela dans nos maisons. Il y a quelqu'un qui travaille aujourd'hui dans l'est des États-

Unis, avec qui j'ai été autorisé à travailler, et qui apportera cette force directement de l'atmosphère. 

Vous, mes amis, ne réalisez pas la puissance et la force qui vous entourent. Je ne le faisais 

pas lorsque j'étais sur la Terre. Si j'avais étudié selon les lignes que vous étudiez maintenant, mes 

théories auraient pu être très différentes. Mais au moins, j'ai prouvé à l'homme, grâce à l'aide d'un 

grand maître spirituel, que l'homme pouvait créer une force plus puissante que tout ce qu'il avait 

jamais connu ou expérimenté. 

Aujourd'hui, je souhaite venir sur Terre pour aider ceux qui veulent apporter des conditions 

naturelles sur Terre, pour utiliser toutes les forces naturelles qui vous entourent. Vous ne 

comprenez pas, et moi non plus, tous les pouvoirs et la force de la lumière et des couleurs qui vous 

entourent. C'est pourquoi nous devons nous adresser à des groupes tels que vous et vous demander 

d'avoir le désir de recevoir cette connaissance et nous, de ce côté-ci, nous efforcerons d'apprendre 

afin de pouvoir vous l'apporter. Rappelez-vous ce que j'ai dit au sujet de la force électrique, de 

l'énergie apportée directement par l'atmosphère. Ce sera la connaissance de toute l'humanité dans 

très peu d'années et lorsque cela sera apporté, souvenez-vous de mes paroles, mes amis. Bonne 

nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 127 - ESPRIT : ANDRÉ (APÔTRE) 

Centre dans la ville 

 

Je n'ai pas besoin d'apporter la lumière au milieu de vous, car au moment où je me tiens ici, 

mes amis, il y a une grande lumière. Ce rayon de lumière pénètre dans de nombreux endroits de 

ténèbres. Être un porteur de lumière, c'est faire un travail merveilleux pour Dieu. Pouvoir venir au 

milieu de vous, là où il y a un si grand rayonnement, nous rend très heureux. 

Bientôt, il y aura un grand besoin de centres et dans cette ville, vous et beaucoup d'autres 

personnes commencerez un centre et vous devez toujours désirer qu'un grand bien rayonne de ce 

centre. Les personnes qui sont venues à vous depuis de nombreuses années travailleront et vous 

aideront à faire de ce centre le plus grand et la plus grande ville pour les vérités spirituelles. Il y a 

de nombreux mois que cet être cher que j'utilise ce soir m'a vu pour la première fois et de grands 

progrès ont été faits avec vous, mes amis et avec nous en esprit. Il y a des groupes de merveilleux 

enseignants qui encerclent tout votre plan terrestre et le moment n'est pas très éloigné où il y aura 

un besoin d'une maison ou d'un centre dans votre ville et beaucoup viendront de toutes les parties 

du monde pour être enseignés et formés. Vous, qui avez consacré votre vie à ce travail, ne pouvez 

pas voir maintenant comment cela peut être. Mais ayez foi en nous, mes amis, parce que, bientôt, 

un grand gain matériel vous sera donné et alors cela sera possible, faites-nous confiance en esprit, 

ayez la foi et vous verrez comment ce plan merveilleux se déroulera. 

Que Dieu vous bénisse et que la lumière continue de brûler dans vos âmes et que la lumière 

rayonne de vos âmes. 
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MESSAGE 128 - ESPRIT : JANNE D'ARC 

La plus grande force vient de Dieu 

 

Cela fait si longtemps que j'attends de parler, mes amis. C'est une condition merveilleuse 

ici ce soir et je vais vous parler franchement. 

Être le chef d'un groupe, quel qu'il soit, être un chef tout court, est une grande 

responsabilité et vous qui êtes assis de semaine en semaine et qui désirez essayer de montrer aux 

autres comment trouver le bonheur et la paix sur Terre, vous êtes aussi des chefs. Donc, vous qui 

désirez enseigner et diriger, vous devez vous préparer. Vous ne pouvez pas enseigner aux autres, 

mes amis, ou diriger si vous n'avez pas de force. La force de l'objectif, la force de caractère, tout 

cela est nécessaire. La plus grande force vient de Dieu et nous devons donc aller à Dieu pour notre 

force. Aller vers Lui sans préparation est une perte de temps. Nous ne pouvons pas vivre des vies 

qui ne sont pas bonnes, qui ne sont pas dignes de nous, puis aller vers Dieu et demander sa 

bénédiction. Nous devons essayer, tant que nous sommes sous forme humaine, d'être dignes de ce 

que nous demandons. Car aucun vrai leader ne peut montrer ou aider les autres s'il ne donne pas 

le bon exemple par sa façon de vivre. Ainsi, vous qui avez consacré votre vie, qui êtes sincères, qui 

vous efforcez de trouver des vérités et qui cherchez à devenir forts aux yeux de Dieu, vous devez 

mener une bonne vie. Il est sage de chercher. Il est sage d'être curieux et il est sage d'être prudent. 

Beaucoup d'entre vous ont un grand désir d'aider leur prochain. Mais si vous courez de-ci 

de-là et cherchez dans toutes les directions, parfois pour faire sensation, parfois pour chercher 

sérieusement, vous ne donnez pas un bon exemple de leadership. Il n'y a qu'un seul leader et c'est 

Dieu et lorsque l'homme apprend à diriger les autres, gouverné par cet Amour de Dieu dans son 

âme, il n'a pas besoin de chercher d'une autre manière et il ne peut que vivre une vie exemplaire et 

rayonner une telle force et un tel amour que les autres vont l'attirer et le suivre. 

Sur votre plan terrestre aujourd'hui, les hommes et les femmes sont malheureux et perdus. 

Il n'y a pas vraiment de véritable leadership. Certains, quelques-uns, font de gros efforts, mais on 

peut les compter sur les doigts d'une main. Celui qui va apporter la paix et le bonheur à l'humanité 

sur la Terre est celui qui est guidé par Dieu et qui vit les lois de Dieu. J'ai été béni de pouvoir venir 

sur Terre à nouveau, d'écouter et d'assister à de nombreuses réunions importantes sur ce plan 

terrestre, tant du côté politique que du côté de l'église. Pourtant, je trouve un grand vide et ce vide 

est un manque de connaissance de la façon de puiser en Dieu l'essence et la force de Son amour. 

De nombreux dirigeants sont tellement occupés qu'ils ne prennent pas le temps de se 

fortifier. Il n'y a rien ni personne sur votre plan terrestre qui puisse apporter l'amour, l'harmonie, 

la paix et le bonheur à tous, si ce n'est l'Amour de Dieu. Dieu souhaite que vous soyez en sécurité 

et libérés de la peur et c'est à vous, qui consacrez votre vie, d'essayer d'aider les autres à être forts 

et fortifiés. Soyez un bon leader, rayonnez de force et de sagesse. Vous pouvez le faire lorsque vous 

prenez le temps de vous rapprocher de Dieu, préparés et dignes de recevoir Sa grande bénédiction 

d'Amour Divin. Votre monde en a tellement besoin aujourd'hui, mes amis. 
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Ne pensez pas que nous venons à vous pour vous parler sans rien faire. J'ai déjà mené une 

croisade et j'espère et je prie pour que Dieu me laisse vous aider à mener la vôtre. Bonne nuit et 

que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 129 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Soyez purs dans vos pensées et dans votre vie 

 

Soyez bénis, mes enfants. Que la paix et la sagesse qui vient d'une seule Source soit vôtre. 

Que vos désirs de grand Amour soient exaucés et que vous puissiez aller de l'avant et donner cette 

sagesse aux autres. 

Nous attendons de pouvoir parler à l'homme sur Terre par un canal clair de l'esprit. Il y en 

aura beaucoup qui ne comprendront pas. Ainsi, vous qui avez le désir de travailler pour Dieu, vous 

devez être des exemples vivants de Son grand Amour. C'est une entreprise énorme, mais oh, le 

bonheur qui vient à celui qui sert le Père. Vous rencontrerez comme moi, lorsque je marchais sur 

les plaines de la Terre, la persécution, la cruauté, le ridicule, mais j'ai découvert que lorsque mon 

désir de ne faire qu'un avec Dieu devenait plus grand, j'atteignais une force que les autres devaient 

accepter et il en sera de même pour vous, alors souvenez-vous de cela mes amis. Faites appel à 

nous. Nous vous aiderons à surmonter toutes vos difficultés. Pour certains d'entre vous ici, je 

ressens un désir très fort d'être purifié une fois de plus. Comme votre désir et vos désirs sont 

entendus, ils seront exaucés. Soyez comme de petits enfants et par cela nous voulons dire soyez 

purs dans vos pensées et dans votre vie. Purifiez-vous de toutes les choses qui ne sont pas dignes 

de vous. La merveilleuse Essence de Dieu qui est ici avec vous ce soir peut se déverser dans vos 

âmes et vous renforcer et vous glorifier tellement plus facilement lorsque toutes les autres 

conditions ont été écartées. 

Puissiez-vous tous avoir une vie glorieuse sur Terre. Lorsque le moment sera venu de 

quitter la Terre, vous pourrez fermer le livre en sachant que la fin a été bien méritée. La vie qui 

vous attend sera tellement plus facile et le chemin que vous trouverez sera tellement plus droit. 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants, et que la paix soit avec vous. 
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MESSAGE 130 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Désir de s'unir à Dieu 

 

Bonsoir, mes enfants. Je suis Augustin. 

Je suis heureux d'être parmi vous ce soir, de ressentir la merveilleuse puissance qui est au 

milieu de vous. La puissance de l'amour, l'Amour de Dieu vous est apporté par notre Maître bien-

aimé qui se tient au centre de votre cercle. La lumière qui est autour de vous ce soir est quelque 

chose que j'aimerais que vous puissiez tous voir, parce que le simple fait de s'asseoir dans la lumière 

comme vous le faites maintenant renouvelle vos âmes et vous fait sentir que tout va bien et quand 

vous partirez d'ici ce soir, vous ressentirez une force que vous ne pouvez pas avoir en trop grande 

quantité, mes enfants. 

Cette grande lumière qui est ici ce soir pénètre partout où elle va et le simple fait de s'asseoir 

et de se prélasser dans cette lumière, que vous ayez des connaissances ou non, renouvelle chacun 

d'entre vous. Être capable de créer une condition telle que vous le faites ce soir, certains d'entre 

vous étant assis et aspirant à plus d'Amour de Dieu, certains d'entre vous étant assis avec curiosité, 

cherchant mais avec de bonnes âmes, et certains d'entre vous étant assis avec un désir ardent, que 

votre désir de voix directe devienne fort. Mais fondamentalement, vous êtes tous assis pour trouver 

la paix, le bonheur et la force dans votre être. Donc, cela nous dit qu'il y a un désir. Je voudrais 

vous parler du désir. 

Avoir le désir de faire entrer l'Amour de Dieu dans vos âmes, afin qu'il vous apporte tout 

ce que vous pouvez désirer n'est pas suffisant. Avoir le désir de trouver la force et la puissance par 

l'Amour Divin de Dieu n'est pas suffisant. Vos désirs doivent aller plus loin que cela. Vous devez 

désirer être proche de Dieu et être un avec Lui. Non pas que cette unité donne la puissance, la 

force et la sagesse, mais que cette proximité vous rende humble et comme un enfant à nouveau. 

Ne demandez pas que le don de Dieu soit utilisé à des fins lucratives, mais ayez le désir sincère de 

ne faire qu'un avec Dieu, sachant que tout viendra à vous lorsque vous ne ferez qu'un avec Dieu et 

que, lorsque vous vous sentirez en harmonie avec votre Créateur, toutes les choses qui vous 

semblaient si importantes, matérielles ou autres, ne vous seront plus aussi nécessaires. Pensez 

simplement à ce que vous désirez. La plus grande pensée de toutes est de désirer ne faire qu'un 

avec Dieu, en ayant la foi et la sincérité de savoir que lorsque vous êtes humble à l'intérieur, Dieu 

vous bénira. Ne pas demander le pouvoir matériel, le pouvoir de diriger ou même le bonheur, car 

lorsque vos désirs sont sincères, toutes ces choses viennent à vous. Il faut savoir ce que l'on veut - 

c'est important. Lorsque vous désirez être en harmonie avec Dieu, vous constaterez que Sa 

bénédiction d'amour vous sera donnée. Vous aurez conscience d'une sagesse et d'un sentiment de 

perfection en vous-mêmes que rien d'autre ne peut vous donner et, à votre tour, vous voudrez le 

donner aux autres. La loi de Dieu est la suivante : plus vous aidez les autres et leur donnez le désir, 

plus il vous en sera donné. Pensez à cela lorsque vous désirez, assurez-vous de ce que vous désirez, 

c'est tellement important. 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants. 
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MESSAGE 131 – ESPRIT : JÉSUS 

La plus grande bénédiction que l'homme puisse recevoir 

   

Mes enfants, être conscients de votre mission dans la vie est tellement important pour vous 

et pouvoir venir comme cela et toucher la Source même de votre création est la plus grande 

bénédiction que l'homme puisse recevoir. 

Ce soir, je viens vous bénir et ouvrir cette merveilleuse réunion qui est sur le point d'avoir 

lieu. C'est seulement lorsqu'un groupe vient avec des désirs et des envies sincères, en donnant un 

grand amour et en attirant la plus grande bénédiction de toutes parmi nous, que nous pouvons 

venir à vous comme cela, mes enfants. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 132 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Faites en sorte que vos âmes soient dignes de recevoir, puis priez 

et demandez. 

 

Bonsoir mes amis. 

C'est une occasion merveilleuse d'être ici, mes amis, et d'ouvrir cette réunion avec le plus 

grand maître de tous. Nous sommes tellement bénis. Je suis si heureuse de voir tant de visages 

merveilleux ici ce soir et de sentir l'état qui est ici, il est si facile pour nous de travailler et si ma voix 

semble plutôt étrange ce soir, je veux que vous sachiez qu'une grande force est tirée de cet 

instrument ce soir dans le cabinet et il y a une grande force prise dans la région de la gorge, c'est 

pourquoi ma voix semble plutôt étrange. Je suis très heureux d'être ici pour voir tant de maîtres et 

d'enseignants merveilleux attirés parmi nous et pour nous, cette réunion est juste illuminée de blanc 

et c'est tout simplement merveilleux, mes amis, de les avoir pour construire la puissance parmi nous 

ce soir. 

Ceux qui ont étudié les lois de la communication et un groupe de très chères âmes qui n'ont 

que le désir de travailler pour ceux de la Terre une fois de plus, vous tous, qui êtes assis ici ce soir, 

avez attiré de nombreux enseignants et guides, ceux qui viennent à vous. Comme vous le savez, 

chacun d'entre vous a un groupe de quatorze personnes qui travaillent à travers vous. Je veux vous 

expliquer pendant que je me tiens ici, que beaucoup d'entre nous viennent et travaillent à travers 

un instrument et bien que nous travaillions dur à travers cet instrument chaque fois que l'occasion 

nous en est donnée, nous travaillons aussi dans d'autres sphères. Nous travaillons par 

l'intermédiaire d'autres instruments et parfois, des collaborateurs vous sont donnés pour travailler 

pendant une durée déterminée, dans un but précis, puis ils vous sont retirés pour travailler ailleurs. 

Nous ne voulons donc pas que vous ayez l'impression que nous vous abandonnons lorsque 

nous ne venons pas. Ce n'est pas le cas. Nous venons faire notre travail et lorsque notre travail est 

terminé avec votre groupe, ou avec vous, nous allons travailler avec d'autres. Nous sommes 

toujours prêts à venir travailler avec vous lorsque vous priez et que vous nous demandez. Il n'y a 

rien de tel que la prière, mes amis, pour nous attirer vers vous. Il en va de même pour vos désirs 

de renforcement, de sagesse, de plus grande connaissance. Vous devez prier sincèrement et 

demander cela et le moyen le plus sûr de recevoir l'Amour Divin de Dieu dans son âme est de vous 

préparer. Rendez vos âmes dignes de recevoir, puis priez et demandez. C'est le canal clair vers Dieu 

et c'est la seule façon dont vous pouvez nous appeler à venir à vous et à travailler avec vous, mes 

amis. Que Dieu vous bénisse tous. 
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MESSAGE 133 - L'ESPRIT : L'HO SING 

La seule façon de trouver la paix et l'amour est par l'amour de 

Dieu 

 

Bonsoir, mes amis, Ho Sing. 

C'est merveilleux de venir vous voir ce soir. D'être autorisé à vous parler en présence du 

plus grand maître de tous, mes amis. De me tenir ici en présence de tous les merveilleux enseignants 

de mon pays. 

Nous sommes tous venus ce soir pour nous joindre à vous en cette merveilleuse heure de 

communication. Nous et de nombreuses autres nationalités nous sommes attirés. Nous savions, 

mes amis, que Jésus allait venir parmi vous ce soir et il se tient derrière l'être aimé dans le cabinet 

pendant que je vous parle, bénissant chacun d'entre vous ici. Nous espérons que par cette 

merveilleuse union que nous faisons ce soir, avec tous les différents leaders qui sont venus en esprit 

et qui, dans les années passées, les âges passés, ont travaillé pour leurs différents compatriotes, nous 

espérons que par cette réunion, ils pourront aller dans leurs différents pays et influencer ceux qui 

essaient de diriger aujourd'hui. Pour apporter un peu de cet amour, de cette richesse de 

connaissances qu'ils acquièrent ce soir, pour aider ceux qui essaient si fort d'apporter l'harmonie et 

la paix sur votre plan terrestre. Ces réunions sont très importantes pour nous. Me tenir debout 

comme je le fais maintenant, entouré de tant d'âmes intellectuelles, de ceux qui savent maintenant 

que la seule façon pour l'homme de trouver la paix et le bonheur est l'amour de Dieu. 

Nous essayons tous si fort d'apporter le bonheur aux peuples de la Terre, mes amis, et cela 

doit être apporté à toute l'humanité. L'humanité doit apprendre les lois simples de Dieu et elles 

sont simples, mes amis. L'homme doit d'abord apprendre à redevenir un enfant, humble, tranquille 

en lui-même. Il doit apprendre à relâcher toutes ses tensions, ses peurs, ses soucis. Il doit apprendre 

à avoir une plus grande foi et alors, lentement, il obtiendra la force et cela viendra lorsque l'homme 

sera prêt à recevoir, mes amis. La loi de la bonne vie, dans toutes les sphères de la vie, est si simple. 

L'homme n'a pas besoin d'essayer par tant de moyens détournés de trouver le bonheur. Il lui suffit 

d'en avoir le désir, de s'asseoir tranquillement et de se préparer à la plus grande bénédiction que 

l'on puisse recevoir. Vous, mes amis, qui avez testé cette connaissance et qui avez trouvé qu'elle ne 

manquait pas, vous devez faire un plus grand effort pour diffuser ces vérités. Vivre selon la loi de 

Dieu est le seul moyen pour vous, mes amis, de trouver la paix et le bonheur. Être heureux dans 

son esprit, rayonner la bonté dans tout ce que l'on fait, c'est vraiment se rapprocher de Dieu. Voir 

la beauté dans tout ce que vous touchez. Chercher la beauté est aussi une chose merveilleuse, mes 

amis. Nous pouvons trouver l'obscurité si nous regardons. Il est beaucoup plus sage de regarder et 

de voir la lumière. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 134 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Soyez un véritable canal pour Dieu 

 

Je vous salue de l'esprit, mes enfants. 

Je suis vraiment désolé de ne pas pouvoir vous parler par la voix directe ce soir, mais j'espère 

qu'avant la fin de cette réunion, vous entendrez une voix directe. Des progrès merveilleux ont été 

réalisés dans la préparation de l'instrument pour ce travail et cela demande beaucoup d'efforts de 

votre part et de la nôtre aussi. Je voudrais vous parler brièvement des projets que nous avons pour 

vous tous. Certains d'entre vous ici ce soir ont senti de temps en temps que leurs efforts semblaient 

peu gratifiants. Ne croyez pas que nous n'en sommes pas conscients, mes amis. Mais je veux vous 

dire que le travail qui vous attend sur votre plan terrestre est très vaste et sera très dur et difficile 

pour vous, et nous devons tester ceux que nous allons utiliser. Nous devons être sûrs que nos 

collaborateurs seront solides dans leurs désirs et qu'ils auront une bonne et solide fondation pour 

le travail qui les attend. Nous réalisons et savons que vous êtes dans un corps physique et que vous 

êtes tentés, attirés de bien des façons par les choses matérielles et terrestres. 

Nous sommes conscients que chacun d'entre vous ici a une vie terrestre à mener et doit 

connaître les joies de la vie terrestre, aussi. Mais nous devons être sûrs que vous êtes assez forts 

pour donner votre vie entière à ce travail. Par cela, mes amis, je ne veux pas dire que votre vie 

terrestre sera perturbée si vous la vivez selon les lois de Dieu. La loi de Dieu est le seul moyen pour 

vous de trouver un vrai bonheur et une grande sagesse et force sur Terre. Ces lois sont le seul 

moyen pour vous de trouver la complétude dans votre vie terrestre. 

Devenir un enseignant et un disciple, comme certains d'entre vous le souhaitent, implique 

un grand besoin de force. Ainsi, toutes ces choses que vous trouvez décevantes et peu gratifiantes 

sont toutes des conditions qui vous sont apportées pour vous tester. Comment vous résistez à ces 

épreuves et tribulations. Je veux donc encourager chacun d'entre vous ici et vous dire que vous ne 

venez pas d'une semaine à l'autre pour rester assis sans rien faire. Vous venez ici de semaine en 

semaine pour être préparés au travail de ceux qui font pour Dieu sur votre plan terrestre. Chacun 

d'entre vous a la capacité de prier, d'écouter et d'être conscient. Certains d'entre vous auront de 

grands dons qui leur seront ouverts. Ceux-ci ne peuvent pas vous être donnés avant que vous ne 

soyez prêts à les utiliser pour Dieu. Vous n'aurez pas à craindre que vos besoins futurs soient 

satisfaits. Ceux-ci viendront à vous, mes amis. Souvenez-vous d'être un véritable canal pour Dieu, 

c'est une nécessité pour nous qui travaillons si dur pour apporter, une fois de plus, ces vérités à 

l'humanité. 

Lorsque vous consacrez vos vies, lorsque vous appliquez ces vérités à tout ce que vous 

faites, vous trouverez votre vie des plus gratifiantes et lorsque le temps viendra pour vous de quitter 

votre plan terrestre, vous irez vers une plus grande gloire et un plus grand travail. Votre vie terrestre 

est si courte, mais elle est très importante pour vous, mes amis. Alors, trouvez la paix et le bonheur 

dans cette vie terrestre. Mais rappelez-vous que dans tout ce que vous faites, vous devez appliquer 

la loi de Dieu qui est l'Amour. Lorsque l'homme apprend à faire cela, rien d'autre que le bien ne 

peut lui arriver et rien d'autre qu'une vie terrestre satisfaisante sera la vôtre, mes amis. Que Dieu 

vous bénisse et bonne nuit.  
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MESSAGE 135 – ESPRIT : LUC (APÔTRE) 

Un chemin vers la santé 

 

Je suis ici, Luc. 

Je me tiens ici depuis l'ouverture de la réunion, apportant la guérison à beaucoup d'entre 

vous, beaucoup de choses visibles et beaucoup de choses invisibles. Mes amis, entendre votre prière 

de guérison m'a donné un grand espoir, m'a fait réaliser que vous vous rendez compte de la force 

et du pouvoir qu'il y a pour l'homme sur Terre, la grande force de guérison qu'il y a pour toute vie 

sur toutes les sphères et planètes. Être capable d'attirer dans son âme l'Amour de Dieu n'est pas 

facile. Il ne suffit pas de dire qu'il faut avoir du désir, il faut ressentir, aspirer, désirer dans tout ce 

que nous faisons. Lorsque l'homme est capable d'attirer cette force dans son âme, il constatera qu'il 

reçoit la plus grande guérison de toutes. Le corps de l'homme ne connaît aucune maladie, aucune 

douleur, aucune affection lorsqu'il a appris à ne faire qu'un avec Dieu, son Créateur. Mais sur Terre, 

il y a ceux qui ne réalisent pas, qui ne veulent pas écouter. Tant que ces âmes sont sur Terre, il est 

nécessaire que vous priiez pour elles et c'est pourquoi nous vous demandons de prier pour la 

guérison. L'homme d'aujourd'hui, sur la Terre, a tant à apprendre et fait de si grands efforts pour 

trouver des moyens de guérir les maladies et pourtant, le seul moyen qui peut apporter la bonne 

santé, la force, un corps physique parfait, l'homme le rejette. 

Ainsi, mes amis, nous venons à vous pour vous bénir et vous encourager et pour vous dire 

qu'il n'y a qu'un seul chemin vers la santé et c'est Dieu. Dieu est la source de tous les besoins de 

l'homme. Vous qui ressentez parfois le malheur, la maladie, rentrez en vous-mêmes, mes amis et 

cherchez et vous découvrirez que d'une certaine manière vous ne vous êtes pas assez rapprochés 

de Dieu. Soyez bénis, mes enfants. 
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MESSAGE 136 – ESPRIT : SAMUEL 

Connaître les causes de la maladie 

 

Mes chers amis, comme je suis heureux d'être parmi vous. 

Le sujet du message que je souhaite vous transmettre ce soir est d'une nature quelque peu 

différente, mais il vous concerne, vous et ceux avec qui vous entrez en contact. Si souvent, lorsque 

je me réunis avec vous et que nous, les esprits, nous réunissons avec vous, les Terriens, nous nous 

rendons compte, par vos conversations, que vous vous mettez dans une condition de crainte vis-

à-vis de vos semblables, parce qu'ils récoltent ce qu'ils ont créé pour eux-mêmes. Certains d'entre 

vous sont horrifiés par les résultats, mais nous vous entendons rarement demander : "Qu'est-ce qui 

a causé cette condition ?" et "comment cette cause peut-elle être éliminée ?". Combien de fois vous 

nous avez demandé d'apporter la guérison à vos amis et à vos proches et nous avons été très 

heureux de le faire. Mais combien de fois avez-vous dit à vos amis : "Que peut-on faire pour 

atténuer la cause de cette maladie, et comment peut-on obtenir une guérison permanente ?" Très 

souvent, lorsque vous faites cela, vous vous apercevrez que l'individu avec lequel vous allez parler 

ne sera pas intéressé à changer son mode de vie ou à accepter une relation harmonieuse avec la 

création de Dieu. Beaucoup de ces individus vous diront : "Je désire faire ce qui me plaît, mais je 

ne veux pas récolter les conséquences de mes actes." 

Tout péché et toute erreur que l'homme crée, doit nécessairement avoir son effet et 

l'humanité doit souffrir à cause de l'effet du péché et de l'erreur qu'ils ont eux-mêmes créés. Ainsi, 

lorsque vous voyez ces individus dans ces circonstances malheureuses, il se peut qu'ils vous 

écoutent lorsque vous leur parlez de la cause. Il se peut qu'ils désirent un soulagement permanent 

de leur condition et que vous trouviez une âme ouverte pour apprendre le plan de salut de Dieu et 

le plan de liberté de Dieu pour tous ses enfants qui sont désireux de chercher et d'établir e faire 

une communion plus étroite avec Lui. La cause doit être éliminée. Si elles doivent continuer, alors 

la souffrance et le malheur en résulteront. Ainsi, lorsque vous voyez ceux qui sont dans cette 

condition, il est de votre devoir, de votre privilège de leur montrer comment ils peuvent être libérés 

de cette souffrance. 

Mais ils doivent, bien sûr, mettre ces lois à l'épreuve du temps, car l'individu ne change pas 

en un bref instant. Nous savons que cela se fait progressivement. Mais nous sommes quand même 

heureux d'aider, et nous venons à la rencontre de ceux qui désirent changer leur mode de vie pour 

le mettre en harmonie avec les lois de Dieu. Nous sommes toujours prêts et heureux de venir vers 

ces individus et de leur apporter conseils, nourriture et force, car ils ne sont pas seuls dans leur 

recherche. Mais vous, qui habitez ici sur Terre, avez la possibilité d'éclairer ces âmes. Ainsi, je vous 

demande, lorsque vous parlez des effets d'une action, de parler également de la cause de cet effet 

et de la façon dont ces causes peuvent être éliminées. Pour ceux qui vous écouteront, leur vie 

changera et ils seront plus heureux et vous aurez fait ce que vous pouviez pour faire avancer l'œuvre 

de Dieu et pour ceux qui préfèrent rester tels qu'ils sont, le temps peut venir où ils se souviendront 

des paroles que vous leur avez dites et ils se retourneront et chercheront une route différente, et la 

graine que vous avez plantée germera avec le temps et produira la vérité. Ainsi, mes enfants, ne 

restez pas effrayés par les effets du péché que vous voyez autour de vous jour après jour, mais 

tournez vos pensées et désirez enseigner à ceux qui souffrent le grand Amour de Dieu et la 
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compréhension de Dieu, afin qu'ils puissent se mettre en harmonie avec les lois de Dieu et récolter 

pour eux-mêmes l'amour, la joie et la paix pour toujours et pour toute l'éternité. 

Vous, mes chers enfants, je suis heureux pour vous car je vois dans vos âmes l'Amour Divin 

de Dieu et je vois aussi les changements qui se produisent lorsque cet Amour agit et je suis heureux 

pour vous et comme vous priez et recevez davantage de l'Amour de Dieu dans vos âmes, vos corps 

seront alors comme un tout, la force et la santé qui vous seront données - vous serez mieux à même 

d'être utilisés comme instruments pour Dieu, mieux à même de servir. Mais ce sera parce que vous 

aurez vous-mêmes mérité et désiré ce don de santé, de paix, de bonheur et d'amour. Il vous sera 

donné parce que vous avez fait l'effort de vous mettre en accord avec les lois de Dieu et l'harmonie 

de l'univers. Vous avez voulu faire ce qui était juste plutôt que ce qui vous plaisait momentanément. 

Vous récolterez les joies que vous avez semées, et vous récolterez la paix et l'amour que vous avez 

semés. Car les pensées de pureté et d'amour reviendront vers vous. 

Alors, mes enfants, vous m'êtes très chers. Vous voyez combien il est important pour 

chacun de vous de devenir un enseignant, un semeur de graines. Car Dieu, dans Son Amour, désire 

le bonheur pour tous Ses enfants ; bonheur, lumière, amour et paix. Alors, laissez-les tous avoir ces 

bénédictions pendant qu'ils sont ici sur cette Terre. Dieu ne souhaite pas que ses enfants souffrent. 

Dieu aime ses enfants. En avançant jour après jour, en lâchant des paroles de vérité à vos amis et 

à vos semblables, vous ferez un grand travail. Si vous amenez une seule âme à s'arrêter 

momentanément, à se remettre en question et à chercher intérieurement, alors, mes enfants, vous 

avez fait une noble chose - - car l'individu qui regarde intérieurement et désire la vérité verra la 

nécessité d'éliminer l'erreur qui existe en lui et l'importance de cette étape pour chaque individu. 

Mais vous avez de la chance, mes enfants, car vous connaissez le grand plan de salut de Dieu et la 

transformation de l'Amour Divin de Dieu. 

Mais peu de personnes dans votre belle ville et dans le monde ont cette connaissance, cette 

grande connaissance, cette grande vérité, la plus grande connaissance dans toute l'éternité et dans 

tout l'univers. Si le temps que vous passez à penser aux effets du péché était consacré à 

l'enseignement de l'Amour Divin de Dieu, quel plus grand bien serait accompli, mes enfants. Car 

en vous, oui, en chacun de vous ici, il y a l'Amour transformateur de Dieu. Alors enseignez à votre 

prochain ces simples vérités de Dieu afin que les bénédictions que vous recevez, votre prochain 

puisse aussi les recevoir. L'amour que nous vous apportons, nous pouvons aussi le leur apporter. 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants. 
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MESSAGE 137 - ESPRIT : JÉSUS  

Je suis comme vous, un enfant de Dieu 

 

Dieu vous bénisse, mes enfants. Que la paix et le bonheur soient toujours avec vous. Que 

notre Père vous bénisse de Son amour. Que vos vies sur Terre soient remplies de bonheur et 

qu'elles reçoivent toutes votre grande sagesse, Père. 

Certains d'entre vous ont du mal à croire que je puisse venir au milieu de vous, mais, mes 

frères et sœurs, je suis comme vous, un enfant de Dieu. Béni par Son grand Don. L'enseignement 

des églises m'a mis si loin de mon prochain et il ne devrait pas en être ainsi. J'ai été béni par la vie 

terrestre comme vous l'êtes. Il m'a été  donné un corps terrestre pour que je puisse aller parmi les 

masses enseigner les lois de Dieu pour nous tous. Je viens ce soir à vous, en tant que votre serviteur, 

sentant l'afflux de l'Amour du Père dans nos âmes, bénissant chacun d'entre vous ici, sachant que 

vous aussi, vous avez le désir d'être un avec Dieu. 

Mes chers, vous faites ce soir ce que nous avons fait sur Terre il y a de nombreuses années. 

Écouter, sentir, savoir que l'aide venait de sources plus élevées. N'ayez pas l'impression que je suis 

mystérieux. J'ai été dans un corps humain comme vous l'êtes. Je n'ai que le désir de faire le travail 

de notre Père et il doit en être de même pour vous. Je vous bénis ce soir. Je sais que l'Amour de 

Dieu vient pour vous tous. 

Bonne nuit mes enfants, Jésus. 
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MESSAGE 138 - L'ESPRIT : CONFUCIUS 

Chercher la sagesse 

 

Comme un arbre qui cherche plus de soleil, l'homme doit rechercher une plus grande 

sagesse. Je suis Confucius. 

Depuis longtemps, je suis à tes côtés et ce soir, je suis venu pour être avec vous  alors que 

le Maître et de nombreux proches se rapprochent. 

L'homme doit rechercher l'amour et les conseils du Grand Esprit. Aucune force ne peut 

venir à quoi que ce soit de vivant tant qu'il n'atteint pas la Source de son existence, il doit en être 

ainsi pour l'homme. Aucune sagesse plus grande ne peut être donnée que les leçons qui sont 

enseignées à tous les hommes par Dieu. L'homme ne souffrirait pas sur Terre s'il allait chercher de 

l'aide à la Source de sa création. 

Lentement, le bourgeon fleurira et la paix viendra alors à l'humanité. Le désir de grandir et 

de se développer en sagesse doit être le vôtre. Se contenter de désirer et ne pas faire l'effort de 

gagner est une faiblesse. Mais avoir en soi la force d'un but est un pouvoir qui peut amener un 

homme à travers tous les niveaux de l'existence et vous, vous tous ici, devez avoir ce désir et cette 

détermination. Rien ne peut vous donner la puissance et la sagesse, le bonheur ou la paix comme 

l'Amour de notre Dieu Père. Mon Dieu, votre Dieu, qui a tout créé. 

Pour être un avec Dieu, l'homme doit trouver la paix et la tranquillité en lui-même. 

Personne ne peut vous donner cela tant que vous ne le voulez pas. Comme un arbre qui se fortifie 

en atteignant le soleil, vous, mes enfants, grandirez en sagesse. La force de l'Amour de Dieu est au 

milieu de vous ce soir, le joyau le plus précieux de tous. J'ai terminé. 
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MESSAGE 139 - L'ESPRIT : MATTHIEU (APÔTRE) 

Devenez humble et calme 

 

A vous mes amis, je voudrais dire quelques mots. Beaucoup d'entre vous ont été guidés 

dans le passé par des dictons et des phrases, certains vrais et d'autres faux, dictons qui ont été écrits 

dans votre Bible et que j'ai contribué à apporter à l'homme sur Terre il y a de nombreuses années. 

Certaines de ces phrases ne sont pas vraies, mes amis, d'autres le sont et c'est pourquoi 

beaucoup de ceux qui cherchent de l'aide et des conseils dans la Bible sont confus et angoissés 

lorsqu'ils lisent ce livre de conseils. Mais vous qui avez appris et qui apprenez à vous préparer à 

devenir conscients de tout ce qui vous entoure et qui apprenez et vous préparez à recevoir une 

guidance directe des sphères supérieures, il vous sera demandé, de temps en temps, de vous référer 

à certains passages de votre Bible et vous découvrirez que nous, les esprits, vous inciterons à ne 

lire que la vérité et à mettre de côté toutes les contre-vérités. Il n'y a rien de plus vrai, mon ami, que 

ces leçons que vous avez écoutées pendant de nombreuses semaines et de nombreux mois. Vous 

faites tous partie de la grande force créatrice de Dieu et vous êtes mis sur ce plan terrestre pour 

commencer le long voyage de la vie et vous devez donc essayer de devenir humble et tranquille. 

Vous devez désirer vivre une vie bien remplie sur Terre et une vie guidée par Dieu. Il n'y a rien de 

plus puissant, de plus fort, de plus protecteur que l'Amour de Dieu dans votre âme. 

C'est tellement nécessaire pour vous sur Terre, mes amis, que je viens avec beaucoup 

d'autres personnes parler à travers cet instrument pour la première fois et vous demander à tous 

de prendre le temps chaque jour de prier, de prier sincèrement pour être béni par Dieu. C'est le 

seul moyen pour l'homme sur Terre d'avoir tous ses besoins comblés, c'est le seul moyen pour 

vous de commencer le voyage de votre vie. Nous venons vous aider mes amis en vous apportant 

un grand amour et en nous joignant à vous lors de ces merveilleuses réunions. Bonne nuit. 
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MESSAGE 140 - ESPRIT : AUGUSTIN 

Le plus grand cadeau de tous est l'Amour Divin de Dieu 

 

J'ai senti que je devais vous parler une fois de plus, chers enfants, pendant ce temps de 

méditation, et vous faire savoir que je suis là pour vous aider de toutes les manières possibles à 

apporter ce merveilleux cadeau à la Terre. 

Il y a tant de choses à faire pour vous tous et tant de choses à faire pour nous, en esprit, 

avec vous, et plus que jamais aujourd'hui, la Terre doit se tourner vers les forces supérieures pour 

leur source de connaissance et de sagesse, et c'est seulement lorsque nous pouvons venir vers des 

groupes tels que le vôtre, en connaissant vos désirs sincères d'être des serviteurs de Dieu, que nous 

sentons que nos désirs seront connus sur Terre. 

Nous nous rendons compte maintenant que tous les mois et toutes les années où nous 

avons travaillé avec vous ont été bien payants pour nous, car nous vous observons et vous guidons 

et nous savons que chacun d'entre vous s'efforce d'apporter le bonheur à son prochain. Nous 

connaissons et ressentons vos désirs et vos pensées les plus intimes et cela nous rend heureux et 

nous sentons cela en vous, et vous êtes trop peu nombreux mais il y a encore de l'espoir pour 

l'humanité sur Terre. Nous sommes reconnaissants de pouvoir venir et parler ainsi et il ne faudra 

pas longtemps pour que vous établissiez des conditions permettant à des centaines de personnes 

de venir écouter les voix directes des esprits. Chacun d'entre vous ici se souvient de cela, chacun 

d'entre vous ici fera preuve de merveilleux dons à son prochain et nous aurons bientôt un pays 

merveilleux avec tous les enseignants apportant une fois de plus les plus grandes vérités et la sagesse 

à la Terre. J'espère, chers enfants, que vous réalisez l'ampleur de l'entreprise que cela va représenter. 

C'est quelque chose que nous devons contrôler. Chacun d'entre vous doit être préparé à protéger 

cela, car vous découvrirez que beaucoup se rassembleront près de vous pour essayer de profiter de 

vos efforts, non pas avec l'intention de faire le travail de Dieu, mais avec le désir d'exploiter. Vous 

devez vous prémunir contre cela, mes enfants. 

Alors que je me tiens ici ce soir en train de vous parler, voyant le merveilleux travail qui est 

fait avec chacun d'entre vous, je prie avec vous pour que Dieu ouvre vos yeux, sachant que si tel 

est votre désir, vous verrez aussi. Être capable de voir et d'être conscient de ce qui est fait, c'est 

vraiment savoir et être capable de se protéger contre l'intrusion. Ainsi, ceci sera également ajouté 

pour vous, n'oubliez jamais que le plus grand cadeau de tous est l'Amour Divin de Dieu et je sais 

comme vous qu'il n'y a rien qui puisse construire une fondation pour quoi que ce soit ou vous 

protéger que la sagesse du grand Amour de Dieu, rappelez-vous toujours cela. Vous allez voyager 

sur votre globe terrestre, vous tous dans ce travail et vous serez, mes enfants, pris en charge. Vous 

allez prospérer, vous allez jouir de tout le bonheur que la Terre peut vous apporter, mais le plus 

grand dans tout cela, c'est que vous serez les vrais enfants de notre Père. 

Dieu vous bénisse et nous avons toute la patience et nous sommes toujours trop heureux 

d'avoir l'occasion de venir ici. C'est notre travail de sentir et de connaître vos désirs. Bonne nuit. 
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MESSAGE 141 - ESPRIT : SALEM 

La plus grande puissance sur terre 

 

Salutations mes amis. Je suis Salem. 

Ne pensez pas que je vous dérange trop souvent. Je suis si heureux de venir sur Terre une 

fois de plus pour parler que je demande qu'il m'en soit donné l'occasion ce soir et je trouve qu'il est 

tellement facile d'utiliser cet instrument. Mes remerciements à vous tous, car les efforts combinés 

de chacun d'entre vous sont si importants dans ce travail, pour être en véritable harmonie, l'un avec 

l'autre. En donnant de façon désintéressée votre force vitale pour que nous puissions venir à vous, 

cela crée une condition si harmonieuse que c'est une joie d'être avec vous. Oh, comme votre Terre 

sera merveilleuse lorsque tous les hommes auront le désir de s'entraider comme vous l'avez fait et 

lentement, mes chers, l'homme commence à réaliser qu'avec toute son intelligence et son 

apprentissage, avec toute la richesse qui l'entoure, il est très perdu et malheureux et maintenant, 

lentement, il se tourne vers des choses plus spirituelles, réalisant et sachant qu'il a échoué. Ainsi, 

cela nous donne l'espoir que l'homme sur Terre trouvera sa voie, parce que, comme je suis avec 

vous ce soir, en sentant vos désirs sincères de vous rapprocher des choses spirituelles, en 

demandant toujours les bénédictions de l'Amour de Dieu, en consacrant vos vies à aider votre 

prochain, cela nous fait savoir et réaliser qu'il y a de l'espoir pour l'homme sur Terre. 

Pensez seulement à ce qu'était votre vie il y a quelques années sans cette merveilleuse vérité. 

Pensez simplement aux choses qui étaient importantes pour vous à l'époque. Elles ne signifient 

plus rien pour vous maintenant. Vous avez une force en vous que vous ne réalisez pas pleinement, 

mes enfants. Vous avez la plus grande puissance qui soit, et vous êtes vraiment bénis de Dieu, car 

alors que je suis avec vous ce soir, ressentant et rejoignant avec vous la bénédiction de Lui seul, je 

sais qu'il y a peu de sources où l'afflux de Son amour est si grand. Ne vous découragez pas dans 

vos efforts. Rappelez-vous que pour atteindre ce qu'il y a de plus élevé et de meilleur, il faut 

chercher et chercher longtemps et même si le temps presse et que vous vous demandez ..." qu'est-

ce que je peux faire ? .... quand est-ce que ça va venir ? Pendant que je suis ici avec vous, je regarde 

les différents maîtres et enseignants qui sont autour de vous. C'est quelque chose de tellement 

merveilleux. Si je pouvais seulement vous faire prendre conscience de la proximité de l'Esprit avec 

l'homme sur Terre, et que des âmes telles que la vôtre se préparent, se renouvellent de toutes les 

manières, alors nous, en esprit, sommes tellement bénis.  Et ceux qui viennent travailler avec vous 

viennent dans le plus grand bonheur et leur amour et leur bonheur avec vous vous aident à 

développer votre force et votre sagesse. 

Soyez comme moi, mes enfants, heureux de savoir et d'avoir la connaissance qu'en 

répandant ces grandes vérités, les lois de Dieu partout où vous le pouvez, vous construisez pour 

vous-mêmes le plus grand bonheur et les plus grandes bénédictions que Dieu peut nous accorder 

et vous trouvez votre salut sur votre plan terrestre. Nous sommes heureux de venir à vous et de 

vous laisser avec tout le bonheur et le bon sentiment que nous pouvons vous apporter, en 

promettant de vous aider de toutes les manières possibles. 

Faites appel à nous, nous ne vous laisserons pas tomber. Bonne nuit. 
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MESSAGE 142 - ESPRIT : GANDHI 

L'homme doit chercher à développer davantage son âme 

 

Bonsoir mes amis, Je suis Gandhi. 

Je suis très heureux d'être parmi vous, de me joindre à vous en cette merveilleuse heure de 

communication et de me joindre au merveilleux groupe qui est ici mes amis. J'ai également travaillé 

avec l'être aimé dans le cabinet, car j'ai un grand désir de venir parler directement à la Terre une 

fois de plus. Lorsque ceux qui ont écouté ma voix sur Terre entendront l'intonation de ma voix par 

l'intermédiaire de notre frère bien-aimé en Voix Directe, alors ce sera une preuve suffisante pour 

tous ceux qui établissent les règles pour les différents pays sur votre plan terrestre, mes amis. Nous 

avons de grands projets pour chacun d'entre vous. Chacun d'entre vous recevra, dans les années à 

venir, une grande connaissance qui vous sera donnée. Vous saurez, vous n'aurez aucun doute quant 

à ce que vous faites et qui travaille avec vous, c'est aussi quelque chose que nous promettons en 

esprit pour vous protéger de ceux qui apportent de faux témoignages, rappelez-vous en mes amis. 

Lentement, notre Terre et la vôtre cherchent et tendent la main pour trouver la réponse à 

la raison pour laquelle l'homme vit sur Terre. Lentement, le désir de conquête, le désir de gain 

matériel s'éloigne de l'homme et nous avons donc beaucoup de travail à faire. Cependant, mes amis, 

je viens, comme je suis venu de nombreuses fois auparavant, pour vous dire que l'homme doit 

chercher à développer davantage son âme. C'est la clé de tous les problèmes de l'homme. Lorsque 

l'homme réalise cela en atteignant un plus grand développement de l'âme, toutes les conditions qui 

affligent et détruisent l'homme, le poussant à être cruel et à souffrir, disparaîtront parce qu'au fur 

et à mesure que l'on devient plus grand dans l'Amour de Dieu, il n'est pas possible de ressentir 

certaines émotions comme la haine, l'avidité. Celles-ci ne peuvent être présentes lorsque l'on a une 

grande progression de l'âme. 

Donc, mes amis, comme notre bien-aimé l'a dit ce soir, cherchez toujours plus d'Amour 

Divin de Dieu dans vos âmes. C'est la fondation la plus solide que l'homme puisse avoir sur Terre, 

souvenez-vous-en et la plus grande protection est la croissance de votre âme. Toutes les choses 

que vous désirez et pour lesquelles vous priez et aspirez viendront à vous lorsque vous montrerez 

un fort désir pour l'Amour Divin de Dieu, souvenez-vous en. Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 143 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Apprends à lancer des pensées d'amour 

 

Je suis là moi aussi, Nuage Blanc. 

Je vous amène de nombreux amis indiens ce soir ainsi qu'un merveilleux pouvoir de 

guérison parmi vous, mes amis. Nous sommes très heureux de nous tenir en présence du Grand 

Esprit Blanc qui se tient au centre du cercle et qui nous apporte à tous une grande bénédiction 

d'amour. Comme c'est merveilleux de sentir cette merveilleuse essence d'amour se déverser sur 

nous tous, nous rendant tous unis. 

De nombreux amis, enseignants et âmes sont ici ce soir, beaucoup de ceux qui nous 

enseignent ces merveilleuses vérités dans les royaumes spirituels de la vie. Beaucoup d'enfants sont 

avec nous et beaucoup d'animaux aimés sont attirés ce soir. C'est la première fois que je vois cela 

avec ce groupe. Lorsque vous réalisez l'importance d'être aimant dans tout ce que vous faites, alors 

vous découvrirez que lorsque vous donnez de l'amour aux autres, l'amour vous revient et c'est une 

loi de la vie, vous donnez et vous recevez, mais atteindre un plus grand amour de Dieu et être 

capable d'attirer cet amour dans vos âmes en grande abondance est ce que vous et nous désirons 

tous. Nous savons que c'est une force si puissante que tous les obstacles, qu'ils soient de votre plan 

ou de notre sphère de vie, sont surmontés. 

La loi du rapport est quelque chose que nous devons tous comprendre. Lorsque nous 

rencontrons les autres peu aimables, peu attentionnés, nous ne pouvons pas leur lancer des pensées 

de désespoir, de critique ou de haine. Nous devons être forts et demander à Dieu de les entourer 

d'Amour. Nous devons ressentir à l'intérieur de nous-mêmes de l'amour pour eux, ce n'est pas 

facile, mais c'est tellement important parce que mes amis, les choses que vous désirez des autres 

âmes sur la Terre vous seront données volontairement par elles, lorsque vous apprendrez à leur 

envoyer des pensées d'amour. Il est également important d'entourer un animal d'amour, car eux 

aussi sont des créatures de Dieu. Comme vous le savez tous, en vous entraînant à l'amour, vous 

recevez une réponse de l'animal et l'homme n'est pas tellement en avance sur l'animal. Beaucoup 

d'entre eux ne le sont pas. 

Ainsi, je viens à vous ce soir, pour vous demander d'essayer de surveiller les pensées que 

vous envoyez à tous. Je sais que c'est le désir de chacun d'entre vous. Faites appel à nous et nous 

vous aiderons à résoudre tout problème que vous rencontrerez dans les jours à venir. Rappelez-

vous que la plus grande force vient de Dieu. 

Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 144 - L'ESPRIT : ALBERT EINSTEIN 

L'amour de Dieu est la plus grande force 

 

Je ne pourrai pas rester avec vous trop longtemps, mes amis, mais j'ai attendu si longtemps 

pour me joindre à vous et parler avec vous que je dois saisir cette occasion lorsqu'elle m'est donnée. 

Comme vous le savez, lors de ma vie terrestre, j'ai consacré mon temps à la recherche scientifique 

et certaines de mes expériences ont été couronnées de succès grâce, comme je le sais maintenant, 

à de nombreux esprits qui m'ont inspiré. J'ai découvert que j'ai acquis de grandes connaissances 

lorsque j'étais confus ou lorsqu'il me semblait être, au cours de mes recherches, devant un mur 

blancs, en m'asseyant tranquillement et en assimilant lentement, comme je le sais maintenant, les 

connaissances m'ont été données par ceux qui sont dans les sphères supérieures de la vie. 

Je sais aussi qu'il n'y a pas autant de puissance dans l'atome que dans l'esprit et que l'homme 

aura bientôt une plus grande connaissance de la puissance de l'esprit. La force qui nous entoure est 

bien plus grande que l'homme sur Terre ne le réalise aujourd'hui et lorsque l'homme entraînera son 

esprit à s'étendre, à ressentir et à être plus conscient de la force et du pouvoir qui l'entourent, alors 

il ira naturellement plus loin et étudiera les lois de Dieu. Nous avons maintenant dépassé l'âge de 

la domination par la force brutale. Nous entrons dans une période sur la Terre où l'homme cherche 

à mieux connaître la loi de la force et commence progressivement à réaliser que la plus grande force 

est la force de l'amour. 

L'Amour de Dieu est la plus grande force qui soit et lorsque l'homme sur Terre, dans sa vie 

quotidienne, aime, ressent de l'amour et veut appliquer cet amour à quelqu'un qu'il aime, alors il y 

a une grande force. Lorsque l'homme sent cette force d'amour s'agiter dans son âme, il ne peut 

s'empêcher de se sentir bienveillant et de vouloir donner et aider les autres : quelle vie merveilleuse 

l'homme pourrait mener sur Terre. Maintenant les hommes de science commencent à réaliser sur 

Terre la force et le pouvoir qu'il y a dans l'esprit de l'homme, lorsque l'esprit de l'homme atteint 

l'Amour de Dieu qui est le plus grand amour de tous et lorsque l'homme applique cet amour à sa 

vie quotidienne comme il doit le faire lorsqu'il progresse dans l'Amour de Dieu, alors la force sera 

si forte autour de votre plan terrestre, la force de l'Amour de Dieu qui apporte cette paix et ce 

bonheur viendra à toute l'humanité sur Terre. Lentement, ceux qui cherchent sur la Terre les secrets 

de la science, les lois scientifiques, réalisent lentement que la plus grande découverte scientifique 

de toutes est d'appliquer l'Amour de Dieu dans votre vie quotidienne. Rappelez-vous ceci mes 

amis. 

Il n'y a pas de force plus grande que l'esprit de l'homme et lorsque l'esprit de l'homme est 

gouverné par la loi de Dieu. Lorsque l'esprit de l'homme demande l'amour ou la force de Dieu, 

alors tous les problèmes de la Terre sont résolus. La loi de la domination par la force, la force 

brutale, est révolue et lentement l'homme cherche à gouverner par l'amour. Bonne nuit et que Dieu 

vous bénisse mes amis. 
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MESSAGE 145 - ESPRIT : L'ESPRIT SOLAIRE 

L'Amour de Dieu est la seule chose qui peut apporter le vrai 

bonheur et la paix sur Terre 

 

"Père béni, alors que nous nous rassemblons dans cette paix merveilleuse, nous savons que 

nous sommes vraiment bénis par le déversement de Ton Amour dans nos âmes. Ce soir, Père, 

nous demandons une bénédiction pour chacun d'entre nous. Puissent-ils être si élevés et si 

renouvelés dans Ton Amour que dans les jours à venir, seule la bonté puisse venir à eux. Qu'ils se 

sentent si forts et sages qu'ils ne puissent qu'aller de l'avant et donner à ceux qu'ils contactent un 

sentiment de paix. Nous savons que c'est seulement par l'influx de ton Amour dans nos âmes que 

nous pouvons être des serviteurs utiles des tiens. Nous demandons une bénédiction spéciale à ces 

merveilleux amis qui sont sincères dans leurs désirs, sérieux dans leurs prières et qui sont si désireux 

d'aller de l'avant et d'enseigner aux autres. Puissent-ils être renouvelés par ton Essence Père et 

devenir si forts et si sages qu'ils utiliseront le don de ton effusion avec tant de sagesse que la vraie 

bonté et les vérités seront à nouveau apportées à l'homme." 

A vous tous ici mes amis, vous qui êtes dans des corps physiques et vous qui vous 

rassemblez près de nous sous forme d'esprit, je demande qu'un grand amour soit le vôtre ce soir, 

que vos désirs soient si forts que vous ressentirez une grande joie et un grand bonheur et à vous 

tous qui avez été amenés ici ce soir pour ressentir les bénédictions du grand cadeau de Dieu parmi 

nous et pour être en présence de la grande âme qui est venue sur Terre pour enseigner et qui nous 

guide et nous enseigne encore. Je vous le dis, vous êtes vraiment bénis. Nous, mes amis, qui 

sommes en Esprit depuis si longtemps que les conditions terrestres sont nouvelles pour nous 

lorsque nous revenons, nous ne pouvons venir à vous que parce que vos désirs et vos envies sont 

si forts et nous savons que vous devez avoir toute l'aide que vous pouvez recevoir et donc nous 

venons à vous et nous nous joignons à vous, nous prions et nous désirons avec vous l'octroi de ce 

merveilleux cadeau. Nous savons que vous comprenez, mes amis, ce que le Divin Amour de Dieu 

peut faire pour l'homme, mais nous réalisons aussi que le temps est venu où vous avez besoin d'une 

plus grande aide pour diffuser et enseigner ces vérités. L'homme sur Terre aujourd'hui a besoin 

plus que jamais de l'Amour qui vient seulement de Dieu. Beaucoup sur la Terre ont une grande 

compréhension et beaucoup seront attirés par votre groupe qui sera testé et éprouvé et en temps 

voulu utilisé pour ce grand travail. Le groupe avec lequel je travaille compte 24 amis qui s'assoient 

et prient et qui ont travaillé pour apporter ces vérités à la Terre et vous découvrirez de temps en 

temps que vous nous connaissez tous. Nous souhaitons que vous fassiez appel à nous. Nous ne 

nous faisons pas connaître à vous dans un but futile. Alors que chacun d'entre vous devient plus 

pleinement conscient de nous, nous vous demandons de faire appel à nous afin que chacun d'entre 

vous qui êtes ici ce soir dans des corps physiques soit très conscient de notre présence. 

Toute notre vie a été consacrée au développement de l'âme et, bien que nous réalisions que 

vous, qui êtes sous forme humaine, ne pouvez pas vous retirer entièrement des conditions 

terrestres, nous venons vous dire à quel point la croissance de l'âme est importante pour vous, non 

seulement mes amis pour votre propre bonheur et votre progression, mais aussi à quel point elle 

sera et est nécessaire lorsque l'on consacre sa vie à travailler pour Dieu. L'Amour de Dieu est la 

seule chose, mes amis, qui peut apporter le vrai bonheur et la paix sur la Terre. C'est la seule chose 
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qui amène une âme à la lumière et au bonheur dans les sphères supérieures de la vie et c'est 

pourquoi, avec beaucoup d'autres, je me rapproche de vous pour vous bénir et vous encourager et 

pour former une telle proximité et un tel lien d'affection et, avec le temps, construire une telle force 

entre nous qu'en allant de l'avant ensemble, nous réussirons mieux la mission qui est prévue pour 

chacun d'entre vous. Je vous laisse maintenant et je demande à Dieu de vous bénir dans tout ce 

que vous ferez, mes amis. Bonne nuit.  
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MESSAGE 146 – ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Consacrer notre temps et notre amour au service de Dieu 

 

Dieu vous bénisse mes enfants, je suis Paul. 

Il y a tant de paix et de beauté ici, mes amis, et tant d'amour. C'est si merveilleux de se 

réunir ainsi. Comme ce sera merveilleux lorsque toute l'humanité aura une meilleure 

compréhension des lois de Dieu et des lois de la communication. 

Mes chers enfants, c'est seulement lorsque vous avez un grand désir pour l'Amour de Dieu 

dans vos âmes et c'est seulement lorsque vous cherchez ceux qui peuvent venir et vous aider, qui 

sont bénis par Dieu, que ces âmes merveilleuses sont capables de venir à vous. Ceci n'est rendu 

possible que par vos désirs sincères et vos prières. Avec vous, nous nous sentons grandement bénis 

et renouvelés et nous sentons que nous devons faire plus d'efforts pour diffuser cette vérité. 

Beaucoup se rapprocheront de vous, beaucoup resteront avec vous et beaucoup partiront, mais 

tous ceux qui ont touché cette merveilleuse condition n'oublieront jamais et, avec le temps, lorsque 

d'autres désirs auront été satisfaits, ils reviendront à cette condition ou essaieront de le faire. 

C'est l'occupation la plus satisfaisante qu'une âme puisse avoir et vous qui vivez encore une 

vie terrestre, vous trouverez que chaque effort que vous faites pour enseigner aux hommes les lois 

de Dieu vous apportera tant de joie et de bonheur que vous réaliserez que c'est la plus grande 

mission qu'une âme puisse avoir sur Terre. 

Je demande à Dieu de vous bénir et de vous garder et qu'une grande paix vienne à vous 

mes enfants et que vous soyez tellement renouvelés par l'Essence de Dieu que vous serez si 

revigorés et sages que tous les sens de votre être réclameront plus de champs à travailler. Mes 

enfants, c'est tellement important pour tous les peuples de la Terre aujourd'hui. Je reviendrai vers 

vous, mes amis. Bonne nuit. 
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MESSAGE 147 – ESPRIT : TIMOTHÉE 

Ressens la réponse à tes prières 

 

Je viens aussi mes amis. Je suis Timothée. 

Je ne suis ici ce soir que pour vous parler un court moment, ma mission en venant à vous 

était de parler par la voix directe. Je souhaite moi aussi prier Dieu de vous bénir. Il y a une grande 

paix et tant d'amour ici, et à vous tous qui vous êtes rapprochés de nos amis terriens, je dis que 

nous sommes vraiment bénis. Que chacun d'entre vous ici, qui s'est rapproché des Terriens ce soir, 

vienne avec le désir ardent de tellement faire fructifier cet amour de façon que les conditions 

deviendront tellement idéales que des miracles pourront venir de ce groupe. 

Dieu bénit tous ceux qui prient, alors je vous dis, prenez toujours le temps de prier et de 

sentir la réponse à vos prières. Que Dieu vous bénisse, mes enfants. 
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MESSAGE 148 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Montrer aux autres et enseigner aux autres 

 

Dieu vous bénisse mes enfants. C'est moi, Paul. Ne pensez pas, mes amis, que nous n'avons 

pas été avec vous toute la soirée. 

Nous avons été très heureux des conditions qui sont ici ce soir et de votre amour et de 

notre amour et de l'amour de Dieu et nous étions presque un mes amis. Comme il sera merveilleux 

pour tous les peuples de la Terre d'avoir le désir de puiser en Dieu pour leur orientation et leur 

force et comme il sera merveilleux lorsque les hommes auront tant d'amour qu'ils auront de la 

considération l'un pour l'autre et, nous qui comprenons et connaissons le chemin du bonheur mes 

amis, nous devons essayer de montrer aux autres et d'enseigner aux autres et c'est pourquoi nous 

venons à vous. Ce soir, mes amis, je veux surtout vous remercier pour le merveilleux travail que 

vous faites. Ne vous découragez pas et ne perdez pas la foi. Gardez la foi l'un envers l'autre, soyez 

forts dans vos intentions, agissez avec sagesse et surtout soyez humbles et gentils. Vous 

découvrirez, mes enfants, qu'au fur et à mesure que vous progresserez sur le chemin de la vie, que 

vous vous rapprocherez de Dieu, vous n'aurez qu'un désir, celui d'être aimables et attentionnés 

dans tout ce que vous faites. 

Oh mes enfants, c'est ce que nous devons faire et c'est ainsi que nous devons enseigner, en 

étant sincères et en montrant aux autres ce que l'Amour de Dieu dans notre âme peut faire pour 

nous. Que votre lumière rayonne si fort qu'elle pénètre dans les coins les plus sombres de la Terre 

et apporte lentement une lumière si forte que la Terre entière rayonnera de paix et de bonheur. 

Que Dieu vous bénisse, mes enfants. 
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MESSAGE 149 - ESPRIT : GANDHI 

Aidez l'homme à retrouver son chemin 

 

Je viens ce soir aussi mes amis, je suis Gandhi. 

Je ne peux pas manquer cette occasion de venir parmi vous et bien que je ne vais pas essayer 

de vous parler directement, parce que je sais que cela ne réussira pas, je veux venir vous parler 

pendant quelques minutes et vous dire combien je suis heureux d'être autorisé à venir et à être près 

de vous comme cela. 

Il y a de l'espoir pour l'homme et il y a de l'espoir pour la paix sur Terre et avant que vos 

vies ne soient terminées sur Terre, mes amis, vous verrez les grands résultats de vos efforts. Vous 

verrez ces vérités se répandre et vous verrez l'homme se tourner à nouveau vers Dieu. Il y a encore 

de grands bouleversements sur le plan terrestre, mais il n'y a pas le danger de la guerre. Lentement, 

cela s'estompe. L'homme est arrivé à un stade, mes amis, où il ne sait plus de quel côté se tourner. 

Il réalise qu'aucun gain n'est obtenu par la force et la destruction. Il sait maintenant qu'il a créé des 

conditions dans lesquelles il ne peut pas détruire à moins qu'il ne se détruise lui-même. Le moment 

est venu pour l'homme de savoir comment se protéger et se mettre à l'abri du danger. C'est 

maintenant qu'il doit savoir comment faire appel à Dieu. C'est maintenant qu'il doit aller de l'avant 

et enseigner. Nous pouvons vivre notre vie où que nous soyons sur la Terre ou en esprit, mais nous 

pouvons encore accomplir l'œuvre de Dieu. Nous pouvons encore aider l'homme à s'aider lui-

même. Ne craignez plus la guerre. Ne craignez rien, car il n'y a pas à craindre, car lorsqu'on connaît 

les vérités et les lois de Dieu, auxquelles toutes les créatures vivantes doivent obéir et obéiront, mes 

amis, l'homme n'est pas si mauvais et pas si méchant et certains d'entre nous se perdent parfois. 

Alors maintenant nous devons aider l'homme à retrouver son chemin pour qu'il puisse vivre et être 

heureux et libre de toute peur. Nous avons beaucoup de personnes sur ce plan terrestre qui 

enseignent à partir de l'Esprit et vous serez surpris des nombreuses façons étranges dont vous allez 

vous lier avec beaucoup de ces personnes merveilleuses. 

Dieu vous bénisse et que le succès soit au rendez-vous pour vous tous, mes enfants. Je 

reviendrai bientôt vers vous, mes amis. 
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MESSAGE 150 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Plus vous donnez de l'amour et de la compréhension aux autres, 

plus l'afflux de l'Amour de Dieu vient à vous. 

(S'adresse à un groupe nouvellement formé) 

 

Bonsoir mes amis, je suis très heureux de rencontrer certains d'entre vous pour la première 

fois et d'autres à qui j'ai déjà parlé plusieurs fois. Oh, chers amis, c'est si merveilleux de s'asseoir 

ainsi, dans le calme et la paix, et de sentir la force d'amour attirée vers vous. Je souhaite la bienvenue 

à tous ceux qui s'assoient pour la première fois avec ce groupe. 

C'est le seul moment où vous pouvez vraiment vous sentir proche des choses spirituelles. 

C'est l'heure où les enseignants et les maîtres se rapprochent de vous et c'est donc l'heure où vous 

êtes proches de vos proches qui sont avec nous en esprit. Lorsque vos êtres chers viennent de 

notre côté de la vie, ils viennent dans le grand amour et il ne leur faut pas longtemps pour réaliser 

que l'amour est la source de tout pouvoir et de toute énergie. C'est tout ce dont nous avons besoin, 

très chers, l'Amour de Dieu dans nos âmes, que nous soyons sur votre plan terrestre ou dans des 

sphères de vie plus élevées. C'est l'essence même de tout ce qui est et donc, lorsque vous allez vers 

ce que vous appelez la mort, vous êtes en réalité en train de renaître à une vie glorieuse. Une gloire 

bien plus grande que ce que l'homme sur Terre peut concevoir et donc vous devez vous sentir 

heureux avec ceux qui vous ont quitté pour un court moment, car ils ne vous ont pas vraiment 

quitté, car ils sont parfois si proches de vous et il est donc nécessaire que vous ressentiez un grand 

amour et un grand bonheur pour eux, car ils prospèrent dans le bonheur et l'amour comme vous 

le faites. Je ne peux pas insister assez sur le besoin de plus d'amour sur votre plan terrestre, de plus 

de compréhension les uns envers les autres. Alors que vous êtes assis ici, attirant le merveilleux 

amour qui vous est apporté, certains d'entre vous déversent cet amour depuis eux-mêmes, d'autres 

sont assis et s'émerveillent. Si vous pouviez réaliser la force et le pouvoir, la force vitale qui vous 

vient avec cet amour, vous passeriez tout votre temps à prier pour cela comme nous le faisons. 

Chers enfants, il vous a été dit et répété que nous sommes tous des enfants de Dieu et que 

nous recevons ainsi le don de l'immortalité. La mort n'apporte pas l'immortalité mais le désir sincère 

de l'âme et les prières adressées à notre Père pour que l'Amour Divin de Dieu afflue dans nos âmes 

apportent le don de l'immortalité. Chacun fait la transition vers les royaumes de l'esprit, qu'il croie 

ou non à une vie après la mort. La force vitale qui nous traverse vient de Dieu, nous devons donc 

prier pour que l'Essence même de Dieu entre dans nos âmes. Les épreuves et les tribulations qui 

nous arrivent sur Terre ne sont qu'une partie de notre apprentissage. Nous devons subir ces 

épreuves et ces tribulations avant que notre compréhension ne progresse. C'est en souffrant que 

nous pouvons avoir de la compassion pour les autres. Pour certains d'entre vous, cela peut sembler 

injuste, mais lorsque tous les plans qui sont prévus pour vous vous seront montrés et lorsque le 

plan de Dieu vous sera montré, alors vous comprendrez ce que je dis. Quand une âme souffre, elle 

cherche et prie pour de l'aide et Dieu répond à ces prières. Le cœur endolori est soulagé, rien ne 

peut souffrir lorsque Ses bénédictions sont déversées sur vous. Pensez simplement à la merveilleuse 

opportunité que vous avez d'être proche de Dieu ce soir. C'est votre moment de renouveau, c'est 

le moment de vous réengager à faire un plus grand effort pour rechercher davantage l'Amour Divin 
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du Père qui mène au chemin de l'Ange Divin et des Sphères Célestes. Cet Amour apporte avec lui 

la paix, l'harmonie et la sagesse. 

Pendant que je vous parle, de nombreux amis spirituels se rapprochent de vous, de 

nombreux enseignants viennent parmi vous, apportant avec eux beaucoup d'amour et de sagesse. 

Comment se fait-il que l'homme, avec toutes ses connaissances et sa compréhension, avec toutes 

ses recherches, n'ait pas conscience de la proximité de l'Esprit ? Il y a si peu de canaux qui peuvent 

venir comme nous le faisons ce soir, en vous apportant le contact avec des âmes très évoluées, en 

vous apportant une vie supérieure sur Terre, en apportant des âmes qui attendent d'aider les 

hommes sur Terre. 

Pensez à l'importance que vous avez pour nous, car chacun d'entre vous ici peut aller de 

l'avant dans sa vie quotidienne en ayant une plus grande compréhension et en apportant réconfort 

et paix à ceux avec qui il entre en contact, et comme vous donnez, vous recevrez. Plus vous donnez 

de l'amour et de la compréhension aux autres, plus vous recevez de l'amour de Dieu. C'est l'une 

des lois de Dieu, et donc ce soir, très chers, j'ai été heureux de venir et de parler avec vous et pour 

certains d'entre vous qui ne me connaissent pas, je suis la lumière, je vous apporte la lumière, je 

prie pour vous, je vous bénis et je sais que lorsque vous cherchez la lumière, la lumière viendra à 

vous. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 151 - ESPRIT : AUGUSTIN 

La raison pour laquelle l'âme naît sur terre 

 

Salutations de l'Esprit mes enfants, c'est Augustin. 

Je suis heureux d'être avec vous et je vous apporte beaucoup d'amour ainsi qu'à vous Alec, 

je veux vous remercier pour tout ce que vous faites et je pense que c'est une très bonne idée que 

ces classes et groupes de discussion recommencent. Lorsque ces classes commenceront, j'espère 

que des démonstrations seront données aux différents participants lorsqu'ils auront progressé, car 

la discussion est très importante et la démonstration l'est aussi, comme vous le savez. Car vous 

savez, nous avons fait des plans pour vous, car nous savons que vous allez être éloigné de ce groupe 

pendant un certain temps, mais les plans que nous avons, vous verrez qu'ils fonctionneront très 

bien parce qu'un groupe sera lié à un autre et tous travailleront en harmonie et c'est ce que nous 

devons avoir. Nous devons garder les différents groupes ensemble, tous ensemble, et des 

conditions viendront parmi vous que vous trouverez parfois difficiles à gérer, mais laissez-nous 

faire et vous verrez que les conditions seront résolues par l'Esprit et qu'il n'y aura pas besoin de 

s'inquiéter. Nous avons beaucoup de personnes que nous pouvons utiliser à travers les différents 

sièges qui sont maintenant prêts à aller de l'avant et à faire plus de travail missionnaire sur Terre. 

Certains d'entre eux se sont retenus parce qu'ils sentaient qu'ils n'étaient pas adéquats, mais ils 

découvriront que lorsqu'ils feront un pas en avant en allant dans le monde et en faisant ce travail 

missionnaire, nous, en esprit, les impressionnerons si fortement, que la peur et l'inquiétude de ne 

pas faire les choses leur seront enlevées et une fois que ce sentiment aura été maîtrisé, l'afflux sera 

si grand qu'ils désireront continuer encore et encore. C'est important. Je vous le dis, Alec, comme 

vous le comprenez. 

Les enfants, alors que je suis ici avec vous, que je parle à certains d'entre vous pour la 

première fois, j'ai été associé à ce cher être depuis très, très longtemps. Je suis venu à lui par le biais 

d'autres instruments, en essayant de lui donner des conseils et de la sagesse et je viens à vous ce 

soir pour essayer de vous donner un peu de cette sagesse. Vous savez, il ne devrait pas être 

nécessaire de venir en secret dans un groupe comme celui-ci. Il devrait être possible de sortir dans 

le monde et de dire à son prochain : "Ce soir, j'ai touché quelque chose de sacré, j'ai touché les 

sphères supérieures de la vie." Malheureusement, l'homme n'a pas encore assez de connaissances 

pour accepter ces vérités. 

Lorsque Dieu vous a donné la vie, il a offert à l'homme le cadeau le plus précieux qu'il 

puisse recevoir. Pourquoi ne vous donnerait-il que la vie terrestre ? C'est tellement insuffisant. Vous 

devez savoir que si vous vivez pleinement votre vie terrestre, votre progression est la plus grande 

à vos yeux et aux yeux de Dieu, la vie terrestre n'est qu'une petite partie de la vie. Comme on l'a 

déjà dit à certains d'entre vous, votre âme vient sur Terre pour pouvoir être individualisée. Dieu 

vous donne la vie dans ce but sur Terre. Mais lorsque vous quittez la Terre, votre vie continue et 

lorsque vous quittez toutes les conditions qui deviennent pesantes ou difficiles, ou lorsque votre 

âme est libérée de ces conditions, votre désir de progression devient de plus en plus grand et, à 

mesure que votre désir sincère devient plus grand, votre progression se poursuit. 



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

245  

Lorsque vous arrivez dans les sphères supérieures de la vie, vous savez que la seule chose 

que vous devez avoir est l'Amour de Dieu. L'Essence de Son amour dans votre âme est la seule 

chose qui peut vous faire progresser. Alors, mes enfants, pensez à la merveilleuse opportunité que 

vous avez de commencer à trouver votre salut maintenant. Ne pas avancer dans votre vie 

quotidienne dans l'ignorance. Ne pas vivre vos vies dans la peur. Ne pas vivre votre vie dans la 

maladie ou dans la tristesse, mais prier pour que votre Père vous bénisse de Son amour, et lorsque 

vous ressentez ce grand cadeau, vous allez vraiment manifester cet amour. Il n'y a pas de place dans 

vos vies pour les émotions qui détruisent. Il n'y a que le bonheur glorieux et la compréhension que 

toutes les épreuves et les tribulations qui se présentent à vous sont des tests de votre progression. 

Réaliser que vous avez de la peine, réaliser qu'il existe une force bien plus grande que celle dont 

vous avez la moindre idée est le premier pas pour obtenir la vie éternelle. L'homme doit 

comprendre ces vérités, parce que c'est tellement simple, parce que l'homme n'a pas besoin de 

s'efforcer de forcer cet Amour mais de s'asseoir tranquillement, en priant dans la foi en demandant 

cet Amour. 

Oh, mes enfants, ce soir je vous demande de prendre le temps, chaque jour de votre vie, 

d'être proches de votre Père. Rendez grâce pour les bénédictions et la compréhension que vous 

avez reçues. Priez pour que cet Amour coule davantage dans vos âmes. Allez aider les autres et 

vous ferez vraiment le travail de votre Père et lorsque vous le ferez, votre vie sera longue sur la 

terre et glorieuse dans les autres sphères de la vie. 

Que la paix, la compréhension et les bénédictions de l'amour soient avec vous. Bonne nuit. 
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MESSAGE 152 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Saint Augustin 

(Confirmation de l'orateur précédent) 

 

Pour certains d'entre vous qui sont assis pour la première fois, le dernier orateur était 

Augustin, connu sur le plan terrestre sous le nom de Saint Augustin, autrefois évêque d'Hippone, 

354-430 après J.-C. Il était une âme merveilleuse sur le plan terrestre et il est une âme et un 

enseignant merveilleux maintenant. Il est très proche de certains groupes et est un enseignant 

universel et a un grand désir d'apporter plus de compréhension à l'homme, donc je suis heureux 

que vous ayez eu l'occasion de l'entendre. 
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MESSAGE 153 - ESPRIT : ABDUL LATIF 

Vous devez chaque jour communier avec le Grand Esprit 

(Philosophe et médecin égyptien 1350 avant JC) 

 

Bonsoir mes amis, je suis Abdul Latif. 

Les bénédictions de Dieu se déversent sur vous alors que je me tiens au centre de votre 

cercle, le sentiment de force qui se déverse sur vous me rend très heureux car je vous apporte la 

guérison. Il y a une grande force parmi vous ce soir, il y a une puissance qui vient de Dieu seul, ceci 

couplé avec vos désirs sincères d'atteindre et de sentir cette grande Essence se déversant dans vos 

âmes, et cela nous rend très, très heureux. 

Lorsque j'étais sur votre plan terrestre il y a de nombreuses années, vivant dans mon pays, 

dans le merveilleux pays du soleil, l'Egypte, nous savions qu'il y avait une force beaucoup, beaucoup 

plus grande que ce que l'homme comprenait, qui guidait, protégeait et créait la vie autour de nous. 

Nous savions que la lumière, la couleur, toutes ces choses étaient importantes pour notre vie, mais 

nous savions aussi que notre vie terrestre était une période très courte de notre vie. Nous 

comprenions que lorsque l'âme était libérée du corps physique, elle allait vers une grande gloire. 

Nous savions que nous devions, durant nos vies terrestres, préparer nos âmes  pour leur voyage 

dans une vie supérieure. Oh, et maintenant je sais plus que jamais que c'est tellement important. 

C'est tellement important pour vous. Vous devez chaque jour communier avec le Grand Esprit, la 

grande lumière de tout le monde, de tout l'Univers, de tout ce qui est créé, c'est la Source unique, 

l'homme ou n'importe quoi peut aller vers l'Esprit sous n'importe quelle forme, c'est un attribut de 

Dieu ou de la Grande Lumière Blanche, comme nous l'appelions. Mais maintenant je sais qu'Il est 

la source de tout amour. L'homme doit désirer et recevoir cet Amour pour progresser. 

Je suis venu sur Terre de nombreuses fois à travers d'autres instruments, mais mes amis, je 

ne suis jamais entré dans un groupe où j'ai ressenti les désirs ardents de l'Amour de Dieu si fort et 

je peux vous dire, aujourd'hui, ce soir, je ne sais pas si c'est le jour ou la nuit car il n'y a pas de nuit 

pour nous, que ce désir, ce grand amour que nous ressentons avec vous est quelque chose de très 

nécessaire à votre Terre aujourd'hui. Il y a une grande connaissance qui va vous être donnée. Il ne 

faudra pas longtemps avant qu'une voix directe vous soit donnée et que le flux de connaissances 

soit direct. Comme cela sera merveilleux. Nous le désirons autant que vous, mais nous devons en 

être sûrs. 

La plupart des gens sur Terre pensent que tout ce qui est égyptien ou oriental est mystérieux. 

Mais elles ne sont pas mystérieuses, nous étions de vrais chercheurs comme vous l'êtes et en 

regardant la Terre aujourd'hui, je me suis rendu compte que des mondes et des pays qui ont disparu 

depuis longtemps avaient une bien meilleure connaissance du pourquoi de la vie que vous n'en 

avez aujourd'hui et lorsque nous pourrons apporter la véritable histoire du pourquoi de la vie, de 

la mission de l'homme sur Terre, de sa vie dans le futur, alors tout le monde écoutera et alors 

l'homme n'aura plus peur, la peur disparaîtra et quand la peur quitte l'homme, il n'y a plus de 

maladie, plus de maladie mentale ou physique, plus aucune faiblesse. Il n'y a que de la force 

glorieuse, du bonheur, un sentiment de bien-être. Mon désir est de venir sur Terre pour apporter 
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la guérison et je vous demande donc de faire appel à moi. J'ai pratiqué la guérison lorsque j'étais 

sur le plan terrestre. J'étais un philosophe et un médecin, et je désire toujours apporter la guérison. 

J'utilise des instruments en Angleterre et un en Australie, mais je n'ai pas été utilisé au Canada et je 

veux être utilisé. 

Je mesure plus d'un mètre quatre-vingt et j'ai déjà été amené devant vous auparavant et la 

puissance est si forte ici ce soir que j'ai l'impression d'avoir une taille énorme. Je sais que j'ai un très 

fort désir, le sentiment qui est en moi est un grand amour pour vous tous et je désire que vous 

sentiez tous cette force qui vient à vous et à travers moi, qui m'est donnée par Dieu. Vous devez 

savoir que Dieu nous donne ces dons merveilleux. Vous êtes tous ici des instruments brillants, 

certains ont beaucoup plus de sagesse que d'autres, mais vous avez tous le désir d'aider votre 

prochain et lorsque vous le faites, vous êtes de vrais enfants de Dieu. Que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 154 - ESPRIT : ISHMIRAMA (Philosophe de l'Inde) 

Allez vers Dieu dans une méditation tranquille et désirez un afflux 

de son Amour Divin 

 

Je suis béni d'être avec vous, de venir une fois de plus parmi vous et bien que j'aie été avec 

vous de nombreuses fois, je n'ai pas eu l'occasion de parler avec vous. 

La sagesse est quelque chose que l'homme doit désirer, la sagesse ne nous vient pas 

facilement. Cela aide de lire, cela aide d'étudier, mais la meilleure façon, mes enfants, d'obtenir la 

sagesse est d'aller à Dieu dans une méditation tranquille et de désirer un afflux de Son Amour 

Divin. Je sais que vous pensez que nous insistons, encore et encore, sur les mêmes enseignements, 

mais nous savons et nous sentons que nous insistons si souvent sur ce point parce que c'est si 

rarement fait. Lorsqu'un groupe se réunit comme vous l'avez fait ce soir en harmonie et en paix, 

vous attirez à vous une grande quantité de sagesse et vous êtes bénis par l'amour du Maître Divin 

et vous êtes bénis par l'Amour de Dieu. Vous venez vraiment à la tête de la Source de tout. Vous 

recevez le plus grand cadeau que l'homme puisse jamais recevoir sur cette Terre ou dans nos 

sphères de vie. Oh, mes enfants, pour être ainsi bénis, il faut aller de l'avant et aider les autres. Il 

faut se taire et chercher ceux qui ont besoin d'aide. Nous ne pouvons pas garder cette connaissance 

pour nous-mêmes. Ne vous découragez pas si les cadeaux ne s'offrent pas à vous aussi vite que 

vous le souhaiteriez. Lorsque vous aurez vraiment mérité ce cadeau, il viendra, quel qu'il soit. Votre 

groupe ne sera pas développé puis fermé. Ce n'est pas le désir de ceux qui sont au pouvoir. Un 

jour, je m'adresserai directement à vous. J'ai le don de prophétie et lorsque mon instrument pourra 

m'utiliser, ses prophéties étonneront le monde. Je n'ai que le désir de travailler dans la vérité et je 

le ferai. Je vous le promets et à vous tous ici ce soir, je vous bénis, sachez que nous, en esprit, 

sommes inspirés à de plus grands efforts par vos efforts. Aidez-nous, chers enfants, comme nous 

vous aiderons. 

Mon enfant, je n'ai jamais acheté un diamant moi-même, mais j'ai été là quand il a été 

apporté et une pierre vous sera apportée, une pierre de l'Inde qui fera prendre conscience au monde 

entier, mais nous devons être sûrs, mes chers... vous comprenez. Que la bénédiction d'Allah soit 

avec vous tous. 
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MESSAGE 155 - ESPRIT : KEEA-ATTA-KEM 

Ishmirama 

(Contrôle du médium) 

 

N'était-il pas merveilleux ? C'est une âme merveilleuse. C'était un grand mystique, inconnu 

du monde et il a un don merveilleux de prophétie et s'il prophétise quelque chose, cela se réalise 

toujours et il appartient à un groupe qui appartient à un groupe appelé les Serviteurs de l'Étoile de 

l'Inde lorsqu’ils étaient sur le plan terrestre. Et bien qu'il ait laissé ces conditions derrière lui, il a 

toujours un grand désir de travailler avec un groupe qui restera ensemble et ce groupe de notre 

côté essaie d'apporter cette condition si sûre et si solide autour de vous tous afin d’apporter le don 

de ce merveilleux joyau parmi vous. Il ne va pas être apporté à une personne en particulier, il va 

appartenir au monde et donc nous devons être absolument certains, je devrais dire les autres, parce 

que je n'ai pas fait partie de cela, mon cher, mais il est avec un groupe qui travaille pour apporter 

cette condition. Le joyau vous a été apporté auparavant par un autre instrument et cette 

connaissance vous a été apportée il y a longtemps, mais pas par moi. Vous voyez, ces merveilleux 

philosophes et enseignants réalisent que l'homme doit avoir quelque chose de tangible avant de 

l'accepter pleinement. Mais vous pouvez réaliser que le fait d'apporter quelque chose d'une si 

grande valeur, à moins qu'il ne soit placé dans la bonne condition, pourrait avoir un effet négatif 

sur ce que nous désirons, donc nous devons être prudents, c'est pourquoi nous insistons et insistons 

toujours sur l'amour et l'harmonie, c'est si important. 

Soyez bénis. 
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MESSAGE 156 - ESPRIT : ABDULLAH 

L'importance de la vie terrestre 

 

Bonsoir mes amis, je suis Abdulla. 

C'est merveilleux d'être avec vous ce soir et je sais que certains d'entre vous sont fatigués, 

mais je veux vous parler pendant un court moment. Je suis venu ce soir pour vous parler de 

l'importance de votre vie terrestre. La vie n'est pas donnée à l'homme pour qu'il la gaspille comme 

tant d'autres le font aujourd'hui. 

Votre progression est d'une importance vitale pour votre vie dans les sphères supérieures 

et je veux donc vous parler, mes amis, de l'importance de votre vie terrestre. L'humanité semble 

rechercher le bonheur dans toutes les directions. 

Lorsque l'homme est confronté à des conditions qui apportent tension et chagrin, il est très 

enclin à blâmer les conditions autour de lui et ne cherche pas au plus profond de lui-même. 

Il n'y a pas une seule émotion que l'homme ne puisse contrôler et le moyen le plus sûr d'y 

parvenir est d'apprendre dès l'enfance à vivre selon les lois de Dieu. Certains des hommes qui ont 

le mieux réussi sur la Terre aujourd'hui ne connaissent que la peur et l'insécurité et ne sont pas 

heureux. L'homme doit donc tout recommencer, que ce soit dans la vie terrestre ou dans les sphères 

supérieures, commencer à apprendre comme un petit enfant, et vous, mes amis, qui avez reçu de 

grandes connaissances, ne devriez connaître ni la peur, ni l'insécurité, ni le malheur. Beaucoup 

croient que l'âme retourne sur Terre, mais ce n'est pas le cas. L'homme ne vit qu'une fois sur Terre. 

Il est donc important que l'homme apprenne à progresser pendant qu'il est sur Terre, et qu'il se 

souvienne que quoi qu'il ait fait, quel que soit le chemin qu'il ait pris vers Dieu, il est toujours 

important et a toujours la possibilité de trouver le chemin de son salut pendant qu'il est sur Terre 

en attirant dans son âme l'Amour de Dieu. Ceci est important pour vous mes amis. Demandez et 

recevez toujours, puis vivez de cet Amour. C'est pour cela qu'il vous a été donné de vivre sur la 

Terre. Que Dieu vous bénisse et bonne nuit. 
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MESSAGE 157 - L'ESPRIT : L'APÔTRE PAUL 

Ne soyez pas craintifs 

 

Bonsoir mes amis, c'est moi Paul. Je viens ce soir pour bénir chacun d'entre vous ici et pour 

me joindre à vous dans cette merveilleuse condition. Ce n'est pas facile, mes amis, quand on 

s'avance en tant que serviteur de Dieu et que l'on est prêt à abandonner et à renoncer à beaucoup 

de choses que l'on a trouvées nécessaires à son bonheur. 

Vous découvrirez, en suivant le chemin de la vie, que si vous êtes prêt à enseigner et à aider 

partout où vous le pouvez, tous vos besoins seront satisfaits. N'ayez pas peur de cela mes amis. 

C'est ainsi que fonctionnent les lois de Dieu. Parfois nous pouvons penser qu'il est tout à fait 

nécessaire d'avoir certaines choses, mais parfois ces choses ne sont pas vraiment vos besoins, mais 

tous les hommes ont besoin d'une plus grande compréhension et vous qui avez touché cette 

compréhension devez répandre ces vérités. 

Ne soyez pas craintifs, allez de l'avant et faites ce travail merveilleux, mes amis. Que Dieu 

vous bénisse tous. 
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MESSAGE 158 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Vivez ces vérités 

 

Je suis là, moi aussi, Nuage Blanc. 

Il y a de merveilleuses conditions ici ce soir. Une grande quantité d'amour arrive parmi 

vous. La lumière qui émane de votre groupe nous rend très heureux, mes amis. De nombreux chefs 

indiens sont aussi ici avec moi. Je ne dois pas parler trop fort car nous ne voulons pas déranger 

l'être aimé qui se trouve dans le cabinet. Nous devons essayer de le faire sortir ce soir, c'est ce que 

nous souhaitons faire, alors je vais essayer de ne pas parler trop fort. Je ressens un grand bonheur 

à être avec vous et à voir le rayonnement de chacun d'entre vous, cela nous fait très plaisir mes 

amis. Pendant que vous demandiez la guérison ce soir, de nombreux guérisseurs merveilleux se 

sont tenus à vos côtés. Beaucoup ont consacré des milliers d'années à guérir les hommes de la 

Terre, mais le plus grand guérisseur de tous est avec nous, mes amis, le Grand Esprit que vous 

appelez Maître. Être capable de se tenir debout et d'être en présence de cette force merveilleuse est 

une condition qui rend tout le monde bien, heureux et entier. Nous sommes tellement bénis, alors 

que je me tiens ici avec vous, Abdul Latif se trouve à côté de moi ainsi qu'Aile Blanche, tous de 

merveilleux guérisseurs et l'un de vos guérisseurs les plus connus qui a marché avec Jésus quand il 

était sur le plan terrestre, Luc. Pierre est ici aussi. 

Nous ne venons pas à vous seulement en cercle, mais nous venons à vous de nombreuses 

fois, sans que vous en ayez conscience, mais nous sommes proches. Trouver quelqu'un avec qui 

nous pouvons être en vrai rapport, qui a le désir de faire ce que nous désirons est très merveilleux 

pour nous et quand deux âmes sont en rapport d'une sphère de vie à une autre, l'attraction est si 

grande que nous venons à vous chaque fois que l'occasion nous est donnée. Souvent nous sommes 

avec vous lorsque vous êtes dans votre état de sommeil et beaucoup de choses sont imprimées 

dans votre conscience, alors ce soir il est important pour nous d'envoyer tout l'amour et la force à 

notre bien-aimé dans le cabinet, parce que les conditions se sont très bien construites pour lui et 

nous avons beaucoup d'espoir de pouvoir vous parler directement dans un avenir proche et c'est 

pour cela que nous travaillons. 

L'homme sur Terre aujourd'hui doit se trouver. L'homme ne peut pas continuer à tourner 

en rond et à se sentir perdu. Le moyen le plus sûr pour l'homme de trouver une route ouverte vers 

le bonheur est l'afflux de l'Essence de l'Amour de Dieu. Le Grand Esprit Blanc nous guide et nous 

aide tous, mais nous devons avoir un grand désir de recevoir cette leçon. Nous devons être guidés 

dans tout ce que nous faisons par ce désir. Nous ne pouvons pas courir sans but à travers la vie, 

car tôt ou tard, nous devons trouver notre niveau et le trouver alors que nous sommes dans le 

corps humain et que nous profitons de la vie terrestre est le plus important pour vous, mes frères 

et sœurs. Lorsque l'on est béni par ce grand Amour, on réalise soudain que tout ce que l'on fait ou 

possède est en harmonie. Il n'y a plus à tourner en rond. Il n'y a plus d'incertitude. Il n'y a plus de 

maladie mais une harmonie complète et c'est ce que l'homme doit apprendre à faire. Vivre selon 

les lois simples de Dieu, qui consistent à trouver du temps chaque jour pour communiquer avec 

Dieu, en relâchant toutes les tensions et les perturbations, en se préparant à ce merveilleux moment 

de communication, est difficile pour l'homme parce qu'il est tellement occupé à essayer de trouver 

les moyens d'apporter le matériel et pourtant, le moyen le plus sûr de répondre à tous les besoins, 
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mes frères et sœurs, est de se rapprocher de Dieu, de le prier et de demander à être béni par son 

amour divin. 

Bientôt, certains d'entre vous ici voyageront dans des pays lointains pour donner ces 

messages et ces leçons et nous irons avec vous mes amis. Tenez compte de nos paroles, vivez ces 

vérités, et que le Grand Esprit Blanc vous bénisse tous. 
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MESSAGE 159 - ESPRIT : GRACE MOORE (Chanteuse d'opéra) 

J'ai écouté et ressenti vos désirs ardents pour l'Amour Divin. 

 

Bonsoir mes amis, je suis Grace Moore. Je me sens tellement honorée d'être autorisée à 

venir vous parler et à être avec vous pour me renouveler et chanter à nouveau. 

Bien que je me sente grandement handicapée, je suis si reconnaissante de pouvoir utiliser 

cet instrument et, alors que je me tiens ici avec vous, de nombreux maîtres merveilleux, ceux dont 

on nous a parlé quand nous étions petits, sont venus parmi nous et le Maître, l'âme la plus 

merveilleuse qui soit jamais venue sur Terre, est parmi vous ce soir et, avec vous, j'attends avec 

impatience d'entendre sa voix à travers un instrument humain. C'est une chose pour laquelle nous 

prions tous avec vous. Je voudrais parler un court instant, puisque je suis ici en utilisant cet 

instrument. 

Comme il est terrible pour une âme d'être en pleine vie sur Terre à un moment donné, et 

de se retrouver dans une autre sphère de vie en une seconde, et comme beaucoup d'entre vous le 

savent, c'est la position ou la condition dans laquelle je me suis trouvée (elle a été tuée dans un 

accident d'avion). J'ai ressenti une grande tristesse et j'ai été très perturbée lorsque j'ai réalisé que je 

n'avais plus de corps physique que je pouvais utiliser et que, bien que j'aie passé beaucoup de temps 

sur Terre à étudier et que j'aie essayé de m'améliorer de toutes les manières possibles, je n'avais pas 

réussi à apprendre les lois de la vie sur Terre ou des sphères supérieures. Je ne comprenais pas 

entièrement les lois simples de la communication et, au début, j'ai éprouvé beaucoup de 

ressentiment parce que j'avais consacré beaucoup de temps, d'efforts et d'argent à l'entraînement 

de ma voix. Au moment de ma transition, j'avais atteint le point où je commençais enfin à récolter 

de grands bénéfices et j'avais de grandes promesses de récompenses supplémentaires, alors j'étais 

rancunière, mais maintenant je me rends compte que j'aurais dû être reconnaissante, parce que nous 

avons ici l'opportunité de faire toutes les choses que nous voulions faire sur Terre, mais dans un 

cadre beaucoup plus large et avec une signification tellement plus grande. 

En écoutant vos aspirations et en ressentant vos désirs sincères d'Amour Divin dans vos 

âmes, j'ai réalisé combien j'avais à apprendre lorsque j'étais sur Terre et que je ne l'ai pas fait, et à 

travers mes contacts avec vous ces dernières semaines, j'ai réalisé plus que jamais combien nous 

devons impressionner les autres pour qu'ils recherchent ce merveilleux cadeau de Dieu. Avoir un 

grand don de quelque nature que ce soit, et  j'ai été béni, ne suffit pas. Mais avoir ce merveilleux 

don et la connaissance de la façon d'attirer le plus grand don de tous dans son âme, c'est vraiment 

atteindre le plus haut niveau que l'on puisse atteindre sur le plan terrestre. Ainsi, je vous quitterai 

ce soir avec un grand sentiment d'amour pour vous tous et vous vous êtes peut-être demandé 

pourquoi nous, qui avons passé toute notre vie terrestre dans le monde du spectacle, sommes 

autorisés à venir à vous, mais lorsque cet instrument sera ouvert à la voix directe, ma voix et celle 

des autres seront à nouveau entendues sur Terre. 

Que Dieu vous bénisse et merci mes amis. Bonne nuit. Grace Moore. 
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MESSAGE 160 - ESPRIT : MARIO LANZA 

La plus grande façon d'enseigner, c'est d'être un exemple 

 

Bonsoir mes amis, je suis Mario Lanza. 

Je me sens très honoré et privilégié de venir parmi vous ce soir, avec un groupe qui a un 

grand désir de faire le travail de Dieu et d'aider l'humanité à trouver la paix et le bonheur dans sa 

vie terrestre. 

Bientôt, dans un avenir proche, les habitants de la Terre entendront la voix de Jésus et de 

beaucoup d'autres qui ont travaillé très dur et longtemps pour apporter à nouveau les vérités 

directement à l'homme, cela doit être fait parce que l'homme sur Terre est devenu si ingénieux dans 

son désir de pouvoir et d'apprendre que ce n'est que lorsque quelque chose d'exceptionnel ou de 

miraculeux comme ce sera le cas lorsque Jésus parlera à nouveau à la Terre que l'homme écoutera 

et réalisera qu'il y a quelque chose de beaucoup plus grand que ce qu'il comprend. 

Comme j'ai été désolé pour ma vie terrestre. Il est triste de ne pas apprendre les vérités 

fondamentales de la vie quand on est jeune, car on pourrait avoir un meilleur départ pour viser 

quelque chose de bien plus grand que l'argent ou les choses matérielles. C'est triste quand on 

acquiert du pouvoir par le matériel et qu'on ne connaît pas le bonheur, la paix et le contentement. 

Toutes ces choses détruisent l'homme, elles ne le construisent pas et c'est pourquoi, nous qui avons 

connu toutes les phases de la vie terrestre et qui n'avons pas réussi par nous-mêmes, nous devons, 

lorsque nous arrivons dans les sphères supérieures, faire ce que vous faites maintenant si nous 

voulons travailler pour notre prochain. Je ne me sens pas digne d'être ici, mais je suis reconnaissant 

qu'il me soit permis de venir vers vous et de vous faire comprendre combien il est important pour 

vous qui avez cette connaissance et qui essayez si fort de vivre selon elle et de répandre les vérités 

aux autres, surtout lorsqu'il y a de jeunes enfants à former. L'homme se demande aujourd'hui sur 

Terre pourquoi les conditions sont telles et pourtant l'homme ne peut s'en prendre qu'à lui-même. 

Nous entendons tout autour de nous des jeunes gens être condamnés pour leurs mauvaises actions 

et qui est en faute, ceux qui auraient dû guider et former un petit enfant dès son enfance. 

La meilleure façon d'enseigner quelque chose à quelqu'un est d'être un exemple de ce que 

l'enseignement a fait pour vous. On ne peut pas vraiment enseigner à autrui si l'on n'a pas soi-

même la connaissance. Mais avoir cette connaissance et cette conscience et ne pas la vivre est 

vraiment triste, mes amis. Ce soir, je ne prendrai pas plus de votre temps, mais je vous remercie de 

m'avoir donné l'occasion de vous parler et de vous dire qu'il me sera permis de venir à vous de 

temps en temps et qu'une fois encore, vous entendrez ma voix directement. Que Dieu vous bénisse 

tous. Bonne nuit. 
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MESSAGE 161 - ESPRIT : FRANKLIN ROOSEVELT (F.D.R.) 

Donnez à votre compagnon la seule chose qui peut le libérer 

 

Bonsoir mes compatriotes américains, Je suis Roosevelt. 

Je suis très heureux d'être ici et de pouvoir participer avec vous à cette heure merveilleuse 

que nous allons passer ensemble. Aujourd'hui, plus que jamais, l'homme doit se tourner vers Dieu 

parce qu'il réalise enfin et sait qu'il n'y a pas de liberté contre la peur, le malheur et l'incertitude dans 

tout ce que l'homme a donné jusqu'à présent, que ce soit d'une manière politique ou monétaire ou 

d'une autre. 

Nous devons revenir vers vous maintenant pour essayer de vous impressionner et de vous 

enseigner, pour donner à votre prochain la seule chose qui peut le libérer. L'homme sur toute la 

Terre doit être libre. C'est quelque chose de bien plus grand, mes amis, que les gouvernements 

individuels ou les pays. C'est quelque chose de bien plus grand que n'importe quelle église ou 

dénomination. C'est la loi de Dieu qui veut que toute l'humanité ait la chance, pendant sa vie sur 

Terre, de trouver le bonheur et la paix et de commencer le chemin de son salut. Aucun bonheur 

ne peut venir tant que les dirigeants des pays rivalisent pour le pouvoir et créent des objets à 

détruire. Ainsi, nous devons venir une fois de plus pour enseigner à l'homme comment vivre selon 

la loi de Dieu. Les plus grandes lois qui existent, et la seule loi par laquelle l'homme doit vivre. 

Lorsque toute l'humanité aura le désir de vivre par l'amour, il n'y aura plus besoin de lois faites par 

l'homme. Pensez-y mes amis, cela semble être une déclaration ambiguë, mais c'est ainsi. L'homme 

ne détruira pas et ne blessera pas comme il le fait aujourd'hui parce que l'homme saura que seul le 

bien peut venir à celui qui vit de l'amour de Dieu. 

Lentement, il y a une vague de recherche et de quête dans tous les pays du plan terrestre. 

Beaucoup de ceux qui se sentaient en sécurité ont perdu cette sécurité et lentement ils cherchent 

et cherchent d'autres voies et réalisent lentement combien peu ils connaissent les lois de la vie, 

toute la vie. Ainsi, c'est à nous, en Esprit, et à vous qui êtes bien guidés semaine après semaine, qui 

avez cherché et qui essayez de vivre selon ces lois, de nous donner l'opportunité de vous utiliser 

pour aider les autres, et nous le ferons. Lorsque l'on pense aux grandes richesses de mon propre 

pays, des richesses qui pourraient assurer la sécurité de tous, mais qui sont exploitées, qui causent 

une grande détresse et une grande inquiétude, et aux habitants de mon propre pays qui vivent dans 

la peur et le besoin dans un pays qui possède tout ce qui pourrait répondre aux besoins de son 

peuple, on se rend compte à quel point l'homme est inadéquat, et l'homme est vraiment inadéquat. 

C'est difficile quand on essaie de gouverner et de diriger par les instincts naturels que tout 

homme possède s'il écoute. Lorsque ceux qui sont autour de vous ne peuvent voir qu'avec des yeux 

matériels, mais maintenant il y a une condition qui s'insinue sur tout le plan terrestre et dans tous 

les pays par laquelle, avec le temps, l'argent n'aura plus aucune valeur. Où cela va-t-il laisser ceux 

qui sont au pouvoir avec le matériel. L'homme a lentement tissé une toile si solide autour de lui 

qu'il se fait prendre. C'est à ce moment-là que l'homme devra réfléchir, et c'est là que ces vérités le 

sauveront. Lorsque quelqu'un devient si évolué, élevé et a progressé grâce à l'amour divin de Dieu 

dans son âme, il n'a qu'un désir, celui d'aider les autres, parce qu'au fur et à mesure que votre 

progression devient plus grande et que vous rayonnez cette merveilleuse condition, vous attirez à 



Messages d’Amour Vancouver, 
B.C 1958 to 1970   

258  

vous toutes les choses de la vie qui sont nécessaires à votre paix et à votre bonheur, et vous n'avez 

donc qu'un désir, celui de montrer et d'aider les autres à trouver cette glorieuse façon de vivre. 

Aucune personne qui a cette compréhension n'a jamais désiré le pouvoir par le matériel et 

lentement ces vérités pénètrent ceux qui gouvernent les différents pays du monde. Vous 

constaterez qu'au fur et à mesure que vous avancerez, beaucoup comprendront déjà et attendront 

qu'on leur explique ces vérités ; alors ne vous découragez pas mes amis, il n'y aura pas de guerre 

dévastatrice, parce que les forces de ce côté de la vie qui travaillent à ramener ces vérités sur Terre, 

ont tellement encerclé ceux qui voudraient détruire, qu'ils se trouvent incapables de le faire. 

Gardons la liberté pour tous les peuples de la Terre, travaillons plus fort pour Dieu, car en 

faisant cela mes amis, vous aidez à votre manière la progression de votre propre vie et quand vous 

vous joindrez à nous, vous comprendrez combien cela est important. Bonne nuit et que Dieu vous 

bénisse mes amis. 
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MESSAGE 162 - ESPRIT : LA REINE VICTORIA (Reine d'Angleterre) 

Soyez fidèle, mais surtout, soyez forte et sage dans l'Amour de 

Dieu. 

 

Que les bénédictions qui viennent de Dieu soient les vôtres mes amis, Je suis Victoria. 

Lorsque je pense à ma vie sur Terre, je me sens toujours bénie d'avoir pu, comme vous, 

puiser en Dieu la force et le courage. Parce qu'il n'est pas facile mes amis d'être une figure de proue 

surtout lorsque l'on est dans le corps humain.J'ai trouvé plusieurs fois dans ma vie terrestre un 

grand besoin de soutien que ceux qui étaient à mes côtés ne pouvaient pas me donner. Se retrouver 

accablé de responsabilités à un jeune âge n'est pas une situation très heureuse pour quelqu'un, et 

bien que certains d'entre vous puissent penser que la grande richesse et le pouvoir sont importants, 

ils ne donnent pas la paix de l'esprit ou le confort que vous pouvez penser. Donc, bien que j'aie été 

bénie par une aide merveilleuse, j'avais encore besoin d'une plus grande aide, mais j'ai été bénie en 

sachant que Dieu est la plus grande aide de toutes. Vous qui siégez de mois en mois m'attirez très 

souvent parmi vous et je viens m'asseoir avec vous comme lorsque j'étais sur Terre parce que je 

sais que la plus grande force, le plus grand bonheur, la plus grande richesse et le plus grand pouvoir 

que l'on puisse avoir, c'est l'Amour de Dieu dans son âme. 

Dans mon pays, nombreux sont ceux qui cherchent comme vous, mais malheureusement, 

trop de ceux qui commencent sur ce chemin d'apprentissage ont un désir de suffisance et de gloire 

et oublient qu'ils doivent devenir des ouvriers pour Dieu. C'est pourquoi, mes amis, bien souvent, 

ceux qui pourraient être de grands travailleurs ne sont pas utilisés. 

Lorsque l'on commence à être conscient et à recevoir une guidance directe, il faut s'en 

prémunir, être fort et ne vouloir attirer à soi que ce qui est le plus élevé. Tous les pays de la Terre 

ont aujourd'hui besoin de cette connaissance, toute l'humanité a besoin de ces vérités et il est 

nécessaire que ceux qui sont prêts à consacrer leur vie terrestre à Dieu recherchent et se préparent 

uniquement à ce qui est le plus élevé. Ceux qui recherchent la sensation et la communication par 

curiosité, peuvent les trouver où qu'ils soient. Il y a très peu de sources où l'on peut s'asseoir comme 

vous le faites en ressentant et en sachant la bénédiction du contact avec les âmes les plus élevées. 

Bientôt, beaucoup d'entre vous verront et entendront et lorsque ces âmes merveilleuses qui 

ont passé leur vie terrestre à enseigner pourront revenir et parler à l'homme, vous constaterez qu'il 

y aura une telle vague de désir dans le monde entier de vivre une vie meilleure sur Terre que toutes 

les richesses des différents pays ne seront pas dépensées pour la destruction mais seront utilisées 

pour le bien-être de toute l'humanité. Soyez déterminés mes amis, soyez fidèles mais surtout soyez 

forts et sages dans l'Amour de Dieu. C'est ce qui apportera le pouvoir et la richesse, la plus grande 

richesse de toutes, la richesse d'une âme qui a trouvé le salut. 

Bonne nuit et que Dieu vous bénisse tous. 
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MESSAGE 163 - ESPRIT : NUAGE BLANC 

Discussion sur la guérison 

 

Je viens moi aussi. Je suis Nuage Blanc. 

Je suis très heureux d'amener mes semblables avec moi ce soir pour vous parler un court 

moment, mes amis. Tecumseh2 et moi ne resterons pas trop longtemps car beaucoup souhaitent 

nous suivre et l'instrument est en très bonne condition ici ce soir. Très heureux de voir tant de 

guérison au début de la séance. Cela crée une condition merveilleuse pour que nous puissions venir 

et c'est très merveilleux pour nous tous ici ce soir. 

Beaucoup de ceux qui sont ici ont besoin de guérison. Beaucoup de ceux qui pensent qu'ils 

n'ont pas besoin de guérison, ont besoin de guérison mes amis. Lorsque l'homme aura une plus 

grande connaissance de la force de guérison, du pouvoir de guérison qui peut être apporté à 

l'homme sur Terre, de grands progrès seront réalisés dans vos centres médicaux et au lieu que 

l'homme empoisonne, détruise et mutile certaines des créatures de Dieu pour la connaissance, ceux 

qui ont consacré de nombreuses années d'études et beaucoup de possessions terrestres pour 

devenir compétents en matière de guérison, découvriront qu'ils devront réviser toutes les lois qu'ils 

ont étudiées ! Bientôt, l'homme se rendra compte qu'avec les connaissances qu'il a acquises, il devra 

se préparer à devenir un instrument pour recevoir la guérison de ceux qui en ont besoin. Alors 

l'homme ne dépensera plus de grandes sommes d'argent pour construire des hôpitaux et des lieux 

d'enfermement. Nous ne critiquons pas ceux qui guérissent aujourd'hui. Nous nous rendons 

compte qu'ils donnent tout ce qu'ils sont capables de donner et beaucoup de ceux qui sont sages 

cherchent à aller plus loin. Il existe des formes de végétation qui sont des éléments naturels pouvant 

répondre à tous les besoins de l'homme pour se maintenir en bonne santé, mais la seule chose qui 

maintient l'homme en parfaite santé est le Divin Amour de Dieu dans son âme. C'est la plus grande 

guérison de toutes, car lorsque l'homme est capable de retenir cette merveilleuse Essence de Dieu, 

son esprit devient en paix et bientôt son corps est en harmonie. 

Un soir, je vous expliquerai en détail les différentes couleurs et les produits chimiques 

qu'elles représentent. Je vous expliquerai les différentes parties du corps que ces produits chimiques 

guérissent, mais ce soir nous n'avons pas assez de temps pour le faire, aussi tout ce que nous 

pouvons faire est de démontrer et d'enseigner chaque fois que nous le pouvons. Cela rend curieux 

ceux qui étudient la médecine, et c'est ce que nous désirons, mes amis. 

Bonne nuit et que le Grand Esprit Blanc bénisse chacun d'entre vous ici, ceux que vous 

voyez et ceux que vous ne voyez pas, mes amis.  

 

2 Tecumseh /(ti-KUM-see) (mars 1768 - 5 octobre 1813), était un guerrier et chef amérindien 

shawnee, qui devint le principal dirigeant d'une grande confédération multi-tribale au début du 

XIXe siècle. 
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MESSAGE 164 - L'ESPRIT : ISHMIRAMA 

Discussion sur la relaxation 

 

Bonsoir mes amis, c'est Ishmirama 

Je suis très heureux d'être avec vous ici ce soir pour me joindre à vous dans votre heure de 

communion. Mes amis, je veux vous parler ce soir de la façon de vous détendre et de libérer les 

choses. 

C'est une chose très difficile pour tous ceux qui essaient de s'asseoir et de se retirer des 

conditions terrestres comme vous le faites. Lorsque vous vous asseyez pour vous détendre, vous 

avez automatiquement le désir de lancer vos membres dans une position facile et lâche, en d'autres 

termes, de tout laisser aller dans vos extrémités physiques. Vous devez avoir ce même désir de 

libérer les choses de votre esprit. Il est toujours sage de s'asseoir sur une chaise confortable, mais 

pas trop relaxante, car il est préférable que vous soyez assis sans que votre plexus solaire ne soit 

doublé. Il est toujours sage de s'asseoir avec les jambes et les bras non croisés et de se trouver dans 

une pièce qui n'est pas trop chaude et où il y a une circulation d'air. Il est très sage, lorsque nous 

essayons de libérer les choses de notre esprit, de ralentir notre respiration, non pas au point d'être 

conscient d'espacer sa respiration, mais au point de sentir un calme qui nous envahit lorsque nous 

ralentissons notre respiration. Vous constaterez que si vous visualisez une douce couleur bleue 

vous enveloppant, ceci est très propice à la libération des émotions et des tensions dans votre esprit 

; et mes amis, on ne peut pas attirer en soi l'Essence de Dieu et Son Amour Divin si on est 

émotionnellement angoissé. 

Il est toujours sage de surveiller son régime alimentaire, en particulier son régime mental, 

et il est toujours sage d'être vêtu de façon ample et confortable. Vous comprendrez cela en vous 

asseyant et en libérant progressivement les conditions de votre esprit. Chercher et prier pour être 

pur aux yeux de Dieu est la seule façon pour l'homme de commencer sur la route de son salut et 

apprendre à attirer cette Essence dans son âme est très important pour vous tous, mes amis. 

Alors que je me tiens ici avec vous, je me sens grandement béni car de nombreux sages 

sont attirés parmi vous, de nombreux sages qui ont enseigné et guidé l'humanité lorsqu'ils étaient 

sur Terre et ils viennent ce soir pour se joindre à vous dans votre communion avec Dieu. 

Mes amis, se tenir en présence du Maître, attirer ce merveilleux amour en votre sein, est un 

cadeau au-delà de toute expression. Bientôt, certains d'entre vous vont parcourir de grandes 

distances. Le groupe d'amour que vous avez créé ici sera toujours votre force et vous retournerez 

à la source. Une grande prospérité est à venir pour beaucoup d'entre vous ici, mais la plus grande 

richesse de toutes, mes amis, c'est la richesse qui vient avec l'Amour de Dieu. 

Peu d'hommes sur Terre savent comment attirer l'Amour de Dieu. Beaucoup de ceux qui 

désirent s'unir à Dieu ignorent encore tout à fait comment attirer cette force merveilleuse dans leur 

âme. Vous, chacun de vous ici, devez prier sincèrement pour être en accord avec votre Créateur, 

pour être renouvelé par Son Amour et pour recevoir la force et la sagesse dont vous avez besoin 

pour vivre votre vie sur Terre. Vous pouvez tester cela, mes amis, car lorsque cette force entre dans 

votre âme et imprègne votre corps, vous constaterez que toutes les conditions qui vous retiennent 
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tombent. Il n'y a pas de barrières pour vous lorsque vous avez ouvert le chemin, le canal clair vers 

Dieu et c'est seulement vous par vos désirs, vos prières sincères, des prières avec la foi de l'âme, 

pas des prières d'égoïsme mais des prières pour être béni, pour essayer d'être un avec Dieu. C'est 

le canal clair de votre progression. 

Je suis heureux d'être ici ce soir, car en étant ici avec vous, je vois beaucoup d'âmes 

merveilleuses parmi vous et c'est merveilleux pour nous de nous joindre à elles pour ressentir cette 

merveilleuse condition. Chacun de nous, en tant qu'Esprit, n'a aucun désir pour lui-même, nous 

souhaitons seulement vous servir, nous souhaitons seulement vous aider, trouver le bonheur, la 

paix et la sagesse pendant que vous êtes sur le plan terrestre. Nous voulons venir au milieu de 

beaucoup de ceux qui ont été attirés ici, beaucoup de ceux qui ont vécu des vies utiles sur Terre, 

des vies de dévouement à leur prochain. Beaucoup sont venus grâce à vos désirs sincères et à vos 

prières, et eux aussi n'ont d'autre désir que de progresser eux-mêmes et de vous aider. 

C'est une condition merveilleuse, et pensez seulement combien votre Terre peut être 

merveilleuse lorsque l'homme a cette connaissance et le désir de ne faire qu'un avec son Créateur. 

Lorsque l'homme est renouvelé par l'Amour Divin de Dieu, il n'y a pas de place pour les actes 

indignes de l'homme. L'homme est élevé à de si grandes hauteurs qu'il ne désire que faire le bien. 

D'être aimable, attentionné et serviable, de ne jamais critiquer ou condamner. 

Alors, pensez mes amis, quelle chance nous avons tous de pouvoir nous unir dans un lien 

commun, le lien de la vie, votre vie et ma vie avec le désir de ne faire qu'un avec Dieu. Bonne nuit 

et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 165 – ESPRIT :  ALEXANDRE 

La nécessité d'une bonne fondation 

 

Bonsoir mes amis, je suis Alexandre. 

J'ai attendu longtemps pour vous parler, mes amis, et je suis très heureux de vous parler ce 

soir. Je voudrais que vous entendiez ma voix directement, mais je vais parler à travers cet instrument 

au mieux de mes capacités. Quelle chose glorieuse que de désirer quelque chose si fortement, de 

faire tous les efforts possibles pour que ce désir se matérialise et de sentir enfin la réalisation de son 

désir. Mais désirer se purifier pour être un vrai canal pour le travail de Dieu est une entreprise 

dévouée mes amis et ne peut être prise à la légère. De nombreux canaux peuvent être ouverts mais 

pourquoi les ouvrir s'il n'y a pas de compréhension et de but pour le faire et donc ce soir je souhaite 

vous parler à tous de la nécessité et du besoin d'une bon fondement, un fondement solide que nous 

devons tous avoir. 

Quel est le but d'ouvrir des canaux, des canaux qui ne comprennent pas la loi de la 

communication, ceux qui veulent seulement faire du sensationnel. Mais ce n'est pas pour cela que 

nous venons à vous. Donc, comme beaucoup l'ont déjà dit, le fondement le plus solide vient de la 

croissance de l'âme et vous seuls, mes amis, pouvez l'acquérir. Beaucoup veulent venir vers vous et 

vous utiliser. Cependant mes amis, la chose la plus importante pour vous est de vous préparer à 

être fort et inébranlable dans votre désir d'être un véritable canal pour Dieu. Vos proches qui sont 

venus dans des sphères plus élevées réalisent et savent que cela ne vous est donné qu'à vous, mais 

votre âme sera individualisée aux yeux de Dieu et donc quand vos proches viennent dans des 

sphères plus élevées, ils ont rapidement un grand désir et une grande envie de devenir un avec Dieu 

et leur désir pour vous est que vous acquériez une base solide avant que vos dons ne vous soient 

donnés. Beaucoup dans le passé n'ont pas fait cela, beaucoup travaillent non pas pour Dieu mais 

pour plaire aux hommes sur Terre et pour être sensationnels. Ce n'est pas pour cela que nous 

venons. 

Ainsi, je vous dis, mes chers amis et à vous tous ici, libérer vos conditions d'esprit et vos 

émotions qui détruisent et se méfient. Soyez humbles et priez pour progresser en attirant dans vos 

âmes la force et la sagesse qui viennent avec l'Amour de Dieu. C'est la seule chose qui peut sauver 

l'homme sur Terre, rappelez-vous le. Bonne nuit et que Dieu vous bénisse. 
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MESSAGE 166 – ESPRIT :  GANDHI 

La grande illumination viendra 

 

Je ne resterai pas trop longtemps mais je souhaite vous dire que je vous apporte des 

salutations de paix et d'amour du côté Esprit de la vie, Je suis Gandhi. 

Mes amis, une fois de plus, je viens à vous pour vous bénir, vous saluer et vous dire combien 

il sera merveilleux lorsque tous les habitants de la Terre vivront selon les lois naturelles. Lorsque 

l'homme sera si évolué dans l'Amour de Dieu que le désir de cruauté et de méfaits le quittera, il y 

aura vraiment le paradis sur Terre lorsque ces conditions se réaliseront, et ce sera arrivera 

certainement. Dans un grand nombre de pays sur la Terre aujourd'hui, il y a des groupes qui se 

rassemblent pour atteindre et chercher comme vous le faites et de ces nombreux groupes que nous 

visitons de temps en temps, une grande illumination viendra et lentement cela se répandra. 

L'homme réalisera et saura enfin que la paix ne peut venir que lorsque chaque individu aura atteint 

son but et que les lois de la nature seront respectées. Lorsque l'homme sera si évolué dans l'amour 

de Dieu que le désir de cruauté et de méfaits le quittera, il y aura vraiment le paradis sur Terre 

lorsque ces conditions se réaliseront, et ce sera sûrement le cas. Dans un grand nombre de pays sur 

la Terre aujourd'hui, il y a des groupes qui se rassemblent pour atteindre et chercher comme vous 

le faites et de ces nombreux groupes que nous visitons de temps en temps, une grande illumination 

viendra et lentement cela se répandra, et l'homme réalisera et saura enfin que la paix ne peut venir 

que lorsque chaque individu a trouvé la paix en lui-même. Le moyen le plus sûr pour l'homme 

d'être sauvé et de trouver la paix est de devenir humble, de renoncer à tous ses désirs de possessions 

matérielles, de laisser tous ses besoins à Dieu, car Dieu pourvoit à tous les besoins de l'homme. 

Lorsque l'homme aura le désir de travailler les uns pour les autres, lorsqu'il considérera son 

prochain comme un frère, qu'il le considérera comme une partie de Dieu, alors il désirera travailler 

pour son bien et lentement la paix viendra sur la Terre. Ce n'est pas une chose, mes amis, que nous 

pouvons accomplir du jour au lendemain, mais nous pouvons certainement commencer par 

devenir pacifiques et aimants en nous-mêmes. 

Donc, je bénis chacun d'entre vous et j'exhorte chacun d'entre vous à chercher, dans 

n'importe quel travail que vous faites, cet Amour de Dieu et à l'utiliser dans vos occupations afin 

que les autres puissent voir et réaliser votre force cachée. Que Dieu vous bénisse. Je vous souhaite 

une bonne nuit mes amis. 
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MESSAGE 167 - ESPRIT : ABDULLA 

Comment se préparer à recevoir 

 

Je suis là, Abdulla. 

Cela fait un certain temps que je ne suis pas venu vous parler, mes amis, et je viens et je 

ressens une telle force et un tel bonheur ici que je suis très heureux d'être avec vous ce soir. Comme 

c'est merveilleux que nous, en esprit, puissions-nous joindre à vous physiquement et ne faire qu'un. 

Mes amis, vous êtes-vous jamais arrêtés pour penser au moment où l'humanité entière 

réalisera que la vie continue, et comment cela changera la pensée de l'homme et lui donnera, avec 

le temps, un plus grand désir de vérité ? Vous êtes vraiment bénis avec cette connaissance parce 

que vous savez, mes amis, que lorsque vous vivez votre vie terrestre, vous vous préparez à la vie 

dans les sphères supérieures. Vous constatez, lorsque vous tendez la main et priez Dieu pour Son 

don d'amour, que vous ne recevez pas toujours ce que vous pensez devoir recevoir, mais ce n'est 

pas la faute de Dieu, mes amis. Nous ne pouvons pas demander si nous ne sommes pas prêts à 

recevoir. Dieu ne peut pas vous donner ce que vous n'êtes pas capables de recevoir, donc nous 

devons faire un plus grand effort pour nous préparer au don du grand Amour de Dieu. 

Passer chaque jour sans penser à se rapprocher de la Source de votre création, sentir que 

vous avez reçu, essayer de vous faire comprendre que vous avez reçu n'est pas suffisant mes amis. 

Il faut libérer toutes les conditions qui perturbent. Il faut purifier ses pensées. Nous ne pouvons 

pas venir et demander de l'aide si nous ne nous préparons pas nous-mêmes, mes amis. 

Donc, je demande à chacun d'entre vous ici de faire tous les efforts possibles pour purifier 

vos esprits de toutes les pensées qui ne sont pas dignes de vous. De vous rapprocher de Dieu et de 

demander Sa bénédiction lorsque vous vous serez préparés. Le plus grand test que l'homme puisse 

faire sur lui-même quant à sa capacité à attirer cette grande force dans son âme, c'est lorsque les 

choses sont perturbées ou troublées ou pourraient l'être, elles n'ont pas le pouvoir de le faire lorsque 

l'Amour Divin de Dieu entre dans votre âme en plus grande abondance. 

Votre vie terrestre est importante pour chacun d'entre vous. Vous construisez sur Terre un 

fondement pour la vie dans les sphères supérieures et il est nécessaire que vous surmontiez toutes 

les conditions qui entravent votre progression. Vous devez trouver la vie heureuse pendant que 

vous êtes sur Terre et, comme nous l'avons dit à maintes reprises, vous devez vous préparer à 

recevoir. 

Lorsque l'homme a appris à s'approcher de Dieu, la Source même de sa création, lorsqu'il 

a appris à prier et à recevoir le don de Dieu, il a trouvé le secret de la bonne vie et a vraiment 

commencé une base solide pour ce qui vient plus tard. Alors, je vous dis mes amis, préparez-vous 

et moi aussi je veux vous apporter mon amour et mes bénédictions car c'est seulement grâce à 

votre désir que je suis capable de venir et de vous parler, en utilisant une fois de plus la forme 

humaine. Que Dieu vous bénisse et bonne nuit. 
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MESSAGE 168 – ESPRIT : JESUS 

Dieu répond à toutes les prières 

"Je Te demande, Père, de bénir chacun de Tes enfants et de leur donner la possibilité d'aller de l'avant. Je Te demande, 

Père, de bénir chacun de Tes enfants". 

 

A vous mes amis, je viens en tant que votre frère et votre serviteur, ressentant une grande 

paix et une grande joie qui est ici ce soir, venant encourager chacun dans l'enseignement et la 

diffusion de ces merveilleuses vérités parce que mes enfants, c'est la clé du grand bonheur et d'une 

vie parfaite. 

Dieu répond à toutes les prières et donc mes enfants, nous devons prier davantage pour la 

bénédiction de Dieu et comme chacun d'entre vous ici l'a dit tant de fois, Dieu écoute et répond et 

quand nous sommes prêts et disposés à venir humblement comme de petits enfants et quand nous 

prions Dieu, nous sommes prêts à recevoir le grand cadeau de son amour dans nos âmes. 

Beaucoup d'entre vous ont étudié, ont lu et se sont assis tranquillement pour méditer. Oui, 

mes enfants, nous pouvons prier Dieu où que nous soyons ou pour un moment peu importe ce 

que nous faisons pour trouver la paix et un grand bonheur, nous devons le faire. Au fur et à mesure 

que l'influx de l'Amour de Dieu pénètre vos âmes en plus grande abondance, alors vous trouverez 

que la vie s'ouvre à une telle beauté et à un tel bonheur et que toute la détresse ne vous touchera 

pas. Ainsi, je viens à vous ce soir en tant qu'ami, heureux d'ouvrir votre merveilleuse réunion et de 

vous apporter mes bénédictions en tant que votre frère, mes amis. Que Dieu vous bénisse, Jésus. 
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MESSAGE 169 – ESPRIT : JÉSUS 

Nous sommes tous unis dans cette œuvre merveilleuse 

 

"Garde Tes enfants en harmonie les uns avec les autres, Père, garde-les forts dans leur but 

- fais que chacun ici ce soir, ceux qui sont vus et ceux qui ne sont pas vus par les yeux humains, 

soit renouvelé et revitalisé par la gloire de Ton amour. Père, protège ces enfants afin que dans les 

jours à venir, ils puissent aller de l'avant en sachant qu'ils sont protégés et forts dans leur but et 

sages dans leur sagesse". 

Je viens ce soir, mes frères et sœurs, ressentant une grande paix et une grande harmonie au 

milieu de vous, et pour vous adresser quelques mots d'encouragement. Oui, mes amis, nous 

sommes tous unis dans cette œuvre merveilleuse. Rien n'est plus grand que d'être un serviteur qui 

essaie d'aider les autres à trouver le chemin du bonheur et le chemin de leur salut. 

Dans les jours à venir, beaucoup d'entre vous trouveront qu'il sera très nécessaire de garder 

et de protéger la sagesse que vous avez. Parce que dans de nombreux cas, vous trouverez que même 

la pensée que je puisse venir à vous ne sera pas envisagée. Cela vous donnera une idée de l'énorme 

tâche qui vous attend et c'est pourquoi nous sommes déterminés à ce que l'homme reçoive la 

preuve absolue que je reviendrai parmi vous. Mes amis, je ne peux vous dire combien je suis 

reconnaissant envers vous de sentir les désirs ardents de vos âmes et je tiens à vous dire que je 

viendrai toujours vous aider lorsque vous le désirerez. Vous qui consacrez votre vie et ceux qui la 

consacreront à l'enseignement des merveilleuses vérités, vous serez gardés et protégés et il sera 

pourvu à vos besoins. Allez de l'avant, sans crainte et gardez cette grande vérité que vous avez 

jusqu'à ce que vous trouviez qu'il y a de la compréhension parmi ceux que vous essayez d'aider, 

mes amis. 

Les bénédictions de notre Père se déversent sur vous tous et il n'y a rien que l'homme puisse 

créer qui lui apporte toutes les choses dont il a besoin pour une vie heureuse comme peut le faire 

l'Amour de Dieu dans son âme. Que Dieu vous bénisse, mes amis. 
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MESSAGE 170 - ESPRIT : PAUL (APÔTRE) 

Soyez un véritable serviteur et enseignant pour Dieu 

 

Je vous salue, mes amis. Je suis Paul. 

Je n'ai pas senti que je devais venir à ce moment parce qu'il me semblait que tout ce que je 

pourrais dire serait inadéquat devant la merveilleuse condition qui est la vôtre ce soir. Je veux que 

vous sachiez que nous, qui avons enseigné il y a de nombreuses années sur la Terre, sommes à vos 

côtés et qu'il y a une grande force de ce côté de la vie qui prépare chacun de vous ici pour le grand 

travail que vous aurez à faire. Ne vous découragez pas, gardez la foi car dans les années à venir, 

vous découvrirez que toutes les conditions qui vous entourent et qui semblent vous retenir 

tomberont et chacun de vous ici a une grande mission à accomplir avant que votre vie sur Terre 

ne soit terminée. 

Comme l'a dit notre Maître bien-aimé, nous devons être prudents et sages dans ce travail. 

La façon la plus grande et la plus facile d'enseigner cela est de nous préparer afin de devenir, dans 

les jours à venir, des exemples vivants dans toutes les phases de votre vie, des exemples vivants de 

ce que l'Essence de Dieu peut faire pour toute l'humanité. Comme j'aurai aimé, mes amis, avoir la 

grande conscience et la grande connaissance que j'ai maintenant lorsque j'étais sur Terre. Il n'y a 

rien de plus grand qu'une âme remplie de l'Amour Divin de Dieu. Rien ne peut vous donner le 

pouvoir, la force ou la sagesse, rien ne peut être apporté autour de vous qui soit aussi bon que 

l'Amour de Dieu dans votre âme. 

Ne vous inquiétez pas et ne vous demandez pas comment vous allez faire ce travail, mes 

enfants, parce qu'au fur et à mesure de votre propre progression, vous attirerez à vous ceux qui ont 

besoin d'aide et comme nous voyons vos besoins changer dans la plus grande expansion, vous 

trouverez que les choses matérielles viendront à vous et vous pourrez vous étendre. Vous allez 

errer, mes amis, sur de nombreuses terres étranges et bien que vos chemins se divisent, vous 

trouverez que nous, qui vous guidons et vous aidons, serons avec vous à tout moment. 

Que votre désir soit toujours d'être un vrai serviteur et un enseignant pour Dieu. 
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MESSAGE 171 - ESPRIT : MOISE 

Vivre selon les simples vérités 

 

Je vous salue aussi, mes amis. Je suis Moïse. 

Cela fait longtemps que je ne vous ai pas parlé mais je veux venir vous parler ce soir de 

l'émerveillement de ce merveilleux travail qui nous attend et vous dire, à vous qui êtes désireux de 

consacrer votre vie terrestre à Dieu, que dans les jours à venir, vous découvrirez que vous serez 

directement guidés comme je l'ai été. J'ai découvert que je me ressourçais en priant sincèrement 

afin que Dieu me donne des conseils et c'est ainsi que j'ai appris à recevoir de si merveilleux conseils. 

Grâce à cela, tout au long des années, ceux qui souhaitent mener une bonne vie ont essayé de vivre 

selon les vérités simples qui m'ont été données. Vous découvrirez que vous aussi serez en mesure 

de recevoir une guidance directe. Vous n'aurez pas à vous demander comment travailler davantage 

et répandre ces vérités, car vous nous entendrez tous vous guider et vous donner une direction par 

voix directe. 

A certains d'entre vous viendra le don de pouvoir écrire - vous tous, mes amis, vous aurez 

des dons qui vous seront ouverts et donnés. Ainsi, vous saurez la meilleure façon de suivre et de 

donner ces merveilleuses vérités. Lentement, il y a un aperçu de la lumière de la compréhension et 

de la lueur de cette lumière, à travers le désir de l'homme pour la paix. Ce désir n'est pas seulement 

en lui-même, mais il y aussi le désir des personnes dans tous les pays, à travers cette lueur de lumière 

qui sera un phare de lumière. Ce dernier s'élargira et fera le tour de tout le plan terrestre et vous qui 

cherchez sincèrement la guidance pour aider les autres, vous aiderez à rendre cette lumière si forte 

que rien d'autre que la paix et la bonne volonté n'arrive à l'homme sur la Terre. Alors, soyez bénis, 

mes enfants, et sachez que nous, qui avons reçu de grands conseils dans le passé, vous aidons dans 

votre mission de devenir un travailleur pour Dieu. 
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MESSAGE 172 - L'ESPRIT : JEAN LE BAPTISTE  

Mettez Dieu en premier en toutes choses 

 

Bonsoir mes amis, je suis Jean le Baptiste. 

Vous êtes réunis ici pour apprendre quelque chose des merveilleuses lois de la 

communication. Communiquer avec nous dans le monde de l'Esprit et aussi communiquer avec 

votre Père, le Créateur, Dieu. Nous sommes heureux de vous enseigner la loi de la communication. 

Nous voulons que vos pensées, vos désirs, vos aspirations aillent toujours vers Dieu. Car nous, en 

esprit, sommes des aides pour vous aider à trouver et à connaître Dieu. Le but de notre venue est 

de vous conduire à Dieu. Toute l'humanité devrait connaître ces merveilleuses lois de la 

communication et il n'y a aucune raison pour que tous les hommes ne puissent pas communiquer 

avec le monde des esprits. Mais le but de cette communication n'est pas de substituer le monde des 

esprits à Dieu. Car cela serait une erreur. Le but unique et le but suprême de votre existence devrait 

et doit être d'atteindre une communion étroite avec Dieu. Que vous puissiez tirer votre puissance 

et votre amour directement de Dieu, comme nous le faisons. Nous sommes heureux de venir à 

vous en tant que groupe et individuellement. Mais il y a eu ceux d'entre vous qui se sont permis de 

se languir de nous, plutôt que du pouvoir supérieur de Dieu. Maintenant, mes enfants, cela ne doit 

pas être. Il ne faut pas que nous soyons adorés. Car nous ne sommes pas Dieu et nous ne sommes 

utilisés que comme instruments de Dieu, tout comme vous pouvez l'être. Donc, je dis, laissez vos 

désirs aller à Dieu, votre Créateur et ne cessez pas de chercher parce que vous avez atteint les 

sphères Célestes de l'Esprit. Nous ne sommes pas à même de répondre à vos besoins, seul Dieu 

peut répondre aux besoins de vous tous qui êtes assis ce soir. Car toute puissance est tirée de Dieu. 

Pour certains d'entre vous, Dieu semble lointain, et nous semblons proches. Pourtant, Dieu est 

proche de ceux qu'il a créés. L'Amour de Dieu n'est jamais loin de chaque âme de Sa création et 

lorsque vous attendez notre venue, nous n'avons pas le pouvoir de remplir vos âmes de l'Amour 

Divin de Dieu. C'est la fonction de l'Esprit Saint de Dieu et il ne peut venir à vous que lorsque 

vous désirez ardemment Dieu, votre Créateur, que l'Amour Divin soit porté dans vos âmes et que 

vous soyez changés. 

Il est important pour vous de connaître toutes ces lois de la communication et du rapport. 

Il est important pour l'homme d'avoir toutes les connaissances que nous possédons de ce côté de 

l'esprit et c'est notre désir de vous apporter ces connaissances par la voix directe. Lorsque vous 

vous réunissez ainsi, laissez vos désirs de l'âme aller vers Dieu. Demandez et attendez que l'Amour 

de Dieu coule dans vos âmes. Car plus vous avez de cet amour dans vos âmes, plus il nous est 

facile de venir communiquer avec vous et de vous aider. Vous devez toujours mettre Dieu en 

premier, Dieu est premier en toutes choses. 

Et je suis désolé de dire que certains d'entre vous ont accordé plus de pensées et d'attention 

à l'esprit qu'à Dieu et à son Amour Divin. Nous ne souhaitons pas entraver votre progression. 

Nous souhaitons accélérer votre progression. Car c'est l'Amour Divin de Dieu qui transforme 

l'âme. C'est l'Amour de Dieu qui efface le péché et l'erreur de chaque individu. C'est l'Amour de 

Dieu qui vous apporte force et Amour. Tout don bon et parfait est donné par Dieu. En tant 

qu'individus, nous ne sommes que des canaux pour que le grand Amour de Dieu puisse circuler à 

travers nous et à travers nous jusqu'à vous. Mais nous ne sommes que des canaux. C'est la substance 
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qui a de la valeur. C'est l'Essence qui a de la valeur. Le véhicule de transport est simplement un 

véhicule de transport et vous devez séparer cela dans votre esprit. C'est Dieu que vous voulez. C'est 

Dieu qui vous apporte l'Amour et le pouvoir. L'amour que nous apportons, le pouvoir que nous 

apportons vient de Dieu. Lorsque vous buvez de l'eau, vous ne désirez pas le lit du ruisseau, vous 

désirez l'eau qui coule fraîche et froide du ruisseau. Mais si l'eau venait à se tarir, le ruisseau sans 

l'eau n'aurait aucune valeur. Car à quoi bon un lit de rivière à sec ? Un ruisseau à sec ? La source 

est Dieu, votre Père et votre Créateur et nous sommes, comme vous, des instruments de Dieu. Le 

lit dans lequel le ruisseau peut couler pour que l'eau de la vie vous soit apportée, pour que votre 

intelligence grandisse, et que toutes choses soient à vous. Tout d'abord, c'est le désir de Dieu que 

tout don bon et parfait soit donné à chacun de vous, que le bonheur soit à vous, la santé, la paix et 

la joie. Mais n'oubliez pas que la source est Dieu. Je suis votre ami et votre frère, Jean le Baptiste. 
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MESSAGE 173 - ESPRIT : JACQUES (APÔTRE) 

Demandez davantage de l'Amour Divin de Dieu afin que vos 

lumières deviennent de plus en plus fortes, Jour après Jour et 

Heure après Heure 

 

Mes chers amis. Je suis très heureux et très content de venir vous voir ce soir car je désire 

vous dire que je vois une progression dans vos âmes, vous qui êtes réunis ici ce soir. Cela a apporté 

de la joie à ceux d'entre nous qui ont travaillé avec vous en tant que groupe. Cela nous a rendu très 

heureux de voir que vous avez reçu davantage de l'Amour Divin de Dieu dans vos âmes. En effet, 

j'ai l'impression que vous êtes mes enfants et je vous aime comme si vous étiez mes enfants. 

Lorsque vous faites l'effort que tant d'entre vous ont fait dans le contrôle de vos pensées, dans vos 

prières, dans vos méditations, je suis très heureux, très heureux mes enfants. Car, il commence à y 

avoir avec vous une lumière - une lumière que je désire faire grandir jusqu'à une grande lumière. 

Une lumière qui sera assez forte pour construire une condition puissante qui est nécessaire pour 

que ceux d'entre nous qui habitent dans le Ciel Céleste puissent venir à vous et vous parler 

directement. Nous pouvons venir à vous sous forme physique, nous pouvons être manipulés et 

touchés par vous, nous pouvons vous parler en tant qu'hommes et femmes. Pour ce faire, il faut 

une grande force ; une puissance énorme doit être générée pour que cela soit accompli. Mais il peut 

en être ainsi. Je vous dis cela pour vous encourager à poursuivre vos efforts, à vous efforcer de 

contrôler vos pensées pour demander à Dieu de purifier vos âmes. De demander davantage de 

l'Amour Divin de Dieu afin que vos lumières deviennent de plus en plus fortes, jour après jour et 

heure après heure. 

Pensez à ce que cela signifierait pour votre pays et votre ville si ce groupe était celui qui 

créait la force nécessaire pour réaliser ce don de Dieu. Si l'état de votre âme pouvait créer la force 

nécessaire pour le soutenir, pour que de grands scientifiques puissent apporter des informations., 

pour que des enseignants d'autres endroits de l'Univers puissent venir et donner des informations 

d'autres Galaxies que Jésus pourrait venir. Mais une grande puissance doit être générée. La 

condition construite en chacun de vous doit être très grande. Il doit y avoir le dévouement et le 

désir. Pour ceux qui se contentent de rester dans leur vie et d'accepter le sort médiocre de 

l'humanité et les plaisirs qui vous sont donnés sur Terre, pour ceux d'entre vous qui désirent ces 

choses, tout va bien, tout va bien pour vous. Mais il y a ceux d'entre vous qui continueront et vos 

âmes continueront à grandir dans l'Amour de Dieu et vos lumières brilleront de plus en plus et 

c'est à ceux d'entre vous que je parle ce soir. Je suis satisfait de vous. Vous avez passé de 

nombreuses heures à méditer et à prier, de nombreuses heures à vous asseoir et de nombreux 

moments tout au long de la journée en étroite communion avec Dieu. Aucun de ces moments ou 

de ces heures n'a été gaspillé. Ils ne sont pas non plus passés inaperçus aux yeux de ceux d'entre 

nous qui sont toujours à la recherche d'âmes qui feront avancer l'œuvre de Dieu sur la face de la 

Terre. Il y en a beaucoup sur Terre qui pensent que ce que je dis n'est pas possible et il y en a dans 

cette salle qui doutent de mes paroles, mais ma vision est plus grande que votre vision et ma 

compréhension est au-dessus de votre compréhension et pourquoi pensez-vous que nous venons 

dans un petit groupe insignifiant comme celui-ci ? Pourquoi faisons-nous l'effort d'être avec vous 

jour après jour ? Pourquoi venons-nous - pourquoi nous donnons-nous la peine ? Pensez-vous que 

nous venons à cause de ce petit groupe qui est assis ici ce soir ? Oh non, mes amis, nous venons 
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pour les enfants qui ne sont pas encore nés, pour les générations à venir, pour le monde et tous 

ceux qui habitent sur sa face. Nous venons en tant que scientifiques pour labourer de nouveaux 

champs et ouvrir de nouvelles révélations, et chaque étape doit être testée et éprouvée. Chaque 

pouvoir doit être vérifié, et chaque âme vérifiée et revérifiée. Notre travail doit se poursuivre et se 

poursuivra. 

Notre travail ne dépend pas de vous de ce groupe, car si vous tombez, vous serez remplacés 

par d'autres qui seront plus forts, qui grandiront, qui auront le désir. Ceux qui n'auront pas peur, 

car nous ne pouvons utiliser que les forts. Oui, nous sommes venus pour construire un pouvoir, 

une condition de pouvoir si grande et si forte et il y a ceux d'entre vous dans cette salle qui seront 

utilisés. Je vous remercie de m'avoir permis de venir vous parler ce soir et je vous remercie 

également tous pour les efforts que vous avez fournis. Je vois la croissance de vos âmes, alors 

continuez mes enfants, dans l'Amour de Dieu et grandissez dans l'Amour de Dieu. Car j'ai la charge 

de ce groupe. Je suis votre instructeur et votre frère, Jacques. 
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MESSAGE 174 - ESPRIT : JÉSUS 

Nous sommes unis à Dieu, frères et sœurs 

 

Mes chers frères et sœurs bien-aimés. Combien grand est mon amour pour vous et toute 

l'humanité et combien ont attendu ma venue sur Terre et n'ont pas réalisé que je suis déjà là, que 

je n'ai jamais quitté la Terre, mais que je viens. Je viens. Je vois l'injustice perpétrée sur les enfants 

de la Terre par ceux qui vivent dans l'ignorance et l'obscurité. Comme j'ai envie de revenir dans un 

corps matérialisé et de parler de ma propre voix à l'humanité une fois de plus. Si l'humanité voit de 

ses yeux physiques et entend de ses oreilles physiques les mots que je vais prononcer, elle croira 

que je suis celui qui est venu sur Terre il y a des milliers d'années. Car je viens apporter la paix à 

mes enfants, je viens apporter l'amour. Je viens pour que le joug de l'ignorance soit levé sur 

l'humanité et que l'amour remplace la haine et que la compréhension remplace l'intolérance. Je 

viens pour tous les peuples de la Terre car tous ne font qu'un pour moi. Nous sommes unis à Dieu, 

frères et sœurs à des degrés divers de lumière et d'obscurité. Et les ténèbres doivent être levées, et 

les aveugles doivent être amenés à voir. Car la cécité spirituelle qui couvre l'homme est bien plus 

dévastatrice que la cécité de l'œil physique. Car la cécité spirituelle persiste après la transition, mais 

la cécité physique est levée lors de la transition. Alors, mes chers amis, je viens. Je viens sur Terre 

pour que tous puissent voir et comprendre l'Amour de Dieu, les lois simples qui apporteront à 

l'humanité l'Amour de Dieu. 

Quelle grande mission pour vous sur Terre et combien peu en comprennent le sens. Il y a 

ceux dans la salle qui comprennent et ils seront utilisés par Dieu pour soulager la souffrance de 

beaucoup sur ce plan terrestre. Je suis heureux d'avoir pu venir à vous si facilement ce soir. L'état 

d'âme de ceux d'entre vous qui sont assis m'a permis de venir et de vous parler si facilement. Car il 

faut une grande quantité de puissance pour permettre ma venue et celle de ces amis qui vous ont 

parlé ce soir. Lorsque je viendrai, sachez qu'il y a eu ceux qui se sont préparés car je dois aussi 

respecter la loi de la communication. Je demande que vos âmes soient ouvertes à l'afflux de l'Amour 

de Dieu - que vous soyez ainsi remplis de l'Amour de Dieu. Je demande la Bénédiction de Dieu 

sur chacun de vous réunis ici et sur toutes les âmes qui entendent mes paroles. Mon amour reste 

avec vous, l'Amour Divin de Dieu, votre ami et frère, Jésus. 
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MESSAGE 175 -ESPRIT : SALOMON 

L'amour de Dieu a un pouvoir illimité 

 

Shalom - Je suis Salomon. 

Comme je suis heureux d'être ici ce soir et comme je suis heureux que vous vous soyez 

préparés à recevoir le Maître. Je vous aime, je souhaite renforcer le lien d'amour entre vous tous. 

Je désire que vous ne fassiez qu'un dans votre âme, votre esprit et votre corps. Une fraternité unie 

que personne ne peut pénétrer. Loyaux, aimants, bons les uns envers les autres et que vous 

remplaciez la connaissance par la sagesse qui vient de l'âme et de l'Amour Divin de Dieu. Oui, mes 

enfants, la sagesse de la vie éternelle avec Dieu. Quand vous serez venus, vous pourrez tirer votre 

puissance directement de Dieu. Nous apportons une forte force d'amour ici ce soir, une très forte 

force d'amour. Mais cette force doit grandir dans votre âme. Elle doit être le puits d'eau vive que 

Jésus a enseigné. Le puits qui jaillit à l'intérieur de vous-mêmes, la fontaine de l'Amour Divin à 

l'intérieur de votre propre âme que rien ne peut toucher à cause de votre connaissance sûre de 

l'Amour de Dieu à l'intérieur de vous. 

Car l'Amour de Dieu dans votre âme chassera tout ce qui n'est pas de l'amour et l'amour a 

un pouvoir illimité car l'amour est plus fort que l'envie, la jalousie, la haine. Tout cela doit fondre 

sous l'amour car rien ne peut résister à la puissance de l'Amour Divin de Dieu, rien. Il n'y a pas de 

prison qui puisse retenir le grand Amour de Dieu. Il y a la liberté ; la liberté pour que vous puissiez 

vivre la vie pour laquelle vous avez été créés. Que vous soyez un leader que tous ceux qui vous 

connaissent verront et s'étonneront de ce qui peut être accompli par un seul homme et 

s'interrogeront sur la raison. Vous saurez que l'étonnement est dû à l'Amour Divin de Dieu dans 

l'âme qui cherche une voie du bien pour l'amélioration de toute l'humanité. Vous n'êtes qu'un canal 

du Grand Amour Divin qui coule sans cesse vers tous ceux qui permettent l'entrée de leurs âmes. 

Alors, ouvrez vos âmes et recevez. Bonne nuit mes enfants - il n'y aura pas d'autre orateur ce soir. 

 

 


